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INTRODUÇÃO 

O inglês é o idioma universal do século XXI. Dominar essa língua pode abrir portas em sua carreira, em sua vida acadêmica e em 

suas conexões pessoais. No entanto, para muitos, aprender inglês parece um desafio intimidador, repleto de regras complicadas e 

métodos ineficazes. 

Eu já estive do outro lado, como aluno, tentando entender como conectar palavras e formar frases com sentido. Essa experiência 

me mostrou que, para aprender inglês de forma eficiente, era preciso simplificar. Era necessário descobrir um sistema que 

funcionasse para qualquer pessoa, independentemente de sua idade ou nível de conhecimento. 

Foi assim que nasceu a ideia de " Tempos Secundários do Inglês". Este livro é um condensado de mais de 20 anos de experiência 

como professor de inglês. Aqui, você aprenderá como estruturar frases, se comunicar com clareza e, principalmente, a pensar em 

inglês. 

Cada capítulo aborda uma estrutura dos tempos secundários (intermediário e avançado), começando pelos mais básicos e 

evoluindo para estruturas mais avançadas. O objetivo é que você tenha não apenas o conhecimento, mas a confiança para usá-lo. 

Ao final deste livro, você terá em mãos um conjunto completo de ferramentas que equivalem a quatro anos de cursos tradicionais 

de inglês. 

Este é um convite para reescrever sua história com o inglês. O que antes parecia complicado agora será claro. Vamos começar? 
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SOBRE O AUTOR 

Edi Costa é professor de inglês há mais de 20 anos, autor e criador do método A Ciência do Inglês – Fórmulas de Fala Imediata. 

Escritor de mais de 20 livros didáticos e literários sobre o aprendizado do idioma que já transformou a vida de milhares de alunos.  

Certificado pela Universidade de Cambridge – UK e UFPA – Universidade Federal do Pará, tornou-se autodidata no aprendizado e 

ensino do idioma com uma abordagem própria, inovadora, rápida e prática. Edi acredita que aprender inglês não precisa ser 

complicado ou demorado. Ele já ajudou estudantes de diversas origens a dominarem o idioma em tempo recorde, usando técnicas 

comprovadas que se adaptam às necessidades de cada aluno. 

Com paixão pela educação e uma longa trajetória de ensino, Edi combina conhecimento técnico com uma visão humana do 

aprendizado, tornando-o acessível e motivador. Seu lema é simples: "Inglês é para todos, e todos podem aprender." 
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PREFÁCIO 

A fluência em inglês é um sonho para milhões de pessoas ao redor do mundo. Muitos acreditam que alcançar esse objetivo requer 

anos de dedicação e incontáveis horas de estudo. Este livro é a prova de que isso não precisa ser verdade. 

Durante mais de uma década como professor, desenvolvi uma abordagem que simplifica o aprendizado do inglês, desmistificando 

o processo e focando no que realmente importa: os 18 tempos principais do idioma. Esses tempos são a base estrutural de toda 

comunicação em inglês, e compreendê-los é a chave para se expressar com confiança em qualquer situação. 

Este livro não é apenas um guia teórico. É um mapa prático para a fluência, projetado para levar você aonde deseja chegar em uma 

fração do tempo que outros métodos levariam. Aqui, você encontrará explicações claras, exemplos práticos e exercícios que 

transformarão sua visão do inglês. 

Convido você a embarcar nesta jornada épica rumo à fluência. Que este livro seja o divisor de águas em sua caminhada no 

aprendizado do inglês. 

Edi Costa 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Prof. Edi Costa – Focus on Speaking                    Book 2 

IPEC – Instituto Professor Edi Costa. Todos os direitos Reservados. Copyright © 2025.                                                8 

COMO USAR ESTE LIVRO 

Este livro foi projetado para ser mais do que um simples material de estudo — ele é uma ferramenta prática e dinâmica para o seu 

aprendizado do inglês. Seja você um iniciante, um estudante intermediário ou alguém buscando refinar conhecimentos avançados, 

aqui você encontrará recursos organizados para acompanhar seu progresso de forma eficaz. Abaixo estão algumas orientações 

sobre como tirar o máximo proveito do conteúdo: 

1. Leia as frases com atenção 

Cada frase foi cuidadosamente elaborada para abordar estruturas gramaticais, vocabulário e expressões idiomáticas em um contexto 

prático. Comece lendo as frases para captar o sentido geral, e depois analise as construções das mesmas e os tempos verbais 

utilizados. 

2. Passe as frases para outras formas  

Ao lado de cada frase, você encontrará um comando no qual você deve passar as frases afirmativas para outras formas, baseadas 

nas tabelas de cada tempo apresentado. 

3. Copie as frases 

Copie cada frase das unidades de tempo. Isso fará com que você entenda melhor o tempo e fixe o conteúdo de vocabulário e 

estrutural à medida que escreve. 

4. Entenda os contextos 

As frases exploram diversas estruturas gramaticais, como tempos verbais, collocations, preposições e phrasal verbs. Identifique os 

padrões e pratique com os exemplos fornecidos. 

5. Pratique a escrita 

Reescreva partes das frases ou crie suas próprias frases usando as mesmas estruturas. Isso o ajudará a fixar o aprendizado e 

desenvolver confiança na escrita. 

6. Fale em voz alta 

Ler as frases e representá-las cenograficamente em voz alta ajuda a melhorar sua pronúncia e fluência. Se possível, grave sua voz 

e compare com a pronúncia nativa para ajustar entonações e sons. 

7. Faça revisões periódicas 

Revisite as frases anteriores regularmente para reforçar o aprendizado. A repetição é essencial para a retenção do conhecimento. 

8. Adapte ao seu ritmo 

Não sinta a necessidade de estudar tudo de uma vez. Divida o conteúdo de acordo com sua disponibilidade e nível de conforto, 

garantindo que cada seção seja compreendida antes de avançar. 

9. Use como referência 

Além de ser uma ferramenta de aprendizado, este livro é um excelente material de consulta. Volte sempre que tiver dúvidas ou 

precisar revisar algo específico. 

10. Aplique o que aprendeu 

Por fim, o mais importante é colocar o inglês em prática. Use as estruturas e vocabulários aprendidos em conversas, e-mails, 

reuniões ou mesmo em anotações pessoais. Quanto mais você usar, mais natural será o processo de aprendizado. 

Lembre-se: aprender um idioma é uma jornada, e cada passo, por menor que pareça, é um progresso. Este livro foi pensado para 

acompanhá-lo em cada etapa, oferecendo ferramentas, motivação e desafios para ajudá-lo a atingir seus objetivos. Vamos começar? 
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"Communication works for those who work at it." 

— John Powell 
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ESTRUTURAS 

SECUNDÁRIAS   
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1.TÃO... QUANTO... 

AS... AS... 

A estrutura "as + adjetivo + as" é usada em comparações de igualdade. É utilizada para indicar que duas coisas ou pessoas têm a 

mesma qualidade em grau igual. Entre os dois "as", você coloca um adjetivo que descreve a característica que está sendo comparada. 

 

1. She is as smart as her mother. - Ela é tão inteligente quanto a mãe dela. 

2. This movie is as interesting as the book. - Este filme é tão interessante quanto o livro. 

3. The weather is as cold as it was yesterday. - O tempo está tão frio quanto ontem. 

4. My dog is as playful as my neighbor's dog. - Meu cachorro é tão brincalhão quanto o cachorro do meu vizinho. 

5. This painting is as beautiful as the one in the museum. - Esta pintura é tão bonita quanto a do museu. 

6. His explanation was as clear as hers. - A explicação dele foi tão clara quanto a dela. 

7. The new restaurant is as expensive as the old one. - O novo restaurante é tão caro quanto o antigo. 

8. She sings as well as a professional. - Ela canta tão bem quanto uma profissional. 

9. The cake is as delicious as the cookies. - O bolo está tão delicioso quanto os biscoitos. 

10. This job is as challenging as the one I had before. - Este trabalho é tão desafiador quanto o que eu tinha antes. 

11. This dress is as elegant as the one she wore last week. - Este vestido é tão elegante quanto o que ela usou semana passada. 

12. His house is as big as yours. - A casa dele é tão grande quanto a sua. 

13. The test was as difficult as I expected. - A prova foi tão difícil quanto eu esperava. 

14. This road is as dangerous as the mountain path. - Esta estrada é tão perigosa quanto o caminho da montanha. 

15. The meeting was as productive as the last one. - A reunião foi tão produtiva quanto a última. 

16. This park is as peaceful as the one in my neighborhood. - Este parque é tão tranquilo quanto o do meu bairro. 

17. The car is as fast as a sports car. - O carro é tão rápido quanto um carro esportivo. 

18. My computer is as powerful as his. - Meu computador é tão potente quanto o dele. 

19. This smartphone is as user-friendly as the other one. - Este smartphone é tão fácil de usar quanto o outro. 

20. His story is as believable as a fairytale. - A história dele é tão crível quanto um conto de fadas. 

21. She is as confident as her mentor. - Ela é tão confiante quanto seu mentor. 

22. This book is as informative as a documentary. - Este livro é tão informativo quanto um documentário. 

23. Her performance was as impressive as the winner's. - A performance dela foi tão impressionante quanto a do vencedor. 

24. This hotel is as luxurious as the one in Paris. - Este hotel é tão luxuoso quanto o de Paris. 

25. The lesson was as engaging as I hoped. - A aula foi tão envolvente quanto eu esperava. 

26. His painting is as artistic as the original. - A pintura dele é tão artística quanto o original. 

27. This plan is as effective as the previous one. - Este plano é tão eficaz quanto o anterior. 

28. The city is as crowded as New York. - A cidade está tão lotada quanto Nova York. 

29. This solution is as practical as the one proposed by the manager. - Esta solução é tão prática quanto a proposta pelo gerente. 

30. Her dress was as fashionable as a designer's piece. - O vestido dela era tão na moda quanto uma peça de designer. 

31. His argument was as logical as hers. - O argumento dele foi tão lógico quanto o dela. 

32. The new machine is as reliable as the old one. - A nova máquina é tão confiável quanto a antiga. 

33. This story is as captivating as a bestseller. - Esta história é tão cativante quanto um best-seller. 

34. The coffee here is as good as the one in Italy. - O café aqui é tão bom quanto o da Itália. 

35. My dog is as loyal as a guard dog. - Meu cachorro é tão leal quanto um cão de guarda. 

36. The weather today is as unpredictable as last week. - O clima hoje está tão imprevisível quanto na semana passada. 

37. The situation is as urgent as before. - A situação está tão urgente quanto antes. 

38. The professor is as experienced as the other ones. - O professor é tão experiente quanto os outros. 

39. This problem is as serious as the others. - Este problema é tão sério quanto os outros. 

40. The party was as exciting as I imagined. - A festa foi tão empolgante quanto eu imaginei. 
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2.MAIS DO QUE...  (ADJETIVOS CURTOS) 

-ER/-IER THAN... 

Os adjetivos curtos (geralmente com uma ou duas sílabas) formam o comparativo de maneira simples. Para a maioria dos adjetivos 

curtos, usamos a terminação "-er". Caso o adjetivo termine em "e", basta adicionar "-r". Para adjetivos que terminam em consoante-

vogal-consoante, dobramos a última consoante antes de adicionar o "-er". Observe: 

1. Adjetivos com uma sílaba: Adiciona-se "-er" ao final do adjetivo. Exemplo: tall → taller (alto → mais alto) 

2. Adjetivos que terminam em "e": Adiciona-se "-r" ao final do adjetivo. Exemplo: late → later (tarde → mais tarde) 

3. Adjetivos que terminam com consoante-vogal-consoante: Dobra-se a última consoante antes de adicionar "-er". Exemplo: big 

→ bigger (grande → maior) 

 

1. She is taller than me. - Ela é mais alta do que eu. 

2. This book is shorter than that one. - Este livro é mais curto do que aquele. 

3. He is faster than his friend. - Ele é mais rápido do que o amigo dele. 

4. This task is easier than the previous one. - Esta tarefa é mais fácil do que a anterior. 

5. My car is older than yours. - Meu carro é mais velho do que o seu. 

6. The movie was funnier than I expected. - O filme foi mais engraçado do que eu esperava. 

7. This street is narrower than the other one. - Esta rua é mais estreita do que a outra. 

8. She is friendlier than most people. - Ela é mais amigável do que a maioria das pessoas. 

9. That exam was harder than the last one. - Aquela prova foi mais difícil do que a última. 

10. This chair is more comfortable than the other one. - Esta cadeira é mais confortável do que a outra. 

11. This room is brighter than the living room. - Este quarto é mais claro do que a sala de estar. 

12. He is calmer than his brother. - Ele é mais calmo do que o irmão dele. 

13. This puzzle is easier than the previous one. - Este quebra-cabeça é mais fácil do que o anterior. 

14. This song is catchier than the last one. - Esta música é mais pegajosa do que a última. 

15. Her dress is prettier than mine. - O vestido dela é mais bonito do que o meu. 

16. I think this road is longer than the one we took. - Eu acho que esta estrada é mais longa do que a que pegamos. 

17. He is younger than me. - Ele é mais jovem do que eu. 

18. This box is heavier than the small one. - Esta caixa é mais pesada do que a pequena. 

19. The red shirt is cheaper than the blue one. - A camisa vermelha é mais barata do que a azul. 

20. This coffee is stronger than the one I had yesterday. - Este café é mais forte do que o que tomei ontem. 

21. The mountain is higher than the hill. - A montanha é mais alta do que a colina. 

22. She is quieter than her friends. - Ela é mais quieta do que as amigas dela. 

23. This task is simpler than the one I did before. - Esta tarefa é mais simples do que a que eu fiz antes. 

24. The train is faster than the bus. - O trem é mais rápido do que o ônibus. 

25. His house is cleaner than mine. - A casa dele é mais limpa do que a minha. 

26. That road is bumpier than this one. - Aquela estrada é mais esburacada do que esta. 

27. This fruit is sweeter than that one. - Esta fruta é mais doce do que aquela. 

28. The test was harder than I expected. - A prova foi mais difícil do que eu esperava. 

29. My laptop is smaller than my desktop. - Meu laptop é menor do que meu desktop. 

30. She is kinder than most people. - Ela é mais gentil do que a maioria das pessoas. 

31. This movie is scarier than the last one. - Este filme é mais assustador do que o último. 

32. He is quieter than his brother. - Ele é mais calado do que o irmão dele. 

33. The soup is hotter than the stew. - A sopa está mais quente do que o ensopado. 

34. This task is quicker than the one I did yesterday. - Esta tarefa é mais rápida do que a que fiz ontem. 

35. That dog is bigger than mine. - Aquele cachorro é maior do que o meu. 

36. The weather today is warmer than yesterday. - O tempo hoje está mais quente do que ontem. 

37. She is smarter than her classmates. - Ela é mais inteligente do que os colegas dela. 

38. The sky is clearer today than it was yesterday. - O céu está mais claro hoje do que estava ontem. 

39. This couch is softer than that one. - Este sofá é mais macio do que aquele. 

40. He is calmer than I am. - Ele é mais calmo do que eu. 
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3.MAIS DO QUE... (ADJETIVOS LONGOS)  

MORE... THAN... 

Para adjetivos longos (geralmente com duas ou mais sílabas), o comparativo é formado com a palavra "more" seguida do 

adjetivo. Adjetivos com duas ou mais sílabas: Usa-se "more" antes do adjetivo. 

• Exemplo: beautiful → more beautiful (bonito → mais bonito) 

 

1. She is more beautiful than her sister. - Ela é mais bonita do que a irmã dela. 

2. This movie is more interesting than that one. - Este filme é mais interessante do que o que aquele. 

3. The book was more exciting than the previous one. - O livro foi mais empolgante do que o anterior. 

4. My house is more comfortable than my office. - Minha casa é mais confortável do que meu escritório. 

5. This painting is more expensive than the other one. - Esta pintura é mais cara do que a outra. 

6. His explanation was more detailed than mine. - A explicação dele foi mais detalhada do que a minha. 

7. This road is more dangerous than the one we took before. - Esta estrada é mais perigosa do que a que pegamos antes. 

8. This plan seems more effective than the last one. - Este plano parece mais eficaz do que o último. 

9. The new restaurant is more popular than the old one. - O novo restaurante é mais popular do que o antigo. 

10. The job is more challenging than I expected. - O trabalho é mais desafiador do que eu esperava. 

11. The task was more complicated than it seemed. - A tarefa foi mais complicada do que parecia. 

12. She is more talented than anyone else in the group. - Ela é mais talentosa do que qualquer outra pessoa no grupo. 

13. That book was more informative than this one. - Aquele livro foi mais informativo do que este. 

14. This dress is more elegant than the one I wore yesterday. - Este vestido é mais elegante do que o que eu usei ontem. 

15. Her performance was more impressive than his. - A performance dela foi mais impressionante do que a dele. 

16. The city is more developed than the neighboring towns. - A cidade é mais desenvolvida do que as cidades vizinhas. 

17. This hotel is more luxurious than the other ones. - Este hotel é mais luxuoso do que os outros. 

18. The cake is more delicious than the cookies. - O bolo está mais delicioso do que os biscoitos. 

19. The company is more successful than its competitors. - A empresa é mais bem-sucedida do que seus concorrentes. 

20. The teacher is more experienced than the assistant. - O professor é mais experiente do que o assistente. 

21. This problem is more complex than I thought. - Este problema é mais complexo do que eu pensei. 

22. His explanation was more logical than hers. - A explicação dele foi mais lógica do que a dela. 

23. The situation became more urgent as time passed. - A situação se tornou mais urgente conforme o tempo passou. 

24. This city is more attractive than the others. - Esta cidade é mais atraente do que as outras. 

25. The meeting was more productive than the last one. - A reunião foi mais produtiva do que a última. 

26. The new app is more user-friendly than the old version. - O novo aplicativo é mais fácil de usar do que a versão antiga. 

27. The lesson was more engaging than I expected. - A lição foi mais envolvente do que eu esperava. 

28. She is more experienced than anyone else. - Ela é mais experiente do que qualquer outra pessoa. 

29. This restaurant is more diverse than others in the area. - Este restaurante é mais diversificado do que outros na área. 

30. The movie was more dramatic than the book. - O filme foi mais dramático do que o livro. 

31. This problem is more serious than the previous ones. - Este problema é mais sério do que os anteriores. 

32. The weather is more unpredictable than we thought. - O tempo está mais imprevisível do que pensávamos. 

33. Her performance was more consistent than the others. - A performance dela foi mais consistente do que as outras. 

34. This method is more efficient than the old one. - Este método é mais eficiente do que o antigo. 

35. The concert was more enjoyable than I expected. - O concerto foi mais agradável do que eu esperava. 

36. The hotel room is more spacious than the apartment. - O quarto de hotel é mais espaçoso do que o apartamento. 

37. The new technology is more advanced than that one. - A nova tecnologia é mais avançada do que aquela. 

38. The meeting was more informative than I thought it would be. - A reunião foi mais informativa do que eu achei que seria. 

39. This park is more peaceful than the other parks. - Este parque é mais tranquilo do que os outros parques. 

40. The test was more difficult than the last one. - A prova foi mais difícil do que a última. 
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4.O MAIS... (ADJETIVOS CURTOS) 

THE -EST/-IEST... 

Os superlativos com adjetivos curtos seguem uma regra simples de formação: 

• Adicione -est ao final do adjetivo. 

• Se o adjetivo termina em consoante + vogal + consoante, dobre a última consoante antes de adicionar -est. 

• Use the antes do superlativo para indicar que é o grau mais alto ou extremo de comparação. 

 

1. This is the tallest mountain in the region. - Esta é a montanha mais alta da região. 

2. That is the fastest car I have ever seen. - Aquele é o carro mais rápido que já vi. 

3. She is the kindest teacher in the school. - Ela é a professora mais gentil da escola. 

4. This street is the narrowest in the city. - Esta rua é a mais estreita da cidade. 

5. Today is the hottest day of the summer. - Hoje é o dia mais quente do verão. 

6. This book is the oldest in the library. - Este é o livro mais antigo da biblioteca. 

7. He is the bravest soldier in the army. - Ele é o soldado mais corajoso do exército. 

8. This puzzle is the easiest of all. - Este quebra-cabeça é o mais fácil de todos. 

9. She is the happiest person I know. - Ela é a pessoa mais feliz que eu conheço. 

10. That dog is the fastest in the competition. - Aquele cachorro é o mais rápido da competição. 

11. This flower is the prettiest in the garden. - Esta flor é a mais bonita do jardim. 

12. That was the hardest test of my life. - Aquele foi o teste mais difícil da minha vida. 

13. This is the simplest solution to the problem. - Esta é a solução mais simples para o problema. 

14. This car is the cheapest on the lot. - Este carro é o mais barato do estacionamento. 

15. That lake is the deepest in the country. - Aquele lago é o mais profundo do país. 

16. My dog is the cutest pet in the neighborhood. - Meu cachorro é o animal mais fofo da vizinhança. 

17. This jacket is the warmest I’ve ever worn. - Este casaco é o mais quente que já usei. 

18. He is the shortest boy in the class. - Ele é o garoto mais baixo da turma. 

19. This house is the biggest in the village. - Esta casa é a maior da vila. 

20. That hill is the steepest in the area. - Aquele morro é o mais íngreme da região. 

21. She is the funniest person at the party. - Ela é a pessoa mais engraçada da festa. 

22. That was the saddest movie I’ve ever seen. - Aquele foi o filme mais triste que já vi. 

23. This store has the lowest prices in town. - Esta loja tem os preços mais baixos da cidade. 

24. This cake is the sweetest I’ve ever tasted. - Este bolo é o mais doce que já provei. 

25. That was the wettest day of the year. - Aquele foi o dia mais úmido do ano. 

26. This athlete is the fittest in the team. - Este atleta é o mais em forma do time. 

27. That was the coldest winter we’ve had. - Aquele foi o inverno mais frio que tivemos. 

28. This toy is the lightest in the box. - Este brinquedo é o mais leve da caixa. 

29. My brother is the youngest in the family. - Meu irmão é o mais novo da família. 

30. This sofa is the softest I’ve ever sat on. - Este sofá é o mais macio em que já sentei. 

31. This hotel is the closest to the beach. - Este hotel é o mais próximo da praia. 

32. That road is the bumpiest I’ve ever driven on. - Aquela estrada é a mais acidentada que já dirigi. 

33. This pillow is the fluffiest in the store. - Este travesseiro é o mais fofinho da loja. 

34. She is the shyest girl in the group. - Ela é a garota mais tímida do grupo. 

35. That was the driest summer on record. - Aquele foi o verão mais seco já registrado. 

36. This cat is the laziest of all. - Este gato é o mais preguiçoso de todos. 

37. This suitcase is the heaviest of the set. - Esta mala é a mais pesada do conjunto. 

38. My cousin is the silliest person in our family. - Meu primo é a pessoa mais boba da nossa família. 

39. That was the nicest surprise I’ve ever received. - Aquela foi a surpresa mais agradável que já recebi. 

40. This river is the widest in the country. - Este rio é o mais largo do país. 
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5.O MAIS... (ADJETIVOS LONGOS) 

THE MOST... 

Para formar superlativos com adjetivos longos (geralmente com mais de duas sílabas): 

• Adicione the most antes do adjetivo. 

• Use essa estrutura para expressar o grau mais extremo ou elevado de uma qualidade. 

 

1. She is the most beautiful woman I’ve ever seen. - Ela é a mulher mais bonita que já vi. 

2. This is the most interesting book in the library. - Este é o livro mais interessante da biblioteca. 

3. That was the most delicious meal I’ve ever had. - Essa foi a refeição mais deliciosa que já comi. 

4. He is the most intelligent student in the class. - Ele é o aluno mais inteligente da turma. 

5. This is the most difficult problem to solve. - Este é o problema mais difícil de resolver. 

6. She is the most creative artist in the competition. - Ela é a artista mais criativa da competição. 

7. That was the most surprising news of the year. - Essa foi a notícia mais surpreendente do ano. 

8. This is the most expensive restaurant in the city. - Este é o restaurante mais caro da cidade. 

9. He is the most generous person I know. - Ele é a pessoa mais generosa que conheço. 

10. This is the most important decision of my life. - Esta é a decisão mais importante da minha vida. 

11. She gave us the most amazing performance last night. - Ela nos deu a performance mais incrível ontem à noite. 

12. That is the most comfortable chair in the house. - Essa é a cadeira mais confortável da casa. 

13. This is the most dangerous road in the country. - Esta é a estrada mais perigosa do país. 

14. He is the most hardworking employee in the company. - Ele é o funcionário mais trabalhador da empresa. 

15. That was the most memorable trip of my life. - Aquela foi a viagem mais memorável da minha vida. 

16. She is the most talented musician in the orchestra. - Ela é a musicista mais talentosa da orquestra. 

17. This is the most luxurious hotel in the area. - Este é o hotel mais luxuoso da região. 

18. That was the most embarrassing moment of my life. - Aquele foi o momento mais embaraçoso da minha vida. 

19. He is the most reliable person to count on. - Ele é a pessoa mais confiável para contar. 

20. This is the most successful project we’ve ever launched. - Este é o projeto mais bem-sucedido que já lançamos. 

21. She is the most supportive friend I’ve ever had. - Ela é a amiga mais solidária que já tive. 

22. That is the most unforgettable view I’ve ever seen. - Essa é a vista mais inesquecível que já vi. 

23. This is the most respectful environment I’ve worked in. - Este é o ambiente mais respeitoso em que já trabalhei. 

24. He is the most adventurous traveler in our group. - Ele é o viajante mais aventureiro do nosso grupo. 

25. That was the most emotional speech of the evening. - Essa foi a palestra mais emocionante da noite. 

26. This is the most supportive community I’ve been part of. - Esta é a comunidade mais solidária da qual já fiz parte. 

27. She has the most outstanding leadership skills. - Ela tem as habilidades de liderança mais destacadas. 

28. That is the most entertaining show on TV. - Esse é o programa mais divertido da TV. 

29. This is the most rewarding job I’ve ever had. - Este é o trabalho mais gratificante que já tive. 

30. He is the most cautious driver I know. - Ele é o motorista mais cauteloso que conheço. 

31. That was the most romantic evening of my life. - Aquela foi a noite mais romântica da minha vida. 

32. This is the most effective solution to the problem. - Esta é a solução mais eficaz para o problema. 

33. She is the most organized person in the office. - Ela é a pessoa mais organizada do escritório. 

34. That was the most heartwarming story I’ve ever heard. - Essa foi a história mais emocionante que já ouvi. 

35. This is the most reliable brand on the market. - Esta é a marca mais confiável no mercado. 

36. He is the most ambitious candidate for the position. - Ele é o candidato mais ambicioso para o cargo. 

37. That is the most inspiring movie I’ve watched. - Esse é o filme mais inspirador que já assisti. 

38. This is the most challenging project we’ve undertaken. - Este é o projeto mais desafiador que já assumimos. 

39. She is the most affectionate mother I’ve ever met. - Ela é a mãe mais carinhosa que já conheci. 

40. That was the most informative lecture of the conference. - Essa foi a palestra mais informativa da conferência. 
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6.WOULD RATHER...  

PREFIRO... 

A expressão "would rather" é usada para indicar preferência por algo em relação a outra coisa. Sua estrutura básica é: 

• Affirmativa: Sujeito + would rather + verbo base. 

• Negativa: Sujeito + would rather not + verbo base. 

• Interrogativa: Would + sujeito + rather + verbo base? 

• Também pode ser usada com a segunda oração (com "than" ou "that"). 

 

1. I would rather stay home tonight. - Eu preferiria ficar em casa esta noite. 

2. She would rather read a book than watch TV. - Ela preferiria ler um livro a assistir TV. 

3. We would rather not go to the party. - Nós preferiríamos não ir à festa. 

4. Would you rather take the bus or drive? - Você preferiria pegar o ônibus ou dirigir? 

5. He would rather sleep early than stay up late. - Ele preferiria dormir cedo a ficar acordado até tarde. 

6. I’d rather eat pizza than pasta. - Eu prefiro comer pizza do que macarrão. 

7. They’d rather play soccer than basketball. - Eles preferem jogar futebol a basquete. 

8. Would she rather drink coffee or tea? - Ela preferiria tomar café ou chá? 

9. I’d rather not talk about it. - Eu prefiro não falar sobre isso. 

10. We’d rather walk to the park. - Nós preferimos caminhar até o parque. 

11. Would you rather travel by plane or by train? - Você preferiria viajar de avião ou de trem? 

12. He’d rather work from home. - Ele preferiria trabalhar de casa. 

13. I’d rather listen to music than watch a movie. - Eu prefiro ouvir música a assistir a um filme. 

14. She’d rather not go shopping today. - Ela preferiria não ir às compras hoje. 

15. Would they rather stay or leave? - Eles prefeririam ficar ou partir? 

16. I’d rather you told me the truth. - Eu preferiria que você me dissesse a verdade. 

17. He’d rather spend his vacation at the beach. - Ele preferiria passar as férias na praia. 

18. Would you rather cook or order food? - Você preferiria cozinhar ou pedir comida? 

19. She’d rather take a break now. - Ela preferiria fazer uma pausa agora. 

20. We’d rather not wait in line. - Nós preferiríamos não esperar na fila. 

21. Would you rather study at home or at the library? - Você preferiria estudar em casa ou na biblioteca? 

22. I’d rather call a taxi than walk in the rain. - Eu prefiro chamar um táxi do que andar na chuva. 

23. He’d rather not discuss politics. - Ele preferiria não discutir política. 

24. They’d rather go hiking than stay indoors. - Eles preferem fazer trilha a ficar dentro de casa. 

25. Would she rather work in the morning or at night? - Ela preferiria trabalhar de manhã ou à noite? 

26. I’d rather you didn’t mention that again. - Eu preferiria que você não mencionasse isso novamente. 

27. We’d rather not eat fast food. - Nós preferiríamos não comer fast food. 

28. He’d rather travel alone than with a group. - Ele preferiria viajar sozinho do que com um grupo. 

29. Would you rather learn Spanish or French? - Você preferiria aprender espanhol ou francês? 

30. She’d rather finish her homework first. - Ela preferiria terminar o dever de casa primeiro. 

31. I’d rather not join the meeting. - Eu prefiro não participar da reunião. 

32. They’d rather sleep in than wake up early. - Eles preferem dormir até tarde do que acordar cedo. 

33. Would he rather play video games or read a book? - Ele preferiria jogar videogame ou ler um livro? 

34. I’d rather you stayed here for a while. - Eu preferiria que você ficasse aqui por um tempo. 

35. She’d rather drive than take the subway. - Ela preferiria dirigir do que pegar o metrô. 

36. We’d rather not argue about this. - Nós preferiríamos não discutir sobre isso. 

37. Would you rather have dinner at home or eat out? - Você preferiria jantar em casa ou comer fora? 

38. He’d rather watch the sunset than the sunrise. - Ele preferiria assistir ao pôr do sol do que ao nascer do sol. 

39. They’d rather go shopping on weekends. - Eles preferem fazer compras nos finais de semana. 

40. I’d rather not make any decisions right now. - Eu prefiro não tomar nenhuma decisão agora. 
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7.HAD BETTER...  

É MELHOR... 

A expressão "had better" é usada para dar conselhos fortes, avisos ou até mesmo para expressar uma obrigação. Apesar de 

"had" estar no passado, o uso é para situações presentes ou futuras. Sua estrutura básica é: 

• Affirmativa: Sujeito + had better + verbo base. 

• Negativa: Sujeito + had better not + verbo base. 

• Interrogativa: Had + sujeito + better + verbo base? 

 

1. You had better leave now, or you'll miss the bus. - Você é melhor sair agora, ou perderá o ônibus. 

2. She had better study for the test tomorrow. - É melhor ela estudar para a prova amanhã. 

3. We had better call them before it's too late. - É melhor ligarmos para eles antes que seja tarde demais. 

4. I had better not forget my keys again. - É melhor eu não esquecer minhas chaves novamente. 

5. They had better arrive on time for the meeting. - É melhor eles chegarem a tempo para a reunião. 

6. He had better take an umbrella; it looks like rain. - É melhor ele levar um guarda-chuva; parece que vai chover. 

7. You had better not eat that; it's expired. - É melhor você não comer isso; está vencido. 

8. She had better apologize to him. - É melhor ela se desculpar com ele. 

9. We had better finish this project by the deadline. - É melhor terminarmos este projeto dentro do prazo. 

10. I had better not say anything I’ll regret. - É melhor eu não dizer nada de que me arrependa. 

11. He had better be careful driving at night. - É melhor ele ter cuidado ao dirigir à noite. 

12. You had better listen to your parents. - É melhor você ouvir seus pais. 

13. They had better not waste their money on unnecessary things. - É melhor eles não gastarem o dinheiro em coisas 

desnecessárias. 

14. She had better wear a coat; it's cold outside. - É melhor ela usar um casaco; está frio lá fora. 

15. We had better check the flight schedule before leaving. - É melhor verificarmos o horário do voo antes de sair. 

16. I had better not forget to call her. - É melhor eu não esquecer de ligar para ela. 

17. You had better take this opportunity while it lasts. - É melhor você aproveitar esta oportunidade enquanto dura. 

18. He had better not make the same mistake again. - É melhor ele não cometer o mesmo erro novamente. 

19. We had better leave early to avoid traffic. - É melhor sairmos cedo para evitar o trânsito. 

20. They had better bring all the documents to the interview. - É melhor eles levarem todos os documentos para a entrevista. 

21. She had better not tell anyone about the surprise. - É melhor ela não contar a ninguém sobre a surpresa. 

22. I had better get some rest before the trip. - É melhor eu descansar antes da viagem. 

23. You had better be honest with her. - É melhor você ser honesto com ela. 

24. He had better lock the door before going to bed. - É melhor ele trancar a porta antes de dormir. 

25. We had better not be late for the show. - É melhor não nos atrasarmos para o show. 

26. They had better save some money for emergencies. - É melhor eles economizarem algum dinheiro para emergências. 

27. She had better practice more before the competition. - É melhor ela praticar mais antes da competição. 

28. I had better not forget to send the email. - É melhor eu não esquecer de enviar o e-mail. 

29. You had better stop smoking for your health. - É melhor você parar de fumar pela sua saúde. 

30. He had better finish his homework tonight. - É melhor ele terminar a lição de casa hoje à noite. 

31. We had better check the weather before the trip. - É melhor verificarmos o clima antes da viagem. 

32. They had better not argue with the teacher. - É melhor eles não discutirem com o professor. 

33. She had better learn how to cook before moving out. - É melhor ela aprender a cozinhar antes de se mudar. 

34. I had better bring my passport for the trip. - É melhor eu levar meu passaporte para a viagem. 

35. You had better not touch that; it's dangerous. - É melhor você não tocar nisso; é perigoso. 

36. He had better pay attention during the lecture. - É melhor ele prestar atenção durante a palestra. 

37. We had better not miss the last train. - É melhor não perdermos o último trem. 

38. They had better prepare for the storm. - É melhor eles se prepararem para a tempestade. 

39. She had better call her mom soon. - É melhor ela ligar para a mãe dela logo. 

40. I had better leave now or I'll be late. - É melhor eu sair agora ou vou me atrasar. 
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8.BE ABLE TO 

CONSIGO... 

A expressão "be able to" é usada para indicar habilidade, capacidade ou permissão para realizar algo. Ela pode ser conjugada em 

diferentes tempos verbais, dependendo da estrutura do verbo "to be". 

 

1. I am able to swim fast. - Eu sou capaz de nadar rápido. 

2. She is able to solve complex problems. - Ela é capaz de resolver problemas complexos. 

3. They are able to work under pressure. - Eles são capazes de trabalhar sob pressão. 

4. He is not able to drive a car yet. - Ele não é capaz de dirigir um carro ainda. 

5. Are you able to finish the project by tomorrow? - Você é capaz de terminar o projeto até amanhã? 

6. I was able to fix the computer yesterday. - Eu consegui consertar o computador ontem. 

7. She was able to speak three languages as a child. - Ela era capaz de falar três línguas quando criança. 

8. We were able to find the missing keys. - Nós conseguimos encontrar as chaves perdidas. 

9. He was not able to attend the meeting. - Ele não pôde comparecer à reunião. 

10. Were they able to complete the assignment? - Eles conseguiram completar a tarefa? 

11. I will be able to travel next year. - Eu poderei viajar no próximo ano. 

12. She will be able to join us for dinner. - Ela poderá se juntar a nós para o jantar. 

13. They will be able to finish the course on time. - Eles serão capazes de terminar o curso a tempo. 

14. We will not be able to attend the wedding. - Nós não poderemos comparecer ao casamento. 

15. Will he be able to fix the problem? - Ele será capaz de resolver o problema? 

16. I have been able to save a lot of money this year. - Eu consegui economizar muito dinheiro este ano. 

17. She has been able to maintain a healthy lifestyle. - Ela conseguiu manter um estilo de vida saudável. 

18. They have been able to work from home recently. - Eles conseguiram trabalhar de casa recentemente. 

19. We have not been able to contact him. - Nós não conseguimos entrar em contato com ele. 

20. Have you been able to finish your book? - Você conseguiu terminar seu livro? 

21. I had been able to solve the issue before they arrived. - Eu tinha conseguido resolver o problema antes que eles chegassem. 

22. She had been able to handle the situation calmly. - Ela tinha conseguido lidar com a situação com calma. 

23. They had been able to deliver the goods on time. - Eles tinham conseguido entregar as mercadorias a tempo. 

24. He had not been able to repair the car. - Ele não tinha conseguido consertar o carro. 

25. Had we been able to avoid the accident? - Nós tínhamos conseguido evitar o acidente? 

26. By next month, I’ll have been able to complete it. - Até o próximo mês, eu terei conseguido completar isso. 

27. She will have been able to master the software by then. - Ela terá conseguido dominar o software até lá. 

28. She’ll have been able to save enough money for the trip. - Ela terá conseguido economizar dinheiro suficiente para a viagem. 

29. We will not have been able to reach the target. - Nós não teremos conseguido atingir o objetivo. 

30. Will you have been able to learn French by next year? - Você terá conseguido aprender francês até o próximo ano? 

31. I would be able to help if I had more time. - Eu seria capaz de ajudar se tivesse mais tempo. 

32. She would be able to travel if she had a visa. - Ela seria capaz de viajar se tivesse um visto. 

33. They would be able to fix it with the right tools. - Eles seriam capazes de consertar com as ferramentas certas. 

34. He would not be able to lift such a heavy box. - Ele não seria capaz de levantar uma caixa tão pesada. 

35. Would we be able to finish earlier if we started now? - Nós conseguiríamos terminar mais cedo se começássemos agora? 

36. I would’ve been able to attend the event if I had known about it. - Eu teria conseguido participar do evento se soubesse dele. 

37. She would have been able to help you if you had asked. - Ela teria conseguido te ajudar se você tivesse pedido. 

38. They would have been able to win the game with more practice. - Eles teriam conseguido ganhar o jogo com mais prática. 

39. He would not have been able to finish the project without help. - Ele não teria conseguido terminar o projeto sem ajuda. 

40. Would you have been able to come if we had invited you earlier? - Teria conseguido vir se tivéssemos te convidado antes? 
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9.BE SUPPOSED TO  

DEVERIA... 

A expressão "be supposed to" é usada para indicar uma expectativa, obrigação ou algo que alguém deve fazer de acordo com 

regras, planos ou normas. Pode ser traduzida como "deveria" ou "era para". Ela também pode ser usada para indicar uma 

suposição sobre algo que se espera. 

 

1. I am supposed to study. - Eu deveria estudar. 

2. She is supposed to call. - Ela deveria ligar. 

3. They are supposed to arrive soon. - Eles deveriam chegar logo. 

4. He is supposed to work today. - Ele deveria trabalhar hoje. 

5. We are supposed to leave now. - Nós deveríamos sair agora. 

6. Are you supposed to help? - Você deveria ajudar? 

7. She is supposed to rest. - Ela deveria descansar. 

8. They are supposed to follow the rules. - Eles deveriam seguir as regras. 

9. I am supposed to meet him. - Eu deveria encontrá-lo. 

10. We are not supposed to park here. - Não deveríamos estacionar aqui. 

11. I was supposed to call. - Eu deveria ter ligado. 

12. He was supposed to join us. - Ele deveria ter se juntado a nós. 

13. We were supposed to meet at 6. - Nós deveríamos ter nos encontrado às 18h. 

14. She was supposed to stay home. - Ela deveria ter ficado em casa. 

15. They were supposed to arrive early. - Eles deveriam ter chegado cedo. 

16. Was she supposed to help? - Ela deveria ter ajudado? 

17. I was not supposed to go. - Eu não deveria ter ido. 

18. You were supposed to be here. - Você deveria estar aqui. 

19. They were not supposed to wait. - Eles não deveriam esperar. 

20. We were supposed to leave at 10. - Nós deveríamos ter saído às 10h. 

21. I will be supposed to attend. - Eu terei que participar. 

22. He will be supposed to bring the documents. - Ele deverá trazer os documentos. 

23. We will be supposed to submit the report. - Nós teremos que enviar o relatório. 

24. They will be supposed to arrive soon. - Eles deverão chegar logo. 

25. Will you be supposed to work tomorrow? - Você deverá trabalhar amanhã? 

26. She will be supposed to call later. - Ela deverá ligar mais tarde. 

27. I will not be supposed to go. - Eu não terei que ir. 

28. They will be supposed to follow the instructions. - Eles deverão seguir as instruções. 

29. We will be supposed to meet at 5. - Nós deveremos nos encontrar às 17h. 

30. Will he be supposed to finish today? - Ele deverá terminar hoje? 

31. I have been supposed to call you. - Eu deveria ter te ligado. 

32. She has been supposed to help. - Ela deveria ter ajudado. 

33. They have been supposed to finish by now. - Eles deveriam ter terminado até agora. 

34. We have not been supposed to wait here. - Não deveríamos esperar aqui. 

35. He has been supposed to work today. - Ele deveria ter trabalhado hoje. 

36. Have you been supposed to arrive earlier? - Você deveria ter chegado mais cedo? 

37. I have been supposed to finish my task. - Eu deveria ter terminado minha tarefa. 

38. She has not been supposed to go. - Ela não deveria ter ido. 

39. They have been supposed to submit the form. - Eles deveriam ter enviado o formulário. 

40. We have been supposed to leave by 3 PM. - Nós deveríamos ter saído até as 15h. 
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10.USED TO DO 

COSTUMAVA FAZER... 

"Used to" é uma expressão usada para falar sobre ações, hábitos ou estados que aconteceram no passado, mas que não 

acontecem mais no presente. A estrutura "used to" é seguida por um verbo no formato base (infinitivo sem "to"), e é comumente 

usada em frases afirmativas, negativas e interrogativas no passado. No entanto, "used to" pode ser confundido com o verbo "be 

used to" (que significa "estar acostumado a"), então é importante prestar atenção ao contexto. 

 

1. I used to live in New York. - Eu morava em Nova York. 

2. She used to work at a coffee shop. - Ela trabalhava em uma cafeteria. 

3. We used to go to the beach every summer. - Nós íamos à praia todo verão. 

4. They used to play football every weekend. - Eles jogavam futebol todo final de semana. 

5. He used to smoke, but he quit. - Ele costumava fumar, mas parou. 

6. I used to have long hair. - Eu tinha cabelo longo. 

7. We used to visit our grandparents every holiday. - Nós costumávamos visitar nossos avós todo feriado. 

8. She used to live in a small town. - Ela morava em uma cidade pequena. 

9. They used to eat dinner at 7 PM. - Eles costumavam jantar às 19h. 

10. I used to drink a lot of coffee. - Eu costumava beber muito café. 

11. He used to travel a lot for work. - Ele costumava viajar muito a trabalho. 

12. We used to read books before bed. - Nós costumávamos ler livros antes de dormir. 

13. My parents used to tell me stories every night. - Meus pais costumavam me contar histórias todas as noites. 

14. I used to go jogging in the mornings. - Eu costumava correr de manhã. 

15. She used to be afraid of dogs. - Ela tinha medo de cães. 

16. They used to live in a bigger house. - Eles moravam em uma casa maior. 

17. He used to be a great singer. - Ele costumava ser um ótimo cantor. 

18. I used to see him every day. - Eu costumava vê-lo todos os dias. 

19. We used to have a dog when I was a child. - Nós tínhamos um cachorro quando eu era criança. 

20. I used to play the piano when I was younger. - Eu costumava tocar piano quando era mais jovem. 

21. She used to be my teacher. - Ela costumava ser minha professora. 

22. They used to have a lot of fun together. - Eles costumavam se divertir muito juntos. 

23. We used to eat out every Friday. - Nós costumávamos comer fora toda sexta-feira. 

24. He used to work late at night. - Ele costumava trabalhar até tarde da noite. 

25. I used to think he was joking. - Eu costumava achar que ele estava brincando. 

26. She used to drive a red car. - Ela costumava dirigir um carro vermelho. 

27. We used to be best friends. - Nós costumávamos ser melhores amigos. 

28. They used to play in the park after school. - Eles costumavam brincar no parque depois da escola. 

29. I used to visit the museum every month. - Eu costumava visitar o museu todo mês. 

30. He used to read the newspaper every morning. - Ele costumava ler o jornal toda manhã. 

31. We used to go hiking every weekend. - Nós costumávamos fazer trilhas todo final de semana. 

32. She used to cook dinner for the family. - Ela costumava cozinhar para a família. 

33. They used to celebrate birthdays with a big party. - Eles costumavam celebrar aniversários com uma grande festa. 

34. I used to have a bike when I was a kid. - Eu costumava ter uma bicicleta quando era criança. 

35. He used to play video games all day. - Ele costumava jogar videogame o dia todo. 

36. We used to go on vacations in the summer. - Nós costumávamos sair de férias no verão. 

37. She used to be much taller. - Ela costumava ser muito mais alta. 

38. They used to spend Christmas with their family. - Eles costumavam passar o Natal com a família. 

39. I used to take the bus to school. - Eu costumava pegar o ônibus para a escola. 

40. He used to sing in a band. - Ele costumava cantar em uma banda. 
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11. BE USED TO DOING 

ESTÁ ACOSTUMADO A FAZER... 

A expressão "be used to" é usada para falar sobre algo que é familiar ou com o qual já estamos acostumados. Quando combinamos 

"be used to" com o verbo no gerúndio (-ing), estamos nos referindo a uma ação que já é uma rotina ou algo que não nos causa 

mais estranheza, porque já estamos habituados a ela. O verbo "be" (am, is, are, was, were) muda de acordo com o sujeito e o tempo 

verbal, e o verbo seguinte fica na forma de gerúndio (terminação -ing). 

 

1. I am used to waking up early. - Eu estou acostumado a acordar cedo. 

2. She is used to working long hours. - Ela está acostumada a trabalhar muitas horas. 

3. We are used to walking to school. - Nós estamos acostumados a andar até a escola. 

4. They are used to studying every day. - Eles estão acostumados a estudar todos os dias. 

5. He is used to eating vegetables. - Ele está acostumado a comer vegetais. 

6. I am used to running every morning. - Eu estou acostumado a correr toda manhã. 

7. She is used to driving in traffic. - Ela está acostumada a dirigir no trânsito. 

8. We are used to working on weekends. - Nós estamos acostumados a trabalhar nos finais de semana. 

9. They are used to traveling for work. - Eles estão acostumados a viajar a trabalho. 

10. I am used to listening to music while studying. - Eu estou acostumado a ouvir música enquanto estudo. 

11. He is used to getting up early for work. - Ele está acostumado a se levantar cedo para o trabalho. 

12. We are used to spending time with our family. - Nós estamos acostumados a passar tempo com nossa família. 

13. They are used to watching TV at night. - Eles estão acostumados a assistir TV à noite. 

14. I am used to living in a big city. - Eu estou acostumado a viver em uma cidade grande. 

15. She is used to eating at the same restaurant. - Ela está acostumada a comer no mesmo restaurante. 

16. We are used to taking vacations in the summer. - Nós estamos acostumados a tirar férias no verão. 

17. He is used to sleeping with the windows open. - Ele está acostumado a dormir com as janelas abertas. 

18. I am used to studying late at night. - Eu estou acostumado a estudar até tarde da noite. 

19. She is used to speaking English at work. - Ela está acostumada a falar inglês no trabalho. 

20. They are used to going to the gym every day. - Eles estão acostumados a ir à academia todos os dias. 

21. I am used to helping my friends with homework. - Eu estou acostumado a ajudar meus amigos com lição de casa. 

22. He is used to cleaning the house on weekends. - Ele está acostumado a limpar a casa nos finais de semana. 

23. We are used to getting up early on weekdays. - Nós estamos acostumados a acordar cedo durante a semana. 

24. They are used to working under pressure. - Eles estão acostumados a trabalhar sob pressão. 

25. I am used to waiting in long lines. - Eu estou acostumado a esperar em filas longas. 

26. She is used to shopping online. - Ela está acostumada a fazer compras online. 

27. We are used to cooking dinner every night. - Nós estamos acostumados a cozinhar o jantar toda noite. 

28. They are used to taking their dogs for walks. - Eles estão acostumados a levar seus cães para passear. 

29. I am used to running on the treadmill. - Eu estou acostumado a correr na esteira. 

30. He is used to reading the news every morning. - Ele está acostumado a ler as notícias todas as manhãs. 

31. We are used to having a big lunch. - Nós estamos acostumados a almoçar bastante. 

32. They are used to working late hours. - Eles estão acostumados a trabalhar até tarde. 

33. I am used to spending time alone. - Eu estou acostumado a passar tempo sozinho. 

34. She is used to organizing events. - Ela está acostumada a organizar eventos. 

35. We are used to visiting museums on weekends. - Nós estamos acostumados a visitar museus nos finais de semana. 

36. They are used to doing their homework in the evening. - Eles estão acostumados a fazer a lição de casa à noite. 

37. I am used to writing every day. - Eu estou acostumado a escrever todos os dias. 

38. He is used to watching movies on weekends. - Ele está acostumado a assistir filmes nos finais de semana. 

39. We are used to reading books before bed. - Nós estamos acostumados a ler livros antes de dormir. 

40. They are used to working with deadlines. - Eles estão acostumados a trabalhar com prazos. 
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12. IT TAKES TIME 

LEVA... 

A expressão "it takes" é usada para falar sobre o tempo necessário para fazer algo ou a quantidade de esforço que é necessário 

para realizar uma ação. "It" é o sujeito impessoal da frase, e o verbo "take" é seguido por um substantivo ou um tempo (como 

minutos, horas, dias), indicando a duração da ação. Essa expressão é bastante usada para descrever o tempo necessário para tarefas 

ou atividades, ou até mesmo para descrever a quantidade de esforço ou trabalho envolvido. 

 

1. It takes 30 minutes to get to the airport. - Leva 30 minutos para chegar ao aeroporto. 

2. It took me an hour to finish the project. - Levou uma hora para eu terminar o projeto. 

3. It will take two hours to get to the airport. - Levará duas horas para chegar ao aeroporto. 

4. It has taken me three hours to finish this task. - Levou três horas para eu terminar essa tarefa. 

5. It is taking longer than expected to finish it. - Está levando mais tempo do que o esperado para terminar. 

6. It might take longer to repair the car. - Pode levar mais tempo para consertar o carro. 

7. It could take a few days to get the approval. - Poderia levar alguns dias para conseguir a aprovação. 

8. It must take a lot of effort to master a new language. - Deve levar muito esforço para dominar um novo idioma. 

9. It would take a while to get used to the new schedule. - Levaria um tempo para se acostumar com o novo horário. 

10. It should take less than an hour to finish the task. - Deveria levar menos de uma hora para terminar a tarefa. 

11. It may take longer than expected to finish the project. - Pode levar mais tempo do que o esperado para terminar o projeto. 

12. It is supposed to take 20 minutes to get there. - Supõe-se que leve 20 minutos para chegar lá. 

13. It had taken her hours to complete the assignment. - Levou horas para ela completar a tarefa. 

14. It would have taken me less time if I had started earlier. - Teria levado menos tempo se eu tivesse começado mais cedo. 

15. It might have taken longer if they hadn’t worked more. - Poderia ter levado mais tempo se eles não tivessem trabalhado mais. 

16. It could have taken a lot longer. - Poderia ter levado muito mais tempo. 

17. It has been taking me a lot of time to learn this skill. - Está me levando muito tempo para aprender essa habilidade. 

18. It will have taken us three days to finish it. - Terá levado três dias para nós terminarmos. 

19. It might have taken more time if we had not planned. - Poderia ter levado mais tempo se nós não tivéssemos planejado. 

20. It should have taken less time to complete the project. - Deveria ter levado menos tempo para completar o projeto. 

21. It takes longer to cook the dish than I expected. - Leva mais tempo para cozinhar o prato do que eu esperava. 

22. It would take a lot of time to explain everything. - Levaria muito tempo para explicar tudo. 

23. It may take some time to organize the files. - Pode levar algum tempo para organizar os arquivos. 

24. It must have taken hours to complete that task. - Deve ter levado horas para completar aquela tarefa. 

25. It could take a while before we get an answer. - Pode levar um tempo antes de recebemos uma resposta. 

26. It is taking more time than I anticipated to clean the house. - Está levando mais tempo do que eu antecipei para limpar a casa. 

27. It is taking longer than expected to prepare them. - Está levando mais tempo do que o esperado para prepará-los. 

28. It would have taken a lot longer if we hadn’t gotten help. - Teria levado muito mais tempo se não tivéssemos recebido ajuda. 

29. It should take about an hour to finish the meeting. - Deveria levar cerca de uma hora para terminar a reunião. 

30. It will take me a few minutes to finish the report. - Levará alguns minutos para eu terminar o relatório. 

31. It could have taken longer if we hadn’t finished it. - Poderia ter levado mais tempo se não tivéssemos. 

32. It will have taken a couple of hours by the time we get there. - Terá levado algumas horas quando chegarmos lá. 

33. It must take patience to complete such a difficult project. - Deve levar paciência para completar um projeto tão difícil. 

34. It should have taken much less time than that. - Deveria ter levado muito menos tempo do que isso. 

35. It might take longer to get through security at the airport. - Pode levar mais tempo para passar pela segurança no aeroporto. 

36. It takes effort to maintain a healthy lifestyle. - Leva esforço para manter um estilo de vida saudável. 

37. It may take some time to get used to the new system. - Pode levar algum tempo para se acostumar com o novo sistema. 

38. It would take a lot of effort to fix the issue. - Levaria muito esforço para consertar o problema. 

39. It has been taking a lot of time to train for the competition. - Está levando muito tempo para treinar para a competição. 

40. It had taken him a week to recover from the injury. - Levou uma semana para ele se recuperar da lesão. 
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13. FEELS LIKE 

PARECE (SENSAÇÃO, DESEJO) 

A expressão "feel like" é usada para indicar um desejo, vontade ou sensação de fazer algo. Pode ser usada tanto no sentido de 

vontade ou desejo imediato, quanto para expressar uma sensação mais ampla ou uma intuição sobre algo. "Feel like" geralmente é 

seguida de um verbo no gerúndio (com a terminação "-ing") quando se fala sobre ações que se deseja fazer. Além disso, a expressão 

também pode ser usada para descrever sensações ou percepções de algo, como o clima ou o estado de espírito de uma pessoa. 

Ela pode aparecer em diversos tempos e com modais, variando dependendo do contexto e do momento.  

 

1. I feel like going to the beach today. - Eu estou com vontade de ir à praia hoje. 

2. She feels like eating something sweet. - Ela está com vontade de comer algo doce. 

3. It feels like we're going to have a storm. - Parece que vamos ter uma tempestade. 

4. He feels like he's getting sick. - Ele está sentindo como se estivesse ficando doente. 

5. I feel like running a marathon. - Eu estou com vontade de correr uma maratona. 

6. They feel like going on a trip to Europe. - Eles estão com vontade de fazer uma viagem para a Europa. 

7. This movie feels like it’s going to be a hit. - Este filme parece que vai ser um sucesso. 

8. I feel like I'm missing something important. - Eu sinto como se estivesse perdendo algo importante. 

9. She feels like dancing tonight. - Ela está com vontade de dançar esta noite. 

10. It feels like it’s been ages since we last met. - Parece que se passaram séculos desde que nos encontramos pela última vez. 

11. We feel like taking a break from work. - Estamos com vontade de fazer uma pausa do trabalho. 

12. I feel like trying a new restaurant tonight. - Eu estou com vontade de experimentar um novo restaurante hoje à noite. 

13. It feels like he doesn't care anymore. - Parece que ele não se importa mais. 

14. She feels like she's finally found the right path. - Ela sente como se finalmente tivesse encontrado o caminho certo. 

15. I feel like it's too early to make a decision. - Eu sinto como se fosse muito cedo para tomar uma decisão. 

16. They feel like having a picnic in the park. - Eles estão com vontade de fazer um piquenique no parque. 

17. I feel like I’m getting better at this job. - Eu sinto como se estivesse melhorando neste trabalho. 

18. He feels like he's lost in this new city. - Ele sente como se estivesse perdido nesta nova cidade. 

19. This place feels like home to me. - Este lugar parece ser minha casa. 

20. I feel like we should talk about this more. - Eu sinto como se deveríamos falar mais sobre isso. 

21. You feel like you’ve been here before. - Você sente como se já tivesse estado aqui antes. 

22. I feel like it's the right time to make a change. - Eu sinto como se fosse o momento certo para fazer uma mudança. 

23. It feels like we’re getting closer to our goal. - Parece que estamos chegando mais perto do nosso objetivo. 

24. I feel like I could sleep for days. - Eu sinto como se pudesse dormir por dias. 

25. It feels like a dream to be here. - Parece um sonho estar aqui. 

26. He feels like he's the only one who cares. - Ele sente como se fosse o único que se importa. 

27. I feel like we should leave now. - Eu sinto como se deveríamos sair agora. 

28. She feels like she’s always being judged. - Ela sente como se estivesse sempre sendo julgada. 

29. I feel like this job isn’t for me anymore. - Eu sinto como se este trabalho não fosse mais para mim. 

30. This weather feels like it’s going to rain soon. - Este clima parece que vai chover em breve. 

31. I feel like I need to change my routine. - Eu sinto como se precisasse mudar minha rotina. 

32. He feels like he's been working non-stop. - Ele sente como se tivesse trabalhado sem parar. 

33. It feels like everyone is ignoring me. - Parece que todos estão me ignorando. 

34. I feel like I’ve made a big mistake. - Eu sinto como se tivesse cometido um grande erro. 

35. She feels like she wants to start over. - Ela sente como se quisesse recomeçar. 

36. It feels like I’m on the edge of something big. - Parece que estou à beira de algo grande. 

37. He feels like this is a sign to move forward. - Ele sente como se isso fosse um sinal para seguir em frente. 

38. I feel like we've been friends forever. - Eu sinto como se fôssemos amigos para sempre. 

39. This situation feels like it's out of control. - Esta situação parece estar fora de controle. 

40. I feel like I want to try something new today. - Eu estou com vontade de tentar algo novo hoje. 

 

 

 



Prof. Edi Costa – Focus on Speaking                    Book 2 

IPEC – Instituto Professor Edi Costa. Todos os direitos Reservados. Copyright © 2025.                                                24 

14. LOOKS LIKE 

PARECE (OLHANDO)... 

A expressão "look like" é utilizada para descrever a aparência de algo ou alguém, seja em termos de características físicas, seja 

para comparar algo com outra coisa. Quando se usa "look like", a frase geralmente é seguida de um substantivo ou pronome. 

Também pode ser usada para indicar uma semelhança, como "parecer" ou "ter a aparência de". Ela pode ser usada em diversos 

tempos, modais e com variações de significado, dependendo do contexto. 

 

1. You look like you’re tired. - Você parece cansado. 

2. She looked like she had a lot of fun. - Ela parecia ter se divertido muito. 

3. It looks like it's going to rain. - Parece que vai chover. 

4. They look like they’re having a good time. - Eles parecem estar se divertindo. 

5. He looks like his father. - Ele se parece com o pai dele. 

6. I look like I’ve been in the sun too long. - Eu pareço que fiquei no sol por tempo demais. 

7. She doesn't look like she's sick. - Ela não parece estar doente. 

8. We looked like we were lost in the city. - Parecíamos estar perdidos na cidade. 

9. I don’t look like myself today. - Eu não pareço comigo mesmo hoje. 

10. It looked like everyone was enjoying the party. - Parecia que todos estavam curtindo a festa. 

11. You look like you’ve seen a ghost. - Você parece ter visto um fantasma. 

12. The cake looks like it’s burning. - O bolo parece estar queimando. 

13. She looked like she was going to cry. - Ela parecia que ia chorar. 

14. They look like a happy couple. - Eles parecem um casal feliz. 

15. He looked like he didn’t understand the question. - Ele parecia não entender a pergunta. 

16. I feel like I look terrible today. - Eu sinto que estou com uma aparência terrível hoje. 

17. The house looks like it’s been abandoned for years. - A casa parece ter sido abandonada por anos. 

18. It looks like we are going to be late. - Parece que vamos nos atrasar. 

19. She looked like she had a rough day. - Ela parecia ter tido um dia difícil. 

20. You look like you’ve been working hard. - Você parece que tem trabalhado bastante. 

21. This building looks like it could collapse. - Este prédio parece que pode desabar. 

22. The weather looks like it's improving. - O tempo parece estar melhorando. 

23. It looked like he was ready to leave. - Parecia que ele estava pronto para ir embora. 

24. The new movie looks like a comedy. - O novo filme parece ser uma comédia. 

25. She looks like she’s going to win the competition. - Ela parece que vai ganhar a competição. 

26. You look like you have something on your mind. - Você parece que tem algo em mente. 

27. They looked like they were about to give up. - Eles pareciam estar prestes a desistir. 

28. I look like I’ve been running all day. - Eu pareço que estive correndo o dia todo. 

29. The flowers look like they need more water. - As flores parecem precisar de mais água. 

30. The city looked like it was covered in fog. - A cidade parecia estar coberta de neblina. 

31. You look like a professional athlete. - Você parece um atleta profissional. 

32. He looked like he was in a hurry. - Ele parecia estar com pressa. 

33. The new restaurant looks like a nice place to eat. - O novo restaurante parece ser um bom lugar para comer. 

34. The picture looks like it was taken years ago. - A foto parece ter sido tirada anos atrás. 

35. I look like I don’t belong here. - Eu pareço não pertencer aqui. 

36. She looked like she didn’t enjoy the meeting. - Ela parecia não ter gostado da reunião. 

37. We looked like we were the only ones there. - Parecíamos ser os únicos lá. 

38. He looks like a completely different person. - Ele parece uma pessoa completamente diferente. 

39. You look like you're in a good mood today. - Você parece estar de bom humor hoje. 

40. The food looked like it was made from scratch. - A comida parecia ter sido feita do zero. 
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15. TASTES LIKE 

PARECE (EXPERIMENTANDO)... 

A expressão "tastes like" é usada para descrever o sabor de algo, comparando-o com outro sabor ou experiência conhecida. Quando 

se usa "tastes like", normalmente estamos dizendo o que algo se assemelha em termos de gosto. Pode ser usada para falar sobre 

alimentos, bebidas ou até mesmo em sentido figurado, descrevendo algo que tem uma sensação ou gosto particular. A estrutura é 

simples e direta: sujeito + "tastes like" + substantivo ou uma comparação.  

 

1. This cake tastes like chocolate. - Este bolo tem gosto de chocolate. 

2. The soup tastes like it’s been cooking for hours. - A sopa parece que está cozinhando há horas. 

3. The lemonade tastes like it has too much sugar. - A limonada parece ter açúcar demais. 

4. This fruit tastes like an apple. - Esta fruta tem gosto de maçã. 

5. The pizza tastes like it’s made with fresh ingredients. - A pizza tem gosto de ser feita com ingredientes frescos. 

6. The fish tastes like it’s been overcooked. - O peixe tem gosto de ter sido cozido demais. 

7. The chocolate tastes like it's too bitter. - O chocolate tem gosto de ser amargo demais. 

8. This wine tastes like it’s aged perfectly. - Este vinho tem gosto de estar envelhecido na perfeição. 

9. The cake tastes like it’s homemade. - O bolo tem gosto de ser caseiro. 

10. This coffee tastes like it was brewed just for me. - Este café tem gosto de ter sido feito só para mim. 

11. This tea tastes like it’s too strong. - Este chá tem gosto de estar forte demais. 

12. The soup tastes like it needs more salt. - A sopa tem gosto de precisar de mais sal. 

13. This salad tastes like it was made with fresh vegetables. - Esta salada tem gosto de ser feita com vegetais frescos. 

14. The ice cream tastes like vanilla and strawberries. - O sorvete tem gosto de baunilha e morangos. 

15. This bread tastes like it just came out of the oven. - Este pão tem gosto de ter acabado de sair do forno. 

16. This juice tastes like it’s freshly squeezed. - Este suco tem gosto de ter sido espremido na hora. 

17. The cookie tastes like it has too many raisins. - O biscoito tem gosto de ter passas demais. 

18. The sauce tastes like it’s homemade. - O molho tem gosto de ser caseiro. 

19. This chocolate tastes like it was made in Belgium. - Este chocolate tem gosto de ter sido feito na Bélgica. 

20. The chips taste like they’ve been fried too long. - As batatas fritas têm gosto de terem sido fritas por muito tempo. 

21. This pizza tastes like it was cooked in a wood-fired oven. - Esta pizza tem gosto de ter sido assada em forno a lenha. 

22. The mango tastes like it’s perfectly ripe. - A manga tem gosto de estar perfeitamente madura. 

23. The curry tastes like it has a lot of spices. - O curry tem gosto de ter muitas especiarias. 

24. This smoothie tastes like it’s made with tropical fruits. - Este smoothie tem gosto de ser feito com frutas tropicais. 

25. The pasta tastes like it’s been made with homemade sauce. - A massa tem gosto de ter sido feita com molho caseiro. 

26. The bread tastes like it’s a little too salty. - O pão tem gosto de estar um pouco salgado demais. 

27. This yogurt tastes like it’s been flavored with honey. - Este iogurte tem gosto de ser aromatizado com mel. 

28. The water tastes like it’s from a mountain spring. - A água tem gosto de ser de uma nascente de montanha. 

29. This stew tastes like it’s been simmering for hours. - Este guisado tem gosto de ter ficado cozinhando por horas. 

30. The salad dressing tastes like it’s balsamic vinegar. - O molho da salada tem gosto de ser vinagre balsâmico. 

31. This pie tastes like it was baked by my grandmother. - Esta torta tem gosto de ter sido feita pela minha avó. 

32. The soup tastes like it’s missing a key ingredient. - A sopa tem gosto de estar faltando um ingrediente chave. 

33. This cheese tastes like it’s been aged for years. - Este queijo tem gosto de ter sido envelhecido por anos. 

34. The chicken tastes like it’s cooked in a slow cooker. - O frango tem gosto de ter sido cozido na panela de cozimento lento. 

35. This cereal tastes like it’s been sitting in the cupboard for months. - Este cereal parece estar há meses guardado no armário. 

36. The juice tastes like it’s been diluted with water. - O suco tem gosto de estar diluído com água. 

37. This cake tastes like it’s been covered in too much frosting. - Este bolo tem gosto de ter sido coberto com muita cobertura. 

38. The burger tastes like it was cooked on the grill. - O hambúrguer tem gosto de ter sido feito na churrasqueira. 

39. The hot dog tastes like it’s from a street vendor. - O cachorro-quente tem gosto de ser de um vendedor de rua. 

40. This smoothie tastes like it has protein powder in it. - Este smoothie tem gosto de ter proteína em pó nele. 
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16. SOUNDS LIKE 

PARECE (OUVINDO)... 

A expressão "sounds like" é usada para descrever algo que parece, de acordo com o som, ser semelhante a outra coisa. Geralmente, 

utilizamos "sounds like" quando queremos expressar como algo soa, ou seja, em relação à percepção do ouvido. Pode ser usada 

para descrever sons de objetos, situações, ou até sentimentos e comportamentos de uma forma figurada. A estrutura é simples: 

sujeito + "sounds like" + substantivo ou uma comparação.  

 

1. This song sounds like a classic. - Esta música parece um clássico. 

2. The music sounds like it’s from the 80s. - A música parece ser dos anos 80. 

3. Her voice sounds like an angel. - A voz dela soa como a de um anjo. 

4. It sounds like someone is knocking on the door. - Parece que alguém está batendo na porta. 

5. The movie sounds like it’s going to be a comedy. - O filme parece ser uma comédia. 

6. That idea sounds like a good plan. - Essa ideia parece ser um bom plano. 

7. The thunder sounds like it’s getting closer. - O trovão parece estar ficando mais perto. 

8. Your explanation sounds like it makes sense. - Sua explicação parece fazer sentido. 

9. The dog’s bark sounds like it’s coming from the backyard. - O latido do cachorro parece vir do quintal. 

10. The storm sounds like it’s going to last all night. - A tempestade parece que vai durar a noite toda. 

11. This restaurant sounds like it has great food. - Este restaurante parece ter uma comida ótima. 

12. The conversation sounds like it’s about work. - A conversa parece ser sobre trabalho. 

13. The baby’s laugh sounds like pure joy. - O riso do bebê soa como pura alegria. 

14. That performance sounds like it was amazing. - Aquela apresentação parece ter sido incrível. 

15. It sounds like you’re upset. - Parece que você está chateado. 

16. The engine sounds like it’s malfunctioning. - O motor parece estar com defeito. 

17. Her idea sounds like a great opportunity. - A ideia dela parece uma ótima oportunidade. 

18. That phone call sounds like it was important. - Aquela ligação parece ter sido importante. 

19. The bell sounds like it’s ringing non-stop. - O sino parece estar tocando sem parar. 

20. This announcement sounds like it’s going to be big news. - Este anúncio parece que vai ser uma grande novidade. 

21. The conversation sounds like it’s getting heated. - A conversa parece estar ficando intensa. 

22. The speech sounds like it’s very motivational. - O discurso parece ser muito motivacional. 

23. The alarm sounds like it’s coming from the kitchen. - O alarme parece vir da cozinha. 

24. Your suggestion sounds like a fantastic idea. - Sua sugestão parece uma ideia fantástica. 

25. His explanation sounds like it’s too complicated. - A explicação dele parece ser complicada demais. 

26. This new product sounds like it’s going to be a game-changer. - Este novo produto parece que vai mudar o jogo. 

27. The crowd’s cheer sounds like they’re excited. - O grito da multidão parece que eles estão animados. 

28. The rain sounds like it’s falling heavily. - A chuva parece estar caindo forte. 

29. Her complaint sounds like it’s about the service. - A reclamação dela parece ser sobre o serviço. 

30. This music sounds like it’s perfect for a workout. - Esta música parece ser perfeita para um treino. 

31. The weather sounds like it’s going to get worse. - O tempo parece que vai piorar. 

32. The teacher’s voice sounds like she’s explaining something. - A voz da professora parece que ela está explicando algo. 

33. The news sounds like it’s too good to be true. - A notícia parece boa demais para ser verdade. 

34. That argument sounds like it’s about to get out of control. - Aquela discussão parece que vai sair de controle. 

35. Your idea sounds like a lot of fun. - Sua ideia parece ser muito divertida. 

36. His voice sounds like he’s in pain. - A voz dele parece que ele está com dor. 

37. The wind sounds like it’s howling outside. - O vento parece estar uivando lá fora. 

38. Her story sounds like something out of a movie. - A história dela parece algo de filme. 

39. The presentation sounds like it’s going to be very interesting. - A apresentação parece que vai ser muito interessante. 

40. This book sounds like it’s a real page-turner. - Este livro parece ser uma história envolvente. 
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17. SMELLS LIKE 

PARECE (SENTINDO O CHEIRO)... 

A expressão "smell like" é usada para descrever como algo cheira, ou seja, quando queremos expressar uma semelhança entre o 

odor de algo com outro cheiro conhecido. Podemos usar "smell like" para falar tanto de cheiros agradáveis quanto desagradáveis. 

A estrutura é simples: sujeito + "smells like" + substantivo ou comparação.   

 

1. This cake smells like vanilla. - Este bolo cheira a baunilha. 

2. The flowers smell like roses. - As flores cheiram a rosas. 

3. The kitchen smells like garlic. - A cozinha cheira a alho. 

4. The ocean smells like saltwater. - O oceano cheira a água salgada. 

5. This perfume smells like lavender. - Este perfume cheira a lavanda. 

6. The air smells like rain. - O ar cheira a chuva. 

7. The coffee smells like fresh brew. - O café cheira a café recém-feito. 

8. The woods smell like pine trees. - A floresta cheira a pinheiros. 

9. This room smells like fresh paint. - Este quarto cheira a tinta fresca. 

10. The bread smells like it just came out of the oven. - O pão cheira como se tivesse saído do forno agora. 

11. The car smells like new leather. - O carro cheira a couro novo. 

12. The beach smells like sunscreen. - A praia cheira a protetor solar. 

13. Her hair smells like strawberries. - O cabelo dela cheira a morangos. 

14. The laundry smells like fresh detergent. - A roupa lavada cheira a detergente fresco. 

15. The forest smells like damp earth. - A floresta cheira a terra úmida. 

16. This soap smells like flowers. - Este sabonete cheira a flores. 

17. The pizza smells like cheese and tomato. - A pizza cheira a queijo e tomate. 

18. The kitchen smells like burnt toast. - A cozinha cheira a torrada queimada. 

19. The candles smell like vanilla and cinnamon. - As velas cheiram a baunilha e canela. 

20. The soap smells like lavender. - O sabonete cheira a lavanda. 

21. This fruit smells like pineapple. - Esta fruta cheira a abacaxi. 

22. The garden smells like fresh grass. - O jardim cheira a grama fresca. 

23. The room smells like cleaning products. - O quarto cheira a produtos de limpeza. 

24. The coffee smells like chocolate. - O café cheira a chocolate. 

25. The cake smells like cinnamon. - O bolo cheira a canela. 

26. The forest smells like pine needles. - A floresta cheira a agulhas de pinheiro. 

27. The restaurant smells like garlic butter. - O restaurante cheira a manteiga de alho. 

28. The fruit smells like ripe bananas. - A fruta cheira a bananas maduras. 

29. The laundry smells like fresh flowers. - A lavanderia cheira a flores frescas. 

30. The air smells like freshly cut grass. - O ar cheira a grama cortada. 

31. The rain smells like wet pavement. - A chuva cheira a calçada molhada. 

32. The room smells like old books. - O quarto cheira a livros antigos. 

33. The wine smells like oak barrels. - O vinho cheira a barris de carvalho. 

34. The restaurant smells like grilled meat. - O restaurante cheira a carne grelhada. 

35. The bakery smells like fresh pastries. - A padaria cheira a doces frescos. 

36. The forest smells like mushrooms. - A floresta cheira a cogumelos. 

37. The beach smells like seaweed. - A praia cheira a algas marinhas. 

38. The air smells like smoke. - O ar cheira a fumaça. 

39. The coffee smells like caramel. - O café cheira a caramelo. 

40. The room smells like mildew. - O quarto cheira a bolor. 
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18. SEEM LIKE 

PARECE (IMPRESSÃO)... 

A expressão "seem like" é usada para indicar que algo dá a impressão de ser ou se comportar de uma certa maneira, geralmente 

baseado em observação, percepção ou julgamento. Essa estrutura é usada para fazer comparações indiretas, sugerindo como algo 

parece, mesmo que não seja diretamente confirmado. A construção é: sujeito + "seems like" + substantivo ou frase de comparação.    

 

1. It seems like she’s always busy. - Parece que ela está sempre ocupada. 

2. This movie seems like it will be fun. - Este filme parece que será divertido. 

3. He seems like a nice person. - Ele parece ser uma boa pessoa. 

4. It seems like a good idea. - Parece uma boa ideia. 

5. The weather seems like it’s going to rain. - O tempo parece que vai chover. 

6. This task seems like it will take a while. - Esta tarefa parece que vai demorar. 

7. They seem like they’re having a good time. - Eles parecem estar se divertindo. 

8. It seems like there’s a problem with the car. - Parece que há um problema com o carro. 

9. He seems like he’s in a hurry. - Ele parece estar com pressa. 

10. This place seems like the perfect spot for a picnic. - Este lugar parece o local perfeito para um piquenique. 

11. She seems like she’s upset. - Ela parece estar chateada. 

12. It seems like you’ve been working a lot. - Parece que você tem trabalhado muito. 

13. The dog seems like it’s hungry. - O cachorro parece estar com fome. 

14. This restaurant seems like a good choice for dinner. - Este restaurante parece uma boa escolha para o jantar. 

15. The situation seems like it’s getting worse. - A situação parece estar piorando. 

16. This book seems like it will be interesting. - Este livro parece que será interessante. 

17. He seems like the kind of person who would help. - Ele parece o tipo de pessoa que ajudaria. 

18. The meeting seems like it’s going to be long. - A reunião parece que vai ser longa. 

19. It seems like they’re not interested in the offer. - Parece que eles não estão interessados na oferta. 

20. The answer seems like it’s obvious. - A resposta parece óbvia. 

21. She seems like a very experienced teacher. - Ela parece uma professora muito experiente. 

22. That movie seems like it’s from the 90s. - Aquele filme parece ser dos anos 90. 

23. It seems like he’s always complaining. - Parece que ele está sempre reclamando. 

24. This project seems like a lot of work. - Este projeto parece dar muito trabalho. 

25. The problem seems like it’s related to the software. - O problema parece estar relacionado ao software. 

26. This plan seems like a great idea. - Este plano parece uma ótima ideia. 

27. The dress seems like it’s too big for her. - O vestido parece grande demais para ela. 

28. The trip seems like it will be amazing. - A viagem parece que será incrível. 

29. The report seems like it’s missing some details. - O relatório parece estar faltando alguns detalhes. 

30. The kids seem like they are excited about the trip. - As crianças parecem estar animadas para a viagem. 

31. She seems like she’s always prepared. - Ela parece estar sempre preparada. 

32. The situation seems like it’s under control. - A situação parece estar sob controle. 

33. It seems like you need more time to finish. - Parece que você precisa de mais tempo para terminar. 

34. His explanation seems like it makes sense. - A explicação dele parece fazer sentido. 

35. The place seems like it’s haunted. - O lugar parece assombrado. 

36. They seem like they are ready to leave. - Eles parecem estar prontos para sair. 

37. The sound seems like it’s coming from the kitchen. - O som parece estar vindo da cozinha. 

38. She seems like she knows exactly what she’s doing. - Ela parece saber exatamente o que está fazendo. 

39. The teacher seems like she’s in a good mood today. - A professora parece estar de bom humor hoje. 

40. It seems like this place is closed. - Parece que este lugar está fechado. 
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19. I WISH I KNEW IT 

GOSTARIA... 

A estrutura wish + past simple é usada quando expressamos um desejo sobre o presente ou uma situação que não está acontecendo 

ou não é real. É como se quiséssemos que algo fosse diferente agora, mas não está sendo ou acontecendo como gostaríamos.     

 

1. I wish I knew her better. - Eu gostaria de conhecê-la melhor. 

2. He wishes he had more free time. - Ele gostaria de ter mais tempo livre. 

3. They wish they lived closer to their family. - Eles gostariam de morar mais perto da família. 

4. I wish I could speak French. - Eu gostaria de falar francês. 

5. She wishes she were taller. - Ela gostaria de ser mais alta. 

6. We wish we had a bigger house. - Nós gostaríamos de ter uma casa maior. 

7. You wish you were on vacation. - Você gostaria de estar de férias. 

8. He wishes he understood the instructions better. - Ele gostaria de entender melhor as instruções. 

9. I wish I did my homework earlier. - Eu gostaria de ter feito minha lição de casa mais cedo. 

10. She wishes she had more confidence. - Ela gostaria de ter mais confiança. 

11. We wish we could visit Paris. - Nós gostaríamos de visitar Paris. 

12. They wish they were in the mountains. - Eles gostariam de estar nas montanhas. 

13. I wish I knew how to fix this. - Eu gostaria de saber como consertar isso. 

14. She wishes she had more time to study. - Ela gostaria de ter mais tempo para estudar. 

15. He wishes he were not so busy. - Ele gostaria de não estar tão ocupado. 

16. They wish they had more money. - Eles gostariam de ter mais dinheiro. 

17. We wish we were better at dancing. - Nós gostaríamos de ser melhores na dança. 

18. I wish I were more organized. - Eu gostaria de ser mais organizado. 

19. She wishes she knew how to cook. - Ela gostaria de saber cozinhar. 

20. You wish you had a car. - Você gostaria de ter um carro. 

21. He wishes he had a better job. - Ele gostaria de ter um emprego melhor. 

22. They wish they were on a beach right now. - Eles gostariam de estar na praia agora. 

23. We wish we could see each other more. - Nós gostaríamos de nos ver mais. 

24. I wish I were more patient. - Eu gostaria de ser mais paciente. 

25. He wishes he were better at math. - Ele gostaria de ser melhor em matemática. 

26. She wishes she had more energy. - Ela gostaria de ter mais energia. 

27. They wish they could speak English fluently. - Eles gostariam de falar inglês fluentemente. 

28. I wish I knew the answer. - Eu gostaria de saber a resposta. 

29. She wishes she were in a different city. - Ela gostaria de estar em outra cidade. 

30. We wish we could help you. - Nós gostaríamos de poder ajudar você. 

31. I wish I were better at sports. - Eu gostaria de ser melhor nos esportes. 

32. He wishes he understood the language. - Ele gostaria de entender a língua. 

33. You wish you were more confident. - Você gostaria de ser mais confiante. 

34. They wish they were in a different situation. - Eles gostariam de estar em uma situação diferente. 

35. She wishes she were more outgoing. - Ela gostaria de ser mais extrovertida. 

36. We wish we had a bigger budget. - Nós gostaríamos de ter um orçamento maior. 

37. I wish I could play the guitar. - Eu gostaria de tocar guitarra. 

38. They wish they were on a road trip. - Eles gostariam de estar em uma viagem de carro. 

39. He wishes he were more creative. - Ele gostaria de ser mais criativo. 

40. I wish I could go to the concert. - Eu gostaria de ir ao concerto. 
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20. I WISH I WERE 

GOSTARIA... 

Quando usamos wish + past continuous, estamos expressando um desejo sobre algo que estava acontecendo no presente, mas 

que já parou ou que gostaríamos que estivesse acontecendo.  

 

1. I wish I were studying right now. - Eu gostaria de estar estudando agora. 

2. He wishes he were working on this project. - Ele gostaria de estar trabalhando nesse projeto. 

3. We wish they were joining us for dinner. - Nós gostaríamos que eles estivessem se juntando a nós para o jantar. 

4. She wishes she were listening to music. - Ela gostaria de estar ouvindo música. 

5. I wish I were playing football. - Eu gostaria de estar jogando futebol. 

6. They wish they were traveling to Europe. - Eles gostariam de estar viajando para a Europa. 

7. We wish you were coming to the party. - Nós gostaríamos que você estivesse vindo para a festa. 

8. She wishes she were reading the book. - Ela gostaria de estar lendo o livro. 

9. I wish I were working less. - Eu gostaria de estar trabalhando menos. 

10. He wishes he were practicing his English. - Ele gostaria de estar praticando seu inglês. 

11. We wish they were waiting for us. - Nós gostaríamos que eles estivessem nos esperando. 

12. I wish she were studying with me. - Eu gostaria que ela estivesse estudando comigo. 

13. They wish they were eating dinner already. - Eles gostariam de já estar jantando. 

14. She wishes she were shopping right now. - Ela gostaria de estar fazendo compras agora. 

15. I wish I were walking outside. - Eu gostaria de estar andando lá fora. 

16. He wishes he were reading a good book. - Ele gostaria de estar lendo um bom livro. 

17. They wish they were dancing at the party. - Eles gostariam de estar dançando na festa. 

18. We wish she were playing the piano. - Nós gostaríamos que ela estivesse tocando piano. 

19. I wish I were going to the concert. - Eu gostaria de estar indo ao concerto. 

20. She wishes she were singing on stage. - Ela gostaria de estar cantando no palco. 

21. We wish we were traveling right now. - Nós gostaríamos de estar viajando agora. 

22. They wish they were eating out tonight. - Eles gostariam de estar comendo fora hoje à noite. 

23. He wishes he were learning a new skill. - Ele gostaria de estar aprendendo uma nova habilidade. 

24. I wish she were coming with us. - Eu gostaria que ela estivesse vindo conosco. 

25. They wish they were helping us. - Eles gostariam de estar nos ajudando. 

26. We wish they were staying longer. - Nós gostaríamos que eles ficassem mais tempo. 

27. She wishes she were studying abroad. - Ela gostaria de estar estudando no exterior. 

28. I wish I were relaxing by the pool. - Eu gostaria de estar relaxando na piscina. 

29. He wishes he were driving a new car. - Ele gostaria de estar dirigindo um carro novo. 

30. We wish you were here with us. - Nós gostaríamos que você estivesse aqui conosco. 

31. I wish she were working with us. - Eu gostaria que ela estivesse trabalhando conosco. 

32. He wishes he were playing in the band. - Ele gostaria de estar tocando na banda. 

33. They wish they were seeing the movie now. - Eles gostariam de estar vendo o filme agora. 

34. I wish we were finishing this task now. - Eu gostaria que nós estivéssemos terminando essa tarefa agora. 

35. She wishes she were sitting in the front row. - Ela gostaria de estar sentada na primeira fila. 

36. He wishes he were watching his favorite show. - Ele gostaria de estar assistindo seu programa favorito. 

37. We wish they were helping us with the project. - Nós gostaríamos que eles estivessem nos ajudando com o projeto. 

38. I wish I were studying something more interesting. - Eu gostaria de estar estudando algo mais interessante. 

39. They wish they were eating in a restaurant. - Eles gostariam de estar comendo em um restaurante. 

40. She wishes she were going on a vacation. - Ela gostaria de estar indo de férias. 
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21. I WISH I HAD 

GOSTARIA... 

A estrutura wish + past perfect é usada quando expressamos arrependimento ou desejamos que algo tivesse acontecido de forma 

diferente no passado. Ela nos permite falar sobre algo que não aconteceu e que gostaríamos que tivesse ocorrido. 

 

1. I wish I had studied harder for the exam. - Eu gostaria de ter estudado mais para o exame. 

2. She wishes she had taken the job offer. - Ela gostaria de ter aceitado a oferta de trabalho. 

3. We wish we had arrived earlier. - Nós gostaríamos de ter chegado mais cedo. 

4. He wishes he had told her the truth. - Ele gostaria de ter dito a verdade a ela. 

5. I wish you had invited me to the party. - Eu gostaria que você tivesse me convidado para a festa. 

6. They wish they had known about the meeting. - Eles gostariam de ter sabido sobre a reunião. 

7. We wish we had prepared better for the presentation. - Nós gostaríamos de ter nos preparado melhor para a apresentação. 

8. She wishes she had finished the project on time. - Ela gostaria de ter terminado o projeto a tempo. 

9. He wishes he had gone to the concert. - Ele gostaria de ter ido ao concerto. 

10. I wish I had learned how to play the piano when I was young. - Eu gostaria de ter aprendido a tocar piano quando era jovem. 

11. We wish we had called you earlier. - Nós gostaríamos de ter te ligado mais cedo. 

12. They wish they had taken more photos on their vacation. - Eles gostariam de ter tirado mais fotos nas suas férias. 

13. She wishes she had been more careful. - Ela gostaria de ter sido mais cuidadosa. 

14. He wishes he had studied abroad. - Ele gostaria de ter estudado no exterior. 

15. I wish I had known how important it was. - Eu gostaria de saber o quão importante era. 

16. They wish they had helped with the project. - Eles gostariam de ter ajudado no projeto. 

17. We wish we had seen the movie last night. - Nós gostaríamos de ter visto o filme ontem à noite. 

18. He wishes he had met her sooner. - Ele gostaria de tê-la conhecido mais cedo. 

19. She wishes she had told him her feelings. - Ela gostaria de tê-lo contado sobre seus sentimentos. 

20. I wish you had stayed with us longer. - Eu gostaria que você tivesse ficado conosco mais tempo. 

21. We wish we had visited the museum. - Nós gostaríamos de ter visitado o museu. 

22. They wish they had bought tickets earlier. - Eles gostariam de ter comprado ingressos mais cedo. 

23. I wish I had saved more money. - Eu gostaria de ter economizado mais dinheiro. 

24. She wishes she had apologized for her behavior. - Ela gostaria de ter se desculpado pelo comportamento dela. 

25. We wish we had planned the trip better. - Nós gostaríamos de ter planejado melhor a viagem. 

26. He wishes he had studied harder in school. - Ele gostaria de ter estudado mais na escola. 

27. I wish I had asked for help earlier. - Eu gostaria de ter pedido ajuda mais cedo. 

28. They wish they had returned the call. - Eles gostariam de ter retornado a ligação. 

29. We wish we had spent more time together. - Nós gostaríamos de ter passado mais tempo juntos. 

30. She wishes she had trusted her instincts. - Ela gostaria de ter confiado nos seus instintos. 

31. I wish I had known about the event. - Eu gostaria de saber sobre o evento. 

32. He wishes he had been more patient. - Ele gostaria de ter sido mais paciente. 

33. They wish they had attended the conference. - Eles gostariam de ter participado da conferência. 

34. We wish we had met earlier. - Nós gostaríamos de ter nos encontrado mais cedo. 

35. She wishes she had gone to the party. - Ela gostaria de ter ido à festa. 

36. I wish I had read that book. - Eu gostaria de ter lido aquele livro. 

37. He wishes he had written her a letter. - Ele gostaria de ter escrito uma carta para ela. 

38. They wish they had been more careful with their money. - Eles gostariam de ter sido mais cuidadosos com o dinheiro deles. 

39. We wish we had traveled to more countries. - Nós gostaríamos de ter viajado para mais países. 

40. She wishes she had found a solution sooner. - Ela gostaria de ter encontrado uma solução mais cedo. 
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22. BE WORTH IT 

VALE A PENA... 

Be worth it é uma expressão usada para indicar que algo vale a pena, ou seja, que o esforço, dinheiro, ou tempo gasto em algo 

compensa. É uma forma comum em inglês para avaliar se uma ação ou decisão é justificável ou vantajosa. Geralmente, usamos 

essa estrutura no presente, passado ou futuro com o verbo to be conjugado de acordo com o sujeito.  

 

1. This movie is worth it. - Este filme vale a pena. 

2. It was worth it to wait in line for so long. - Valeu a pena esperar tanto tempo na fila. 

3. Is this car really worth it? - Este carro realmente vale a pena? 

4. The new phone was worth it despite the high cost. - O novo telefone valeu a pena, apesar do alto custo. 

5. Studying English every day is worth it. - Estudar inglês todos os dias vale a pena. 

6. This book is worth it if you like mysteries. - Este livro vale a pena se você gosta de mistérios. 

7. Traveling to Paris will be worth it. - Viajar para Paris vai valer a pena. 

8. Was the concert worth it? - O show valeu a pena? 

9. That investment was worth it in the long run. - Esse investimento valeu a pena a longo prazo. 

10. All the effort was worth it for this result. - Todo o esforço valeu a pena por este resultado. 

11. The hike to the top is worth it for the view. - A caminhada até o topo vale a pena pela vista. 

12. Was the experience worth it for you? - A experiência valeu a pena para você? 

13. This restaurant is worth it for the delicious food. - Este restaurante vale a pena pela comida deliciosa. 

14. The price is worth it considering the quality. - O preço vale a pena, considerando a qualidade. 

15. Waiting for this opportunity was worth it. - Esperar por esta oportunidade valeu a pena. 

16. The new project will be worth it for our team. - O novo projeto vai valer a pena para nossa equipe. 

17. Do you think the effort is worth it? - Você acha que o esforço vale a pena? 

18. The long hours of practice were worth it. - As longas horas de prática valeram a pena. 

19. Is the upgrade really worth it? - O upgrade realmente vale a pena? 

20. The beautiful view made it worth it. - A vista linda fez valer a pena. 

21. Was the trip worth it despite the challenges? - A viagem valeu a pena, apesar dos desafios? 

22. The result is worth it after all the hard work. - O resultado vale a pena depois de todo o trabalho árduo. 

23. The time we spent together was worth it. - O tempo que passamos juntos valeu a pena. 

24. The waiting time was worth it for the service quality. - O tempo de espera valeu a pena pela qualidade do serviço. 

25. The experience will be worth it once we get there. - A experiência vai valer a pena assim que chegarmos lá. 

26. The effort was worth it for the team’s success. - O esforço valeu a pena pelo sucesso da equipe. 

27. All the sacrifices are worth it for our future. - Todos os sacrifícios valem a pena para o nosso futuro. 

28. The concert tickets were worth it for that performance. - Os ingressos do show valeram a pena por aquela performance. 

29. Learning a new skill is worth it. - Aprender uma nova habilidade vale a pena. 

30. The delicious cake was worth it despite the calories. - O bolo delicioso valeu a pena, apesar das calorias. 

31. Is buying this expensive gift worth it? - Comprar este presente caro vale a pena? 

32. The risk was worth it in the end. - O risco valeu a pena no final. 

33. Joining the new project will be worth it. - Entrar no novo projeto vai valer a pena. 

34. The view from the top of the mountain was worth it. - A vista do topo da montanha valeu a pena. 

35. Every moment with you is worth it. - Cada momento com você vale a pena. 

36. Was the money spent on this course worth it? - O dinheiro gasto neste curso valeu a pena? 

37. Your advice is worth it to me. - Seu conselho vale a pena para mim. 

38. The satisfaction makes it worth it. - A satisfação faz valer a pena. 

39. Was staying up late to finish the work worth it? - Ficar acordado até tarde para terminar o trabalho valeu a pena? 

40. All the hard work will be worth it in the end. - Todo o trabalho duro vai valer a pena no final. 
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23. WOULD 

COSTUMAVA... 

A expressão "can't help" é usada para indicar que alguém não consegue evitar ou impedir uma determinada ação ou sentimento. 

Ela é frequentemente seguida por um verbo no gerúndio (-ing) ou por um complemento. Em português, pode ser traduzida como 

"não conseguir evitar", "não poder deixar de" ou "não conseguir resistir a". 

Essa expressão é muito útil para mostrar emoções ou impulsos incontroláveis de maneira natural e expressiva.  

 

1. He would always wake up early. - Ele costumava sempre acordar cedo. 

2. We would go to the park every Sunday. - Nós costumávamos ir ao parque todo domingo. 

3. She would visit her grandmother every weekend. - Ela costumava visitar a avó todo fim de semana. 

4. They would play soccer after school. - Eles costumavam jogar futebol depois da escola. 

5. I would read a book every night. - Eu costumava ler um livro toda noite. 

6. My parents would take us to the beach in summer. - Meus pais costumavam nos levar à praia no verão. 

7. He would always bring flowers for her. - Ele costumava sempre trazer flores para ela. 

8. We would eat dinner together as a family. - Nós costumávamos jantar juntos como família. 

9. She would dance at every party. - Ela costumava dançar em todas as festas. 

10. They would play cards every Friday night. - Eles costumavam jogar cartas toda sexta à noite. 

11. I would study in the library after classes. - Eu costumava estudar na biblioteca depois das aulas. 

12. My brother would call me every day. - Meu irmão costumava me ligar todos os dias. 

13. He would go fishing early in the morning. - Ele costumava pescar cedo pela manhã. 

14. We would take long walks in the evening. - Nós costumávamos fazer longas caminhadas à noite. 

15. She would practice the piano for hours. - Ela costumava praticar piano por horas. 

16. They would bake cookies on weekends. - Eles costumavam assar biscoitos nos fins de semana. 

17. I would draw pictures during class. - Eu costumava desenhar durante a aula. 

18. He would repair bikes for his friends. - Ele costumava consertar bicicletas para os amigos. 

19. We would play hide-and-seek in the backyard. - Nós costumávamos brincar de esconde-esconde no quintal. 

20. She would tell us bedtime stories. - Ela costumava nos contar histórias antes de dormir. 

21. They would celebrate every birthday with a big party. - Eles costumavam celebrar cada aniversário com uma grande festa. 

22. I would help my mom with the gardening. - Eu costumava ajudar minha mãe com a jardinagem. 

23. He would write letters to his pen pal. - Ele costumava escrever cartas para seu amigo por correspondência. 

24. We would swim in the lake during summer. - Nós costumávamos nadar no lago durante o verão. 

25. She would paint landscapes on weekends. - Ela costumava pintar paisagens nos fins de semana. 

26. They would sing around the campfire. - Eles costumavam cantar ao redor da fogueira. 

27. I would play video games for hours. - Eu costumava jogar videogame por horas. 

28. He would run five kilometers every morning. - Ele costumava correr cinco quilômetros todas as manhãs. 

29. We would visit the zoo every summer. - Nós costumávamos visitar o zoológico todo verão. 

30. She would cook dinner for the whole family. - Ela costumava cozinhar o jantar para toda a família. 

31. They would explore the forest near their house. - Eles costumavam explorar a floresta perto de casa. 

32. I would write in my journal every night. - Eu costumava escrever no meu diário toda noite. 

33. He would play chess with his father every Saturday. - Ele costumava jogar xadrez com o pai todo sábado. 

34. We would build sandcastles on the beach. - Nós costumávamos construir castelos de areia na praia. 

35. She would attend every art class. - Ela costumava frequentar todas as aulas de arte. 

36. They would go camping every year. - Eles costumavam acampar todo ano. 

37. I would watch cartoons in the morning. - Eu costumava assistir desenhos animados de manhã. 

38. He would ride his bike to school. - Ele costumava andar de bicicleta até a escola. 

39. We would listen to music while studying. - Nós costumávamos ouvir música enquanto estudávamos. 

40. She would knit scarves in the winter. - Ela costumava tricotar cachecóis no inverno. 
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24. CAN’T HELP 

NÃO CONSIGO PARAR DE... 

A expressão "can't help" é usada para indicar que alguém não consegue evitar ou impedir uma determinada ação ou sentimento. 

Ela é frequentemente seguida por um verbo no gerúndio (-ing) ou por um complemento. Em português, pode ser traduzida como 

"não conseguir evitar", "não poder deixar de" ou "não conseguir resistir a". 

Essa expressão é muito útil para mostrar emoções ou impulsos incontroláveis de maneira natural e expressiva.  

 

1. I can't help laughing at his jokes. - Eu não consigo evitar rir das piadas dele. 

2. She can't help feeling nervous before the presentation. - Ela não pode deixar de se sentir nervosa antes da apresentação. 

3. We can't help worrying about the future. - Nós não conseguimos evitar nos preocupar com o futuro. 

4. He can't help staring at her beauty. - Ele não consegue evitar ficar olhando para a beleza dela. 

5. They can't help thinking about the vacation. - Eles não conseguem parar de pensar nas férias. 

6. I can't help crying during sad movies. - Eu não consigo evitar chorar durante filmes tristes. 

7. She can't help falling in love with him. - Ela não consegue evitar se apaixonar por ele. 

8. We can't help smiling when we see the baby. - Nós não conseguimos evitar sorrir quando vemos o bebê. 

9. He can't help being so curious about everything. - Ele não consegue evitar ser tão curioso sobre tudo. 

10. They can't help noticing the changes in the room. - Eles não conseguem evitar notar as mudanças no quarto. 

11. I can't help remembering the good old days. - Eu não consigo evitar lembrar dos velhos tempos. 

12. She can't help blaming herself for the mistake. - Ela não consegue evitar se culpar pelo erro. 

13. We can't help admiring their hard work. - Nós não conseguimos evitar admirar o trabalho duro deles. 

14. He can't help asking questions about the project. - Ele não consegue evitar fazer perguntas sobre o projeto. 

15. They can't help laughing at the funny story. - Eles não conseguem evitar rir da história engraçada. 

16. I can't help feeling grateful for this opportunity. - Eu não consigo evitar me sentir grato por essa oportunidade. 

17. She can't help wondering what could have been. - Ela não consegue evitar se perguntar o que poderia ter sido. 

18. We can't help trying to do our best. - Nós não conseguimos evitar tentar fazer o nosso melhor. 

19. He can't help noticing how tired she looks. - Ele não consegue evitar notar como ela parece cansada. 

20. They can't help enjoying the beautiful weather. - Eles não conseguem evitar aproveitar o clima bonito. 

21. I can't help being excited about the trip. - Eu não consigo evitar ficar animado com a viagem. 

22. She can't help loving her job. - Ela não consegue evitar amar o trabalho dela. 

23. We can't help hearing the noise from the street. - Nós não conseguimos evitar ouvir o barulho da rua. 

24. He can't help missing his family. - Ele não consegue evitar sentir falta da família dele. 

25. They can't help feeling proud of their achievements. - Eles não conseguem evitar se sentir orgulhosos de suas conquistas. 

26. I can't help noticing the beautiful sunset. - Eu não consigo evitar notar o belo pôr do sol. 

27. She can't help getting emotional during the speech. - Ela não consegue evitar ficar emocionada durante o discurso. 

28. We can't help talking about the big news. - Nós não conseguimos evitar falar sobre as grandes notícias. 

29. He can't help dreaming about the future. - Ele não consegue evitar sonhar com o futuro. 

30. They can't help smiling when they see each other. - Eles não conseguem evitar sorrir quando se veem. 

31. I can't help wondering what will happen next. - Eu não consigo evitar me perguntar o que vai acontecer depois. 

32. She can't help noticing the changes in his behavior. - Ela não consegue evitar notar as mudanças no comportamento dele. 

33. We can't help feeling a bit nervous. - Nós não conseguimos evitar nos sentir um pouco nervosos. 

34. He can't help thinking about the possibilities. - Ele não consegue evitar pensar nas possibilidades. 

35. They can't help enjoying the party. - Eles não conseguem evitar aproveitar a festa. 

36. I can't help falling for this beautiful place. - Eu não consigo evitar me apaixonar por este lugar lindo. 

37. She can't help wanting to do more. - Ela não consegue evitar querer fazer mais. 

38. We can't help being impressed by the performance. - Nós não conseguimos evitar ficar impressionados com a apresentação. 

39. He can't help singing along to his favorite song. - Ele não consegue evitar cantar junto com sua música favorita. 

40. They can't help feeling hopeful about the future. - Eles não conseguem evitar se sentir esperançosos com o futuro. 
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25. WHAT IS IT LIKE? 

COMO É? 

A expressão What + verbo "to be" + sujeito + like? é usada, especialmente em inglês falado e casual, para perguntar sobre a 

aparência, comportamento ou características de algo ou alguém. O verbo "be" é conjugado de acordo com o sujeito (am, is, are, 

was, were). Em português, seria equivalente a "Como é" ou "Como são".   

 

1. What is she like? - Como ela é? 

2. What are they like? - Como eles são? 

3. What was the movie like? - Como foi o filme? 

4. What is your teacher like? - Como é o seu professor? 

5. What is his personality like? - Como é a personalidade dele? 

6. What was the weather like yesterday? - Como estava o clima ontem? 

7. What is your hometown like? - Como é a sua cidade natal? 

8. What are the new neighbors like? - Como são os novos vizinhos? 

9. What was the test like? - Como foi a prova? 

10. What is her voice like? - Como é a voz dela? 

11. What is the food like at that restaurant? - Como é a comida naquele restaurante? 

12. What are your coworkers like? - Como são seus colegas de trabalho? 

13. What was the party like? - Como foi a festa? 

14. What is the book like? - Como é o livro? 

15. What is his attitude like? - Como é a atitude dele? 

16. What was your vacation like? - Como foram suas férias? 

17. What is the beach like there? - Como é a praia lá? 

18. What are her parents like? - Como são os pais dela? 

19. What was the concert like? - Como foi o show? 

20. What is the new job like? - Como é o novo trabalho? 

21. What are your kids like? - Como são seus filhos? 

22. What was the hotel like? - Como era o hotel? 

23. What is his car like? - Como é o carro dele? 

24. What is the experience like? - Como é a experiência? 

25. What are the teachers like at that school? - Como são os professores naquela escola? 

26. What is the city like in winter? - Como é a cidade no inverno? 

27. What was the trip like? - Como foi a viagem? 

28. What is the new project like? - Como é o novo projeto? 

29. What are her friends like? - Como são os amigos dela? 

30. What was the meeting like? - Como foi a reunião? 

31. What is his work environment like? - Como é o ambiente de trabalho dele? 

32. What was the presentation like? - Como foi a apresentação? 

33. What is the music like at that event? - Como é a música naquele evento? 

34. What are the students like in your class? - Como são os alunos da sua turma? 

35. What is the house like inside? - Como é a casa por dentro? 

36. What was the competition like? - Como foi a competição? 

37. What is her mood like today? - Como está o humor dela hoje? 

38. What are the streets like in your neighborhood? - Como são as ruas do seu bairro? 

39. What was the workshop like? - Como foi o workshop? 

40. What is the gym like that you go to? - Como é a academia que você frequenta? 
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26. I HAD IT DONE 

FIZERAM PRA MIM 

Have/ had + something + done: essa estrutura é usada para indicar que algo foi feito por outra pessoa, geralmente em contextos 

de serviços ou ações em que o sujeito não faz diretamente a ação, mas a recebe ou a encomenda. O verbo have no presente ou 

had no passado são usados para formar essa estrutura.    

 

1. I have my car washed every week. - Eu lavo meu carro toda semana. 

2. She had her hair cut yesterday. - Ela cortou o cabelo ontem. 

3. We are having the documents printed for the meeting. - Nós estamos imprimindo os documentos para a reunião. 

4. They will have their house cleaned next Monday. - Eles vão limpar a casa na próxima segunda-feira. 

5. I can have my clothes ironed by the laundry. - Eu posso passar minhas roupas na lavanderia. 

6. She had her nails done at the salon. - Ela fez as unhas no salão. 

7. They were having their car repaired when I passed by. - Eles estavam consertando o carro quando eu passei. 

8. I will have my garden maintained by a professional. - Eu vou manter o jardim com um profissional. 

9. He has his teeth whitened every year. - Ele clareia os dentes todo ano. 

10. We might have our groceries delivered tomorrow. - Nós talvez recebamos nossas compras amanhã. 

11. I could have my hair cut at the new salon. - Eu poderia cortar o cabelo no novo salão. 

12. She had the roof repaired last week. - Ela reparou o telhado semana passada. 

13. They are having their furniture delivered this morning. - Eles estão recebendo os móveis essa manhã. 

14. I can have my watch repaired at the shop. - Eu posso consertar o relógio na loja. 

15. We had the documents printed for the meeting yesterday. - Nós imprimimos os documentos para a reunião ontem. 

16. She might have her nails done before the event. - Ela talvez faça as unhas antes do evento. 

17. I should have my car washed by tomorrow. - Eu deveria lavar meu carro até amanhã. 

18. They will have the documents delivered before noon. - Eles vão entregar os documentos antes do meio-dia. 

19. He had his eyes checked last month. - Ele fez exame de vista mês passado. 

20. We could have the kitchen renovated next year. - Nós poderíamos renovar a cozinha no próximo ano. 

21. She is having her dress altered for the wedding. - Ela está ajustando o vestido para o casamento. 

22. I will have my documents checked by the lawyer. - Eu vou verificar os documentos com o advogado. 

23. They might have their car repaired by tomorrow. - Eles talvez consertem o carro até amanhã. 

24. I am having my clothes ironed at the laundry. - Eu estou passando minhas roupas na lavanderia. 

25. He can have his phone fixed at the repair shop. - Ele pode consertar o telefone na loja de conserto. 

26. We had the walls painted last weekend. - Nós pintamos as paredes no último fim de semana. 

27. I have my groceries delivered every Friday. - Eu recebo minhas compras toda sexta-feira. 

28. She could have her hair done at the beauty salon. - Ela poderia fazer o cabelo no salão de beleza. 

29. They were having their house cleaned when I arrived. - Eles estavam limpando a casa quando eu cheguei. 

30. He has his teeth whitened every six months. - Ele clareia os dentes a cada seis meses. 

31. I might have my car washed later today. - Eu talvez lave meu carro mais tarde hoje. 

32. We will have the documents printed before the meeting. - Nós vamos imprimir os documentos antes da reunião. 

33. She had her wedding dress altered last week. - Ela ajustou o vestido de noiva semana passada. 

34. I can have my hair cut at the new salon. - Eu posso cortar o cabelo no novo salão. 

35. He will have his eyes checked soon. - Ele vai fazer exame de vista em breve. 

36. They had their furniture delivered yesterday. - Eles receberam os móveis ontem. 

37. I should have my watch repaired soon. - Eu deveria consertar o relógio em breve. 

38. She might have her dress altered for the party. - Ela talvez ajuste o vestido para a festa. 

39. They can have their car repaired at the garage. - Eles podem consertar o carro na oficina. 

40. I am having my house cleaned right now. - Eu estou limpando minha casa agora. 
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27. I WON’T 

NÃO QUERO 

Quando "won't" é usado no contexto de "não quero", ele é frequentemente empregado para mostrar uma recusa ou a falta de 

desejo de fazer algo no futuro. Em outras palavras, "won't" é uma forma de dizer que algo não será feito porque a pessoa não tem 

vontade ou desejo de fazer.    

 

1. I won't go to the party tonight. - Eu não quero ir à festa hoje à noite. 

2. She won't help me with my homework. - Ela não quer me ajudar com a lição de casa. 

3. We won't attend the meeting tomorrow. - Nós não queremos participar da reunião amanhã. 

4. They won't join us for dinner. - Eles não querem se juntar a nós para o jantar. 

5. I won't take the job offer. - Eu não quero aceitar a oferta de trabalho. 

6. He won't agree with that decision. - Ele não quer concordar com essa decisão. 

7. She won't finish the project by Friday. - Ela não quer terminar o projeto até sexta-feira. 

8. I won't buy that car. - Eu não quero comprar aquele carro. 

9. We won't make the same mistake again. - Nós não queremos cometer o mesmo erro novamente. 

10. They won't stay for long. - Eles não querem ficar por muito tempo. 

11. I won't leave the office before 6 PM. - Eu não quero sair do escritório antes das 18h. 

12. She won't answer the phone. - Ela não quer atender o telefone. 

13. We won't make a decision without consulting you first. - Nós não queremos tomar uma decisão sem consultá-lo primeiro. 

14. I won't be able to help you tomorrow. - Eu não quero ajudar você amanhã. 

15. They won't be coming to the event. - Eles não querem vir ao evento. 

16. He won't change his mind. - Ele não quer mudar de ideia. 

17. I won't work overtime this week. - Eu não quero fazer horas extras essa semana. 

18. We won't stay here much longer. - Nós não queremos ficar aqui muito mais tempo. 

19. They won't be attending the conference next month. - Eles não querem participar da conferência no próximo mês. 

20. I won't finish the report by noon. - Eu não quero terminar o relatório até o meio-dia. 

21. She won't call you back. - Ela não quer retornar sua ligação. 

22. We won't go on vacation this year. - Nós não queremos ir de férias este ano. 

23. I won't drink that coffee. - Eu não quero beber aquele café. 

24. They won't arrive on time. - Eles não querem chegar a tempo. 

25. I won't buy that book for you. - Eu não quero comprar aquele livro para você. 

26. We won't be able to meet tomorrow. - Nós não queremos nos encontrar amanhã. 

27. I won't allow that to happen again. - Eu não quero permitir que isso aconteça de novo. 

28. He won't say anything about it. - Ele não quer dizer nada sobre isso. 

29. I won't stay in this city much longer. - Eu não quero ficar nesta cidade por muito tempo. 

30. She won't make it to the party. - Ela não quer chegar à festa. 

31. We won't tell anyone about it. - Nós não queremos contar a ninguém sobre isso. 

32. They won't be back until next year. - Eles não querem voltar até o próximo ano. 

33. I won't get involved in this situation. - Eu não quero me envolver nesta situação. 

34. He won't accept the new proposal. - Ele não quer aceitar a nova proposta. 

35. We won't have enough time to finish the project. - Nós não queremos ter tempo suficiente para terminar o projeto. 

36. They won't listen to your advice. - Eles não querem ouvir seus conselhos. 

37. I won't tolerate that behavior anymore. - Eu não quero tolerar mais esse comportamento. 

38. She won't take no for an answer. - Ela não quer aceitar um não como resposta. 

39. I won't do it if you ask me. - Eu não quero fazer isso se você me pedir. 

40. We won't allow anyone to break the rules. - Nós não queremos permitir que ninguém quebre as regras. 
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28.I WOULDN’T 

NÃO QUIS 

Usado para expressar uma negativa no passado ou recusa em fazer algo, geralmente em situações hipotéticas ou de desejo. No 

caso de "não quis", ele indica algo que a pessoa não quis fazer no passado, mas que poderia ter acontecido, caso fosse diferente 

a situação ou o desejo.    

 

1. I wouldn't go to the party last night. - Eu não quis ir à festa ontem à noite. 

2. She wouldn't help me with the project last week. - Ela não quis me ajudar com o projeto na semana passada. 

3. We wouldn't stay at that hotel during our vacation. - Nós não quisemos ficar naquele hotel durante as nossas férias. 

4. They wouldn't join us for dinner last Friday. - Eles não quiseram se juntar a nós para o jantar na última sexta-feira. 

5. I wouldn't accept the job offer last month. - Eu não quis aceitar a oferta de emprego no mês passado. 

6. He wouldn't agree with the proposal yesterday. - Ele não quis concordar com a proposta ontem. 

7. She wouldn't finish the task by Friday. - Ela não quis terminar a tarefa até sexta-feira. 

8. I wouldn't buy that car back then. - Eu não quis comprar aquele carro naquela época. 

9. We wouldn't make the same mistake again. - Nós não quisemos cometer o mesmo erro novamente. 

10. They wouldn't stay longer at the event. - Eles não quiseram ficar mais tempo no evento. 

11. I wouldn't leave the office before 6 PM last Monday. - Eu não quis sair do escritório antes das 18h na última segunda-feira. 

12. She wouldn't answer the phone yesterday. - Ela não quis atender o telefone ontem. 

13. We wouldn't make a decision without consulting you last time. - Nós não quisemos tomar uma decisão sem consultá-lo da 

última vez. 

14. I wouldn't be able to help you last Wednesday. - Eu não quis ajudar você na última quarta-feira. 

15. They wouldn't come to the event last year. - Eles não quiseram vir ao evento no ano passado. 

16. He wouldn't change his mind yesterday. - Ele não quis mudar de ideia ontem. 

17. I wouldn't work overtime last weekend. - Eu não quis fazer horas extras no último fim de semana. 

18. We wouldn't stay here much longer in the past. - Nós não quisemos ficar aqui muito mais tempo no passado. 

19. They wouldn't attend the conference last year. - Eles não quiseram participar da conferência no ano passado. 

20. I wouldn't finish the report by noon last Monday. - Eu não quis terminar o relatório até o meio-dia na última segunda-feira. 

21. She wouldn't call you back yesterday. - Ela não quis retornar sua ligação ontem. 

22. We wouldn't go on vacation last summer. - Nós não quisemos ir de férias no último verão. 

23. I wouldn't drink that coffee earlier today. - Eu não quis beber aquele café mais cedo hoje. 

24. They wouldn't arrive on time last time. - Eles não quiseram chegar a tempo da última vez. 

25. I wouldn't buy that book for you last month. - Eu não quis comprar aquele livro para você no mês passado. 

26. We wouldn't be able to meet last Wednesday. - Nós não quisemos nos encontrar na última quarta-feira. 

27. I wouldn't allow that to happen last time. - Eu não quis permitir que isso acontecesse da última vez. 

28. He wouldn't say anything about it yesterday. - Ele não quis dizer nada sobre isso ontem. 

29. I wouldn't stay in this city much longer back then. - Eu não quis ficar nesta cidade por muito tempo naquela época. 

30. She wouldn't make it to the party last weekend. - Ela não quis chegar à festa no último fim de semana. 

31. We wouldn't tell anyone about it last year. - Nós não quisemos contar a ninguém sobre isso no ano passado. 

32. They wouldn't be back until next year. - Eles não quiseram voltar até o próximo ano. 

33. I wouldn't get involved in that situation last month. - Eu não quis me envolver naquela situação no mês passado. 

34. He wouldn't accept the new proposal last week. - Ele não quis aceitar a nova proposta na semana passada. 

35. We wouldn't have enough time to finish the project. - Nós não quisemos ter tempo suficiente para terminar o projeto. 

36. They wouldn't listen to your advice yesterday. - Eles não quiseram ouvir seus conselhos ontem. 

37. I wouldn't tolerate that behavior anymore. - Eu não quis tolerar mais esse comportamento. 

38. She wouldn't take no for an answer last time. - Ela não quis aceitar um não como resposta da última vez. 

39. I wouldn't do it if you asked me last week. - Eu não quis fazer isso se você me pedisse na semana passada. 

40. We wouldn't allow anyone to break the rules last year. - Nós não quisemos permitir que ninguém quebrasse as regras no ano 

passado. 
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29. I WILL BE GIVEN 

ME DERAM... 

A estrutura "be + verbo no particípio" é usada para formar frases passivas, ou seja, quando o sujeito recebe a ação ao invés de 

realizá-la. Ela pode ser combinada com diferentes tempos verbais e modais para expressar situações no presente, passado, futuro, 

condicional, entre outros. Dependendo do auxiliar utilizado, a frase pode indicar ações que estão sendo realizadas, que aconteceram, 

que acontecerão, ou que são hipotéticas. Abaixo, temos 40 frases, misturando esses tempos verbais e modais, com suas respectivas 

traduções.    

 

1. The document is reviewed every morning. - O documento é revisado todas as manhãs. 

2. She was given the award last night. - Ela recebeu o prêmio ontem à noite. 

3. He will be informed of the decision tomorrow. - Ele será informado sobre a decisão amanhã. 

4. They have been contacted by the company. - Eles foram contatados pela empresa. 

5. The task had been completed before the deadline. - A tarefa foi completada antes do prazo. 

6. The project can be finished within two weeks. - O projeto pode ser terminado dentro de duas semanas. 

7. I would be told if something important happened. - Eu seria informado se algo importante acontecesse. 

8. The team has been trained for six months. - A equipe foi treinada por seis meses. 

9. The information must be submitted before 5 PM. - A informação deve ser enviada antes das 17h. 

10. He could be assigned to a new department. - Ele poderia ser designado para um novo departamento. 

11. The order will be shipped tomorrow. - O pedido será enviado amanhã. 

12. They were told to leave immediately. - Eles foram avisados para sair imediatamente. 

13. The feedback can be given to the students next week. - O feedback pode ser dado aos estudantes na próxima semana. 

14. She has been given a second chance. - Ela recebeu uma segunda chance. 

15. The goods were delivered yesterday. - Os produtos foram entregues ontem. 

16. The meeting will be rescheduled due to the weather. - A reunião será reagendada devido ao clima. 

17. I am being asked to prepare a report. - Eu estou sendo pedido para preparar um relatório. 

18. The problem should be solved by tomorrow. - O problema deve ser resolvido até amanhã. 

19. The assignment has been finished by the student. - A tarefa foi finalizada pelo aluno. 

20. The documents had been reviewed when I arrived. - Os documentos foram revisados quando eu cheguei. 

21. They would be notified if the schedule changes. - Eles seriam notificados se o cronograma mudasse. 

22. The room will be cleaned after the meeting. - A sala será limpa após a reunião. 

23. The email was sent to all employees yesterday. - O e-mail foi enviado para todos os funcionários ontem. 

24. We must be informed about the changes. - Nós devemos ser informados sobre as mudanças. 

25. The decision will be made in the afternoon. - A decisão será tomada à tarde. 

26. She was given a free ticket to the concert. - Ela recebeu um ingresso gratuito para o show. 

27. The data can be processed faster with the new software. - Os dados podem ser processados mais rapidamente com o novo 

software. 

28. The email could be sent earlier if you hurry. - O e-mail poderia ser enviado mais cedo se você se apressar. 

29. The payment must be received before the deadline. - O pagamento deve ser recebido antes do prazo. 

30. The report will be presented by the manager tomorrow. - O relatório será apresentado pelo gerente amanhã. 

31. I have been told to wait here. - Eu fui informado para esperar aqui. 

32. She will be asked to join the meeting. - Ela será convidada a participar da reunião. 

33. The project could be finished earlier if we work harder. - O projeto poderia ser terminado mais cedo se trabalhássemos 

mais. 

34. The request was processed last week. - O pedido foi processado na semana passada. 

35. They will be given another chance to present their ideas. - Eles serão dados outra chance para apresentar suas ideias. 

36. He is being given the responsibility of leading the team. - Ele está sendo dado a responsabilidade de liderar a equipe. 

37. The tickets have been sold out. - Os ingressos foram vendidos. 

38. She had been told about the event earlier. - Ela tinha sido informada sobre o evento mais cedo. 

39. The decision must be made before next week. - A decisão deve ser tomada antes da próxima semana. 

40. The task will be completed by the end of the day. - A tarefa será completada até o final do dia. 
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30. I GOT USED TO 

ME ACOSTUMEI... 

A estrutura "be + verbo no particípio" é usada para formar frases passivas, ou seja, quando o sujeito recebe a ação ao invés de 

realizá-la. Ela pode ser combinada com diferentes tempos verbais e modais para expressar situações no presente, passado, futuro, 

condicional, entre outros. Dependendo do auxiliar utilizado, a frase pode indicar ações que estão sendo realizadas, que aconteceram, 

que acontecerão, ou que são hipotéticas. Abaixo, temos 40 frases, misturando esses tempos verbais e modais, com suas respectivas 

traduções.    

 

1. I got used to working from home. - Eu me acostumei a trabalhar de casa. 

2. She got used to the cold weather. - Ela se acostumou com o clima frio. 

3. They will get used to the new system. - Eles vão se acostumar com o novo sistema. 

4. He has gotten used to the noisy environment. - Ele se acostumou com o ambiente barulhento. 

5. We got used to traveling by train. - Nós nos acostumamos a viajar de trem. 

6. You will get used to the routine. - Você vai se acostumar com a rotina. 

7. She had gotten used to the long hours at work. - Ela já estava acostumada com as longas horas no trabalho. 

8. I would get used to the early mornings if I had to. - Eu me acostumaria com as manhãs cedo se precisasse. 

9. They can't get used to the new rules. - Eles não conseguem se acostumar com as novas regras. 

10. He hasn't gotten used to speaking in public. - Ele não se acostumou a falar em público. 

11. I couldn't get used to the idea of moving. - Eu não consegui me acostumar com a ideia de me mudar. 

12. She is getting used to the new software. - Ela está se acostumando com o novo software. 

13. We had to get used to living in a smaller house. - Tivemos que nos acostumar a viver em uma casa menor. 

14. You will eventually get used to it. - Você eventualmente se acostumará com isso. 

15. They got used to waiting in long lines. - Eles se acostumaram a esperar em longas filas. 

16. He will get used to the changes over time. - Ele vai se acostumar com as mudanças com o tempo. 

17. I’m getting used to the food here. - Eu estou me acostumando com a comida aqui. 

18. She had gotten used to the fast pace of city life. - Ela já tinha se acostumado ao ritmo acelerado da vida na cidade. 

19. We won’t get used to the heat in this country. - Nós não vamos nos acostumar com o calor neste país. 

20. He’s getting used to his new job. - Ele está se acostumando com seu novo emprego. 

21. They’re getting used to the new teacher’s methods. - Eles estão se acostumando com os métodos do novo professor. 

22. I had to get used to my new responsibilities. - Eu tive que me acostumar com minhas novas responsabilidades. 

23. She has gotten used to commuting by bike. - Ela se acostumou a ir para o trabalho de bicicleta. 

24. They would get used to the schedule if they tried. - Eles se acostumariam com o horário se tentassem. 

25. He won’t get used to the idea of moving abroad. - Ele não vai se acostumar com a ideia de se mudar para o exterior. 

26. We can’t get used to these changes. - Nós não conseguimos nos acostumar com essas mudanças. 

27. I got used to working with tight deadlines. - Eu me acostumei a trabalhar com prazos apertados. 

28. She can’t get used to the new neighborhood. - Ela não consegue se acostumar com o novo bairro. 

29. They’ve gotten used to the colder weather now. - Eles já se acostumaram com o clima mais frio agora. 

30. He wouldn’t get used to living alone. - Ele não se acostumaria a viver sozinho. 

31. I was getting used to the busy schedule. - Eu estava me acostumando com a agenda cheia. 

32. She won’t get used to the loud noise. - Ela não vai se acostumar com o barulho alto. 

33. We’ve gotten used to the longer commute. - Nós já nos acostumamos com o tempo maior de trajeto. 

34. They should get used to working with a team. - Eles deveriam se acostumar a trabalhar em equipe. 

35. He didn’t get used to the time difference. - Ele não se acostumou com a diferença de fuso horário. 

36. You’ll get used to it once you try it a few times. - Você vai se acostumar com isso depois de tentar algumas vezes. 

37. I would have gotten used to the noise. - Eu teria me acostumado com o barulho. 

38. She gets used to the changes quickly. - Ela se acostuma rapidamente com as mudanças. 

39. They’re not used to working with advanced technology. - Eles não estão acostumados a trabalhar com tecnologia avançada. 

40. I’ll get used to the new schedule soon. - Eu vou me acostumar com o novo horário em breve. 
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31. I ENJOY SWIMMING  

EU GOSTO DE NADAR. 

Os verbos seguidos pela forma -ing em inglês são conhecidos como verbos que requerem a forma verbal gerúndio. O gerúndio é 

uma forma verbal que termina em -ing e é usado em várias situações. Esses verbos exigem que o verbo seguinte seja na forma -

ing. Esses verbos não podem ser seguidos por um verbo no infinitivo (sem "to"). Quando um verbo é seguido por uma preposição, 

o verbo que vem depois geralmente também será na forma -ing.    

 

1. She enjoys reading novels. - Ela gosta de ler romances. 

2. I avoid going out on rainy days. - Eu evito sair em dias chuvosos. 

3. They finished playing the game. - Eles terminaram de jogar o jogo. 

4. We’re thinking about moving to the beach. - Estamos pensando em nos mudar para a praia. 

5. He can’t stand listening to loud music. - Ele não suporta ouvir música alta. 

6. I love swimming in the ocean. - Eu adoro nadar no oceano. 

7. She stopped working at that company. - Ela parou de trabalhar naquela empresa. 

8. He’s really good at drawing. - Ele é muito bom em desenhar. 

9. Do you mind helping me? - Você se importa de me ajudar? 

10. I’m tired of waiting for the bus. - Eu estou cansado de esperar pelo ônibus. 

11. He suggested taking the train. - Ele sugeriu pegar o trem. 

12. She didn’t feel like studying for the exam. - Ela não estava a fim de estudar para o exame. 

13. We’re considering going on vacation next month. - Estamos considerando ir de férias no mês que vem. 

14. I hate missing important meetings. - Eu odeio perder reuniões importantes. 

15. He’s afraid of flying alone. - Ele tem medo de voar sozinho. 

16. She apologized for being late. - Ela se desculpou por estar atrasada. 

17. They were worried about losing the game. - Eles estavam preocupados em perder o jogo. 

18. I’m interested in learning new languages. - Eu estou interessado em aprender novas línguas. 

19. We’re looking forward to seeing you. - Estamos ansiosos para te ver. 

20. She’s thinking about changing her career. - Ela está pensando em mudar de carreira. 

21. He’s busy preparing for the presentation. - Ele está ocupado preparando para a apresentação. 

22. I stopped eating junk food. - Eu parei de comer fast food. 

23. They can’t afford spending too much. - Eles não podem pagar por gastar muito. 

24. I would love visiting Italy someday. - Eu adoraria visitar a Itália algum dia. 

25. She’s accustomed to getting up early. - Ela está acostumada a acordar cedo. 

26. I’m not used to working on weekends. - Eu não estou acostumado a trabalhar nos fins de semana. 

27. They suggested doing a team-building activity. - Eles sugeriram fazer uma atividade de integração. 

28. I’m not interested in participating in that event. - Eu não estou interessado em participar daquele evento. 

29. He has been practicing speaking English for years. - Ele tem praticado falar inglês por anos. 

30. She couldn’t help laughing at the joke. - Ela não pôde deixar de rir da piada. 

31. We’re not looking forward to leaving the city. - Não estamos ansiosos por deixar a cidade. 

32. They couldn’t stop talking about the movie. - Eles não conseguiam parar de falar sobre o filme. 

33. She’s been thinking about changing her hair color. - Ela tem pensado em mudar a cor do cabelo. 

34. I regret not studying harder for the test. - Eu lamento não ter estudado mais para a prova. 

35. I’ll be getting used to doing this every day. - Eu vou me acostumar a fazer isso todos os dias. 

36. He might consider joining the team. - Ele pode considerar entrar para o time. 

37. I can't imagine living without my phone. - Eu não consigo imaginar viver sem meu celular. 

38. He will finish writing the report by tomorrow. - Ele vai terminar de escrever o relatório até amanhã. 

39. They won’t get used to eating so much. - Eles não vão se acostumar a comer tanto. 

40. I can’t stand working in a noisy place. - Eu não suporto trabalhar em um lugar barulhento. 
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32. I AM TIRED OF WORKING.  

EU ESTOU CANSADO DE TRABALHAR. 

A estrutura preposição + verbo + -ing é bastante comum em inglês e é usada para conectar uma preposição com um verbo que, 

por sua vez, está no gerúndio (-ing). Isso ocorre porque as preposições, geralmente, exigem que o verbo seguinte esteja em sua 

forma de gerúndio.    

 

1. She is interested in learning new skills. - Ela está interessada em aprender novas habilidades. 

2. I’m thinking about moving to a new city. - Eu estou pensando em me mudar para uma nova cidade. 

3. He is good at drawing landscapes. - Ele é bom em desenhar paisagens. 

4. We’re excited about starting the project. - Estamos empolgados sobre começar o projeto. 

5. She apologized for being late to the meeting. - Ela se desculpou por estar atrasada para a reunião. 

6. I’m tired of waiting for the bus. - Eu estou cansado de esperar o ônibus. 

7. They are looking forward to meeting you. - Eles estão ansiosos para te conhecer. 

8. We are responsible for solving the problem. - Somos responsáveis por resolver o problema. 

9. I’m not used to working on weekends. - Eu não estou acostumado a trabalhar nos fins de semana. 

10. She’s dreaming about traveling the world. - Ela está sonhando em viajar pelo mundo. 

11. He’s worried about missing the flight. - Ele está preocupado em perder o voo. 

12. We need to talk about finishing the project by tomorrow. - Precisamos conversar sobre terminar o projeto até amanhã. 

13. I’m proud of helping others. - Eu me orgulho de ajudar os outros. 

14. They succeeded in winning the competition. - Eles conseguiram vencer a competição. 

15. She’s excited about learning Spanish. - Ela está empolgada para aprender espanhol. 

16. We were shocked by hearing the news. - Fomos chocados ao ouvir a notícia. 

17. He is responsible for managing the team. - Ele é responsável por gerenciar o time. 

18. They’re committed to improving the process. - Eles estão comprometidos em melhorar o processo. 

19. She’s not interested in participating in the event. - Ela não está interessada em participar do evento. 

20. He’s not good at cooking. - Ele não é bom em cozinhar. 

21. I’ll be working on finishing the report tomorrow. - Eu estarei trabalhando em terminar o relatório amanhã. 

22. I’m looking forward to seeing you. - Estou ansioso para ver você. 

23. We can’t wait to see the results of the project. - Não podemos esperar para ver os resultados do projeto. 

24. He’s tired of waiting for his turn. - Ele está cansado de esperar pela sua vez. 

25. She’s passionate about dancing. - Ela é apaixonada por dançar. 

26. I’m thinking about changing my career. - Eu estou pensando em mudar minha carreira. 

27. We’re not interested in attending that seminar. - Não estamos interessados em participar daquele seminário. 

28. She’s afraid of losing her job. - Ela tem medo de perder o emprego. 

29. They are concerned about paying the bills. - Eles estão preocupados em pagar as contas. 

30. I can’t stop thinking about it. - Eu não consigo parar de pensar nisso. 

31. He’s obsessed with watching movies. - Ele está obcecado por assistir filmes. 

32. I’m not used to getting up so early. - Eu não estou acostumado a levantar tão cedo. 

33. She enjoys teaching children. - Ela gosta de ensinar crianças. 

34. They are good at explaining complex ideas. - Eles são bons em explicar ideias complexas. 

35. I’m looking forward to trying new things. - Estou ansioso para experimentar coisas novas. 

36. He regrets not studying harder. - Ele se arrepende de não ter estudado mais. 

37. We’re planning on attending the conference next month. - Estamos planejando participar da conferência no mês que vem. 

38. She’s proud of winning the award. - Ela está orgulhosa de ganhar o prêmio. 

39. I’m not comfortable with sharing personal information. - Eu não estou confortável em compartilhar informações pessoais. 

40. We are committed to improving our service. - Estamos comprometidos em melhorar nosso serviço. 
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33. DO IT QUICKLY  

FAÇA RÁPIDO! 

A estrutura preposição + verbo + -ing é bastante comum em inglês e é usada para conectar uma preposição com um verbo que, 

por sua vez, está no gerúndio (-ing). Isso ocorre porque as preposições, geralmente, exigem que o verbo seguinte esteja em sua 

forma de gerúndio.    

 

1. She speaks fluently in English. - Ela fala fluente em inglês. 

2. He is always on time for meetings. - Ele está sempre no horário para as reuniões. 

3. I can rarely finish my work on time. - Eu raramente consigo terminar meu trabalho no prazo. 

4. They will probably come to the party. - Eles provavelmente virão para a festa. 

5. He studies carefully for his exams. - Ele estuda cuidadosamente para os exames. 

6. We are currently working on the project. - Estamos atualmente trabalhando no projeto. 

7. She never drinks coffee. - Ela nunca bebe café. 

8. The children are playing outside. - As crianças estão brincando lá fora. 

9. He is very tired after the trip. - Ele está muito cansado após a viagem. 

10. I will be there soon. - Eu estarei lá em breve. 

11. She sings beautifully. - Ela canta maravilhosamente. 

12. We’ve been friends for many years. - Nós somos amigos há muitos anos. 

13. They were completely satisfied with the results. - Eles estavam completamente satisfeitos com os resultados. 

14. I have already seen that movie. - Eu já vi aquele filme antes. 

15. The team worked hard on the project. - A equipe trabalhou dificilmente no projeto. 

16. He was always kind to everyone. - Ele era sempre gentil com todos. 

17. I occasionally go for a walk in the park. - Eu ocasionalmente dou uma caminhada no parque. 

18. They will definitely accept the invitation. - Eles definitivamente aceitarão o convite. 

19. We will be finished soon. - Nós estaremos terminados em breve. 

20. He runs quickly every morning. - Ele corre rapidamente todas as manhãs. 

21. She has never been to Paris. - Ela nunca esteve em Paris. 

22. I can always rely on you. - Eu sempre posso contar com você. 

23. The workers are extremely diligent. - Os trabalhadores são extremamente diligentes. 

24. She can speak French fluently. - Ela pode falar francês fluente. 

25. I will never forget this day. - Eu nunca vou esquecer este dia. 

26. They are planning to travel next year. - Eles estão planejando viajar no próximo ano. 

27. He studied hard to pass the test. - Ele estudou muito para passar no teste. 

28. I usually drink coffee in the morning. - Eu normalmente bebo café de manhã. 

29. She was quite happy with the gift. - Ela estava bastante feliz com o presente. 

30. We always go on vacation in summer. - Nós sempre vamos de férias no verão. 

31. I will go to the store later. - Eu vou à loja mais tarde. 

32. She worked all day without taking a break. - Ela trabalhou o dia todo sem fazer uma pausa. 

33. We can easily solve this problem. - Nós podemos facilmente resolver este problema. 

34. He is really excited about the concert. - Ele está realmente empolgado com o concerto. 

35. She didn’t really like the movie. - Ela realmente não gostou do filme. 

36. I always enjoy reading books. - Eu sempre gosto de ler livros. 

37. He was surprisingly good at tennis. - Ele foi surpreendentemente bom no tênis. 

38. They rarely go out for dinner. - Eles raramente saem para jantar. 

39. I was extremely tired after the trip. - Eu estava extremamente cansado após a viagem. 

40. She likes to wake up early every day. - Ela gosta de acordar cedo todos os dias. 
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34. BUT...   

MAS... 

As conjunções são palavras que conectam frases, orações ou palavras, criando uma relação entre elas. Elas são essenciais para dar 

fluidez ao discurso e estabelecer conexões lógicas entre as ideias.  

 

1. She likes tea and coffee. - Ela gosta de chá e café. 

2. I wanted to go to the party, but I was too tired. - Eu queria ir à festa, mas estava muito cansado. 

3. You can go or stay here. - Você pode ir ou ficar aqui. 

4. I will study hard, so that I can pass the exam. - Eu vou estudar muito, para que eu possa passar no exame. 

5. We went to the beach because it was a sunny day. - Nós fomos à praia porque estava um dia ensolarado. 

6. She didn't go to the event because she wasn't feeling well. - Ela não foi ao evento porque não estava se sentindo bem. 

7. Although he was tired, he finished his work. - Embora ele estivesse cansado, terminou seu trabalho. 

8. You should take an umbrella if it rains. - Você deve levar um guarda-chuva se chover. 

9. I didn't like the movie, though it was well made. - Eu não gostei do filme, embora fosse bem feito. 

10. If you study, you will succeed. - Se você estudar, terá sucesso. 

11. I can't go out because I have to work. - Eu não posso sair porque tenho que trabalhar. 

12. I can help you, if you need it. - Eu posso te ajudar, se você precisar. 

13. Since it’s raining, we should stay inside. - Já que está chovendo, deveríamos ficar dentro. 

14. I didn't call her, even though I wanted to. - Eu não liguei para ela, apesar de querer. 

15. He went to bed early because he was feeling sick. - Ele foi para a cama cedo porque estava se sentindo mal. 

16. You need to finish this work, or you won’t get paid. - Você precisa terminar esse trabalho, ou não será pago. 

17. She went to the shop to buy some groceries. - Ela foi à loja para comprar algumas compras. 

18. We can't go to the cinema unless we finish our work. - Nós não podemos ir ao cinema a menos que terminemos nosso 

trabalho. 

19. He doesn't like apples, but he loves oranges. - Ele não gosta de maçãs, mas adora laranjas. 

20. He will travel to London if he gets the job. - Ele viajará para Londres se conseguir o emprego. 

21. She didn't join us, even though she was invited. - Ela não se juntou a nós, apesar de ter sido convidada. 

22. I will help you as long as you are honest. - Eu vou te ajudar contanto que você seja honesto. 

23. I won't eat pizza, since I’m on a diet. - Eu não vou comer pizza, já que estou de dieta. 

24. Though it was raining, they played football. - Embora estivesse chovendo, eles jogaram futebol. 

25. I want to go shopping, but I don't have enough money. - Eu quero ir às compras, mas não tenho dinheiro suficiente. 

26. If you don’t hurry, you’ll miss the bus. - Se você não se apressar, vai perder o ônibus. 

27. I was going to call you, but I forgot. - Eu ia te ligar, mas esqueci. 

28. She likes to read, especially novels. - Ela gosta de ler, especialmente romances. 

29. They didn’t come to the party, because they were busy. - Eles não vieram para a festa, porque estavam ocupados. 

30. If he passes the exam, he will go to college. - Se ele passar no exame, vai para a faculdade. 

31. I don't want to go to the party, since I’m tired. - Eu não quero ir à festa, já que estou cansado. 

32. Although she is young, she is very talented. - Embora ela seja jovem, é muito talentosa. 

33. They were late, but they still managed to catch the flight. - Eles estavam atrasados, mas ainda conseguiram pegar o voo. 

34. I would have helped you if I had known. - Eu teria te ajudado se eu soubesse. 

35. I went home early because I wasn’t feeling well. - Eu fui para casa cedo porque não estava me sentindo bem. 

36. I can come if you need me. - Eu posso vir se você precisar de mim. 

37. As long as you arrive on time, we will start the meeting. - Contanto que você chegue no horário, começaremos a reunião. 

38. I will go unless you want to stay. - Eu irei a menos que você queira ficar. 

39. He likes to walk in the park when it’s sunny. - Ele gosta de caminhar no parque quando está ensolarado. 

40. Since it’s getting late, we should leave now. - Já que está ficando tarde, devemos sair agora. 
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35. IF... ZERO CONDITIONAL  

SE... 

O Zero Conditional é usado para expressar fatos gerais, verdades universais ou situações que sempre acontecem sob certas 

condições. A estrutura é If + presente simples, presente simples. Ele é usado quando falamos de algo que é verdadeiro em todas 

as situações, como leis da natureza ou regras. 

Estrutura: If + presente simples, presente simples. 

 

1. If you heat water to 100°C, it boils. - Se você aquecer a água a 100°C, ela ferve. 

2. If the sun rises, it gets brighter outside. - Se o sol nasce, fica mais claro lá fora. 

3. If you mix red and blue, you get purple. - Se você mistura vermelho e azul, você obtém roxo. 

4. If you touch a flame, it burns. - Se você tocar uma chama, ela queima. 

5. If the Earth revolves around the sun, we experience seasons. - Se a Terra gira ao redor do sol, nós experimentamos as 

estações. 

6. If you drop an object, it falls to the ground. - Se você soltar um objeto, ele cai no chão. 

7. If you water a plant, it grows. - Se você regar uma planta, ela cresce. 

8. If you eat too much sugar, you gain weight. - Se você comer muito açúcar, ganha peso. 

9. If you press this button, the machine starts. - Se você apertar este botão, a máquina liga. 

10. If you sleep for 8 hours, you feel rested. - Se você dormir por 8 horas, se sente descansado. 

11. If you mix yellow and blue, you get green. - Se você mistura amarelo e azul, obtém verde. 

12. If you put ice in the sun, it melts. - Se você colocar gelo no sol, ele derrete. 

13. If you add salt to water, it becomes salty. - Se você adicionar sal à água, ela fica salgada. 

14. If you press the switch, the light turns on. - Se você pressionar o interruptor, a luz acende. 

15. If you eat vegetables, you stay healthy. - Se você comer legumes, se mantém saudável. 

16. If the temperature drops below zero, water freezes. - Se a temperatura cair abaixo de zero, a água congela. 

17. If you put food in the fridge, it stays fresh. - Se você colocar comida na geladeira, ela fica fresca. 

18. If you mix water and flour, you make dough. - Se você mistura água e farinha, faz massa. 

19. If it rains a lot, the river floods. - Se chover muito, o rio transborda. 

20. If you leave the door open, the room gets cold. - Se você deixar a porta aberta, o quarto fica frio. 

21. If you plant seeds, they become plants. - Se você plantar sementes, elas se tornam plantas. 

22. If you press the brake, the car stops. - Se você apertar o freio, o carro para. 

23. If you add sugar to coffee, it becomes sweet. - Se você adicionar açúcar ao café, ele fica doce. 

24. If you mix oil and water, they separate. - Se você misturar óleo e água, eles se separam. 

25. If you read a book every day, you improve your knowledge. - Se você ler um livro todos os dias, melhora seu conhecimento. 

26. If you turn off the light, the room gets dark. - Se você apagar a luz, o quarto fica escuro. 

27. If you wash your hands, you stay clean. - Se você lavar as mãos, fica limpo. 

28. If you add baking powder to the dough, it rises. - Se você adicionar fermento à massa, ela cresce. 

29. If you press the key, the computer responds. - Se você pressionar a tecla, o computador responde. 

30. If you feed the dog, it becomes happy. - Se você alimentar o cachorro, ele fica feliz. 

31. If you touch something hot, it hurts. - Se você tocar em algo quente, dói. 

32. If you open the window, fresh air comes in. - Se você abrir a janela, o ar fresco entra. 

33. If you speak English regularly, you improve your skills. - Se você falar inglês regularmente, melhora suas habilidades. 

34. If you sleep at night, you wake up in the morning. - Se você dormir à noite, acorda de manhã. 

35. If you write on paper, it gets dirty. - Se você escrever no papel, ele fica sujo. 

36. If you break a glass, it shatters. - Se você quebrar um copo, ele se estilhaça. 

37. If you exercise, your body stays fit. - Se você se exercitar, seu corpo fica em forma. 

38. If you tell the truth, people trust you. - Se você contar a verdade, as pessoas confiam em você. 

39. If you open a book, you can read it. - Se você abrir um livro, pode lê-lo. 

40. If you wash your car, it looks clean. - Se você lavar seu carro, ele fica limpo. 
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36. IF... FIRST CONDITIONAL  

SE... 

O Primeiro Condicional é usado para situações futuras possíveis ou prováveis, em que a condição tem um alto grau de probabilidade 

de acontecer. A estrutura é If + presente simples, will + verbo base. Usamos o primeiro condicional quando há uma relação de 

causa e efeito, ou seja, se a condição for cumprida, o resultado acontecerá no futuro. 

Estrutura: If + presente simples, will + verbo base. 

 

1. If it rains tomorrow, I will stay home. - Se chover amanhã, eu ficarei em casa. 

2. If she studies hard, she will pass the exam. - Se ela estudar muito, ela passará no exame. 

3. If they invite us, we will go to the party. - Se eles nos convidarem, iremos à festa. 

4. If I see him, I will tell him. - Se eu vê-lo, eu direi a ele. 

5. If you call me later, I will answer the phone. - Se você me ligar mais tarde, eu atenderei o telefone. 

6. If you work hard, you will succeed. - Se você trabalhar duro, terá sucesso. 

7. If we get a good deal, we will buy the car. - Se conseguirmos um bom negócio, compraremos o carro. 

8. If she arrives early, she will help me. - Se ela chegar cedo, ela me ajudará. 

9. If I find your keys, I will bring them back. - Se eu encontrar suas chaves, as trarei de volta. 

10. If we leave now, we will arrive on time. - Se sairmos agora, chegaremos a tempo. 

11. If you finish your work, you will have time to relax. - Se você terminar seu trabalho, terá tempo para relaxar. 

12. If he invites me, I will go to his house. - Se ele me convidar, eu irei à casa dele. 

13. If I need help, I will ask you. - Se eu precisar de ajuda, pedirei para você. 

14. If they hurry, they will catch the train. - Se eles se apressarem, pegarão o trem. 

15. If we plan well, we will have a great vacation. - Se planejarmos bem, teremos ótimas férias. 

16. If it gets cold, we will light the fireplace. - Se ficar frio, acenderemos a lareira. 

17. If she doesn't study, she won't pass the test. - Se ela não estudar, ela não passará no teste. 

18. If you try your best, you will achieve your goals. - Se você der o seu melhor, alcançará seus objetivos. 

19. If I get a promotion, I will celebrate with my friends. - Se eu conseguir uma promoção, celebrarei com meus amigos. 

20. If we don't leave soon, we will miss the bus. - Se não sairmos logo, perderemos o ônibus. 

21. If they are late, they will miss the meeting. - Se eles se atrasarem, perderão a reunião. 

22. If you don't pay the bill, they will cut the service. - Se você não pagar a conta, eles cortarão o serviço. 

23. If you pass the interview, you will get the job. - Se você passar na entrevista, conseguirá o emprego. 

24. If I finish my work early, I will join you. - Se eu terminar meu trabalho cedo, eu me juntarei a você. 

25. If we take the bus, we will get there faster. - Se pegarmos o ônibus, chegaremos mais rápido. 

26. If he apologizes, I will forgive him. - Se ele se desculpar, eu o perdoarei. 

27. If you study regularly, you will improve your grades. - Se você estudar regularmente, melhorará suas notas. 

28. If she tells the truth, she will be free. - Se ela disser a verdade, ela será livre. 

29. If we save money, we will travel next summer. - Se economizarmos dinheiro, viajaremos no próximo verão. 

30. If it doesn't rain, we will go for a walk. - Se não chover, iremos dar uma caminhada. 

31. If you listen carefully, you will understand everything. - Se você ouvir com atenção, entenderá tudo. 

32. If I see her tomorrow, I will ask her out. - Se eu vê-la amanhã, a convidarei para sair. 

33. If they buy the tickets, we will go to the concert. - Se eles comprarem os ingressos, nós iremos ao show. 

34. If you talk louder, they will hear you. - Se você falar mais alto, eles ouvirão você. 

35. If I find a good book, I will read it. - Se eu encontrar um bom livro, eu o lerei. 

36. If we try hard, we will succeed. - Se nós tentarmos com afinco, teremos sucesso. 

37. If she calls me, I will go to see her. - Se ela me ligar, eu irei vê-la. 

38. If I get a chance, I will travel to Japan. - Se eu tiver uma chance, viajarei para o Japão. 

39. If you come early, we will have time to talk. - Se você chegar cedo, teremos tempo para conversar. 

40. If they finish their work, they will go to the cinema. - Se eles terminarem o trabalho, irão ao cinema. 
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37. IF... SECOND CONDITIONAL  

SE... 

O Segundo Condicional é utilizado para expressar situações hipotéticas ou improváveis no presente ou no futuro. Usamos esse 

condicional para falar de algo que não é real ou que tem uma baixa probabilidade de acontecer. A estrutura é If + passado simples, 

would + verbo base. 

 

1. If I won the lottery, I would buy a new house. - Se eu ganhasse na loteria, compraria uma casa nova. 

2. If I were you, I would talk to her. - Se eu fosse você, conversaria com ela. 

3. If we had more money, we would travel the world. - Se tivéssemos mais dinheiro, viajaríamos pelo mundo. 

4. If he knew the answer, he would tell you. - Se ele soubesse a resposta, ele te contaria. 

5. If she worked harder, she would get promoted. - Se ela trabalhasse mais, ela seria promovida. 

6. If I lived closer, I would visit you more often. - Se eu morasse mais perto, eu te visitaria mais vezes. 

7. If you studied, you would pass the test. - Se você estudasse, passaria no teste. 

8. If they invited me, I would go to the party. - Se eles me convidassem, eu iria à festa. 

9. If we had a car, we would drive to the beach. - Se tivéssemos um carro, iríamos de carro até a praia. 

10. If I could speak French, I would visit Paris. - Se eu soubesse falar francês, visitaria Paris. 

11. If you worked less, you would have more free time. - Se você trabalhasse menos, teria mais tempo livre. 

12. If they lived in the city, they would take the subway. - Se eles morassem na cidade, pegariam o metrô. 

13. If she didn't eat so much junk food, she would feel well. - Se ela não comesse tanta comida junk, se sentiria bem. 

14. If we had more time, we would help you. - Se tivéssemos mais tempo, ajudaríamos você. 

15. If you were rich, you would buy everything you want. - Se você fosse rico, compraria tudo o que quisesse. 

16. If he weren't so busy, he would come to the meeting. - Se ele não estivesse tão ocupado, ele viria à reunião. 

17. If I found my keys, I would go home. - Se eu encontrasse minhas chaves, eu iria para casa. 

18. If you asked her, she would say yes. - Se você perguntasse a ela, ela diria sim. 

19. If we knew the answer, we would help you. - Se soubéssemos a resposta, ajudaríamos você. 

20. If you didn't make noise, I would concentrate better. - Se você não fizesse, eu me concentraria melhor. 

21. If they invited me, I would attend the wedding. - Se eles me convidassem, eu compareceria ao casamento. 

22. If it snowed here, we would build a snowman. - Se nevasse aqui, faríamos um boneco de neve. 

23. If she weren't so shy, she would talk to more people. - Se ela não fosse tão tímida, ela conversaria com mais pessoas. 

24. If I saw her, I would ask for help. - Se eu a visse, pediria ajuda. 

25. If we knew the rules, we would play the game better. - Se soubéssemos as regras, jogaríamos melhor. 

26. If you gave me your number, I would call you. - Se você me desse seu número, eu ligaria para você. 

27. If I went to the concert, I would have a great time. - Se eu fosse ao show, teria um ótimo tempo. 

28. If they worked together, they would succeed. - Se eles trabalhassem juntos, teriam sucesso. 

29. If you told me the truth, I would believe you. - Se você me dissesse a verdade, eu acreditaria em você. 

30. If I spoke Italian, I would live in Italy. - Se eu falasse italiano, moraria na Itália. 

31. If we were in the same city, we would meet. - Se estivéssemos na mesma cidade, nos encontraríamos. 

32. If you took care of your health, you would feel better. - Se você cuidasse da sua saúde, se sentiria melhor. 

33. If he took the job, he would earn a lot of money. - Se ele aceitasse o trabalho, ganharia muito dinheiro. 

34. If I were a doctor, I would help many people. - Se eu fosse médico, ajudaria muitas pessoas. 

35. If you had time, you would visit your family. - Se você tivesse tempo, visitaria sua família. 

36. If we knew the address, we would send an invitation. - Se soubéssemos o endereço, enviaríamos um convite. 

37. If he had a bicycle, he would ride to work. - Se ele tivesse uma bicicleta, ele andaria até o trabalho. 

38. If she learned to swim, she would join us at the beach. - Se ela aprendesse a nadar, ela se juntaria a nós na praia. 

39. If we were in Paris, we would see the Eiffel Tower. - Se estivéssemos em Paris, veríamos a Torre Eiffel. 

40. If I had a better job, I would be happier. - Se eu tivesse um trabalho melhor, seria mais feliz. 
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38. IF... THIRD CONDITIONAL  

SE... 

O Terceiro Condicional é utilizado para falar de situações hipotéticas no passado que não ocorreram. A estrutura é If + past perfect, 

would have + past participle. Usamos o terceiro condicional para expressar arrependimentos ou para falar sobre algo que poderia 

ter acontecido de forma diferente, mas não aconteceu. 

 

1. If I had studied harder, I would have passed the exam. - Se eu tivesse estudado mais, teria passado no exame. 

2. If we had left earlier, we would have arrived on time. - Se tivéssemos saído mais cedo, teríamos chegado a tempo. 

3. If she had known about the party, she would have come. - Se ela soubesse sobre a festa, ela teria vindo. 

4. If I had taken the job, I would have earned more money. - Se eu tivesse aceitado o trabalho, teria ganhado mais dinheiro. 

5. If they had invited us, we would have gone. - Se eles nos tivessem convidado, nós teríamos ido. 

6. If he had apologized, I would have forgiven him. - Se ele tivesse se desculpado, eu o teria perdoado. 

7. If we had known about the traffic, we would have left earlier. - Se tivéssemos sabido do tráfego, teríamos saído mais cedo. 

8. If she had studied more, she would have passed the test. - Se ela tivesse estudado mais, teria passado na prova. 

9. If I had known it was your birthday, I’d’ve bought something. - Se eu soubesse que era seu aniversário, teria comprado algo. 

10. If I had seen him, I would have talked to him. - Se eu o tivesse visto, teria conversado com ele. 

11. If we had gone to the park, we would have played basketball. - Se tivéssemos ido ao parque, teríamos jogado basquete. 

12. If you had asked me, I would have helped you. - Se você tivesse me pedido, eu teria ajudado você. 

13. If they had told me, I would have listened. - Se eles tivessem me contado, eu teria escutado. 

14. If I had known you were sick, I would have visited you. - Se eu soubesse que você estava doente, teria visitado você. 

15. If he had finished his work, he would have gone to the party. - Se ele tivesse terminado o trabalho, teria ido à festa. 

16. If I had learned the rules, I would have won the game. - Se eu tivesse aprendido as regras, teria ganhado o jogo. 

17. If you had studied English, you would have spoken fluently. - Se você tivesse estudado inglês, teria falado fluentemente. 

18. If we had taken the bus, we would have arrived faster. - Se tivéssemos pegado o ônibus, teríamos chegado mais rápido. 

19. If I had remembered, I would have called you. - Se eu tivesse lembrado, teria ligado para você. 

20. If they had prepared, they would have performed better. - Se eles tivessem se preparado, teriam se saído melhor. 

21. If you had asked her, she would have said yes. - Se você tivesse perguntado a ela, ela teria dito sim. 

22. If I had seen the movie, I would have told you about it. - Se eu tivesse visto o filme, teria contado para você. 

23. If she had studied more, she would have passed the exam. - Se ela tivesse estudado mais, teria passado no exame. 

24. If I had gone to the concert, I would have had a great time. - Se eu tivesse ido ao show, teria tido um ótimo tempo. 

25. If they had worked harder, they would have succeeded. - Se eles tivessem trabalhado mais, teriam tido sucesso. 

26. If we had left on time, we would have caught the flight. - Se tivéssemos saído a tempo, teríamos pegado o voo. 

27. If I had had a car, I would have driven to the beach. - Se eu tivesse tido um carro, teria dirigido até a praia. 

28. If you had told me, I would have helped you. - Se você tivesse me contado, eu teria ajudado você. 

29. If he had read the book, he would have understood the story. - Se ele tivesse lido o livro, teria entendido a história. 

30. If we had arrived earlier, we would have gotten seats. - Se tivéssemos chegado mais cedo, teríamos conseguido lugares. 

31. If they had known about the event, they would have attended. - Se eles tivessem sabido sobre o evento, teriam participado. 

32. If I had not forgotten, I would have called you. - Se eu não tivesse esquecido, teria ligado para você. 

33. If we had worked together, we would have finished it. - Se tivéssemos trabalhado juntos, teríamos terminado isso. 

34. If you had studied harder, you would have passed the exam. - Se você tivesse estudado mais, teria passado na prova. 

35. If they had been prepared, they would have succeeded. - Se eles tivessem se preparado, teriam tido sucesso. 

36. If I had known you were coming, I would have prepared something. - Se eu soubesse que você viria, teria preparado algo. 

37. If I had saved more money, I would have bought a car. - Se eu tivesse economizado mais dinheiro, teria comprado um carro. 

38. If I had studied engineering, I would have worked less. - Se eu tivesse estudado engenharia, teria trabalhado menos. 

39. If she had called, I would have spoken to her. - Se ela tivesse ligado, eu teria falado com ela. 

40. If we had known about the problem, we would have solved it. - Se tivéssemos sabido sobre o problema, teríamos resolvido. 
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39. I CAN HAVE BEEN...   

EU POSSO TER ESTADO... 

A estrutura modals + have + been + gerund é usada para expressar suposições, deduções ou possibilidades no passado em 

relação a ações contínuas. Fazer deduções sobre eventos que estavam acontecendo em um momento do passado. Exemplo: They 

must have been working late last night. (Eles devem ter estado trabalhando até tarde ontem à noite.). Indicar possibilidades de 

ações contínuas no passado. Exemplo: She might have been sleeping when we called. (Ela pode ter estado dormindo quando 

ligamos.) Expressar arrependimentos ou críticas sobre ações passadas de maneira contínua. Exemplo: You should have been 

studying instead of playing. (Você deveria ter estado estudando em vez de brincando.) 

 

1. He must have been running to get here so fast. - Ele deve ter estado correndo para chegar aqui tão rápido. 

2. She might have been crying before we arrived. - Ela pode ter estado chorando antes de chegarmos. 

3. They could have been working all night. - Eles podiam ter estado trabalhando a noite toda. 

4. We should have been preparing for the exam. - Nós deveríamos ter estado nos preparando para o exame. 

5. I would have been cooking if I had known this recipe. - Eu teria estado cozinhando se soubesse essa receita. 

6. He may have been lying to you. - Ele pode ter estado mentindo para você. 

7. She must have been thinking about it for hours. - Ela deve ter estado pensando nisso por horas. 

8. They could have been driving when the call came. - Eles podiam ter estado dirigindo quando a ligação chegou. 

9. You might have been reading the wrong book. - Você pode ter estado lendo o livro errado. 

10. He would have been practicing if he had time. - Ele teria estado praticando se tivesse tempo. 

11. She should have been studying harder. - Ela deveria ter estado estudando mais. 

12. I could have been helping you with that. - Eu poderia ter estado ajudando você com isso. 

13. They must have been laughing about the joke. - Eles devem ter estado rindo da piada. 

14. He might have been sleeping during the meeting. - Ele pode ter estado dormindo durante a reunião. 

15. We may have been walking in the wrong direction. - Nós podemos ter estado caminhando na direção errada. 

16. She could have been singing in the choir. - Ela poderia ter estado cantando no coral. 

17. He should have been working on the project. - Ele deveria ter estado trabalhando no projeto. 

18. They would have been playing outside. - Eles teriam estado brincando lá fora. 

19. I must have been dreaming about this. - Eu devo ter estado sonhando com isso. 

20. She might have been feeling sick earlier. - Ela pode ter estado se sentindo doente mais cedo. 

21. We could have been planning this better. - Nós poderíamos ter estado planejando isso melhor. 

22. He would have been traveling if he’d saved money. - Ele teria estado viajando se tivesse economizado dinheiro. 

23. She may have been teaching at the time. - Ela pode ter estado ensinando na época. 

24. I might have been eating when you called. - Eu pode ter estado comendo quando você ligou. 

25. They must have been learning a lot in the course. - Eles devem ter estado aprendendo muito durante no curso. 

26. You should have been paying more attention. - Você deveria ter estado prestando mais atenção. 

27. He might have been painting all day. - Ele pode ter estado pintando o dia todo. 

28. She could have been waiting for hours. - Ela poderia ter estado esperando por horas. 

29. We must have been hiking in the mountains. - Nós devemos ter estado caminhando nas montanhas. 

30. They may have been practicing for the concert. - Eles podem ter estado praticando para o concerto. 

31. You might have been sleeping during the storm. - Você pode ter estado dormindo durante a tempestade. 

32. He should have been running faster. - Ele deveria ter estado correndo mais rápido. 

33. She could have been talking to her boss. - Ela poderia ter estado falando com o chefe dela. 

34. They might have been working together on it. - Eles podem ter estado trabalhando juntos nisso. 

35. We must have been organizing the files. - Nós devemos ter estado organizando os arquivos. 

36. I could have been thinking about something else. - Eu poderia ter estado pensando em outra coisa. 

37. She should have been writing the report. - Ela deveria ter estado escrevendo o relatório. 

38. He might have been laughing at the joke. - Ele pode ter estado rindo da piada. 

39. They could have been dancing all night. - Eles poderiam ter estado dançando a noite toda. 

40. We would have been helping you if we had known. - Nós teríamos estado ajudando você se tivéssemos sabido. 
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40. SIMPLE PRESENTE PASSIVE  

PASSIVA SIMPLES DO PRESENTE. 

A voz passiva no presente simples é formada pelo verbo to be no presente (am, is, are) seguido pelo past participle (particípio 

passado) do verbo principal. Essa estrutura é usada quando o foco está na ação realizada, e não na pessoa ou coisa que realiza a 

ação. Na voz passiva, o objeto da ação se torna o sujeito da frase. 

 

1. The house is cleaned every week. - A casa é limpa toda semana. 

2. The movie is watched by many people. - O filme é assistido por muitas pessoas. 

3. The reports are filed daily. - Os relatórios são arquivados diariamente. 

4. The letters are written in English. - As cartas são escritas em inglês. 

5. The tests are given at the end of the course. - Os testes são aplicados no final do curso. 

6. The dishes are washed by her. - Os pratos são lavados por ela. 

7. The food is prepared by the chef. - A comida é preparada pelo chef. 

8. The emails are answered promptly. - Os e-mails são respondidos prontamente. 

9. The decision is made by the committee. - A decisão é tomada pelo comitê. 

10. The products are manufactured in China. - Os produtos são fabricados na China. 

11. The project is completed by the team. - O projeto é completado pela equipe. 

12. The documents are signed by the manager. - Os documentos são assinados pelo gerente. 

13. The assignments are submitted online. - As tarefas são entregues online. 

14. The calls are answered by the receptionist. - As ligações são atendidas pela recepcionista. 

15. The floors are swept every morning. - Os pisos são varridos todas as manhãs. 

16. The clothes are folded by the staff. - As roupas são dobradas pela equipe. 

17. The rules are followed by everyone. - As regras são seguidas por todos. 

18. The data is collected regularly. - Os dados são coletados regularmente. 

19. The lesson is taught by Mr. Smith. - A lição é ensinada pelo Sr. Smith. 

20. The problems are solved with teamwork. - Os problemas são resolvidos com trabalho em equipe. 

21. The packages are delivered on time. - Os pacotes são entregues no prazo. 

22. The cars are repaired at the shop. - Os carros são consertados na oficina. 

23. The coffee is served in the morning. - O café é servido de manhã. 

24. The room is cleaned by the housekeeper. - O quarto é limpo pela camareira. 

25. The orders are processed by the system. - Os pedidos são processados pelo sistema. 

26. The software is updated frequently. - O software é atualizado com frequência. 

27. The song is played on the radio. - A música é tocada no rádio. 

28. The packages are wrapped for delivery. - Os pacotes são embalados para entrega. 

29. The building is renovated every few years. - O prédio é renovado a cada alguns anos. 

30. The work is finished by the deadline. - O trabalho é terminado dentro do prazo. 

31. The invoices are paid on the 15th of each month. - As faturas são pagas no dia 15 de cada mês. 

32. The invitations are sent by email. - Os convites são enviados por e-mail. 

33. The windows are cleaned every Friday. - As janelas são limpas toda sexta-feira. 

34. The packages are opened with care. - Os pacotes são abertos com cuidado. 

35. The updates are posted online. - As atualizações são publicadas online. 

36. The plants are watered daily. - As plantas são regadas diariamente. 

37. The books are checked out at the library. - Os livros são emprestados na biblioteca. 

38. The tickets are sold at the counter. - Os ingressos são vendidos no balcão. 

39. The message is received by the recipient. - A mensagem é recebida pelo destinatário. 

40. The floors are cleaned before the event. - O piso é limpo antes do evento. 
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41. SIMPLE PAST PASSIVE  

PASSIVA SIMPLES DO PASSADO. 

A voz passiva no passado simples é formada pelo verbo to be no passado (was/were) seguido pelo past participle (particípio 

passado) do verbo principal. Essa estrutura é usada quando o foco está na ação que foi realizada no passado, e não na pessoa ou 

coisa que realizou a ação. O agente da ação pode ser mencionado ou não, e é introduzido pela preposição by. 

 

1. The cake was baked yesterday. - O bolo foi assado ontem. 

2. The book was read by many people. - O livro foi lido por muitas pessoas. 

3. The room was cleaned this morning. - O quarto foi limpo esta manhã. 

4. The package was delivered late. - O pacote foi entregue tarde. 

5. The project was finished on time. - O projeto foi terminado a tempo. 

6. The email was answered yesterday. - O e-mail foi respondido ontem. 

7. The report was submitted on Friday. - O relatório foi submetido na sexta-feira. 

8. The task was completed by the students. - A tarefa foi completada pelos estudantes. 

9. The documents were signed by the manager. - Os documentos foram assinados pelo gerente. 

10. The work was done by the team. - O trabalho foi feito pela equipe. 

11. The meeting was scheduled for Tuesday. - A reunião foi agendada para terça-feira. 

12. The invitation was sent last week. - O convite foi enviado na semana passada. 

13. The articles were written by the authors. - Os artigos foram escritos pelos autores. 

14. The house was built in 1990. - A casa foi construída em 1990. 

15. The test was taken by all students. - O teste foi feito por todos os alunos. 

16. The repairs were completed last month. - Os reparos foram completados no mês passado. 

17. The bill was paid yesterday. - A conta foi paga ontem. 

18. The song was sung at the concert. - A música foi cantada no concerto. 

19. The orders were processed by the system. - Os pedidos foram processados pelo sistema. 

20. The complaint was resolved quickly. - A reclamação foi resolvida rapidamente. 

21. The movie was watched by millions of people. - O filme foi assistido por milhões de pessoas. 

22. The clothes were folded by the staff. - As roupas foram dobradas pela equipe. 

23. The work was checked by the supervisor. - O trabalho foi verificado pelo supervisor. 

24. The documents were scanned yesterday. - Os documentos foram digitalizados ontem. 

25. The windows were cleaned last week. - As janelas foram limpas na semana passada. 

26. The furniture was rearranged by the staff. - O mobiliário foi rearranjado pela equipe. 

27. The invitations were delivered on time. - Os convites foram entregues no prazo. 

28. The appointment was cancelled last minute. - A consulta foi cancelada no último minuto. 

29. The car was repaired yesterday. - O carro foi consertado ontem. 

30. The documents were reviewed by the team. - Os documentos foram revisados pela equipe. 

31. The training was held last week. - O treinamento foi realizado na semana passada. 

32. The coffee was served in the morning. - O café foi servido de manhã. 

33. The presentation was given by the director. - A apresentação foi feita pelo diretor. 

34. The tests were conducted last month. - Os testes foram realizados no mês passado. 

35. The floors were swept before the event. - O chão foi varrido antes do evento. 

36. The email was forwarded to the team. - O e-mail foi encaminhado para a equipe. 

37. The accident was reported yesterday. - O acidente foi relatado ontem. 

38. The products were sold quickly. - Os produtos foram vendidos rapidamente. 

39. The article was published online. - O artigo foi publicado online. 

40. The students were invited to participate. - Os estudantes foram convidados a participar. 
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42. PRESENT CONTINUOUS PASSIVE  

PASSIVA DO PRESENTE CONTÍNUO. 

A voz passiva no presente contínuo é formada pelo verbo to be no presente contínuo (am/is/are being) seguido pelo particípio 

passado do verbo principal. Essa estrutura é usada quando o foco está na ação que está acontecendo no momento, e não na 

pessoa ou coisa que está realizando a ação. O agente da ação pode ser mencionado ou não, e é introduzido pela preposição by. 

 

1. The report is being written right now. - O relatório está sendo escrito agora. 

2. The letter is being typed at the moment. - A carta está sendo digitada no momento. 

3. The house is being painted by the workers. - A casa está sendo pintada pelos trabalhadores. 

4. The project is being discussed by the team. - O projeto está sendo discutido pela equipe. 

5. The documents are being processed by the system. - Os documentos estão sendo processados pelo sistema. 

6. The floor is being cleaned by the janitor. - O chão está sendo limpo pelo zelador. 

7. The new design is being approved by the client. - O novo design está sendo aprovado pelo cliente. 

8. The details are being reviewed by the supervisor. - Os detalhes estão sendo revisados pelo supervisor. 

9. The cake is being decorated by the baker. - O bolo está sendo decorado pelo padeiro. 

10. The situation is being handled by the manager. - A situação está sendo tratada pelo gerente. 

11. The new policy is being implemented at the company. - A nova política está sendo implementada na empresa. 

12. The files are being organized by the assistant. - Os arquivos estão sendo organizados pelo assistente. 

13. The problem is being fixed by the technician. - O problema está sendo consertado pelo técnico. 

14. The project is being delayed by the weather. - O projeto está sendo atrasado pelo clima. 

15. The speech is being prepared by the speaker. - O discurso está sendo preparado pelo palestrante. 

16. The machines are being repaired by the staff. - As máquinas estão sendo consertadas pela equipe. 

17. The room is being decorated for the event. - O quarto está sendo decorado para o evento. 

18. The agreement is being signed today. - O acordo está sendo assinado hoje. 

19. The menu is being updated right now. - O cardápio está sendo atualizado agora. 

20. The email is being drafted by the assistant. - O e-mail está sendo redigido pelo assistente. 

21. The guests are being greeted by the host. - Os convidados estão sendo recebidos pelo anfitrião. 

22. The data is being analyzed by the researchers. - Os dados estão sendo analisados pelos pesquisadores. 

23. The orders are being processed right now. - Os pedidos estão sendo processados agora. 

24. The problem is being examined by the experts. - O problema está sendo examinado pelos especialistas. 

25. The building is being renovated this week. - O prédio está sendo renovado esta semana. 

26. The newsletter is being prepared by the team. - O boletim informativo está sendo preparado pela equipe. 

27. The guests are being served dinner now. - Os convidados estão sendo servidos com o jantar agora. 

28. The equipment is being tested by the engineers. - O equipamento está sendo testado pelos engenheiros. 

29. The results are being published tomorrow. - Os resultados estão sendo publicados amanhã. 

30. The decision is being made by the board. - A decisão está sendo tomada pela diretoria. 

31. The policy is being reviewed by the committee. - A política está sendo revisada pelo comitê. 

32. The presentation is being prepared by the assistant. - A apresentação está sendo preparada pelo assistente. 

33. The painting is being exhibited at the museum. - A pintura está sendo exibida no museu. 

34. The package is being delivered today. - O pacote está sendo entregue hoje. 

35. The project is being launched next week. - O projeto está sendo lançado na próxima semana. 

36. The story is being told by the teacher. - A história está sendo contada pelo professor. 

37. The conference is being held in the city. - A conferência está sendo realizada na cidade. 

38. The issue is being discussed in the meeting. - O problema está sendo discutido na reunião. 

39. The task is being completed by the workers. - A tarefa está sendo completada pelos trabalhadores. 

40. The advertisement is being aired tonight. - O comercial está sendo transmitido esta noite. 
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43. PAST CONTINUOUS PASSIVE  

PASSIVA DO PASSADO CONTÍNUO. 

A voz passiva do passado contínuo é formada pelo verbo to be no passado contínuo (was/were being) seguido pelo particípio 

passado do verbo principal. Essa estrutura é usada para expressar ações que estavam acontecendo no passado de uma forma 

contínua e em que o foco está na ação realizada, e não no agente que a realizou. O agente da ação pode ser mencionado ou não, 

com a preposição by. 

 

1. The report was being written when I called. - O relatório estava sendo escrito quando eu liguei. 

2. The room was being cleaned at that moment. - O quarto estava sendo limpo naquele momento. 

3. The house was being painted last week. - A casa estava sendo pintada na semana passada. 

4. The problem was being discussed at the meeting. - O problema estava sendo discutido na reunião. 

5. The documents were being reviewed by the manager. - Os documentos estavam sendo revisados pelo gerente. 

6. The files were being sorted when I arrived. - Os arquivos estavam sendo classificados quando eu cheguei. 

7. The project was being delayed because of the weather. - O projeto estava sendo atrasado por causa do clima. 

8. The new system was being tested at the time. - O novo sistema estava sendo testado naquela hora. 

9. The guests were being greeted by the host. - Os convidados estavam sendo recebidos pelo anfitrião. 

10. The cake was being decorated by the baker. - O bolo estava sendo decorado pelo padeiro. 

11. The data were being analyzed by the scientists. - Os dados estavam sendo analisados pelos cientistas. 

12. The situation was being handled by the team. - A situação estava sendo tratada pela equipe. 

13. The meeting was being held at the hotel. - A reunião estava sendo realizada no hotel. 

14. The workers were being trained for the job. - Os trabalhadores estavam sendo treinados para o trabalho. 

15. The speech was being prepared by the speaker. - O discurso estava sendo preparado pelo palestrante. 

16. The files were being backed up. - Os arquivos estavam sendo salvos. 

17. The order was being processed at the moment. - O pedido estava sendo processado no momento. 

18. The documents were being printed in the office. - Os documentos estavam sendo impressos no escritório. 

19. The presentation was being prepared by the assistant. - A apresentação estava sendo preparada pelo assistente. 

20. The contracts were being signed by the clients. - Os contratos estavam sendo assinados pelos clientes. 

21. The team was being briefed about the new project. - A equipe estava sendo instruída sobre o novo projeto. 

22. The package was being delivered when I left. - O pacote estava sendo entregue quando eu saí. 

23. The employees were being monitored. - Os funcionários estavam sendo monitorados. 

24. The final decision was being made by the board. - A decisão final estava sendo tomada pela diretoria. 

25. The solution was being developed by the engineers. - A solução estava sendo desenvolvida pelos engenheiros. 

26. The request was being processed by the system. - A solicitação estava sendo processada pelo sistema. 

27. The problems were being solved when we arrived. - Os problemas estavam sendo resolvidos quando chegamos. 

28. The documents were being updated at the time. - Os documentos estavam sendo atualizados naquela hora. 

29. The house was being cleaned by the housekeeper. - A casa estava sendo limpa pela empregada. 

30. The papers were being organized by the secretary. - Os papéis estavam sendo organizados pela secretária. 

31. The details were being reviewed by the manager. - Os detalhes estavam sendo revisados pelo gerente. 

32. The room was being set up for the event. - O quarto estava sendo preparado para o evento. 

33. The issues were being discussed by the team. - Os problemas estavam sendo discutidos pela equipe. 

34. The dress was being altered by the tailor. - O vestido estava sendo alterado pelo alfaiate. 

35. The software was being upgraded. - O software estava sendo atualizado. 

36. The materials were being gathered for the meeting. - Os materiais estavam sendo reunidos para a reunião. 

37. The invoices were being checked by the accountant. - As faturas estavam sendo verificadas pelo contador. 

38. The budget was being reviewed by the team. - O orçamento estava sendo revisado pela equipe. 

39. The product was being tested for quality. - O produto estava sendo testado para qualidade. 

40. The interview was being conducted by the manager. - A entrevista estava sendo conduzida pelo gerente. 
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44. PRESENT PERFECT PASSIVE  

PASSIVA DO PRESENTE PERFEITO. 

A voz passiva do presente perfeito é formada pelo verbo to have no presente perfeito (have/has), seguido do verbo to be no 

particípio passado (been) e o particípio passado do verbo principal. Essa estrutura é usada quando queremos destacar a ação 

realizada em um período de tempo que ainda está ligado ao presente. O agente da ação (quem realiza a ação) pode ser 

mencionado ou não, utilizando a preposição by. 

 

1. The project has been completed. - O projeto foi completado. 

2. The email has been sent. - O e-mail foi enviado. 

3. The door has been locked. - A porta foi trancada. 

4. The documents have been reviewed. - Os documentos foram revisados. 

5. The tickets have been sold. - Os ingressos foram vendidos. 

6. The proposal has been accepted. - A proposta foi aceita. 

7. The building has been repaired. - O prédio foi reparado. 

8. The food has been served. - A comida foi servida. 

9. The question has been answered. - A pergunta foi respondida. 

10. The test has been taken by all students. - O teste foi feito por todos os estudantes. 

11. The cake has been baked. - O bolo foi assado. 

12. The meeting has been scheduled for next week. - A reunião foi agendada para a próxima semana. 

13. The book has been published. - O livro foi publicado. 

14. The products have been tested. - Os produtos foram testados. 

15. The letter has been written by John. - A carta foi escrita por John. 

16. The items have been ordered. - Os itens foram pedidos. 

17. The changes have been implemented. - As mudanças foram implementadas. 

18. The calls have been answered. - As chamadas foram atendidas. 

19. The car has been repaired. - O carro foi reparado. 

20. The website has been updated. - O site foi atualizado. 

21. The work has been finished by the team. - O trabalho foi terminado pela equipe. 

22. The photos have been uploaded. - As fotos foram carregadas. 

23. The design has been approved. - O design foi aprovado. 

24. The solution has been found. - A solução foi encontrada. 

25. The project has been delayed. - O projeto foi atrasado. 

26. The information has been shared. - A informação foi compartilhada. 

27. The tickets have been reserved. - Os ingressos foram reservados. 

28. The contract has been signed. - O contrato foi assinado. 

29. The report has been finished. - O relatório foi finalizado. 

30. The phone has been charged. - O telefone foi carregado. 

31. The money has been deposited. - O dinheiro foi depositado. 

32. The job has been completed. - O trabalho foi completado. 

33. The interview has been conducted. - A entrevista foi conduzida. 

34. The request has been processed. - A solicitação foi processada. 

35. The building has been painted. - O prédio foi pintado. 

36. The email has been received. - O e-mail foi recebido. 

37. The case has been closed. - O caso foi fechado. 

38. The room has been prepared for the event. - O quarto foi preparado para o evento. 

39. The task has been assigned. - A tarefa foi atribuída. 

40. The checks have been cleared. - Os cheques foram compensados. 
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44. PRESENT PERFECT CONTINUOUS PASSIVE  

PASSIVA DO PRESENTE PERFEITO CONTÍNUO. 

A voz passiva do presente perfeito contínuo é formada pelo verbo have/has no presente perfeito, seguido pelo verbo been 

(particípio de "to be") e o verbo being (particípio de "to be"), com o verbo principal no gerúndio (verbo + -ing). Essa estrutura é 

utilizada quando se quer destacar uma ação que estava em progresso no passado recente e que ainda tem ligação com o 

presente. A ênfase está na ação que foi realizada de forma contínua e no estado atual dessa ação. 

 

1. The house has been being renovated for months. - A casa está sendo renovada há meses. 

2. The report has been being written since last week. - O relatório está sendo escrito desde semana passada. 

3. The building has been being repaired all year. - O prédio está sendo reparado o ano todo. 

4. The case has been being discussed for hours. - O caso está sendo discutido há horas. 

5. The process has been being followed closely. - O processo está sendo seguido de perto. 

6. The car has been being painted since morning. - O carro está sendo pintado desde manhã. 

7. The documents have been being reviewed by them. - Os documentos estão sendo revisados por eles. 

8. The presentation has been being prepared for it. - A apresentação está sendo preparada para isso. 

9. The situation has been being monitored by the authorities. - A situação está sendo monitorada pelas autoridades. 

10. The materials have been being collected for the event. - Os materiais estão sendo coletados para o evento. 

11. The emails have been being sent for the last hour. - Os e-mails estão sendo enviados na última hora. 

12. The work has been being done by a professional team. - O trabalho está sendo feito por uma equipe profissional. 

13. The tickets have been being sold for weeks. - Os ingressos estão sendo vendidos há semanas. 

14. The project has been being managed by the new director. - O projeto está sendo gerido pelo novo diretor. 

15. The feedback has been being analyzed by the team. - O feedback está sendo analisado pela equipe. 

16. The issues have been being addressed at the meetings. - Os problemas estão sendo abordados nas reuniões. 

17. The software has been being tested since the morning. - O software está sendo testado desde a manhã. 

18. The new system has been being developed for months. - O novo sistema está sendo desenvolvido há meses. 

19. The agenda has been being discussed in the meeting. - A agenda está sendo discutida na reunião. 

20. The goods have been being delivered daily. - Os produtos estão sendo entregues diariamente. 

21. The website has been being updated regularly. - O site está sendo atualizado regularmente. 

22. The situation has been being resolved over time. - A situação está sendo resolvida com o tempo. 

23. The reports have been being reviewed for accuracy. - Os relatórios estão sendo revisados quanto à precisão. 

24. The plans have been being finalized in the last few days. - Os planos estão sendo finalizados nos últimos dias. 

25. The issues have been being handled by the team. - Os problemas estão sendo tratados pela equipe. 

26. The conference has been being organized for months. - A conferência está sendo organizada há meses. 

27. The new policies have been being implemented. - As novas políticas estão sendo implementadas. 

28. The results have been being analyzed continuously. - Os resultados estão sendo analisados continuamente. 

29. The tests have been being administered for a week. - Os testes estão sendo aplicados há uma semana. 

30. The job has been being done by experts. - O trabalho está sendo feito por especialistas. 

31. The painting has been being restored for several months. - A pintura está sendo restaurada há vários meses. 

32. The equipment has been being used by the team. - O equipamento está sendo usado pela equipe. 

33. The house has been being cleaned by the staff. - A casa está sendo limpa pela equipe. 

34. The newsletter has been being edited for the last hour. - O boletim está sendo editado na última hora. 

35. The warehouse has been being reorganized. - O armazém está sendo reorganizado. 

36. The event has been being planned since last year. - O evento está sendo planejado desde o ano passado. 

37. The papers have been being sorted all day. - Os papéis estão sendo classificados o dia todo. 

38. The contract has been being reviewed by the legal team. - O contrato está sendo revisado pela equipe jurídica. 

39. The product has been being manufactured at the factory. - O produto está sendo fabricado na fábrica. 

40. The house has been being painted for a week. - A casa está sendo pintada há uma semana. 
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45. PAST PERFECT PASSIVE  

PASSIVA DO PASSADO PERFEITO. 

A voz passiva do passado perfeito é formada pelo verbo had (passado de "to have") seguido pelo verbo been (particípio de "to 

be") e o verbo principal no particípio passado. Essa estrutura é usada para expressar ações que ocorreram antes de um momento 

específico no passado, onde o foco está no resultado da ação e não no agente que a realizou. 

 

1. The task had been completed. - A tarefa tinha sido completada. 

2. The house had been renovated. - A casa tinha sido renovada. 

3. The book had been sold. - O livro tinha sido vendido. 

4. The reports had been reviewed. - Os relatórios tinham sido revisados. 

5. The issue had been resolved. - O problema tinha sido resolvido. 

6. The goods had been delivered. - Os produtos tinham sido entregues. 

7. The tickets had been purchased. - Os ingressos tinham sido comprados. 

8. The instructions had been followed. - As instruções tinham sido seguidas. 

9. The email had been received. - O e-mail tinha sido recebido. 

10. The documents had been signed. - Os documentos tinham sido assinados. 

11. The answers had been given. - As respostas tinham sido dadas. 

12. The furniture had been arranged. - Os móveis tinham sido arrumados. 

13. The proposal had been reviewed. - A proposta tinha sido revisada. 

14. The work had been done. - O trabalho tinha sido feito. 

15. The project had been finished. - O projeto tinha sido finalizado. 

16. The presentation had been prepared. - A apresentação tinha sido preparada. 

17. The email had been sent. - O e-mail tinha sido enviado. 

18. The homework had been completed. - A lição de casa tinha sido completada. 

19. The order had been processed. - O pedido tinha sido processado. 

20. The system had been updated. - O sistema tinha sido atualizado. 

21. The training had been completed. - O treinamento tinha sido concluído. 

22. The decision had been made. - A decisão tinha sido tomada. 

23. The car had been repaired. - O carro tinha sido reparado. 

24. The tasks had been divided. - As tarefas tinham sido divididas. 

25. The idea had been discussed. - A ideia tinha sido discutida. 

26. The information had been gathered. - A informação tinha sido coletada. 

27. The contract had been signed. - O contrato tinha sido assinado. 

28. The item had been returned. - O item tinha sido devolvido. 

29. The company had been informed. - A empresa tinha sido informada. 

30. The problem had been identified. - O problema tinha sido identificado. 

31. The orders had been shipped. - Os pedidos tinham sido enviados. 

32. The application had been submitted. - A inscrição tinha sido enviada. 

33. The goods had been inspected. - Os produtos tinham sido inspecionados. 

34. The plan had been approved. - O plano tinha sido aprovado. 

35. The tests had been conducted. - Os testes tinham sido realizados. 

36. The workshop had been organized. - O workshop tinha sido organizado. 

37. The house had been cleaned. - A casa tinha sido limpa. 

38. The software had been tested. - O software tinha sido testado. 

39. The questions had been prepared. - As perguntas tinham sido preparadas. 

40. The repairs had been completed. - Os reparos tinham sido completados. 
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46. PAST PERFECT CONTINUOUS PASSIVE  

PASSIVA DO PASSADO PERFEITO CONTINUOUS. 

A voz passiva do passado perfeito contínuo (Past Perfect Continuous Passive) é usada para expressar ações que estavam sendo 

realizadas por um determinado tempo até um ponto específico no passado, mas o foco é dado à ação em si e não ao sujeito que a 

executa. 

 

1. The project had been being completed. - O projeto tinha sido estando completado. 

2. The house had been being renovated. - A casa tinha sido estando renovada. 

3. The emails had been being sent. - Os e-mails tinham sido estando enviados. 

4. The work had been being finished. - O trabalho tinha sido estando finalizado. 

5. The documents had been being prepared. - Os documentos tinham sido estando preparados. 

6. The repairs had been being done. - Os reparos tinham sido estando feitos. 

7. The answers had been being reviewed. - As respostas tinham sido estando revisadas. 

8. The system had been being updated. - O sistema tinha sido estando atualizado. 

9. The plan had been being discussed. - O plano tinha sido estando discutido. 

10. The house had been being cleaned. - A casa tinha sido estando limpa. 

11. The room had been being decorated. - O quarto tinha sido estando decorado. 

12. The presentation had been being prepared. - A apresentação tinha sido estando preparada. 

13. The problem had been being solved. - O problema tinha sido estando resolvido. 

14. The furniture had been being moved. - Os móveis tinham sido estando movidos. 

15. The report had been being written. - O relatório tinha sido estando escrito. 

16. The food had been being cooked. - A comida tinha sido estando cozida. 

17. The homework had been being completed. - A lição de casa tinha sido estando completada. 

18. The training had been being conducted. - O treinamento tinha sido estando conduzido. 

19. The orders had been being processed. - Os pedidos tinham sido estando processados. 

20. The data had been being analyzed. - Os dados tinham sido estando analisados. 

21. The order had been being shipped. - O pedido tinha sido estando enviado. 

22. The goods had been being inspected. - Os produtos tinham sido estando inspecionados. 

23. The decisions had been being made. - As decisões tinham sido estando feitas. 

24. The team had been being trained. - A equipe tinha sido estando treinada. 

25. The book had been being read. - O livro tinha sido estando lido. 

26. The workers had been being paid. - Os trabalhadores tinham sido estando pagos. 

27. The tests had been being taken. - Os testes tinham sido estando feitos. 

28. The problem had been being addressed. - O problema tinha sido estando abordado. 

29. The instructions had been being followed. - As instruções tinham sido estando seguidas. 

30. The contracts had been being signed. - Os contratos tinham sido estando assinados. 

31. The items had been being delivered. - Os itens tinham sido estando entregues. 

32. The clothes had been being washed. - As roupas tinham sido estando lavadas. 

33. The paper had been being printed. - O papel tinha sido estando impresso. 

34. The questions had been being asked. - As perguntas tinham sido estando feitas. 

35. The email had been being answered. - O e-mail tinha sido estando respondido. 

36. The computer had been being repaired. - O computador tinha sido estando reparado. 

37. The tests had been being prepared. - Os testes tinham sido estando preparados. 

38. The messages had been being checked. - As mensagens tinham sido estando verificadas. 

39. The car had been being cleaned. - O carro tinha sido estando limpo. 

40. The shop had been being opened. - A loja tinha sido estando aberta. 
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47. MODALS PASSIVE  

PASSIVA DOS MODAIS. 

A voz passiva do passado perfeito contínuo (Past Perfect Continuous Passive) é usada para expressar ações que estavam sendo 

realizadas por um determinado tempo até um ponto específico no passado, mas o foco é dado à ação em si e não ao sujeito que a 

executa. 

 

1. The work can be done. - O trabalho pode ser feito. 

2. The report should be submitted. - O relatório deveria ser enviado. 

3. The letter must be written. - A carta deve ser escrita. 

4. The problem could be solved. - O problema poderia ser resolvido. 

5. The task might be completed. - A tarefa pode ser completada. 

6. The house may be renovated. - A casa pode ser renovada. 

7. The project must be finished. - O projeto deve ser terminado. 

8. The test can be taken tomorrow. - O teste pode ser feito amanhã. 

9. The decision should be made soon. - A decisão deveria ser tomada em breve. 

10. The issues must be addressed. - Os problemas devem ser resolvidos. 

11. The items could be delivered by Friday. - Os itens poderiam ser entregues até sexta-feira. 

12. The documents might be reviewed. - Os documentos podem ser revisados. 

13. The results should be published soon. - Os resultados devem ser publicados em breve. 

14. The order must be processed immediately. - O pedido deve ser processado imediatamente. 

15. The contract can be signed now. - O contrato pode ser assinado agora. 

16. The issue should be resolved before next week. - O problema deveria ser resolvido antes da próxima semana. 

17. The team must be informed. - A equipe deve ser informada. 

18. The goods can be shipped on Monday. - As mercadorias podem ser enviadas na segunda-feira. 

19. The email should be answered by the end of the day. - O e-mail deve ser respondido até o final do dia. 

20. The form must be filled out correctly. - O formulário deve ser preenchido corretamente. 

21. The windows can be cleaned tomorrow. - As janelas podem ser limpas amanhã. 

22. The book must be returned by Friday. - O livro deve ser devolvido até sexta-feira. 

23. The files should be backed up regularly. - Os arquivos devem ser salvos regularmente. 

24. The questions could be discussed later. - As perguntas poderiam ser discutidas depois. 

25. The materials may be ordered this afternoon. - Os materiais podem ser pedidos esta tarde. 

26. The documents can be sent to the client. - Os documentos podem ser enviados ao cliente. 

27. The solution might be found soon. - A solução pode ser encontrada em breve. 

28. The work must be completed by tomorrow. - O trabalho deve ser completado até amanhã. 

29. The plan should be revised before approval. - O plano deveria ser revisado antes da aprovação. 

30. The results might be delayed. - Os resultados podem ser atrasados. 

31. The issues can be discussed next week. - Os problemas podem ser discutidos na próxima semana. 

32. The product must be delivered on time. - O produto deve ser entregue no prazo. 

33. The orders may be processed today. - Os pedidos podem ser processados hoje. 

34. The documents should be printed before the meeting. - Os documentos devem ser impressos antes da reunião. 

35. The meeting must be attended by all employees. - A reunião deve ser assistida por todos os empregados. 

36. The reports could be submitted by the deadline. - Os relatórios poderiam ser entregues até o prazo final. 

37. The room can be decorated for the event. - O quarto pode ser decorado para o evento. 

38. The case may be investigated. - O caso pode ser investigado. 

39. The appointment should be confirmed. - O compromisso deve ser confirmado. 

40. The proposal must be reviewed before submission. - A proposta deve ser revisada antes de ser enviada. 
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48. MODALS CONTINUOUS PASSIVE  

PASSIVA DOS MODAIS CONTÍNUOS. 

Essas frases ilustram como usar a voz passiva com modais contínuos, mantendo o foco na ação que está acontecendo no 

momento. A voz passiva com modais contínuos segue a estrutura que combina a forma contínua com os modais, e é formada da 

seguinte maneira: 

 

1. The work can be being done. - O trabalho pode estar sendo feito. 

2. The report should be being submitted. - O relatório deveria estar sendo enviado. 

3. The letter must be being written. - A carta deve estar sendo escrita. 

4. The problem could be being solved. - O problema poderia estar sendo resolvido. 

5. The task might be being completed. - A tarefa pode estar sendo completada. 

6. The house may be being renovated. - A casa pode estar sendo renovada. 

7. The project must be being finished. - O projeto deve estar sendo terminado. 

8. The test can be being taken tomorrow. - O teste pode estar sendo feito amanhã. 

9. The decision should be being made soon. - A decisão deveria estar sendo tomada em breve. 

10. The issues must be being addressed. - Os problemas devem estar sendo resolvidos. 

11. The items could be being delivered by Friday. - Os itens poderiam estar sendo entregues até sexta-feira. 

12. The documents might be being reviewed. - Os documentos podem estar sendo revisados. 

13. The results should be being published soon. - Os resultados devem estar sendo publicados em breve. 

14. The order must be being processed immediately. - O pedido deve estar sendo processado imediatamente. 

15. The contract can be being signed now. - O contrato pode estar sendo assinado agora. 

16. The issue should be being solved. - O problema deveria estar sendo resolvido. 

17. The team must be being informed. - A equipe deve estar sendo informada. 

18. The goods can be being shipped on Monday. - As mercadorias podem estar sendo enviadas na segunda-feira. 

19. The email should be being replied by the end of the day. - O e-mail deve estar sendo respondido até o final do dia. 

20. The form must be being filled out correctly. - O formulário deve estar sendo preenchido corretamente. 

21. The windows can be being cleaned tomorrow. - As janelas podem estar sendo limpas amanhã. 

22. The book must be being returned by Friday. - O livro deve estar sendo devolvido até sexta-feira. 

23. The files should be being backed up regularly. - Os arquivos devem estar sendo salvos regularmente. 

24. The questions could be being discussed later. - As perguntas poderiam estar sendo discutidas depois. 

25. The materials may be being ordered this afternoon. - Os materiais podem estar sendo pedidos esta tarde. 

26. The documents can be being sent to the client. - Os documentos podem estar sendo enviados ao cliente. 

27. The solution might be being found soon. - A solução pode estar sendo encontrada em breve. 

28. The work must be being completed by tomorrow. - O trabalho deve estar sendo completado até amanhã. 

29. The plan should be being revised before approval. - O plano deveria estar sendo revisado antes da aprovação. 

30. The results might be being delayed. - Os resultados podem estar sendo atrasados. 

31. The issues can be being discussed next week. - Os problemas podem estar sendo discutidos na próxima semana. 

32. The product must be being delivered on time. - O produto deve estar sendo entregue no prazo. 

33. The orders may be being processed today. - Os pedidos podem estar sendo processados hoje. 

34. The documents should be being printed. - Os documentos devem estar sendo impressos. 

35. The meeting must be being attended by everyone. - A reunião deve estar sendo assistida por todos. 

36. The reports could be being submitted by today. - Os relatórios poderiam estar sendo entregues até hoje. 

37. The room can be being decorated for the event. - O quarto pode estar sendo decorado para o evento. 

38. The case may be being investigated. - O caso pode estar sendo investigado. 

39. The appointment should be being confirmed. - O compromisso deve estar sendo confirmado. 

40. The proposal must be being reviewed before submission. - A proposta deve estar sendo revisada antes de enviar. 
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49. RELATIVE CLAUSES  

CLAUSULAS RELATIVAS. 

As cláusulas relativas são usadas para fornecer mais informações sobre um substantivo na frase, com o objetivo de detalhar ou 

esclarecer algo sem alterar o significado principal. Elas são introduzidas por pronomes relativos como who, whom, which, that e 

whose, que podem se referir a pessoas, coisas ou animais. A principal função da cláusula relativa é acrescentar detalhes sobre o 

substantivo anterior, sendo essencial para a construção de frases mais informativas e fluentes. 

 

1. She is the woman who helped me. - Ela é a mulher que me ajudou. 

2. The person whom I met yesterday is a doctor. - A pessoa a quem eu encontrei ontem é médica. 

3. The car that I want to buy is expensive. - O carro que eu quero comprar é caro. 

4. The book which I read was fascinating. - O livro que eu li foi fascinante. 

5. The man whose wife is a teacher works at the school. - O homem cuja esposa é professora trabalha na escola. 

6. The house that we bought needs renovation. - A casa que compramos precisa de reforma. 

7. The boy who lives next door is very friendly. - O menino que mora na casa ao lado é muito amigável. 

8. The team which won the competition was very strong. - O time que ganhou a competição era muito forte. 

9. The woman whose car was stolen called the police. - A mulher cujo carro foi roubado chamou a polícia. 

10. The book that I recommended is a bestseller. - O livro que eu recomendei é um best-seller. 

11. The artist who painted this masterpiece is famous. - O artista que pintou esta obra-prima é famoso. 

12. The dog which barked all night is quiet now. - O cachorro que latiu a noite toda está quieto agora. 

13. The man whom I spoke to was very helpful. - O homem a quem eu falei foi muito útil. 

14. The house whose roof was damaged is under repair. - A casa cujo telhado foi danificado está em reparo. 

15. The phone that I bought is working fine. - O telefone que eu comprei está funcionando bem. 

16. The teacher who teaches math is very patient. - O professor que ensina matemática é muito paciente. 

17. The woman whose husband is a lawyer is very nice. - A mulher cujo marido é advogado é muito simpática. 

18. The place which we visited last summer was beautiful. - O lugar que visitamos no verão passado era lindo. 

19. The book which I borrowed from you was excellent. - O livro que eu peguei emprestado de você foi excelente. 

20. The students who passed the exam are very happy. - Os estudantes que passaram no exame estão muito felizes. 

21. The project that we are working on is due today. - O projeto no qual estamos trabalhando é para hoje. 

22. The musician who performed at the concert was amazing. - O músico que se apresentou no concerto foi incrível. 

23. The children who play in the park are my neighbors. - As crianças que brincam no parque são meus vizinhos. 

24. The man who works in the library is very kind. - O homem que trabalha na biblioteca é muito gentil. 

25. The cat that I adopted is very playful. - O gato que adotei é muito brincalhão. 

26. The people who live in this city are friendly. - As pessoas que moram nesta cidade são amigáveis. 

27. The car which was parked outside has been moved. - O carro que estava estacionado do lado de fora foi movido. 

28. The movie that we watched last night was thrilling. - O filme que assistimos ontem à noite foi emocionante. 

29. The employee whose performance was excellent. - O funcionário cujo desempenho foi excelente. 

30. The machine which broke down needs fixing. - A máquina que quebrou precisa de conserto. 

31. The room that we stayed in had a beautiful view. - O quarto em que ficamos tinha uma vista maravilhosa. 

32. The teacher whose students always excel is proud. - O professor cujo aluno sempre se destaca está orgulhoso. 

33. The restaurant which serves Italian food is my favorite. - O restaurante que serve comida italiana é o meu favorito. 

34. The friend who helped me with the project is amazing. - O amigo que me ajudou com o projeto é incrível. 

35. The company which produces this software is innovative. - A empresa que produz este software é inovadora. 

36. The dress whose color I like the most is expensive. - O vestido cuja cor eu mais gosto é caro. 

37. The song that was playing during the event was nice. - A música que estava tocando durante o evento legal. 

38. The teacher who teaches English is very experienced. - O professor que ensina inglês é muito experiente. 

39. The book whose author is famous became a bestseller. - O livro cujo autor é famoso se tornou um best-seller. 

40. The woman whose brother is a chef makes delicious food. - A mulher cujo irmão é chef faz comida deliciosa. 
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50. INDIRECT SPEECH  

FALA INDIRETA. 

O discurso indireto (ou discurso relatado) é uma forma de relatar o que outra pessoa disse sem usar as palavras exatas da 

pessoa. Em vez de usar aspas para citar diretamente o que foi falado, o discurso indireto transmite o conteúdo da fala com 

mudanças na estrutura da frase. Para usar o discurso indireto corretamente, é necessário ajustar o tempo verbal, os pronomes e 

outras palavras relacionadas à fala original. 

 

1. She said that she was going to the market. - Ela disse que estava indo ao mercado. 

2. He said that he had finished his homework. - Ele disse que tinha terminado a lição de casa. 

3. They said that they would arrive at 7 PM. - Eles disseram que chegariam às 19h. 

4. John said that he was playing football. - John disse que estava jogando futebol. 

5. She said that she has been waiting for over an hour. - Ela disse que estava esperando há mais de uma hora. 

6. He asked if I could help him with the project. - Ele perguntou se eu poderia ajudá-lo com o projeto. 

7. Mary said that she had already eaten. - Mary disse que já tinha comido. 

8. Tom said that he will finish his work tomorrow. - Tom disse que terminará o trabalho amanhã. 

9. They said that they had been studying for three hours. - Eles disseram que estavam estudando há três horas. 

10. She said that she wasn’t feeling well. - Ela disse que não estava se sentindo bem. 

11. He said that he had lost his keys. - Ele disse que tinha perdido as chaves. 

12. She asked if we could join them for dinner. - Ela perguntou se poderíamos nos juntar a eles para o jantar. 

13. They said that they are going to the concert tonight. - Eles disseram que estão indo ao show hoje à noite. 

14. He said that he had to leave early. - Ele disse que tinha que sair mais cedo. 

15. She said that she will not attend the meeting. - Ela disse que não vai participar da reunião. 

16. They said that they were planning to visit us. - Eles disseram que estavam planejando nos visitar. 

17. He said that he wouldn’t be able to make it. - Ele disse que não seria capaz de chegar. 

18. I told him that I had already seen that movie. - Eu disse a ele que já tinha visto aquele filme. 

19. She said that she had been working all day. - Ela disse que estava trabalhando o dia todo. 

20. They asked if I could have the report ready by today. - Perguntaram se eu poderia ter o relatório pronto até hoje. 

21. John said that he didn’t want to go to the party. - John disse que não queria ir à festa. 

22. She said that she would travel to Italy next month. - Ela disse que viajaria para a Itália no próximo mês. 

23. He said that he was looking for his wallet. - Ele disse que estava procurando a carteira. 

24. She said that she has already met the new manager. - Ela disse que já conheceu o novo gerente. 

25. He said that he had been thinking about the idea. - Ele disse que estava pensando sobre a ideia. 

26. They said that they will send the package tomorrow. - Eles disseram que enviarão o pacote amanhã. 

27. I said that I couldn’t attend the meeting. - Eu disse que não poderia comparecer à reunião. 

28. She asked if we had the necessary documents. - Ela perguntou se tínhamos os documentos necessários. 

29. They said that they were not satisfied with it. - Eles disseram que não estavam satisfeitos com isso. 

30. He said that he wouldn’t be there on time. - Ele disse que não estaria lá a tempo. 

31. She said that she had been to that restaurant before. - Ela disse que já tinha ido a esse restaurante antes. 

32. They said that they would help us with the project. - Eles disseram que nos ajudariam com o projeto. 

33. I said that I have never been to Paris. - Eu disse que nunca estive em Paris. 

34. She said that she was happy with the results. - Ela disse que estava feliz com os resultados. 

35. He said that he had been working all night. - Ele disse que estava trabalhando a noite toda. 

36. They said that they have completed the assignment. - Eles disseram que completaram a tarefa. 

37. She said that she will meet us at the restaurant. - Ela disse que vai nos encontrar no restaurante. 

38. He said that he had been playing video games all day. - Ele disse que estava jogando videogame o dia todo. 

39. They said that they have been living here for five years. - Eles disseram que estavam morando aqui há cinco anos. 

40. She said that she couldn’t believe it. - Ela disse que não podia acreditar. 
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51.DIRECT SPEECH  

FALA DIRETA. 

Direct speech (discurso direto) é a forma de relatar ou citar exatamente as palavras de uma pessoa, sem alteração. As falas são 

colocadas entre aspas e muitas vezes seguidas de uma indicação de quem falou. É uma maneira de expressar o que alguém disse 

de forma precisa. 

 

1. She said, "I will go to the park." - Ela disse: "Eu vou para o parque." 

2. "I don't like this movie," he said. - "Eu não gosto desse filme," ele disse. 

3. "Are you coming to the meeting?" John asked. - "Você vai para a reunião?", John perguntou. 

4. "It's a beautiful day," Mary said. - "Está um dia lindo," Mary disse. 

5. "Can you help me with this?" she asked. - "Você pode me ajudar com isso?", ela perguntou. 

6. "I love this song!" he exclaimed. - "Eu amo essa música!" ele exclamou. 

7. "Please pass me the salt," he requested. - "Por favor, passe o sal," ele pediu. 

8. "I’m so tired," she complained. - "Estou tão cansada," ela reclamou. 

9. "This is amazing!" they shouted. - "Isso é incrível!" eles gritaram. 

10. "I can’t wait for the weekend," she said. - "Eu não vejo a hora do final de semana," ela disse. 

11. "Do you want some coffee?" he asked. - "Você quer um pouco de café?", ele perguntou. 

12. "I’m going to bed early tonight," John said. - "Eu vou dormir cedo hoje à noite," John disse. 

13. "What time does the train leave?" she asked. - "Que horas o trem parte?", ela perguntou. 

14. "I have never been to Paris," he admitted. - "Eu nunca estive em Paris," ele admitiu. 

15. "It’s too late now," she said. - "Agora é tarde demais," ela disse. 

16. "I can’t find my keys," he said. - "Não consigo encontrar minhas chaves," ele disse. 

17. "I don’t understand this," she said. - "Eu não entendo isso," ela disse. 

18. "Let’s go out for dinner," he suggested. - "Vamos sair para jantar," ele sugeriu. 

19. "I’ll see you tomorrow," she said. - "Eu te vejo amanhã," ela disse. 

20. "Is it raining outside?" he asked. - "Está chovendo lá fora?", ele perguntou. 

21. "I need a break," she said. - "Eu preciso de uma pausa," ela disse. 

22. "That was a great concert!" John said. - "Foi um ótimo show!" John disse. 

23. "Where is your brother?" she asked. - "Onde está seu irmão?", ela perguntou. 

24. "I can't believe it's already Friday," he said. - "Eu não posso acreditar que já é sexta-feira," ele disse. 

25. "She loves to dance," he said. - "Ela adora dançar," ele disse. 

26. "Don't forget to call me," she reminded him. - "Não se esqueça de me ligar," ela o lembrou. 

27. "I'm going to the gym," she said. - "Eu vou para a academia," ela disse. 

28. "I’ve been waiting for you," he said. - "Eu estive esperando por você," ele disse. 

29. "Please be quiet," the teacher said. - "Por favor, fique em silêncio," o professor disse. 

30. "Is anyone there?" she asked. - "Tem alguém aí?", ela perguntou. 

31. "I hope you like it," she said. - "Eu espero que você goste," ela disse. 

32. "It's time to go home," he said. - "Está na hora de ir para casa," ele disse. 

33. "I think it's going to rain," she said. - "Eu acho que vai chover," ela disse. 

34. "Could you help me with this project?" he asked. - "Você poderia me ajudar com esse projeto?", ele perguntou. 

35. "I need to talk to you," she said. - "Eu preciso falar com você," ela disse. 

36. "She’s going to the doctor," he said. - "Ela vai ao médico," ele disse. 

37. "Let's watch a movie," she suggested. - "Vamos assistir a um filme," ela sugeriu. 

38. "I am really excited," he said. - "Estou realmente animado," ele disse. 

39. "I will be there soon," she said. - "Eu estarei lá em breve," ela disse. 

40. "What did you say?" he asked. - "O que você disse?", ele perguntou. 
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52. EMBADED QUESTIONS  

PERGUNTAS INCORPORADAS. 

Em inglês, as embedded questions não exigem a inversão do sujeito e do verbo como ocorre nas perguntas diretas. Em vez 

disso, a estrutura permanece afirmativa, e o verbo auxiliar, caso seja necessário, vai para a forma afirmativa. A principal diferença 

entre uma pergunta direta e uma embedded question é a remoção da inversão do sujeito e do verbo. Quando a embedded 

question está dentro de uma frase principal, a estrutura da pergunta direta muda, e o auxiliar ou modal é ajustado conforme o 

tempo da frase. 

 

1. Can you tell me where she is going? - Você pode me dizer onde ela está indo? 

2. Do you know if he has finished the report? - Você sabe se ele terminou o relatório? 

3. Could you ask him when he will arrive? - Você poderia perguntar a ele quando ele vai chegar? 

4. I wonder what time the meeting starts. - Eu me pergunto a que horas a reunião começa. 

5. Could you let me know why she didn’t come? - Você poderia me avisar por que ela não veio? 

6. Can you tell me how long they have been here? - Você pode me dizer há quanto tempo eles estão aqui? 

7. I wonder where she bought that dress. - Eu me pergunto onde ela comprou aquele vestido. 

8. Do you know why he didn’t show up yesterday? - Você sabe por que ele não apareceu ontem? 

9. Could you tell me if they are coming to the party? - Você pode me dizer se eles estão vindo para a festa? 

10. I wonder what he was doing when I called him. - Eu me pergunto o que ele estava fazendo quando eu o liguei. 

11. Can you ask her when she will be free? - Você pode perguntar a ela quando ela estará livre? 

12. Do you know if they have received my email? - Você sabe se eles receberam meu e-mail? 

13. I wonder where they went after the meeting. - Eu me pergunto onde eles foram depois da reunião. 

14. Could you tell me what time it is? - Você pode me dizer que horas são? 

15. Can you ask them how long they have been here? - Você pode perguntar a eles há quanto tempo eles estão aqui? 

16. I wonder who she was talking to. - Eu me pergunto com quem ela estava conversando. 

17. Could you tell me if he is coming tomorrow? - Você pode me dizer se ele está vindo amanhã? 

18. Do you know why they didn’t attend the event? - Você sabe por que eles não compareceram ao evento? 

19. I wonder how much this costs. - Eu me pergunto quanto isso custa. 

20. Can you tell me when he will finish the work? - Você pode me dizer quando ele terminará o trabalho? 

21. Do you know why she looks upset? - Você sabe por que ela parece chateada? 

22. Could you tell me what happened yesterday? - Você pode me contar o que aconteceu ontem? 

23. I wonder if she will attend the meeting tomorrow. - Eu me pergunto se ela vai participar da reunião amanhã. 

24. Can you tell me how many people are coming? - Você pode me dizer quantas pessoas estão vindo? 

25. Could you ask him why he left so early? - Você pode perguntar a ele por que ele saiu tão cedo? 

26. Do you know if they have completed the project yet? - Você sabe se eles já completaram o projeto? 

27. I wonder how long they will stay at the hotel. - Eu me pergunto quanto tempo eles ficarão no hotel. 

28. Can you tell me where they have been all day? - Você pode me dizer onde eles estiveram o dia todo? 

29. Could you tell me why he isn’t answering? - Você pode me dizer por que ele não está atendendo? 

30. I wonder how much she earns at her new job. - Eu me pergunto quanto ela ganha no novo trabalho. 

31. Do you know if they will be able to help us? - Você sabe se eles poderão nos ajudar? 

32. Can you tell me when they will start the project? - Você pode me dizer quando eles começarão o projeto? 

33. Could you tell me where he was last weekend? - Você pode me dizer onde ele estava no final de semana passado? 

34. I wonder why she is late. - Eu me pergunto por que ela está atrasada. 

35. Do you know if they have been invited to the wedding? - Você sabe se eles foram convidados para o casamento? 

36. Could you tell me how she managed to finish it? - Você pode me contar como ela conseguiu terminar isso? 

37. I wonder when they are planning to return. - Eu me pergunto quando eles estão planejando voltar. 

38. Can you ask her if she is going to the conference? - Você pode perguntar a ela se ela vai à conferência? 

39. Do you know why they are upset? - Você sabe por que eles estão chateados? 

40. Could you tell me who is in charge of the event? - Você pode me dizer quem está encarregado do evento? 
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53. WHERE ARE YOU FROM?  

DE ONDE VOCÊ É? 

Em inglês, muitas frases podem terminar com preposições, especialmente em perguntas e frases informais. Essa estrutura é muito 

comum na fala e no inglês cotidiano. Contudo, a regra formal da língua inglesa, especialmente no inglês mais antigo, evitava terminar 

frases com preposições. No entanto, no inglês moderno, é perfeitamente aceitável terminar frases com preposições, principalmente 

em contextos informais ou conversacionais. 

 

1. This is the book I’ve been looking for. - Este é o livro que eu estava procurando. 

2. Where are you coming from? - De onde você está vindo? 

3. Is this the pen you were looking for? - Esta é a caneta que você estava procurando? 

4. What are you waiting for? - Pelo que você está esperando? 

5. I don’t know what he’s talking about. - Eu não sei sobre o que ele está falando. 

6. Do you know where I’m coming from? - Você sabe de onde estou vindo? 

7. Can you tell me where she went to? - Você pode me dizer onde ela foi? 

8. He didn’t tell me what he was thinking about. - Ele não me disse sobre o que estava pensando. 

9. What are they arguing about? - Sobre o que eles estão discutindo? 

10. That’s the place I’m headed to. - Aquele é o lugar para o qual estou indo. 

11. This is the movie we were talking about. - Este é o filme sobre o qual estávamos falando. 

12. Where are you heading to? - Para onde você está indo? 

13. I’ve heard about the problem you were worrying about. - Eu ouvi sobre o problema que estava te preocupando. 

14. This is the gift she was looking for. - Este é o presente que ela estava procurando. 

15. He was asking about the company we work for. - Ele estava perguntando sobre a empresa que trabalhamos. 

16. What did you bring that up for? - Para que você trouxe isso à tona? 

17. I don’t know what she’s upset about. - Eu não sei sobre o que ela está chateada. 

18. This is the project we’ve been working on. - Este é o projeto no qual estamos trabalhando. 

19. Is that the shirt you were trying on? - Esta é a camisa que você estava experimentando? 

20. That’s the answer we’ve been waiting for. - Essa é a resposta pela qual estávamos esperando. 

21. I don’t know what you’re laughing about. - Eu não sei sobre o que você está rindo. 

22. Where did you come from? - De onde você veio? 

23. This is the task I’ve been thinking about. - Esta é a tarefa sobre a qual eu estive pensando. 

24. Do you know what they are talking about? - Você sabe sobre o que eles estão falando? 

25. I’m not sure what you’re getting at. - Não tenho certeza do que você está tentando dizer. 

26. She was telling me what she was excited about. - Ela estava me contando sobre o que ela estava animada. 

27. Where do you want to go to? - Para onde você quer ir? 

28. That’s the park we went to. - Esse é o parque para o qual fomos. 

29. This is the place I’ve been dreaming about. - Este é o lugar com o qual eu estive sonhando. 

30. Can you remind me what we are waiting for? - Você pode me lembrar pelo que estamos esperando? 

31. What is she upset about? - Sobre o que ela está chateada? 

32. This is the restaurant they’re talking about. - Este é o restaurante sobre o qual eles estão falando. 

33. Do you know where she came from? - Você sabe de onde ela veio? 

34. That’s the show I’ve been hearing about. - Este é o show sobre o qual eu estive ouvindo. 

35. What are you asking for? - O que você está pedindo? 

36. That’s the situation we need to figure out. - Essa é a situação que precisamos resolver. 

37. I don’t know who she’s mad at. - Eu não sei com quem ela está brava. 

38. This is the problem we need to work on. - Este é o problema no qual precisamos trabalhar. 

39. What are you complaining about? - Sobre o que você está reclamando? 

40. That’s the project we were working on. - Este é o projeto no qual estávamos trabalhando. 
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54. CORRELATIVES COMPARATIVES  

COMPARATIVOS CORRELATIVOS 

A estrutura "Comparative Correlative" é uma construção comparativa usada para expressar uma relação proporcional entre duas 

situações ou ações. A fórmula básica é "The + comparativo + the + comparativo", e ela indica que, quanto maior ou menor uma 

característica de algo, maior ou menor será o efeito sobre outra coisa. Essa estrutura estabelece uma relação de causa e efeito em 

que a mudança em uma variável (o primeiro comparativo) leva a uma mudança correspondente na outra (o segundo comparativo).  

 

1. The more I study, the easier it gets. - Quanto mais eu estudo, mais fácil fica. 

2. The harder I work, the more I earn. - Quanto mais eu trabalho, mais eu ganho. 

3. The faster she runs, the sooner she arrives. - Quanto mais rápido ela corre, mais cedo ela chega. 

4. The colder the water, the harder it is to swim. - Quanto mais fria a água, mais difícil é nadar. 

5. The older I get, the wiser I become. - Quanto mais velho eu fico, mais sábio eu me torno. 

6. The more he eats, the fatter he becomes. - Quanto mais ele come, mais gordo ele fica. 

7. The more we practice, the better we get. - Quanto mais praticamos, melhor ficamos. 

8. The more money you make, the more you spend. - Quanto mais dinheiro você ganha, mais você gasta. 

9. The more I listen, the more I learn. - Quanto mais eu ouço, mais eu aprendo. 

10. The more they argue, the worse it gets. - Quanto mais eles discutem, pior fica. 

11. The more time I spend with her, the happier I am. - Quanto mais tempo eu passo com ela, mais feliz eu sou. 

12. The more I practice, the more confident I feel. - Quanto mais eu pratico, mais confiante eu me sinto. 

13. The hotter the weather, the worse my allergies get. - Quanto mais quente o tempo, pior minhas alergias ficam. 

14. The more I think about it, the less I understand. - Quanto mais eu penso sobre isso, menos eu entendo. 

15. The more we talk, the more I realize how I care. - Quanto mais conversamos, mais percebo como me importo. 

16. The earlier we leave, the sooner we arrive. - Quanto mais cedo saímos, mais cedo chegamos. 

17. The more I read, the better my vocabulary becomes. - Quanto mais eu leio, melhor meu vocabulário fica. 

18. The louder they shout, the angrier I get. - Quanto mais alto eles gritam, mais irritado eu fico. 

19. The more I travel, the more I learn about cultures. - Quanto mais eu viajo, mais aprendo sobre culturas. 

20. The more you give, the more you receive. - Quanto mais você dá, mais você recebe. 

21. The older the book, the more valuable it becomes. - Quanto mais velho o livro, mais valioso ele se torna. 

22. The better you prepare, the easier the exam is. - Quanto melhor você se prepara, mais fácil o exame é. 

23. The higher the mountain, the harder it is to climb. - Quanto mais alta a montanha, mais difícil é subir. 

24. The longer I wait, the more anxious I get. - Quanto mais eu espero, mais ansioso eu fico. 

25. The more you practice, the better you perform. - Quanto mais você pratica, melhor você se sai. 

26. The bigger the house, the more expensive it is. - Quanto maior a casa, mais cara ela é. 

27. The more I understand, the less I worry. - Quanto mais eu entendo, menos me preocupo. 

28. The more we help, the better the world becomes. - Quanto mais ajudamos, melhor o mundo se torna. 

29. The more they talk, the more confused I get. - Quanto mais eles falam, mais confuso eu fico. 

30. The stronger the wind, the harder it blows. - Quanto mais forte o vento, mais ele sopra. 

31. The higher you aim, the more you achieve. - Quanto mais alto você mira, mais você alcança. 

32. The more I sleep, the better I feel. - Quanto mais eu durmo, melhor eu me sinto. 

33. The more we save, the more we can invest. - Quanto mais economizamos, mais podemos investir. 

34. The easier it gets, the more I enjoy. - Quanto mais fácil fica, mais eu aproveito. 

35. The more books you read, the more you learn. - Quanto mais livros você lê, mais você aprende. 

36. The cleaner the house, the happier I feel. - Quanto mais limpa a casa, mais feliz eu me sinto. 

37. The more we discuss, the clearer the situation becomes. - Quanto mais discutimos, mais clara a situação fica. 

38. The colder it gets, the more I want to stay inside. - Quanto mais frio fica, mais eu quero ficar dentro de casa. 

39. The less I speak, the more they listen. - Quanto menos eu falo, mais eles escutam. 

40. The more I enjoy, the less I worry. - Quanto mais eu aproveito, menos eu me preocupo. 
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55. HAVE GOT  

TER 

Essa estrutura é frequentemente usada para dar ênfase e também para se expressar de maneira mais casual. Embora "have got" 

seja bastante comum em inglês falado, especialmente no Reino Unido, no inglês americano, a forma simples "have" ou "has" pode 

ser usada da mesma forma. O "got" funciona como um "auxiliar" no verbo e está presente apenas nas construções afirmativas e 

negativas.  

 

1. I have got a new phone. - Eu tenho um celular novo. 

2. She has got two brothers. - Ela tem dois irmãos. 

3. We have got to leave soon. - Nós temos que sair logo. 

4. He has got a lot of work to do. - Ele tem muito trabalho a fazer. 

5. They have got a new car. - Eles têm um carro novo. 

6. I have got to go to the store. - Eu preciso ir à loja. 

7. She has got a beautiful house. - Ela tem uma casa linda. 

8. We have got no time to waste. - Nós não temos tempo a perder. 

9. He has got a headache. - Ele está com dor de cabeça. 

10. I have got a meeting at 10 AM. - Eu tenho uma reunião às 10 AM. 

11. They have got to finish the project by tomorrow. - Eles têm que terminar o projeto até amanhã. 

12. She has got a lot of friends. - Ela tem muitos amigos. 

13. I have got a great idea! - Eu tenho uma ótima ideia! 

14. We have got to be careful. - Nós temos que ter cuidado. 

15. He has got to be here by now. - Ele já deve estar aqui agora. 

16. I have got a question for you. - Eu tenho uma pergunta para você. 

17. They have got a lot of homework to do. - Eles têm muita lição de casa para fazer. 

18. We have got a plan. - Nós temos um plano. 

19. She has got a headache. - Ela está com dor de cabeça. 

20. I have got no idea what you're talking about. - Eu não tenho ideia do que você está falando. 

21. He has got a new job. - Ele tem um novo emprego. 

22. I have got a dentist appointment tomorrow. - Eu tenho uma consulta com o dentista amanhã. 

23. They have got three children. - Eles têm três filhos. 

24. We have got no choice. - Não temos escolha. 

25. She has got to study harder. - Ela tem que estudar mais. 

26. I have got an exam next week. - Eu tenho um exame na próxima semana. 

27. They have got a lot of money. - Eles têm muito dinheiro. 

28. We have got to talk. - Nós precisamos conversar. 

29. He has got a lot of experience. - Ele tem muita experiência. 

30. I have got to get going. - Eu preciso ir. 

31. She has got a nice smile. - Ela tem um sorriso bonito. 

32. They have got a lot of work to do this weekend. - Eles têm muito trabalho para fazer neste fim de semana. 

33. We have got a problem. - Nós temos um problema. 

34. I have got a book to read. - Eu tenho um livro para ler. 

35. He has got to make a decision soon. - Ele precisa tomar uma decisão em breve. 

36. She has got a good memory. - Ela tem uma boa memória. 

37. I have got to finish this by tonight. - Eu tenho que terminar isso até hoje à noite. 

38. They have got to hurry. - Eles têm que se apressar. 

39. We have got the information we need. - Nós temos as informações que precisamos. 

40. I have got a meeting at 3 PM. - Eu tenho uma reunião às 3 PM. 
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56. THE  

A, O, AS, OS 

O artigo definido "the" é uma das palavras mais usadas na língua inglesa. Ele é utilizado para indicar algo específico, que já foi 

mencionado anteriormente ou é conhecido pelo falante e ouvinte. Em outras palavras, "the" é usado para se referir a algo específico 

dentro de um contexto.  

 

1. The cat is sleeping on the couch. - O gato está dormindo no sofá. 

2. I saw the movie last night. - Eu vi o filme ontem à noite. 

3. The book you gave me was amazing. - O livro que você me deu foi incrível. 

4. We are going to the park tomorrow. - Nós vamos ao parque amanhã. 

5. The water in the pool is cold. - A água da piscina está fria. 

6. I don't like the color of this shirt. - Eu não gosto da cor desta camisa. 

7. The teacher is very kind. - O professor é muito gentil. 

8. The children are playing outside. - As crianças estão brincando lá fora. 

9. He took the bus to work today. - Ele pegou o ônibus para o trabalho hoje. 

10. The books on the shelf are old. - Os livros na estante são antigos. 

11. She is the most talented artist in the group. - Ela é a artista mais talentosa do grupo. 

12. The movie we watched was really good. - O filme que assistimos foi muito bom. 

13. I like the sound of the rain. - Eu gosto do som da chuva. 

14. The coffee at this café is delicious. - O café deste café é delicioso. 

15. The concert was amazing. - O concerto foi incrível. 

16. The dog is barking loudly. - O cachorro está latindo alto. 

17. The situation is getting worse. - A situação está piorando. 

18. I can’t find the keys. - Eu não consigo encontrar as chaves. 

19. The weather is nice today. - O tempo está bom hoje. 

20. He’s reading the newspaper. - Ele está lendo o jornal. 

21. I don't have the time to go to the store. - Eu não tenho tempo para ir à loja. 

22. The dress she wore was beautiful. - O vestido que ela usou era lindo. 

23. The window is open. - A janela está aberta. 

24. We should visit the museum this weekend. - Nós deveríamos visitar o museu neste fim de semana. 

25. The dog is hungry. - O cachorro está com fome. 

26. The meeting starts at 9 AM. - A reunião começa às 9 AM. 

27. She loves the smell of fresh bread. - Ela adora o cheiro de pão fresco. 

28. I am waiting for the bus. - Eu estou esperando pelo ônibus. 

29. The office is closed today. - O escritório está fechado hoje. 

30. The sun is shining brightly. - O sol está brilhando intensamente. 

31. The car in the driveway is mine. - O carro na garagem é meu. 

32. She gave me the best advice. - Ela me deu o melhor conselho. 

33. The bakery down the street makes great cakes. - A padaria na rua faz ótimos bolos. 

34. I read the article yesterday. - Eu li o artigo ontem. 

35. The fish in the tank is blue. - O peixe no aquário é azul. 

36. The rain stopped just in time. - A chuva parou bem na hora. 

37. I don’t like the taste of coffee. - Eu não gosto do gosto de café. 

38. We are going to the movies tonight. - Nós vamos ao cinema esta noite. 

39. She is reading the newspaper in the morning. - Ela está lendo o jornal de manhã. 

40. The view from this window is beautiful. - A vista desta janela é linda. 
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57. WHEN I DO X WHEN I’VE DONE  

QUANDO EU FIZER... X QUANDO EU TIVER FEITO... 

• "When I do": Indica o momento em que algo ocorre ou ocorrerá no presente ou futuro, sem enfatizar sua conclusão. 

• "When I've done": Indica que a ação será concluída antes de um outro evento ou momento. 

 

1. When I call my friend, she always answers. - Quando ligo para minha amiga, ela sempre atende. 

2. When I've called her, I'll tell you the news. - Quando eu tiver ligado para ela, contarei as novidades. 

3. When I visit my grandma, I bring flowers. - Quando visito minha avó, levo flores. 

4. When I've visited her, I'll go home. - Quando eu tiver visitado ela, irei para casa. 

5. When I cook, I like to try new recipes. - Quando cozinho, gosto de testar receitas novas. 

6. When I've cooked, I'll invite you for dinner. - Quando eu tiver cozinhado, vou convidar você para jantar. 

7. When I read, I prefer quiet places. - Quando leio, prefiro lugares silenciosos. 

8. When I've read, I'll share my thoughts. - Quando eu tiver lido, compartilharei meus pensamentos. 

9. When I write, I feel creative. - Quando escrevo, me sinto criativo. 

10. When I've written, I'll send it to the editor. - Quando eu tiver escrito, enviarei ao editor. 

11. When I drive, I listen to music. - Quando dirijo, ouço música. 

12. When I've driven, I'll park the car. - Quando eu tiver dirigido, estacionarei o carro. 

13. When I paint, I feel relaxed. - Quando pinto, me sinto relaxado. 

14. When I've painted, I'll clean the brushes. - Quando eu tiver pintado, limparei os pincéis. 

15. When I study, I take notes. - Quando estudo, faço anotações. 

16. When I've studied, I'll review my notes. - Quando eu tiver estudado, revisarei minhas anotações. 

17. When I repair things, I use my tools. - Quando conserto coisas, uso minhas ferramentas. 

18. When I've repaired it, I'll test it. - Quando eu tiver consertado, vou testar. 

19. When I travel, I take many pictures. - Quando viajo, tiro muitas fotos. 

20. When I've traveled, I'll create an album. - Quando eu tiver viajado, criarei um álbum. 

21. When I clean, I organize everything. - Quando limpo, organizo tudo. 

22. When I've cleaned, I'll light a candle. - Quando eu tiver limpado, acenderei uma vela. 

23. When I plan, I make lists. - Quando planejo, faço listas. 

24. When I've planned, I'll execute it. - Quando eu tiver planejado, executarei. 

25. When I sing, I feel joyful. - Quando canto, me sinto alegre. 

26. When I've sung, I'll share the recording. - Quando eu tiver cantado, compartilharei a gravação. 

27. When I teach, I enjoy helping others. - Quando ensino, gosto de ajudar os outros. 

28. When I've taught, I'll check their progress. - Quando eu tiver ensinado, verificarei o progresso deles. 

29. When I exercise, I feel stronger. - Quando faço exercícios, me sinto mais forte. 

30. When I've exercised, I'll drink water. - Quando eu tiver feito exercícios, vou beber água. 

31. When I shop, I look for bargains. - Quando faço compras, procuro ofertas. 

32. When I've shopped, I'll organize my items. - Quando eu tiver feito compras, organizarei meus itens. 

33. When I hike, I enjoy nature. - Quando faço trilhas, aproveito a natureza. 

34. When I've hiked, I'll rest by the fire. - Quando eu tiver feito trilha, descansarei perto da fogueira. 

35. When I sew, I focus on the details. - Quando costuro, foco nos detalhes. 

36. When I've sewn, I'll wear my creation. - Quando eu tiver costurado, vestirei minha criação. 

37. When I watch a movie, I feel entertained. - Quando assisto a um filme, me sinto entretido. 

38. When I've watched, I'll recommend it. - Quando eu tiver assistido, recomendarei. 

39. When I learn, I feel accomplished. - Quando aprendo, me sinto realizado. 

40. When I've learned, I'll teach someone else. - Quando eu tiver aprendido, ensinarei outra pessoa. 
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58. WOULD YOU LIKE…?  

VOCÊ QUER...? 

Oferecer algo em inglês pode ser feito com diversas expressões e estruturas, dependendo do nível de formalidade e do contexto. 

As frases geralmente incluem verbos como "offer", "would you like", "can I", ou expressões de cortesia. Aqui estão exemplos 

misturados para praticar as formas de oferecer algo em diferentes tempos e contextos. 

 

1. Can I offer you some coffee? - Posso te oferecer um pouco de café? 

2. Would you like a slice of cake? - Você gostaria de uma fatia de bolo? 

3. Shall I get you a glass of water? - Devo pegar um copo de água para você? 

4. I offered her a ride to the station. - Eu ofereci a ela uma carona até a estação. 

5. They will offer more help next time. - Eles oferecerão mais ajuda da próxima vez. 

6. I’ve been offering my assistance, but they refuse. - Tenho oferecido minha ajuda, mas eles recusam. 

7. We can offer you a discount. - Podemos oferecer um desconto. 

8. He offered his apologies for the mistake. - Ele ofereceu suas desculpas pelo erro. 

9. I would like to offer my gratitude. - Eu gostaria de oferecer minha gratidão. 

10. Could I offer you a solution? - Poderia te oferecer uma solução? 

11. They were offering free samples at the store. - Eles estavam oferecendo amostras grátis na loja. 

12. Have they offered you the job yet? - Eles já te ofereceram o emprego? 

13. She won’t offer any explanations. - Ela não oferecerá nenhuma explicação. 

14. He might offer his house for the meeting. - Ele pode oferecer a casa dele para a reunião. 

15. They had offered support before we asked. - Eles tinham oferecido apoio antes de pedirmos. 

16. She’s offering to help with the project. - Ela está se oferecendo para ajudar com o projeto. 

17. Would you like me to offer a suggestion? - Gostaria que eu oferecesse uma sugestão? 

18. They used to offer better benefits. - Eles costumavam oferecer melhores benefícios. 

19. Will you offer your seat to the elderly? - Você oferecerá seu lugar para os idosos? 

20. He is offering a unique opportunity. - Ele está oferecendo uma oportunidade única. 

21. Can I offer my advice on this matter? - Posso oferecer meu conselho sobre esse assunto? 

22. They must have offered an alternative solution. - Eles devem ter oferecido uma solução alternativa. 

23. We were offering discounts during the sale. - Estávamos oferecendo descontos durante a promoção. 

24. I’d like to offer my congratulations. - Eu gostaria de oferecer meus parabéns. 

25. He won’t be offering help anytime soon. - Ele não estará oferecendo ajuda tão cedo. 

26. Why didn’t they offer more support? - Por que eles não ofereceram mais suporte? 

27. Could we offer you some guidance? - Poderíamos te oferecer alguma orientação? 

28. She has been offering her time to charity. - Ela tem oferecido seu tempo para caridade. 

29. What did they offer you in return? - O que eles te ofereceram em troca? 

30. He could offer a better plan. - Ele poderia oferecer um plano melhor. 

31. I’m offering to help with the cleaning. - Estou me oferecendo para ajudar na limpeza. 

32. They may offer a new service soon. - Eles podem oferecer um novo serviço em breve. 

33. She offered to pay for the meal. - Ela se ofereceu para pagar pela refeição. 

34. Are they offering any promotions? - Eles estão oferecendo promoções? 

35. He shouldn’t have offered false promises. - Ele não deveria ter oferecido promessas falsas. 

36. We’ve offered solutions multiple times. - Nós oferecemos soluções várias vezes. 

37. Why hasn’t anyone offered to help? - Por que ninguém se ofereceu para ajudar? 

38. You should offer your support to the team. - Você deveria oferecer seu apoio à equipe. 

39. I offered my hand to shake. - Eu ofereci minha mão para apertar. 

40. Could you offer a better alternative? - Você poderia oferecer uma alternativa melhor? 
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59. IF I DO… IF I DID…  

SE EU FIZER… 

A diferença entre "If I do" e "If I did" está no tempo e na realidade da condição: 

• If I do: Refere-se ao presente ou ao futuro, para condições reais ou possíveis. 

Exemplo: If I do my homework, I'll watch TV. (Se eu fizer minha lição, assistirei TV.) 

• If I did: Refere-se ao passado ou a condições hipotéticas (imaginárias) no presente. 

Exemplo: If I did my homework, I wouldn’t be in trouble now. (Se eu tivesse feito minha lição, não estaria em apuros 

agora.) 

 

1. If I go, I’ll call you. - Se eu for, vou te ligar. 

2. If I went, I’d take a picture. - Se eu fosse, tiraria uma foto. 

3. If she comes, we’ll start the meeting. - Se ela vier, começaremos a reunião. 

4. If she came, we’d discuss it further. - Se ela viesse, discutiríamos mais. 

5. If they leave, we’ll finish early. - Se eles saírem, terminaremos cedo. 

6. If they left, they’d regret it. - Se eles saíssem, se arrependeriam. 

7. If he eats, he’ll feel better. - Se ele comer, se sentirá melhor. 

8. If he ate, he wouldn’t be hungry. - Se ele comesse, não estaria com fome. 

9. If I see her, I’ll ask her. - Se eu a vir, vou perguntar. 

10. If I saw her, I’d ask about the meeting. - Se eu a visse, perguntaria sobre a reunião. 

11. If we speak, we’ll clarify things. - Se falarmos, vamos esclarecer as coisas. 

12. If we spoke, we’d understand each other. - Se falássemos, nos entenderíamos. 

13. If she knows, she’ll help us. - Se ela souber, ela nos ajudará. 

14. If she knew, she’d support us. - Se ela soubesse, nos apoiaria. 

15. If they find the key, they’ll open the door. - Se eles encontrarem a chave, abrirão a porta. 

16. If they found the key, they’d let us in. - Se eles encontrassem a chave, nos deixariam entrar. 

17. If he builds, it’ll be a strong house. - Se ele construir, será uma casa forte. 

18. If he built, it would look beautiful. - Se ele construísse, ficaria lindo. 

19. If I write, I’ll send it to you. - Se eu escrever, envio para você. 

20. If I wrote, I’d share it with you. - Se eu escrevesse, compartilharia com você. 

21. If we drive, we’ll arrive faster. - Se dirigirmos, chegaremos mais rápido. 

22. If we drove, we’d enjoy the trip. - Se dirigíssemos, aproveitaríamos a viagem. 

23. If she buys, she’ll save money. - Se ela comprar, economizará dinheiro. 

24. If she bought, she’d get a discount. - Se ela comprasse, receberia um desconto. 

25. If they choose, it’ll be the best option. - Se eles escolherem, será a melhor opção. 

26. If they chose, they’d avoid problems. - Se eles escolhessem, evitariam problemas. 

27. If he stays, he’ll see the results. - Se ele ficar, verá os resultados. 

28. If he stayed, he’d learn more. - Se ele ficasse, aprenderia mais. 

29. If I hear something, I’ll let you know. - Se eu ouvir algo, aviso você. 

30. If I heard something, I’d tell you immediately. - Se eu ouvisse algo, contaria imediatamente. 

31. If she sings, everyone will clap. - Se ela cantar, todos vão aplaudir. 

32. If she sang, it’d be amazing. - Se ela cantasse, seria incrível. 

33. If we work, we’ll meet the deadline. - Se trabalharmos, cumpriremos o prazo. 

34. If we worked, we’d finish earlier. - Se trabalhássemos, terminaríamos mais cedo. 

35. If they travel, they’ll see amazing places. - Se eles viajarem, verão lugares incríveis. 

36. If they traveled, they’d visit new countries. - Se eles viajassem, visitariam novos países. 

37. If I listen, I’ll understand better. - Se eu ouvir, entenderei melhor. 

38. If I listened, I’d remember more details. - Se eu ouvisse, lembraria de mais detalhes. 

39. If he fixes, it’ll work again. - Se ele consertar, funcionará de novo. 

40. If he fixed, it’d be like new. - Se ele consertasse, ficaria como novo. 
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60. IT IS SAID… 

DIZEM QUE… 

Essas estruturas, usadas na voz passiva e no discurso impessoal, permitem expressar opiniões, crenças ou suposições de forma 

indireta. São muito úteis para evitar mencionar diretamente quem é a fonte da informação. 

 

1. It is said that lions are the kings of the jungle. - Dizem que os leões são os reis da selva. 

2. She is said to be an incredible artist. - Dizem que ela é uma artista incrível. 

3. It is supposed to snow in the mountains. - Supõe-se que vai nevar nas montanhas. 

4. They are supposed to submit their essays today. - Eles devem entregar seus ensaios hoje. 

5. It was said that the train would arrive early. - Disseram que o trem chegaria cedo. 

6. He is said to have climbed Mount Everest twice. - Dizem que ele escalou o Monte Everest duas vezes. 

7. It has been said that love conquers all. - Tem sido dito que o amor conquista tudo. 

8. We are supposed to finish this project by Friday. - Nós devemos terminar este projeto até sexta-feira. 

9. It is said that technology changes lives. - Dizem que a tecnologia muda vidas. 

10. They are said to be experts in artificial intelligence. - Dizem que eles são especialistas em inteligência artificial. 

11. The car is supposed to be ready tomorrow. - O carro deve estar pronto amanhã. 

12. It was said that the team played exceptionally well. - Foi dito que o time jogou excepcionalmente bem. 

13. She is supposed to arrive at 8 a.m. - Ela deve chegar às 8 da manhã. 

14. They are said to have won the lottery. - Dizem que eles ganharam na loteria. 

15. The book is said to contain rare information. - Dizem que o livro contém informações raras. 

16. It is supposed that the new law will help small businesses. - Supõe-se que a nova lei ajudará pequenas empresas. 

17. They are supposed to clean the house every weekend. - Eles devem limpar a casa todo fim de semana. 

18. It is said that the professor is brilliant. - Dizem que o professor é brilhante. 

19. He was supposed to meet us at the station. - Ele deveria nos encontrar na estação. 

20. The documents are said to be confidential. - Dizem que os documentos são confidenciais. 

21. It will be said that she revolutionized the industry. - Será dito que ela revolucionou a indústria. 

22. They will be said to have contributed greatly. - Dirão que eles contribuíram grandemente. 

23. It has been supposed that the economy is improving. - Tem-se suposto que a economia está melhorando. 

24. She has been said to lead with integrity. - Tem sido dito que ela lidera com integridade. 

25. The results are supposed to be published soon. - Os resultados devem ser publicados em breve. 

26. It was said that the festival was a success. - Foi dito que o festival foi um sucesso. 

27. The students are said to be very disciplined. - Dizem que os estudantes são muito disciplinados. 

28. It is supposed that the ship will arrive next week. - Supõe-se que o navio chegará na próxima semana. 

29. We are said to have the best team in the league. - Dizem que temos o melhor time da liga. 

30. The chef is supposed to prepare a special dish. - O chef deve preparar um prato especial. 

31. It is said that honesty is the best policy. - Dizem que a honestidade é a melhor política. 

32. He is said to know several programming languages. - Dizem que ele conhece várias linguagens de programação. 

33. The new software is supposed to solve the problem. - O novo software deve resolver o problema. 

34. It was supposed to be a relaxing trip. - Era para ser uma viagem relaxante. 

35. The house is said to have been built in the 19th century. - Dizem que a casa foi construída no século XIX. 

36. They were supposed to deliver the package yesterday. - Eles deveriam ter entregado o pacote ontem. 

37. The project is said to require a lot of resources. - Dizem que o projeto exige muitos recursos. 

38. It is supposed that the weather will improve later. - Supõe-se que o tempo vai melhorar mais tarde. 

39. The medicine is said to have no side effects. - Dizem que o remédio não tem efeitos colaterais. 

40. They are supposed to attend the seminar next week. - Eles devem participar do seminário na próxima semana. 
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61. …AREN’T I? 

…NÉ? 

As Tag Questions são pequenas perguntas adicionadas ao final de uma frase para confirmar ou verificar uma informação. 

Geralmente, seguem um padrão: 

• Frase afirmativa + tag negativa: "You are happy, aren't you?" 

• Frase negativa + tag afirmativa: "She isn't coming, is she?" 

A estrutura da tag deve concordar com o tempo verbal e o auxiliar usado na frase principal. Elas são muito usadas em conversas 

informais para confirmar informações ou pedir confirmação de algo que o falante acredita ser verdade. 

 

1. You are tired, aren't you? - Você está cansado, não está? 

2. She isn't ready, is she? - Ela não está pronta, está? 

3. They have finished the project, haven't they? - Eles terminaram o projeto, não terminaram? 

4. He doesn't like coffee, does he? - Ele não gosta de café, gosta? 

5. We can go now, can't we? - Podemos ir agora, não podemos? 

6. She should apologize, shouldn't she? - Ela deveria se desculpar, não deveria? 

7. They won't leave early, will they? - Eles não vão sair cedo, vão? 

8. You were at the meeting, weren't you? - Você estava na reunião, não estava? 

9. He wasn't working yesterday, was he? - Ele não estava trabalhando ontem, estava? 

10. I am late, aren't I? - Eu estou atrasado, não estou? 

11. They didn't call, did they? - Eles não ligaram, ligaram? 

12. We will see her tomorrow, won't we? - Nós a veremos amanhã, não veremos? 

13. You could help me, couldn't you? - Você poderia me ajudar, não poderia? 

14. She is your friend, isn't she? - Ela é sua amiga, não é? 

15. He hasn't arrived yet, has he? - Ele ainda não chegou, chegou? 

16. You like chocolate, don't you? - Você gosta de chocolate, não gosta? 

17. They aren't coming with us, are they? - Eles não estão vindo conosco, estão? 

18. She might call later, mightn't she? - Ela pode ligar mais tarde, não pode? 

19. He didn't finish the book, did he? - Ele não terminou o livro, terminou? 

20. We are supposed to be here, aren't we? - Devemos estar aqui, não devemos? 

21. You haven't seen the movie, have you? - Você não viu o filme, viu? 

22. She won't forget this, will she? - Ela não vai esquecer disso, vai? 

23. He was happy, wasn't he? - Ele estava feliz, não estava? 

24. They couldn't solve the problem, could they? - Eles não conseguiram resolver o problema, conseguiram? 

25. You don't know him, do you? - Você não o conhece, conhece? 

26. We should leave soon, shouldn't we? - Devemos sair em breve, não devemos? 

27. She doesn't need help, does she? - Ela não precisa de ajuda, precisa? 

28. They aren't lost, are they? - Eles não estão perdidos, estão? 

29. He would like to join us, wouldn't he? - Ele gostaria de se juntar a nós, não gostaria? 

30. You haven't met her yet, have you? - Você ainda não a conheceu, conheceu? 

31. We must be quiet, mustn't we? - Devemos ficar quietos, não devemos? 

32. He isn't going alone, is he? - Ele não está indo sozinho, está? 

33. They have a dog, don't they? - Eles têm um cachorro, não têm? 

34. She was talking to you, wasn't she? - Ela estava falando com você, não estava? 

35. You aren't angry, are you? - Você não está bravo, está? 

36. We will meet them later, won't we? - Nós os encontraremos mais tarde, não encontraremos? 

37. He can drive, can't he? - Ele pode dirigir, não pode? 

38. They don't need this, do they? - Eles não precisam disso, precisam? 

39. You would help if you could, wouldn't you? - Você ajudaria se pudesse, não ajudaria? 

40. She might know the answer, mightn't she? - Ela pode saber a resposta, não pode? 
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62. DON’T YOU SEE IT? 

NÃO TÁ VENDO? 

As interrogativas negativas são perguntas que expressam surpresa, dúvida ou expectativa de uma resposta afirmativa. Elas são 

formadas ao adicionar a partícula negativa (geralmente "not") ao auxiliar ou verbo principal. 

• Exemplo com auxiliar: Don't you like chocolate? 

• Exemplo com verbo "to be": Isn't she coming? 

Essa estrutura é usada para confirmar algo que o falante acredita ser verdade ou para enfatizar um ponto. Elas são comuns em 

conversas informais, mas também podem ser usadas em contextos formais. 

 

1. Don't you agree? - Você não concorda? 

2. Isn't she beautiful? - Ela não é linda? 

3. Didn't they finish the project? - Eles não terminaram o projeto? 

4. Can't we go now? - Nós não podemos ir agora? 

5. Haven't you been there before? - Você não esteve lá antes? 

6. Isn't it too late? - Não está muito tarde? 

7. Doesn't he work here? - Ele não trabalha aqui? 

8. Didn't you hear the news? - Você não ouviu as notícias? 

9. Won't they help us? - Eles não vão nos ajudar? 

10. Aren't we supposed to be here? - Nós não deveríamos estar aqui? 

11. Couldn't she come earlier? - Ela não poderia vir mais cedo? 

12. Hasn't he finished his homework? - Ele não terminou o dever de casa? 

13. Isn't this the right way? - Este não é o caminho certo? 

14. Shouldn't we call the police? - Nós não deveríamos chamar a polícia? 

15. Didn't you see that? - Você não viu isso? 

16. Aren't they coming with us? - Eles não estão vindo conosco? 

17. Doesn't she know the answer? - Ela não sabe a resposta? 

18. Didn't I tell you about it? - Eu não te falei sobre isso? 

19. Couldn't they solve the problem? - Eles não conseguiram resolver o problema? 

20. Won't you stay for dinner? - Você não vai ficar para o jantar? 

21. Isn't the train late? - O trem não está atrasado? 

22. Hasn't she arrived yet? - Ela ainda não chegou? 

23. Doesn't he like pizza? - Ele não gosta de pizza? 

24. Didn't we meet before? - Nós não nos conhecemos antes? 

25. Aren't you feeling well? - Você não está se sentindo bem? 

26. Haven't they left already? - Eles já não foram embora? 

27. Isn't this amazing? - Isso não é incrível? 

28. Shouldn't we be more careful? - Nós não deveríamos ser mais cuidadosos? 

29. Didn't she call you? - Ela não te ligou? 

30. Can't you believe it? - Você não pode acreditar nisso? 

31. Isn't he your friend? - Ele não é seu amigo? 

32. Hasn't the problem been solved? - O problema não foi resolvido? 

33. Doesn't this make sense? - Isso não faz sentido? 

34. Won't it be fun? - Isso não vai ser divertido? 

35. Aren't we running late? - Nós não estamos atrasados? 

36. Didn't they promise to help? - Eles não prometeram ajudar? 

37. Shouldn't she know better? - Ela não deveria saber melhor? 

38. Isn't this your first time here? - Esta não é sua primeira vez aqui? 

39. Hasn't he been working hard? - Ele não tem trabalhado muito? 

40. Couldn't we try again? - Nós não poderíamos tentar de novo? 
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63. WHY DON’T YOU SEE IT?  

PORQUE NÃO TÁ VENDO? 

As wh-questions negativas são perguntas que começam com palavras interrogativas, como "who", "what", "where", "why", 

"when", "how", e são seguidas de uma forma negativa. Essa estrutura é usada para fazer perguntas, mas com a expectativa de 

uma resposta negativa, ou para confirmar uma suposição com uma ênfase na negação. 

• Why don't you like it? (Por que você não gosta disso?) 

• What didn’t you understand? (O que você não entendeu?) 

Essas perguntas podem ser usadas em diferentes tempos verbais e com vários auxiliares, como "do", "does", "did", "can't", entre 

outros. 

 

1. Why don't you like it? - Por que você não gosta disso? 

2. What didn’t she say? - O que ela não disse? 

3. Where don't they want to go? - Onde eles não querem ir? 

4. How can't you understand this? - Como você não consegue entender isso? 

5. Why isn’t he answering? - Por que ele não está respondendo? 

6. What hasn’t she done yet? - O que ela ainda não fez? 

7. When don’t they work on Sundays? - Quando eles não trabalham aos domingos? 

8. Who didn’t you invite to the party? - Quem você não convidou para a festa? 

9. Why can't we leave early? - Por que nós não podemos sair mais cedo? 

10. Where didn’t you go last summer? - Onde você não foi no verão passado? 

11. How doesn’t this make sense? - Como isso não faz sentido? 

12. Who doesn’t want to join us? - Quem não quer se juntar a nós? 

13. When can’t we talk? - Quando nós não podemos conversar? 

14. Why isn’t she here yet? - Por que ela ainda não está aqui? 

15. What didn't he know about? - O que ele não sabia sobre isso? 

16. Where haven't you traveled to yet? - Onde você ainda não viajou? 

17. How can't you believe it? - Como você não pode acreditar nisso? 

18. Why doesn’t she care? - Por que ela não se importa? 

19. When don't they answer their phones? - Quando eles não atendem seus telefones? 

20. What didn’t they bring to the party? - O que eles não trouxeram para a festa? 

21. Why don’t you want to try it? - Por que você não quer tentar isso? 

22. Who hasn’t spoken yet? - Quem ainda não falou? 

23. How don’t you know about this? - Como você não sabe sobre isso? 

24. Why don’t we start tomorrow? - Por que não começamos amanhã? 

25. Where didn’t you put the keys? - Onde você não colocou as chaves? 

26. When don’t they accept late submissions? - Quando eles não aceitam entregas tardias? 

27. What didn’t you find interesting? - O que você não achou interessante? 

28. How can’t they solve this problem? - Como eles não podem resolver esse problema? 

29. Who didn’t she tell? - Quem ela não contou? 

30. Why haven’t you asked for help? - Por que você não pediu ajuda? 

31. When doesn’t the store open? - Quando a loja não abre? 

32. Where don’t we meet? - Onde não nos encontramos? 

33. What can’t you do? - O que você não consegue fazer? 

34. How isn’t that possible? - Como isso não é possível? 

35. Why didn’t he finish the report? - Por que ele não terminou o relatório? 

36. Who can’t come to the meeting? - Quem não pode vir para a reunião? 

37. Where isn’t she going? - Onde ela não está indo? 

38. How didn’t they realize it was wrong? - Como eles não perceberam que estava errado? 

39. Why aren’t you happy? - Por que você não está feliz? 

40. What hasn’t he told you? - O que ele não te contou? 
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64. VERB + PREPOSITION 

VERBO COM PREPOSIÇÃO 

A estrutura verbo + preposição é uma combinação comum em inglês, onde o verbo é seguido de uma preposição específica, 

formando um phrasal verb ou uma expressão idiomática. Essas combinações de verbos e preposições são fundamentais para dar 

fluência ao idioma, pois muitas vezes não há uma tradução direta do verbo com a preposição. Essas expressões podem ter 

significados literais ou figurados. 

 

1. I look at the stars every night. - Eu olho para as estrelas todas as noites. 

2. She listens to music while studying. - Ela ouve música enquanto estuda. 

3. They believe in ghosts. - Eles acreditam em fantasmas. 

4. He cares about his friends. - Ele se importa com seus amigos. 

5. I depend on you. - Eu dependo de você. 

6. She agrees with me on this matter. - Ela concorda comigo sobre esse assunto. 

7. He waits for the bus every morning. - Ele espera pelo ônibus toda manhã. 

8. We talk about our plans every day. - Nós falamos sobre nossos planos todos os dias. 

9. I worry about the future. - Eu me preocupo com o futuro. 

10. She thinks about her family often. - Ela pensa na família dela frequentemente. 

11. They dream of traveling the world. - Eles sonham em viajar pelo mundo. 

12. He apologizes for his mistake. - Ele pede desculpas pelo erro dele. 

13. I speak to my teacher after class. - Eu falo com meu professor depois da aula. 

14. We look forward to our vacation. - Nós aguardamos ansiosos pelas nossas férias. 

15. She argues with her brother a lot. - Ela discute com o irmão dela bastante. 

16. They participate in the competition. - Eles participam da competição. 

17. He complains about his job. - Ele reclama sobre o trabalho dele. 

18. I believe in hard work. - Eu acredito em trabalho duro. 

19. She insists on paying for dinner. - Ela insiste em pagar o jantar. 

20. We talk to our parents about everything. - Nós falamos com nossos pais sobre tudo. 

21. He focuses on his studies. - Ele foca nos estudos dele. 

22. She applies for a new job. - Ela se candidata a um novo emprego. 

23. I think about what you said. - Eu penso sobre o que você disse. 

24. They care for their pets. - Eles cuidam de seus animais de estimação. 

25. We wait for the rain to stop. - Nós esperamos a chuva parar. 

26. I argue with my friends sometimes. - Eu discuto com meus amigos às vezes. 

27. He believes in hard work and perseverance. - Ele acredita em trabalho duro e perseverança. 

28. She laughs at my jokes. - Ela ri das minhas piadas. 

29. We dream about living in a big city. - Nós sonhamos em viver em uma grande cidade. 

30. I concentrate on my tasks. - Eu me concentro nas minhas tarefas. 

31. They decide on the menu for the party. - Eles decidem sobre o cardápio para a festa. 

32. He waits for the signal. - Ele espera pelo sinal. 

33. She takes care of her grandmother. - Ela cuida da avó dela. 

34. I think about the project all the time. - Eu penso sobre o projeto o tempo todo. 

35. We care about the environment. - Nós nos importamos com o meio ambiente. 

36. She looks after her little brother. - Ela cuida do irmãozinho dela. 

37. I get along with my colleagues. - Eu me dou bem com meus colegas. 

38. He apologizes for being late. - Ele pede desculpas por estar atrasado. 

39. They argue about the best movie. - Eles discutem sobre o melhor filme. 

40. She depends on her friends for support. - Ela depende dos amigos dela para apoio. 
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65. ADJECTIVE + PREPOSITION 

ADJETIVO COM PREPOSIÇÃO 

A estrutura adjetivo + preposição é comum no inglês, onde um adjetivo é seguido de uma preposição específica para expressar 

uma relação ou sentimento em relação a algo ou alguém. Esses pares de adjetivos e preposições têm significados e usos 

definidos, e frequentemente, não podem ser traduzidos diretamente para outras línguas. Eles são essenciais para dar mais nuance 

e precisão à comunicação. 

 

1. She is afraid of spiders. - Ela tem medo de aranhas. 

2. I am interested in learning French. - Eu estou interessado em aprender francês. 

3. He is good at playing the piano. - Ele é bom em tocar piano. 

4. They are angry with their neighbors. - Eles estão irritados com os vizinhos. 

5. She is proud of her achievements. - Ela está orgulhosa de suas conquistas. 

6. We are excited about the trip. - Estamos empolgados com a viagem. 

7. He is fond of painting. - Ele gosta de pintar. 

8. I am happy with my new job. - Eu estou feliz com meu novo emprego. 

9. She is disappointed with the results. - Ela está desapontada com os resultados. 

10. They are worried about the test. - Eles estão preocupados com a prova. 

11. I am tired of working late. - Eu estou cansado de trabalhar até tarde. 

12. She is interested in art history. - Ela está interessada em história da arte. 

13. He is good at solving problems. - Ele é bom em resolver problemas. 

14. We are excited about the concert. - Estamos empolgados com o show. 

15. I am worried about my health. - Estou preocupado com minha saúde. 

16. She is angry with her brother. - Ela está brava com o irmão dela. 

17. They are fond of animals. - Eles gostam de animais. 

18. He is disappointed with the movie. - Ele está desapontado com o filme. 

19. I am proud of my children. - Eu estou orgulhoso dos meus filhos. 

20. She is afraid of flying. - Ela tem medo de voar. 

21. We are excited about the new project. - Estamos empolgados com o novo projeto. 

22. He is good at tennis. - Ele é bom em tênis. 

23. I am happy with the progress. - Eu estou feliz com o progresso. 

24. They are worried about the environment. - Eles estão preocupados com o meio ambiente. 

25. She is angry with the situation. - Ela está brava com a situação. 

26. He is fond of his new car. - Ele gosta do carro novo. 

27. I am interested in technology. - Eu estou interessado em tecnologia. 

28. She is disappointed with her exam results. - Ela está desapontada com os resultados do exame. 

29. We are excited about the new movie release. - Estamos empolgados com o lançamento do novo filme. 

30. He is tired of waiting. - Ele está cansado de esperar. 

31. I am proud of what we've accomplished. - Eu estou orgulhoso do que conseguimos. 

32. She is angry with her coworkers. - Ela está irritada com os colegas de trabalho. 

33. They are worried about their finances. - Eles estão preocupados com as finanças deles. 

34. He is good at cooking. - Ele é bom em cozinhar. 

35. I am afraid of making mistakes. - Eu tenho medo de cometer erros. 

36. She is fond of reading. - Ela gosta de ler. 

37. We are excited about the new opportunity. - Estamos empolgados com a nova oportunidade. 

38. He is disappointed with the food. - Ele está desapontado com a comida. 

39. I am happy with my decision. - Eu estou feliz com a minha decisão. 

40. She is worried about the presentation. - Ela está preocupada com a apresentação. 
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66. NOUN + PREPOSITION 

SUBSTANTIVO COM PREPOSIÇÃO 

A estrutura substantivo + preposição é uma combinação muito comum no inglês, onde um substantivo é seguido de uma 

preposição que estabelece uma relação entre o substantivo e outra parte da frase. Essas combinações têm significados 

específicos e muitas vezes não podem ser traduzidas de forma literal para outras línguas. Assim como os adjetivos seguidos por 

preposições, os substantivos que exigem preposições são essenciais para uma comunicação precisa e clara em inglês. 

 

1. He has a great interest in photography. - Ele tem grande interesse em fotografia. 

2. She has a strong need for assistance. - Ela tem uma grande necessidade de assistência. 

3. There is no reason for her to be upset. - Não há razão para ela estar chateada. 

4. The company is experiencing a change in its policy. - A empresa está passando por uma mudança em sua política. 

5. They have a deep dependence on their smartphones. - Eles têm uma dependência profunda de seus smartphones. 

6. His influence on the team is undeniable. - A influência dele sobre a equipe é inegável. 

7. She has an interest in modern art. - Ela tem interesse em arte moderna. 

8. The need for improvement is urgent. - A necessidade de melhoria é urgente. 

9. There was a reason for his decision. - Havia uma razão para a decisão dele. 

10. The company made a change in its strategy. - A empresa fez uma mudança em sua estratégia. 

11. We need to understand the importance of education. - Precisamos entender a importância da educação. 

12. His knowledge of languages is impressive. - O conhecimento dele de línguas é impressionante. 

13. The effect of the new law is still unknown. - O efeito da nova lei ainda é desconhecido. 

14. There was a discussion about the new proposal. - Houve uma discussão sobre a nova proposta. 

15. The team is working on the development of products. - A equipe está trabalhando no desenvolvimento de produtos. 

16. She was the cause of the misunderstanding. - Ela foi a causa do mal-entendido. 

17. His fear of failure prevents him from trying. - O medo dele de falhar o impede de tentar. 

18. The result of the experiment was surprising. - O resultado do experimento foi surpreendente. 

19. We need to consider the impact of climate change. - Precisamos considerar o impacto das mudanças climáticas. 

20. There was a lack of communication during the project. - Houve falta de comunicação durante o projeto. 

21. The consequence of his actions was severe. - A consequência das ações dele foi severa. 

22. The demand for renewable energy is increasing. - A demanda por energia renovável está aumentando. 

23. The effect of the new policy on the economy is uncertain. - O efeito da nova política sobre a economia é incerto. 

24. She showed a lot of respect for her colleagues. - Ela mostrou muito respeito pelos colegas. 

25. The support of his friends was essential. - O apoio dos amigos dele foi essencial. 

26. There was a debate about the new law. - Houve um debate sobre a nova lei. 

27. The advantage of this method is its simplicity. - A vantagem desse método é a sua simplicidade. 

28. The importance of exercise cannot be overstated. - A importância do exercício não pode ser exagerada. 

29. The presence of the manager was required at the meeting. - A presença do gerente foi requisitada na reunião. 

30. She made an apology for her actions. - Ela fez uma desculpa pelas ações dela. 

31. The need for speed in this process is critical. - A necessidade de rapidez nesse processo é crucial. 

32. They were upset about the lack of transparency. - Eles estavam chateados com a falta de transparência. 

33. It’s growing awareness of environmental issues. - É uma crescente conscientização sobre questões ambientais. 

34. The connection between diet and health is well-documented. - A conexão entre dieta e saúde é bem documentada. 

35. He has an unusual interest in space exploration. - Ele tem um interesse incomum pela exploração espacial. 

36. The impact of the crisis was felt worldwide. - O impacto da crise foi sentido mundialmente. 

37. The value of hard work should not be underestimated. - O valor do trabalho duro não deve ser subestimado. 

38. There was a concern about the new regulations. - Houve uma preocupação com as novas regulamentações. 

39. They are looking for a solution to the problem. - Eles estão procurando uma solução para o problema. 

40. She felt the need for a break. - Ela sentiu a necessidade de uma pausa. 
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67. REGULAR PLURAL 

PLURAL REGULAR 

A formação do plural regular em inglês segue uma regra simples: em geral, adiciona-se -s ao final de um substantivo no singular 

para transformá-lo em plural. Contudo, existem algumas variações de acordo com a terminação do substantivo. A maioria dos 

substantivos em inglês segue essa regra, mas é importante observar algumas exceções, como a adição de -es em palavras que 

terminam em -s, -x, -z, -sh, ou -ch. E -ies para palavras que terminam em -y, mas quando a -y é precedida por uma consoante. 

Exemplo: baby → babies, city → cities 

 

1. The dogs are playing outside. - Os cães estão brincando lá fora. 

2. She has two cats at home. - Ela tem dois gatos em casa. 

3. We saw several cars on the street. - Vimos vários carros na rua. 

4. The boxes are in the corner. - As caixas estão no canto. 

5. I bought two new books. - Eu comprei dois novos livros. 

6. There are many students in the classroom. - Há muitos estudantes na sala de aula. 

7. The chairs are made of wood. - As cadeiras são feitas de madeira. 

8. The buses arrive every hour. - Os ônibus chegam a cada hora. 

9. He gave me three tickets for the concert. - Ele me deu três ingressos para o show. 

10. They have five friends in their neighborhood. - Eles têm cinco amigos no bairro. 

11. The churches are very old in this town. - As igrejas são muito antigas nesta cidade. 

12. There were several moths in the kitchen. - Havia várias traças na cozinha. 

13. The matches are on the table. - Os palitos de fósforo estão na mesa. 

14. I need to buy more pens. - Eu preciso comprar mais canetas. 

15. The countries are working together on this project. - Os países estão trabalhando juntos nesse projeto. 

16. The beaches are crowded during summer. - As praias ficam lotadas durante o verão. 

17. He has many watches in his collection. - Ele tem muitos relógios na coleção dele. 

18. There are three bottles of water on the table. - Há três garrafas de água na mesa. 

19. The dishes are clean now. - As louças estão limpas agora. 

20. They sent four letters yesterday. - Eles enviaram quatro cartas ontem. 

21. I have a collection of coins from different countries. - Eu tenho uma coleção de moedas de diferentes países. 

22. The families in the neighborhood are very friendly. - As famílias no bairro são muito amigáveis. 

23. The teeth of the dog are very sharp. - Os dentes do cachorro são muito afiados. 

24. They decorated the room with balloons. - Eles decoraram a sala com balões. 

25. The lunches were served in the dining hall. - Os almoços foram servidos no refeitório. 

26. The foxes are running in the forest. - As raposas estão correndo na floresta. 

27. There are a lot of actors in the play. - Há muitos atores na peça. 

28. The families are gathering for the reunion. - As famílias estão se reunindo para o encontro. 

29. The cities are growing rapidly. - As cidades estão crescendo rapidamente. 

30. The heroes saved the day. - Os heróis salvaram o dia. 

31. The monkeys are in the trees. - Os macacos estão nas árvores. 

32. The stories were very interesting. - As histórias estavam muito interessantes. 

33. There are many trees in the park. - Há muitas árvores no parque. 

34. The birds are singing in the morning. - Os pássaros estão cantando de manhã. 

35. I saw a lot of butterflies in the garden. - Eu vi muitas borboletas no jardim. 

36. The knives are in the kitchen drawer. - As facas estão na gaveta da cozinha. 

37. The wives of the men are waiting outside. - As esposas dos homens estão esperando do lado de fora. 

38. The stories about the old castle are fascinating. - As histórias sobre o castelo antigo são fascinantes. 

39. The bushes around the house need trimming. - Os arbustos ao redor da casa precisam de poda. 

40. The countries have signed the agreement. - Os países assinaram o acordo. 
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68. IRREGULAR PLURAL 

PLURAL IRREGULAR 

O plural irregular em inglês não segue as regras convencionais de adicionar -s ou -es ao final dos substantivos. Em vez disso, há 

uma série de alterações nas palavras que podem envolver a mudança de vogais, adição de terminações diferentes ou até mesmo 

transformações inteiras. Essas mudanças são muitas vezes baseadas em padrões históricos do idioma. A formação do plural 

irregular em inglês pode ser complicada, pois não há uma fórmula fixa para todas as palavras, e, por isso, é necessário memorizar 

as formas irregulares. 

 

1. The men are working hard today. - Os homens estão trabalhando duro hoje. 

2. There were several children at the party. - Havia várias crianças na festa. 

3. The geese flew south for the winter. - As gansos voaram para o sul no inverno. 

4. I saw some deer in the forest. - Eu vi alguns veados na floresta. 

5. The footprints were left in the sand. - As pegadas foram deixadas na areia. 

6. The women were discussing the project. - As mulheres estavam discutindo o projeto. 

7. The oxen were pulling the cart. - Os bois estavam puxando a carroça. 

8. The cacti in the desert are very tall. - Os cactos no deserto são muito altos. 

9. I found some fish in the pond. - Eu encontrei alguns peixes no lago. 

10. The mice were running around the house. - Os ratos estavam correndo pela casa. 

11. The hands of the clock are moving quickly. - Os relógios estão se movendo rapidamente. 

12. The wolves were howling in the distance. - Os lobos estavam uivando à distância. 

13. We have many countries to visit in Europe. - Temos muitos países para visitar na Europa. 

14. The bacteria are resistant to the medicine. - As bactérias são resistentes ao remédio. 

15. The fishes are swimming in the aquarium. - Os peixes estão nadando no aquário. 

16. The vampires are hiding in the shadows. - Os vampiros estão se escondendo nas sombras. 

17. There are many calves on the farm. - Há muitos bezerros na fazenda. 

18. The loafs of bread were freshly baked. - As massas de pão foram assadas frescas. 

19. The men worked together to build the house. - Os homens trabalharam juntos para construir a casa. 

20. The curricula are designed for different age groups. - Os currículos são projetados para diferentes faixas etárias. 

21. The baboons are very active in the zoo. - Os babuínos são muito ativos no zoológico. 

22. He collected several pieces of jewelry. - Ele colecionou várias peças de joias. 

23. The wives attended the meeting with their husbands. - As esposas assistiram à reunião com seus maridos. 

24. The loaves of bread are on the kitchen counter. - Os pães estão na bancada da cozinha. 

25. The cacti in the garden need more water. - Os cactos no jardim precisam de mais água. 

26. The leaves are falling from the trees. - As folhas estão caindo das árvores. 

27. The potatoes are boiling in the pot. - As batatas estão fervendo na panela. 

28. The oxen were grazing in the field. - Os bois estavam pastando no campo. 

29. The knives are sharp and ready to use. - As facas estão afiadas e prontas para usar. 

30. The chiefs are discussing important matters. - Os chefes estão discutindo assuntos importantes. 

31. The men and women worked together on the project. - Os homens e mulheres trabalharam juntos no projeto. 

32. The aircraft are landing at the airport. - As aeronaves estão aterrissando no aeroporto. 

33. The children are playing outside. - As crianças estão brincando lá fora. 

34. The toothbrushes are in the bathroom. - As escovas de dente estão no banheiro. 

35. The shoes are in the closet. - Os sapatos estão no armário. 

36. The scissors are on the table. - As tesouras estão na mesa. 

37. The men are preparing for the game. - Os homens estão se preparando para o jogo. 

38. The fish are being caught in the lake. - Os peixes estão sendo pescados no lago. 

39. The calves were playing in the field. - Os bezerros estavam brincando no campo. 

40. The spouses were invited to the ceremony. - Os cônjuges foram convidados para a cerimônia. 
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69. QUANTIFIERS 

QUANTIFICADORES 

Os quantificadores são essenciais para expressar quantidades, e entender como usá-los corretamente é fundamental para a 

fluência no inglês. Eles ajudam a fornecer mais informações sobre a quantidade de algo, seja uma quantidade precisa ou 

indefinida, e podem ser usados em diversos contextos de maneira eficaz. 

 

1. Some people are late. - Algumas pessoas estão atrasadas. 

2. I don’t have any money. - Eu não tenho nenhum dinheiro. 

3. Many cars are parked here. - Muitos carros estão estacionados aqui. 

4. There is much work to do. - Há muito trabalho a fazer. 

5. I have a lot of friends. - Eu tenho muitos amigos. 

6. She has lots of books. - Ela tem muitos livros. 

7. He has a few questions. - Ele tem algumas perguntas. 

8. Few people came. - Poucas pessoas vieram. 

9. I have little time. - Eu tenho pouco tempo. 

10. There is a little sugar. - Há um pouco de açúcar. 

11. I saw some birds. - Eu vi alguns pássaros. 

12. We don’t have any bread. - Não temos nenhum pão. 

13. Many students are absent. - Muitos estudantes estão ausentes. 

14. She has much energy. - Ela tem muita energia. 

15. There are plenty of chairs. - Há muitas cadeiras. 

16. I have a few ideas. - Eu tenho algumas ideias. 

17. Few shops are open. - Poucas lojas estão abertas. 

18. I have a little money. - Eu tenho um pouco de dinheiro. 

19. Some students are working. - Alguns estudantes estão trabalhando. 

20. We don’t have many options. - Não temos muitas opções. 

21. I see a lot of people. - Eu vejo muitas pessoas. 

22. There are a few flowers. - Há algumas flores. 

23. He has little experience. - Ele tem pouca experiência. 

24. There is much noise. - Há muito barulho. 

25. She has lots of clothes. - Ela tem muitas roupas. 

26. I found some books. - Eu encontrei alguns livros. 

27. They have many friends. - Eles têm muitos amigos. 

28. I want a little help. - Eu quero um pouco de ajuda. 

29. There are few apples left. - Há poucas maçãs restantes. 

30. There is much space here. - Há muito espaço aqui. 

31. Some teachers are here. - Alguns professores estão aqui. 

32. We need a lot of time. - Precisamos de muito tempo. 

33. There are a few chairs. - Há algumas cadeiras. 

34. He has little patience. - Ele tem pouca paciência. 

35. Few people agree. - Poucas pessoas concordam. 

36. We don’t need any help. - Não precisamos de nenhuma ajuda. 

37. There are many problems. - Há muitos problemas. 

38. She has a little knowledge. - Ela tem um pouco de conhecimento. 

39. I need a few minutes. - Eu preciso de alguns minutos. 

40. There is plenty of food. - Há muita comida. 
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70. BORING X BORED 

ENTEDIANTE X ENTEDIADO 

Os adjetivos boring e bored são frequentemente confundidos por causa de suas semelhanças, mas têm usos diferentes 

dependendo da situação. A chave para entender a diferença está no gerúndio e no particípio.  

• Boring: Descreve coisas, atividades ou situações que causam tédio. 

• Bored: Descreve o estado ou sentimento de uma pessoa ou grupo. 

 

1. The rollercoaster ride was exciting. - O passeio de montanha-russa foi emocionante. 

2. The movie was really frightening. - O filme foi realmente aterrorizante. 

3. This book is interesting. - Este livro é interessante. 

4. The hike was tiring. - A caminhada foi cansativa. 

5. The puzzle is confusing. - O quebra-cabeça é confuso. 

6. The news was disappointing. - A notícia foi decepcionante. 

7. The fireworks show was amazing. - O show de fogos de artifício foi incrível. 

8. The sound of the alarm was annoying. - O som do alarme era irritante. 

9. The ending of the movie was surprising. - O final do filme foi surpreendente. 

10. The music was very relaxing. - A música estava muito relaxante. 

11. The new game is exciting. - O novo jogo é emocionante. 

12. The dark alley was frightening. - O beco escuro era aterrorizante. 

13. The conversation was interesting. - A conversa foi interessante. 

14. The job interview was tiring. - A entrevista de emprego foi cansativa. 

15. The directions were confusing. - As instruções estavam confusas. 

16. The test results were disappointing. - Os resultados do teste foram decepcionantes. 

17. The performance was amazing. - A apresentação foi incrível. 

18. The traffic was annoying. - O tráfego estava irritante. 

19. The surprise party was surprising. - A festa surpresa foi surpreendente. 

20. The spa experience was relaxing. - A experiência no spa foi relaxante. 

21. I was excited to see my friends. - Eu estava empolgado para ver meus amigos. 

22. She felt frightened during the storm. - Ela se sentiu assustada durante a tempestade. 

23. He was interested in the new project. - Ele estava interessado no novo projeto. 

24. After the long day, I was tired. - Depois do longo dia, eu estava cansado. 

25. I felt confused by the instructions. - Eu fiquei confuso com as instruções. 

26. We were disappointed with the results. - Nós ficamos decepcionados com os resultados. 

27. She was amazed by the magic trick. - Ela ficou maravilhada com o truque de mágica. 

28. I was annoyed by the loud noise. - Eu estava irritado com o barulho alto. 

29. He was surprised by the gift. - Ele ficou surpreso com o presente. 

30. After the massage, I felt relaxed. - Depois da massagem, eu me senti relaxado. 

31. They were excited about the trip. - Eles estavam empolgados com a viagem. 

32. She got frightened when she saw the spider. - Ela ficou assustada quando viu a aranha. 

33. He was interested in learning French. - Ele estava interessado em aprender francês. 

34. We were tired after the workout. - Estávamos cansados após o treino. 

35. The instructions left me feeling confused. - As instruções me deixaram confuso. 

36. I was disappointed with the service. - Eu fiquei decepcionado com o serviço. 

37. The kids were amazed by the fireworks. - As crianças ficaram maravilhadas com os fogos de artifício. 

38. She got annoyed when the waiter took too long. - Ela ficou irritada quando o garçom demorou muito. 

39. I was surprised by his reaction. - Eu fiquei surpreso com a reação dele. 

40. After the weekend, I felt relaxed. - Depois do fim de semana, eu me senti relaxado. 
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71. BETTER AND BETTER 

CADA VEZ MELHOR 

A estrutura "better and better," "hotter and hotter," "more and more" é usada para descrever uma progressão ou aumento 

contínuo de uma qualidade, característica ou condição. Isso indica que algo está melhorando, se tornando mais intenso ou 

aumentando de forma gradual. 

 

1. His work is getting stronger and stronger. - O trabalho dele está ficando cada vez mais forte. 

2. The weather is becoming clearer and clearer. - O tempo está ficando cada vez mais claro. 

3. Her performance is improving faster and faster. - O desempenho dela está melhorando cada vez mais rápido. 

4. The movie is getting more and more interesting. - O filme está ficando cada vez mais interessante. 

5. The economy is growing stronger and stronger. - A economia está ficando cada vez mais forte. 

6. His skills are becoming sharper and sharper. - As habilidades dele estão ficando cada vez mais afiadas. 

7. The sound is getting louder and louder. - O som está ficando cada vez mais alto. 

8. Her singing is becoming more and more beautiful. - O canto dela está ficando cada vez mais bonito. 

9. The team’s strategy is getting smarter and smarter. - A estratégia do time está ficando cada vez mais inteligente. 

10. It is becoming more and more successful. - Está ficando cada vez mais bem-sucedido. 

11. The debate is getting more and more intense. - O debate está ficando cada vez mais intenso. 

12. The fire is getting stronger and stronger. - O fogo está ficando cada vez mais forte. 

13. The competition is getting tougher and tougher. - A competição está ficando cada vez mais difícil. 

14. The challenge is becoming more and more difficult. - O desafio está ficando cada vez mais difícil. 

15. The sun is getting brighter and brighter. - O sol está ficando cada vez mais brilhante. 

16. The road is getting longer and longer. - A estrada está ficando cada vez mais longa. 

17. The tension is becoming more and more unbearable. - A tensão está ficando cada vez mais insuportável. 

18. The situation is becoming more and more urgent. - A situação está ficando cada vez mais urgente. 

19. The noise is becoming more and more deafening. - O barulho está ficando cada vez mais ensurdecedor. 

20. The desert is getting drier and drier. - O deserto está ficando cada vez mais seco. 

21. The problem is becoming bigger and bigger. - O problema está ficando cada vez maior. 

22. The project is getting more and more complicated. - O projeto está ficando cada vez mais complicado. 

23. The price is becoming more and more expensive. - O preço está ficando cada vez mais caro. 

24. The city is getting more and more polluted. - A cidade está ficando cada vez mais poluída. 

25. The task is becoming more and more challenging. - A tarefa está ficando cada vez mais desafiadora. 

26. She is getting more and more unpredictable. - Ela está ficando cada vez mais imprevisível. 

27. The music is becoming more and more relaxing. - A música está ficando cada vez mais relaxante. 

28. The situation is getting more and more dangerous. - A situação está ficando cada vez mais perigosa. 

29. The job is becoming more and more overwhelming. - O trabalho está ficando cada vez mais sobrecarregante. 

30. The atmosphere is getting more and more exciting. - A atmosfera está ficando cada vez mais empolgante. 

31. The numbers are getting more and more impressive. - Os números de estão ficando cada vez mais impressionante. 

32. The country is becoming more and more prosperous. - O país está ficando cada vez mais próspero. 

33. The project is getting more and more advanced. - O projeto está ficando cada vez mais avançado. 

34. The technology is becoming more and more sophisticated. - A tecnologia está ficando cada vez mais sofisticada. 

35. The dress is getting more and more elegant. - O vestido está ficando cada vez mais elegante. 

36. The food is getting more and more delicious. - A comida está ficando cada vez mais deliciosa. 

37. The price is getting more and more reasonable. - O preço está ficando cada vez mais razoável. 

38. The place is getting more and more crowded. - O lugar está ficando cada vez mais lotado. 

39. The weather is becoming more and more pleasant. - O tempo está ficando cada vez mais agradável. 

40. The idea is becoming more and more exciting. - A ideia está ficando cada vez mais empolgante. 
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72. WHAT HAPPENED? 

O QUE ACONTECEU? 

As Wh-questions sem sujeito evidente são perguntas em que o sujeito não é claramente explícito, mas a estrutura da pergunta 

ainda exige uma resposta baseada em uma informação que pode ser subentendida ou implícita no contexto. 

Nessas perguntas, o sujeito pode ser implícito ou indeterminado, e a ênfase está mais no verbo ou na ação. Em muitos casos, o 

sujeito pode ser uma pessoa ou coisa que está sendo indagada, mas não precisa ser especificado diretamente. 

 

1. What happened? - O que aconteceu? 

2. What has been done? - O que foi feito? 

3. When will be the meeting? - Quando será a reunião? 

4. How was it done? - Como foi feito? 

5. Where should we go? - Onde devemos ir? 

6. Why was it done? - Por que isso foi feito? 

7. What needs to be fixed? - O que precisa ser consertado? 

8. When is it going to start? - Quando vai começar? 

9. Where can it be found? - Onde pode ser encontrado? 

10. What will be the next step? - Qual será o próximo passo? 

11. How can this be done? - Como isso pode ser feito? 

12. Why is this happening? - Por que isso está acontecendo? 

13. Where will it be placed? - Onde será colocado? 

14. How should it be handled? - Como isso deve ser tratado? 

15. What has been decided? - O que foi decidido? 

16. When should we arrive? - Quando devemos chegar? 

17. Why has this occurred? - Por que isso aconteceu? 

18. What is expected? - O que é esperado? 

19. When will the issue be resolved? - Quando o problema será resolvido? 

20. How should it be improved? - Como isso deve ser melhorado? 

21. What has been reported? - O que foi relatado? 

22. Where can the document be found? - Onde o documento pode ser encontrado? 

23. Why is it important? - Por que isso é importante? 

24. When was it created? - Quando foi criado? 

25. Where can I get more information? - Onde posso obter mais informações? 

26. What will be the outcome? - Qual será o resultado? 

27. How is it done? - Como é feito? 

28. Where is it supposed to be placed? - Onde isso deve ser colocado? 

29. Why should this be changed? - Por que isso deveria ser mudado? 

30. What needs to be done next? - O que precisa ser feito a seguir? 

31. Where is it likely to happen? - Onde é provável que aconteça? 

32. How can this be improved? - Como isso pode ser melhorado? 

33. What needs fixing? - O que precisa ser consertado? 

34. Where is it going to be built? - Onde vai ser construído? 

35. What is considered important? - O que é considerado importante? 

36. When can we start? - Quando podemos começar? 

37. Where could we meet? - Onde poderíamos nos encontrar? 

38. What should be done about it? - O que deve ser feito sobre isso? 

39. How has it been managed? - Como isso tem sido gerenciado? 

40. What will happen next? - O que vai acontecer a seguir? 
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73. SURPRISED QUESTIONS 

PERGUNTAS POR SURPRESAS 

Aqui estão algumas perguntas curtas e surpreendidas em inglês, com a estrutura que transmite surpresa: 

 

1. Really? - Sério? 

2. Are you? - Você está? 

3. Did you? - Você fez? 

4. Is that so? - É mesmo? 

5. You did? - Você fez? 

6. Are they? - Eles são? 

7. Did she? - Ela fez? 

8. Was it? - Foi? 

9. Is it? - É? 

10. Have you? - Você tem? 

11. You went? - Você foi? 

12. Have they? - Eles têm? 

13. Is he? - Ele está? 

14. You saw? - Você viu? 

15. Was it really? - Foi mesmo? 

16. Did you really? - Você realmente fez? 

17. Are they really? - Eles são mesmo? 

18. Was she? - Ela estava? 

19. You know? - Você sabe? 

20. You think? - Você acha? 

21. Did we? - Nós fizemos? 

22. Is that true? - Isso é verdade? 

23. Really? You did? - Sério? Você fez? 

24. He did? - Ele fez? 

25. You heard? - Você ouviu? 

26. Are they sure? - Eles têm certeza? 

27. That’s true? - Isso é verdade? 

28. She’s leaving? - Ela vai embora? 

29. You tried? - Você tentou? 

30. Was that it? - Foi isso? 

31. You called? - Você ligou? 

32. It’s possible? - Isso é possível? 

33. You really think so? - Você realmente acha isso? 

34. Are you serious? - Você está falando sério? 

35. You saw her? - Você a viu? 

36. Was she surprised? - Ela ficou surpresa? 

37. It happened? - Aconteceu? 

38. They said that? - Eles disseram isso? 

39. Is he coming? - Ele vem? 

40. You sure? - Você tem certeza? 
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74. HOW LONG 

QUANTO TEMPO 

A estrutura "How long does it take to (do something)?" é usada para perguntar quanto tempo é necessário para realizar uma 

tarefa. Pode ser adaptada para outros tempos verbais, como no passado ("How long did it take?") e no futuro ("How long will it 

take?"). Também pode ser usada para perguntar quanto tempo algo tem levado até o momento presente, com "How long has it 

taken?". É uma forma comum de questionar sobre a duração de atividades ou tarefas. 

 

1. How long does it take to get to the airport? - Quanto tempo leva para chegar ao aeroporto? 

2. How long does it take to cook dinner? - Quanto tempo leva para cozinhar o jantar? 

3. How long does it take to finish this book? - Quanto tempo leva para terminar este livro? 

4. How long does it take to travel to Japan? - Quanto tempo leva para viajar até o Japão? 

5. How long does it take to clean the house? - Quanto tempo leva para limpar a casa? 

6. How long did it take to finish your homework? - Quanto tempo levou para terminar sua lição de casa? 

7. How long did it take to repair the car? - Quanto tempo levou para consertar o carro? 

8. How long did it take to walk to the park? - Quanto tempo levou para caminhar até o parque? 

9. How long did it take to make dinner last night? - Quanto tempo levou para fazer o jantar ontem à noite? 

10. How long did it take to get here? - Quanto tempo levou para chegar aqui? 

11. How long will it take to finish the project? - Quanto tempo levará para terminar o projeto? 

12. How long will it take to learn to play the guitar? - Quanto tempo levará para aprender a tocar guitarra? 

13. How long will it take to clean the office? - Quanto tempo levará para limpar o escritório? 

14. How long will it take to finish this meeting? - Quanto tempo levará para terminar esta reunião? 

15. How long will it take to arrive at the station? - Quanto tempo levará para chegar à estação? 

16. How long will it take to finish cooking? - Quanto tempo levará para terminar de cozinhar? 

17. How long does it take to write an email? - Quanto tempo leva para escrever um e-mail? 

18. How long does it take to learn English? - Quanto tempo leva para aprender inglês? 

19. How long does it take to get from one side to the other? - Quanto tempo leva para atravessar de um lado para o outro? 

20. How long does it take to repair a phone? - Quanto tempo leva para consertar um telefone? 

21. How long has it taken to finish the assignment? - Quanto tempo tem levado para terminar a tarefa? 

22. How long has it taken to get there? - Quanto tempo tem levado para chegar lá? 

23. How long has it taken to learn how to swim? - Quanto tempo tem levado para aprender a nadar? 

24. How long has it taken to prepare for the exam? - Quanto tempo tem levado para se preparar para o exame? 

25. How long has it been since you finished your project? - Quanto tempo faz que você terminou o seu projeto? 

26. How long will it have taken by the time we arrive? - Quanto tempo terá levado quando chegarmos? 

27. How long will it have taken by the time the movie finishes? - Quanto tempo terá levado quando o filme terminar? 

28. How long will it have taken to complete the entire course? - Quanto tempo terá levado para concluir o curso inteiro? 

29. How long are you going to take to finish? - Quanto tempo você vai levar para terminar? 

30. How long does it usually take to get to work? - Quanto tempo geralmente leva para chegar ao trabalho? 

31. How long will it usually take to solve this problem? - Quanto tempo geralmente leva para resolver esse problema? 

32. How long did it take you to learn Spanish? - Quanto tempo levou para você aprender espanhol? 

33. How long did it take for the teacher to explain? - Quanto tempo levou para o professor explicar? 

34. How long do you think it will take to recover? - Quanto tempo você acha que levará para se recuperar? 

35. How long will it take for the company to process my request? - Quanto tempo levará para a empresa processar meu pedido? 

36. How long will it take until the train arrives? - Quanto tempo levará até o trem chegar? 

37. How long can it take to finish a task like this? - Quanto tempo pode levar para terminar uma tarefa como esta? 

38. How long has it been since you last saw him? - Quanto tempo faz que você o viu pela última vez? 

39. How long do you think it’ll take for the team to finish it? - Quanto tempo você acha que levará para a equipe terminar? 

40. How long did it take for them to complete the survey? - Quanto tempo levou para eles completarem a pesquisa? 
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1. EVEN... 

MESMO... 

A palavra even em inglês é extremamente versátil e pode ser usada de várias maneiras, dependendo do contexto. Ela pode significar 

"até mesmo" (ênfase), "ainda" ou "mais" (comparação), "nem mesmo" (em frases negativas) e "nivelar" ou "equalizar" (como verbo). 

Também aparece como adjetivo, significando "plano" ou "igual". Seu uso varia amplamente, sendo indispensável para expressar 

nuances em diferentes situações. 

 

1. Even she was surprised by the news. - Até mesmo ela ficou surpresa com a notícia. 

2. He didn’t even notice I was gone. - Ele nem mesmo percebeu que eu fui embora. 

3. This book is even more interesting than the last one. - Este livro é ainda mais interessante do que o último. 

4. He managed to finish the race, even though he was injured. - Ele conseguiu terminar a corrida, mesmo estando machucado. 

5. The floor was not even, so we had to fix it. - O chão não estava nivelado, então tivemos que consertá-lo. 

6. She didn’t even say goodbye. - Ela nem mesmo disse adeus. 

7. It’s hard to even imagine such a situation. - É difícil até mesmo imaginar tal situação. 

8. Can you even the edges of the table? - Você pode nivelar as bordas da mesa? 

9. His performance was good, but hers was even better. - A performance dele foi boa, mas a dela foi ainda melhor. 

10. The temperature is even across the entire room. - A temperatura está igual em toda a sala. 

11. Even if it rains, we’ll go to the park. - Mesmo se chover, iremos ao parque. 

12. He wasn’t sure if he could even try. - Ele não tinha certeza se podia nem mesmo tentar. 

13. The walls need to be evened out before painting. - As paredes precisam ser niveladas antes de pintar. 

14. It’s not even close to being done. - Não está nem mesmo perto de estar pronto. 

15. The cake was evenly divided among the children. - O bolo foi dividido igualmente entre as crianças. 

16. Even the smallest details matter. - Até mesmo os menores detalhes importam. 

17. We’ll keep walking, even if we get tired. - Continuaremos andando, mesmo que fiquemos cansados. 

18. She looked even happier than yesterday. - Ela parecia ainda mais feliz do que ontem. 

19. The roads were finally made even. - As estradas foram finalmente feitas planas. 

20. Even he couldn’t solve the puzzle. - Até mesmo ele não conseguiu resolver o enigma. 

21. I didn’t even know she was here. - Eu nem mesmo sabia que ela estava aqui. 

22. His answer made even less sense. - A resposta dele fez ainda menos sentido. 

23. Even the stars seemed brighter tonight. - Até mesmo as estrelas pareciam mais brilhantes esta noite. 

24. You should try, even if you don’t succeed. - Você deveria tentar, mesmo se não tiver sucesso. 

25. The shelves need to be evened before installation. - As prateleiras precisam ser niveladas antes da instalação. 

26. Even the strongest fall sometimes. - Até mesmo os mais fortes caem às vezes. 

27. We can’t even start without her. - Não podemos nem mesmo começar sem ela. 

28. It’s even harder than I thought. - É ainda mais difícil do que eu pensei. 

29. The surface was completely even after sanding. - A superfície estava completamente plana depois de lixar. 

30. Even now, I can’t believe it happened. - Até mesmo agora, eu não consigo acreditar que aconteceu. 

31. He doesn’t even care about the results. - Ele nem mesmo se importa com os resultados. 

32. We’ll go to the beach, even if it’s cold. - Iremos à praia, mesmo que esteja frio. 

33. She is even taller than her brother. - Ela é ainda mais alta do que o irmão. 

34. The bricks were laid evenly across the wall. - Os tijolos foram colocados igualmente por toda a parede. 

35. Even the teacher didn’t understand the question. - Até mesmo o professor não entendeu a pergunta. 

36. You didn’t even try to help me. - Você nem mesmo tentou me ajudar. 

37. The team played even better in the second half. - O time jogou ainda melhor no segundo tempo. 

38. The cake was baked evenly, so it tasted perfect. - O bolo foi assado uniformemente, então estava perfeito. 

39. She laughed, even though she was upset. - Ela riu, mesmo estando chateada. 

40. Even with all his experience, he made a mistake. - Mesmo com toda a sua experiência, ele cometeu um erro. 
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2. NEITHER... 

NENHUMA... 

A palavra neither em inglês é usada para indicar negação dupla ou exclusão de duas opções. Ela pode funcionar como pronome, 

advérbio, conjunção ou determinante. Seu significado principal é "nenhum" ou "nem". É frequentemente usada para expressar que 

algo não se aplica a duas alternativas. 

 

1. Neither of the girls wanted to go. - Nenhuma das meninas queria ir. 

2. Neither solution worked. - Nenhuma solução funcionou. 

3. He chose neither path. - Ele não escolheu nenhum caminho. 

4. Neither candidate won the election. - Nenhum candidato venceu a eleição. 

5. Neither of us knew the answer. - Nenhum de nós sabia a resposta. 

6. Neither house is for sale. - Nenhuma das casas está à venda. 

7. I liked neither idea. - Eu não gostei de nenhuma ideia. 

8. Neither child was tall enough to ride. - Nenhuma das crianças era alta o suficiente para andar. 

9. Neither answer was correct. - Nenhuma resposta estava correta. 

10. They found neither solution acceptable. - Eles não acharam nenhuma solução aceitável. 

11. I wanted neither pizza nor pasta. - Eu não queria nem pizza nem macarrão. 

12. Neither car is new. - Nenhum dos carros é novo. 

13. Neither of the shops was open. - Nenhuma das lojas estava aberta. 

14. Neither explanation convinced me. - Nenhuma explicação me convenceu. 

15. She felt like neither staying nor leaving. - Ela não queria nem ficar nem ir embora. 

16. Neither movie is worth watching. - Nenhum dos filmes vale a pena assistir. 

17. Neither of my parents speaks Spanish. - Nenhum dos meus pais fala espanhol. 

18. He is neither happy nor sad. - Ele não está nem feliz nem triste. 

19. Neither plan was practical. - Nenhum plano era prático. 

20. Neither option was appealing. - Nenhuma opção era atraente. 

21. Neither of us can drive. - Nenhum de nós pode dirigir. 

22. Neither solution satisfied the client. - Nenhuma solução satisfez o cliente. 

23. Neither project met the deadline. - Nenhum projeto cumpriu o prazo. 

24. He chose neither way. - Ele não escolheu nenhum caminho. 

25. Neither of the jobs was suitable. - Nenhum dos trabalhos era adequado. 

26. Neither of the statements is true. - Nenhuma das declarações é verdadeira. 

27. Neither side won the argument. - Nenhum lado venceu o argumento. 

28. The recipe used neither sugar nor flour. - A receita não usava nem açúcar nem farinha. 

29. Neither dress fits me. - Nenhum vestido me serve. 

30. Neither parent attended the meeting. - Nenhum dos pais compareceu à reunião. 

31. Neither of the phones is charged. - Nenhum dos telefones está carregado. 

32. Neither option suits our needs. - Nenhuma opção atende às nossas necessidades. 

33. She has neither the time nor the energy. - Ela não tem nem tempo nem energia. 

34. Neither house had a garden. - Nenhuma das casas tinha jardim. 

35. Neither road leads to the city. - Nenhuma das estradas leva à cidade. 

36. Neither solution is perfect. - Nenhuma solução é perfeita. 

37. He bought neither the blue shirt nor the red one. - Ele não comprou nem a camisa azul nem a vermelha. 

38. Neither path is safe. - Nenhum caminho é seguro. 

39. Neither explanation made sense. - Nenhuma explicação fazia sentido. 

40. Neither of them remembered the appointment. - Nenhum deles se lembrou do compromisso. 
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3. NEITHER... NOR... 

NEM... NEM... 

A estrutura neither... nor em inglês é usada para conectar duas ideias ou opções negativas, indicando que nenhuma das duas é 

verdadeira, aplicável ou aceita. Em português, geralmente é traduzida como "nem... nem". Essa construção é comum para negar 

duas possibilidades ao mesmo tempo e pode ser usada com substantivos, verbos, adjetivos ou frases completas. 

 

1. Neither John nor Mary came to the party. - Nem John nem Mary vieram para a festa. 

2. She likes neither tea nor coffee. - Ela não gosta de chá nem de café. 

3. Neither the manager nor the employees knew about the change. - Nem o gerente nem os funcionários sabiam da mudança. 

4. The hotel has neither Wi-Fi nor a pool. - O hotel não tem Wi-Fi nem piscina. 

5. He speaks neither French nor Spanish. - Ele não fala francês nem espanhol. 

6. Neither the teacher nor the students were prepared. - Nem o professor nem os alunos estavam preparados. 

7. The solution is neither simple nor effective. - A solução não é simples nem eficaz. 

8. She could neither eat nor drink after the surgery. - Ela não podia nem comer nem beber após a cirurgia. 

9. Neither the books nor the magazines were available. - Nem os livros nem as revistas estavam disponíveis. 

10. He is neither tired nor hungry. - Ele não está cansado nem com fome. 

11. Neither the blue shirt nor the red one fits me. - Nem a camisa azul nem a vermelha me serve. 

12. The recipe uses neither sugar nor salt. - A receita não usa açúcar nem sal. 

13. They have neither the resources nor the time to finish the project. - Eles não têm recursos nem tempo para terminar o projeto. 

14. Neither Peter nor Paul attended the meeting. - Nem Peter nem Paul participaram da reunião. 

15. She enjoys neither movies nor books. - Ela não gosta de filmes nem de livros. 

16. The machine is neither reliable nor fast. - A máquina não é confiável nem rápida. 

17. He has neither friends nor family in this city. - Ele não tem amigos nem família nesta cidade. 

18. The hotel offered neither comfort nor cleanliness. - O hotel não oferecia conforto nem limpeza. 

19. Neither option is acceptable. - Nem uma opção nem a outra são aceitáveis. 

20. The company provided neither training nor support. - A empresa não ofereceu treinamento nem suporte. 

21. The movie is neither exciting nor well-acted. - O filme não é empolgante nem bem atuado. 

22. Neither he nor she is interested in politics. - Nem ele nem ela está interessado em política. 

23. Neither of the explanations is convincing. - Nem uma explicação nem a outra são convincentes. 

24. She found neither joy nor peace in her new job. - Ela não encontrou alegria nem paz em seu novo trabalho. 

25. They brought neither food nor water for the trip. - Eles não trouxeram comida nem água para a viagem. 

26. Neither the car nor the bike is working. - Nem o carro nem a bicicleta estão funcionando. 

27. I have neither the patience nor the skill for this task. - Eu não tenho paciência nem habilidade para esta tarefa. 

28. Neither of the proposals was accepted. - Nem uma proposta nem a outra foram aceitas. 

29. She felt neither happy nor sad about the news. - Ela não se sentiu feliz nem triste com a notícia. 

30. Neither of the witnesses could confirm the story. - Nenhuma das testemunhas pôde confirmar a história. 

31. The room was neither clean nor comfortable. - O quarto não estava limpo nem confortável. 

32. They chose neither the cheaper option nor the faster one. - Eles não escolheram nem a opção mais barata nem a mais rápida. 

33. Neither side is willing to compromise. - Nenhum dos lados está disposto a ceder. 

34. The cake is neither sweet nor flavorful. - O bolo não é doce nem saboroso. 

35. I could neither call him nor send an email. - Eu não pude nem ligar para ele nem enviar um e-mail. 

36. Neither of the paths leads to the destination. - Nenhum dos caminhos leva ao destino. 

37. Neither rain nor snow stopped them from playing. - Nem a chuva nem a neve os impediram de jogar. 

38. The policy is neither fair nor effective. - A política não é justa nem eficaz. 

39. Neither dog nor cat is allowed in the house. - Nem o cachorro nem o gato são permitidos na casa. 

40. She could neither laugh nor cry. - Ela não podia nem rir nem chorar. 
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4. EITHER... 

QUALQUER UM... 

A palavra either em inglês pode ter diferentes usos e significados dependendo do contexto. Geralmente, é usada para indicar uma 

escolha entre duas opções ou para reforçar uma negação com a ideia de "também não". Em português, pode ser traduzida como 

"um ou outro", "qualquer um", ou "também não". Ela pode ser usada como adjetivo, pronome, advérbio ou conjunção. 

 

1. You can choose either tea or coffee. - Você pode escolher chá ou café. 

2. Either of the books is fine with me. - Qualquer um dos livros está bem para mim. 

3. I don’t like the movie, and she doesn’t like it either. - Eu não gostei do filme, e ela também não gostou. 

4. You can take either the bus or the train. - Você pode pegar o ônibus ou o trem. 

5. Either option will work. - Qualquer uma das opções funcionará. 

6. I don’t agree with him, and neither do you either. - Eu não concordo com ele, e você também não. 

7. Would you like either chocolate or vanilla ice cream? - Você gostaria de sorvete de chocolate ou de baunilha? 

8. I don’t want to go, and she doesn’t want to go either. - Eu não quero ir, e ela também não quer. 

9. Either of the two solutions could work. - Qualquer uma das duas soluções poderia funcionar. 

10. He is not happy, and I’m not happy either. - Ele não está feliz, e eu também não estou. 

11. You can stay at either of the two hotels. - Você pode ficar em qualquer um dos dois hotéis. 

12. Either we leave now, or we’ll be late. - Ou saímos agora, ou nos atrasaremos. 

13. I don’t eat meat, and she doesn’t either. - Eu não como carne, e ela também não. 

14. Either road will lead you to the city. - Qualquer estrada levará você à cidade. 

15. He didn’t study, and he didn’t practice either. - Ele não estudou, e ele também não praticou. 

16. Either candidate would make a great leader. - Qualquer candidato seria um ótimo líder. 

17. She doesn’t want to join the team, and he doesn’t want to join either. - Ela não quer entrar para o time, e ele também não quer. 

18. Either you clean your room, or you can’t go out. - Ou você limpa seu quarto, ou você não pode sair. 

19. I don’t have time to cook, and I don’t have time to eat either. - Eu não tenho tempo para cozinhar, e nem para comer. 

20. Either of the dresses will look great on you. - Qualquer um dos vestidos ficará ótimo em você. 

21. He doesn’t play soccer, and he doesn’t play basketball either. - Ele não joga futebol, e também não joga basquete. 

22. Either we go by car, or we take a train. - Ou vamos de carro, ou pegamos um trem. 

23. I can’t do it, and she can’t do it either. - Eu não consigo fazer isso, e ela também não consegue. 

24. Either team could win the championship. - Qualquer time poderia ganhar o campeonato. 

25. He didn’t call, and he didn’t send a message either. - Ele não ligou, e também não enviou uma mensagem. 

26. Either way, we’ll arrive on time. - De qualquer forma, chegaremos a tempo. 

27. I don’t like sushi, and I don’t like sashimi either. - Eu não gosto de sushi, e também não gosto de sashimi. 

28. You can come on either Monday or Tuesday. - Você pode vir na segunda-feira ou na terça-feira. 

29. She doesn’t drink coffee, and she doesn’t drink tea either. - Ela não bebe café, e também não bebe chá. 

30. Either of the movies is worth watching. - Qualquer um dos filmes vale a pena assistir. 

31. He didn’t explain it, and he didn’t apologize either. - Ele não explicou, e também não pediu desculpas. 

32. Either solution will solve the problem. - Qualquer solução resolverá o problema. 

33. They can arrive by either plane or car. - Eles podem chegar de avião ou de carro. 

34. I can’t find my keys, and I can’t find my phone either. - Eu não consigo encontrar minhas chaves, e nem meu telefone. 

35. Either of these two paintings would look great on the wall. - Qualquer uma dessas duas pinturas ficaria ótima na parede. 

36. I don’t trust him, and I don’t trust her either. - Eu não confio nele, e também não confio nela. 

37. Either you stay here, or you leave immediately. - Ou você fica aqui, ou sai imediatamente. 

38. We can meet at either 5 PM or 6 PM. - Podemos nos encontrar às 17h ou às 18h. 

39. He didn’t bring his documents, and he didn’t bring his ID either. - Ele não trouxe seus documentos, e nem seu RG. 

40. Either John or Mark will pick you up at the airport. - Ou John ou Mark vai te buscar no aeroporto. 
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5. NOT... EITHER... 

TAMBÉM NÃO... 

A construção not... either é usada para reforçar uma negação em inglês. Por exemplo, em "I don’t like apples, and I don’t like 

bananas either" ("Eu não gosto de maçãs, e também não gosto de bananas"), a ideia é afirmar que ambas as afirmações são 

negativas. Ela é útil quando queremos listar ou comparar elementos que compartilham uma característica negativa. Além disso, 

not... either pode ser substituído por neither, mas essa substituição altera ligeiramente a estrutura da frase. Por exemplo, "I don’t 

like it either" é equivalente a "Neither do I", mas o uso de not... either é mais direto e enfático. 

 

1. I don’t like coffee, and I don’t like tea either. - Eu não gosto de café, e também não gosto de chá. 

2. She wasn’t home, and she wasn’t at work either. - Ela não estava em casa, e também não no trabalho. 

3. He didn’t finish the project, and he didn’t come to the meeting either. - Ele não terminou o projeto, e também não foi à reunião. 

4. They don’t speak Spanish, and they don’t speak French either. - Eles não falam espanhol, e também não francês. 

5. I wasn’t invited, and my sister wasn’t either. - Eu não fui convidado, e minha irmã também não. 

6. You don’t like rain, and you don’t like cold either. - Você não gosta de chuva, e também não de frio. 

7. The book wasn’t good, and the movie wasn’t either. - O livro não era bom, e o filme também não. 

8. We don’t have time, and we don’t have money either. - Não temos tempo, e também não dinheiro. 

9. I didn’t hear it, and I didn’t see it either. - Eu não ouvi, e também não vi. 

10. The test wasn’t easy, and it wasn’t short either. - O teste não foi fácil, e também não curto. 

11. He’s not coming, and she’s not either. - Ele não vem, e ela também não. 

12. The food wasn’t tasty, and it wasn’t fresh either. - A comida não era gostosa, e também não fresca. 

13. I don’t agree with the plan, and I don’t with the decision either. - Eu não concordo com o plano, e também não com a decisão. 

14. She wasn’t happy, and she wasn’t calm either. - Ela não estava feliz, e também não calma. 

15. I can’t swim, and I can’t bike either. - Eu não sei nadar, e também não andar de bicicleta. 

16. He didn’t clean, and he didn’t cook either. - Ele não limpou, e também não cozinhou. 

17. We weren’t impressed, and we weren’t amused either. - Não ficamos impressionados, e também não divertidos. 

18. I don’t have time, and I don’t have help either. - Eu não tenho tempo, e também não ajuda. 

19. She didn’t like the dress, and she didn’t like the shoes either. - Ela não gostou do vestido, e também não dos sapatos. 

20. He’s not interested, and he’s not excited either. - Ele não está interessado, e também não animado. 

21. I don’t trust him, and I don’t trust her either. - Eu não confio nele, e também não nela. 

22. The soup wasn’t hot, and the bread wasn’t fresh either. - A sopa não estava quente, e o pão também não fresco. 

23. I wasn’t impressed, and I wasn’t entertained either. - Eu não fiquei impressionado, e também não entretido. 

24. They didn’t visit the museum, and they didn’t visit the park either. - Eles não visitaram o museu, e também não o parque. 

25. The hotel wasn’t clean, and the service wasn’t good either. - O hotel não estava limpo, e o serviço também não bom. 

26. I don’t understand the question, and I don’t understand the answer either. - Eu não entendo a pergunta, e nem a resposta. 

27. He’s not good at math, and he’s not at science either. - Ele não é bom em matemática, e também não em ciência. 

28. The room wasn’t spacious, and it wasn’t cozy either. - O quarto não era espaçoso, e também não aconchegante. 

29. I don’t have a car, and I don’t have a bike either. - Eu não tenho carro, e também não bicicleta. 

30. She doesn’t read, and she doesn’t write either. - Ela não lê, e também não escreve. 

31. The store wasn’t open, and the website wasn’t working either. - A loja não estava aberta, e o site também não funcionando. 

32. I’m not going, and she’s not either. - Eu não vou, e ela também não. 

33. The product wasn’t cheap, and it wasn’t good either. - O produto não era barato, e também não bom. 

34. He doesn’t have experience, and he doesn’t have skills either. - Ele não tem experiência, e também não habilidades. 

35. I wasn’t aware of the problem, and I wasn’t of the solution either. - Eu não sabia do problema, e também não da solução. 

36. They didn’t attend, and they didn’t comment either. - Eles não participaram, e também não comentaram. 

37. She doesn’t watch TV, and she doesn’t listen to music either. - Ela não assiste TV, e também não ouve música. 

38. The company didn’t reply, and they didn’t return the call either. - A empresa não respondeu, e também não retornou a ligação. 

39. He’s not confident, and he’s not ready either. - Ele não está confiante, e também não preparado. 

40. I’m not tired, and I’m not hungry either. - Eu não estou cansado, e também não com fome. 
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6. BOTH... 

AMBOS... 

Both é usado para se referir a duas pessoas, objetos ou situações ao mesmo tempo, indicando que algo é verdadeiro para ambos. 

Pode ser usado como sujeito, objeto ou parte de uma frase. Em português, equivale a "ambos", "os dois" ou "tanto... como...". 

 

1. Both children are sleeping. - Ambas as crianças estão dormindo. 

2. I like both movies. - Eu gosto de ambos os filmes. 

3. Both of them are correct. - Ambos estão corretos. 

4. She can both sing and dance. - Ela pode tanto cantar quanto dançar. 

5. They both went to the party. - Ambos foram à festa. 

6. I’ll take both offers. - Eu aceitarei ambas as ofertas. 

7. Both students passed the exam. - Ambos os alunos passaram no exame. 

8. He plays both football and basketball. - Ele joga tanto futebol quanto basquete. 

9. Both options are expensive. - Ambas as opções são caras. 

10. We saw both the Eiffel Tower and the Louvre. - Vimos tanto a Torre Eiffel quanto o Louvre. 

11. Both books are interesting. - Ambos os livros são interessantes. 

12. I want to visit both countries. - Quero visitar ambos os países. 

13. They are both at the office. - Ambos estão no escritório. 

14. Both answers were wrong. - Ambas as respostas estavam erradas. 

15. You can have both desserts. - Você pode pegar ambas as sobremesas. 

16. Both my parents are teachers. - Ambos os meus pais são professores. 

17. We’ll watch both shows tonight. - Assistiremos a ambos os programas hoje à noite. 

18. The twins both have curly hair. - Ambos os gêmeos têm cabelo cacheado. 

19. She bought both dresses. - Ela comprou ambos os vestidos. 

20. He’s both smart and hardworking. - Ele é tanto inteligente quanto esforçado. 

21. I admire both artists. - Eu admiro ambos os artistas. 

22. Both roads lead to the city. - Ambas as estradas levam à cidade. 

23. We lost both games. - Perdemos ambos os jogos. 

24. Both cats are sleeping on the couch. - Ambos os gatos estão dormindo no sofá. 

25. Both parties agreed to the terms. - Ambas as partes concordaram com os termos. 

26. I’ve visited both Paris and Rome. - Eu visitei tanto Paris quanto Roma. 

27. The project requires both time and money. - O projeto exige tanto tempo quanto dinheiro. 

28. Both solutions are viable. - Ambas as soluções são viáveis. 

29. He has both talent and determination. - Ele tem tanto talento quanto determinação. 

30. The siblings both work in healthcare. - Ambos os irmãos trabalham na área de saúde. 

31. She was both surprised and happy. - Ela estava tanto surpresa quanto feliz. 

32. Both teams played well. - Ambas as equipes jogaram bem. 

33. I need both a pen and paper. - Preciso de tanto uma caneta quanto papel. 

34. The store sells both new and used furniture. - A loja vende tanto móveis novos quanto usados. 

35. They’re both good friends of mine. - Ambos são bons amigos meus. 

36. Both sides of the argument have merit. - Ambos os lados do argumento têm mérito. 

37. He is both a writer and a teacher. - Ele é tanto escritor quanto professor. 

38. We’ll support both candidates. - Apoiaremos ambos os candidatos. 

39. She likes both dogs and cats. - Ela gosta tanto de cães quanto de gatos. 

40. The painting is both beautiful and meaningful. - A pintura é tanto bonita quanto significativa. 
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7. TOO... 

TAMBÉM... DEMAIS... 

Quando too é usado para indicar excessos, ele é colocado antes de substantivos ou depois de adjetivos e advérbios. Por exemplo: 

"The coffee is too hot" (O café está demais quente). Quando usado no sentido de "também", ele é equivalente a "also" ou "as well", 

e aparece no final da frase, como em "I like it too" (Eu gosto disso também). Em sentenças negativas, too pode ser usado com a 

palavra not para enfatizar a ausência de algo excessivo, como em "It’s not too late" (Não está demais tarde). 

 

1. The coffee is too hot. - O café está demais quente. 

2. I am too tired to go out. - Eu estou demais cansado para sair. 

3. She is too young to drive. - Ela é demais jovem para dirigir. 

4. The movie was too long. - O filme foi demais longo. 

5. I can’t eat too much. - Eu não posso comer demais. 

6. It's too cold outside. - Está demais frio lá fora. 

7. They are too busy to talk. - Eles estão demais ocupados para conversar. 

8. He talks too fast. - Ele fala demais rápido. 

9. The shirt is too small for me. - A camisa é demais pequena para mim. 

10. This cake is too sweet. - Esse bolo está demais doce. 

11. I want to buy it too. - Eu quero comprar isso também. 

12. She loves pizza, and I do too. - Ela ama pizza, e eu também. 

13. He is coming too. - Ele está vindo também. 

14. I like swimming, too. - Eu gosto de nadar, também. 

15. You should come with us, too. - Você deveria vir conosco, também. 

16. I will go to the party too. - Eu vou à festa também. 

17. I have too many things to do. - Eu tenho demais coisas para fazer. 

18. She runs too fast for me. - Ela corre demais rápido para mim. 

19. The price is too high. - O preço é demais alto. 

20. I don't want too much food. - Eu não quero demais comida. 

21. The noise is too loud. - O barulho está demais alto. 

22. I don't like this too much. - Eu não gosto disso demais. 

23. The dress is too expensive. - O vestido está demais caro. 

24. It’s too late to go now. - Está demais tarde para ir agora. 

25. He is too proud to admit it. - Ele é demais orgulhoso para admitir isso. 

26. They are too tired to work today. - Eles estão demais cansados para trabalhar hoje. 

27. I think it’s too difficult. - Eu acho que é demais difícil. 

28. I ate too much at dinner. - Eu comi demais no jantar. 

29. She’s too busy to meet us. - Ela está demais ocupada para nos encontrar. 

30. This task is too easy for me. - Essa tarefa é demais fácil para mim. 

31. He has too many books. - Ele tem demais livros. 

32. I can’t finish it, it’s too hard. - Eu não consigo terminar, é demais difícil. 

33. That was too close. - Isso foi demais perto. 

34. You talk too much. - Você fala demais. 

35. The room is too dark. - O quarto está demais escuro. 

36. This weather is too hot for me. - Este clima está demais quente para mim. 

37. I have too little time. - Eu tenho demais pouco tempo. 

38. We are too early for the movie. - Nós estamos demais cedo para o filme. 

39. I don’t need it too much. - Eu não preciso disso demais. 

40. It’s not too late to change your mind. - Não está demais tarde para mudar de ideia. 
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8. SOME... 

ALGO... 

Some é amplamente utilizado para falar sobre quantidades não especificadas ou para oferecer algo a alguém. Seu uso é bem flexível, 

aparecendo com substantivos contáveis e incontáveis. O termo pode ser modificado em derivados como someone (alguém), 

something (algo), somebody (alguém) e sometime (alguma vez). Some também é importante para expressar uma sugestão ou uma 

quantidade positiva, como em "I bought some apples" (Eu comprei algumas maçãs). Já quando estamos em frases negativas ou 

perguntas mais gerais, como em "Do you have any water?" (Você tem alguma água?), o termo any é preferido. Além disso, podemos 

combinar esses termos com outras palavras para dar um tom mais específico, como somewhat (um pouco). 

 

1. I need some help. - Eu preciso de alguma ajuda. 

2. Can I have some water? - Posso pegar um pouco de água? 

3. Some people like ice cream. - Algumas pessoas gostam de sorvete. 

4. I bought some bread. - Eu comprei um pouco de pão. 

5. He gave me some advice. - Ele me deu alguns conselhos. 

6. There is some milk in the fridge. - Há um pouco de leite na geladeira. 

7. We will need some time to finish. - Nós precisaremos de algum tempo para terminar. 

8. She brought some gifts. - Ela trouxe alguns presentes. 

9. I have some news for you. - Eu tenho algumas notícias para você. 

10. He doesn't have some money. - Ele não tem dinheiro. 

11. There are some chairs in the room. - Há algumas cadeiras na sala. 

12. Some students didn’t show up. - Alguns alunos não apareceram. 

13. Would you like some coffee? - Você gostaria de um pouco de café? 

14. There is something wrong with my phone. - Há algo errado com meu telefone. 

15. I want someone to help me. - Eu quero que alguém me ajude. 

16. Can you give me somebody’s number? - Você pode me dar o número de alguém? 

17. I need somewhere quiet to study. - Eu preciso de um lugar silencioso para estudar. 

18. She did something special for me. - Ela fez algo especial para mim. 

19. I saw someone I know. - Eu vi alguém que eu conheço. 

20. We have somewhere to go. - Nós temos algum lugar para ir. 

21. I’ll see you sometime next week. - Eu te vejo alguma vez na próxima semana. 

22. I don't want some things to change. - Eu não quero que algumas coisas mudem. 

23. There’s somebody at the door. - Tem alguém na porta. 

24. He is doing something important. - Ele está fazendo algo importante. 

25. I have to go to the store for some supplies. - Eu tenho que ir à loja pegar alguns suprimentos. 

26. I need somebody to talk to. - Eu preciso de alguém com quem conversar. 

27. They will arrive sometime in the evening. - Eles chegarão alguma vez à noite. 

28. There is somebody in the office. - Tem alguém no escritório. 

29. She asked me for some advice. - Ela me pediu alguns conselhos. 

30. Can you tell me somebody's secret? - Você pode me contar o segredo de alguém? 

31. Some days are better than others. - Alguns dias são melhores que outros. 

32. I want to do something different today. - Eu quero fazer algo diferente hoje. 

33. I don’t have some information about the event. - Eu não tenho informações sobre o evento. 

34. Someone knocked on the door. - Alguém bateu na porta. 

35. Can you come somewhere with me? - Você pode ir a algum lugar comigo? 

36. She wants to meet someone special. - Ela quer conhecer alguém especial. 

37. We could meet sometime this weekend. - Nós poderíamos nos encontrar alguma vez neste fim de semana. 

38. Some members of the team are sick. - Alguns membros da equipe estão doentes. 

39. I will do it sometime soon. - Eu farei isso alguma vez em breve. 

40. I have somebody I want you to meet. - Eu tenho alguém que quero que você conheça. 
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9. ANY... 

QUALQUER... 

Any é usado principalmente em frases negativas e interrogativas, e em alguns casos, também em frases afirmativas para dar um 

sentido de "qualquer". Any pode ser transformado em derivados como anybody (qualquer pessoa), anything (qualquer coisa), 

anyone (qualquer um), e anywhere (em qualquer lugar), sendo extremamente útil quando queremos expressar algo de forma 

indefinida ou quando não temos certeza sobre a quantidade ou identidade de algo ou alguém. Em uma frase negativa, por exemplo, 

"I don’t have any time" (Eu não tenho nenhum tempo), any se refere à ausência de algo, enquanto em uma pergunta como "Do you 

have any suggestions?" (Você tem alguma sugestão?), o termo se refere a uma quantidade indeterminada ou aberta. 

 

1. I don’t have any money. - Eu não tenho nenhum dinheiro. 

2. Do you have any questions? - Você tem alguma pergunta? 

3. There aren’t any apples left. - Não há nenhuma maçã sobrando. 

4. She didn’t give me any reason. - Ela não me deu nenhuma razão. 

5. Is there any milk in the fridge? - Há algum leite na geladeira? 

6. I don't know anybody here. - Eu não conheço ninguém aqui. 

7. Is there anything I can do for you? - Há algo que eu possa fazer por você? 

8. We don’t have anybody in the team today. - Nós não temos ninguém na equipe hoje. 

9. I didn’t see anyone at the party. - Eu não vi ninguém na festa. 

10. I haven’t read anything interesting lately. - Eu não li nada interessante ultimamente. 

11. I don’t want anything from you. - Eu não quero nada de você. 

12. There isn’t anywhere to park. - Não há nenhum lugar para estacionar. 

13. Do you need any help? - Você precisa de alguma ajuda? 

14. I can't find any of my keys. - Eu não consigo encontrar nenhuma das minhas chaves. 

15. She didn’t say anything about it. - Ela não disse nada sobre isso. 

16. I don't have anyone to talk to. - Eu não tenho ninguém para conversar. 

17. There are anybody you can call for help. - Tem alguém que você pode chamar para ajuda. 

18. Do you want to try anything new today? - Você quer tentar algo novo hoje? 

19. We didn’t go anywhere special for vacation. - Nós não fomos a nenhum lugar especial nas férias. 

20. There is anybody who can help us? - Tem alguém que possa nos ajudar? 

21. I have not received anything in the mail. - Eu não recebi nada pelo correio. 

22. She asked me if I had any idea. - Ela me perguntou se eu tinha alguma ideia. 

23. They didn't tell me anything about the event. - Eles não me contaram nada sobre o evento. 

24. Is there anyone you want to meet? - Tem alguém que você queira conhecer? 

25. I didn’t eat any lunch today. - Eu não comi nenhum almoço hoje. 

26. I’m not sure if there is any place to stay. - Não tenho certeza se há algum lugar para ficar. 

27. Are there any cookies left? - Ainda tem algum biscoito sobrando? 

28. You can go anywhere you like. - Você pode ir a qualquer lugar que você quiser. 

29. I don’t know anyone in this room. - Eu não conheço ninguém nesta sala. 

30. They don’t have anything to offer. - Eles não têm nada para oferecer. 

31. Anyone could have done it. - Qualquer um poderia ter feito isso. 

32. I didn’t hear any noise last night. - Eu não ouvi nenhum barulho ontem à noite. 

33. I haven’t seen anything like this before. - Eu nunca vi nada assim antes. 

34. Is there anybody at the door? - Tem alguém na porta? 

35. I don’t have anyone to ask for help. - Eu não tenho ninguém para pedir ajuda. 

36. Anything is possible if you try. - Qualquer coisa é possível se você tentar. 

37. I didn't find anything useful in the book. - Eu não encontrei nada útil no livro. 

38. Are there any stores open today? - Existem lojas abertas hoje? 

39. I have anything you need. - Eu tenho qualquer coisa que você precisar. 

40. Anyone can join the club. - Qualquer um pode entrar no clube. 
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11. NO 

NÃO... SEM... 

No é a forma mais simples e direta de negar algo em inglês. Pode ser usado isoladamente ou em combinações com outras palavras 

para negar uma pessoa (no one, nobody), uma coisa (none, nothing) ou um lugar (nowhere). Essas palavras negativas são 

essenciais para manter a clareza em frases que indicam a ausência de algo, seja uma quantidade, uma pessoa, ou um destino. Por 

exemplo, em frases como "There is no way out" (Não há nenhum caminho), a palavra no nega a existência de uma possibilidade. 

Quando falamos sobre nobody ou no one, como em "I saw no one at the event" (Eu não vi ninguém no evento), estamos nos 

referindo à ausência de pessoas. 

 

1. There is no water in the bottle. - Não há nenhuma água na garrafa. 

2. No one is here yet. - Ninguém está aqui ainda. 

3. I have no idea what you're talking about. - Eu não tenho nenhuma ideia do que você está falando. 

4. There are no bananas in the store. - Não há bananas na loja. 

5. Nobody called me today. - Ninguém me ligou hoje. 

6. I saw no one at the party. - Eu não vi ninguém na festa. 

7. She has no reason to complain. - Ela não tem nenhuma razão para reclamar. 

8. None of these books are interesting. - Nenhum desses livros é interessante. 

9. I don’t have no friends here. - Eu não tenho nenhum amigo aqui. 

10. Nothing can stop me now. - Nada pode me parar agora. 

11. No animals are allowed here. - Nenhum animal é permitido aqui. 

12. He has no idea what he's doing. - Ele não tem nenhuma ideia do que está fazendo. 

13. We have no choice but to leave. - Nós não temos nenhuma escolha a não ser ir embora. 

14. Nobody cares about your opinion. - Ninguém se importa com sua opinião. 

15. She has no interest in joining the team. - Ela não tem nenhum interesse em entrar para o time. 

16. I have no patience for this. - Eu não tenho nenhuma paciência para isso. 

17. There is nowhere to hide. - Não há nenhum lugar para se esconder. 

18. No one knows where he went. - Ninguém sabe onde ele foi. 

19. They offered me no explanation. - Eles não me deram nenhuma explicação. 

20. There is no way I will agree to this. - Não há nenhuma maneira de eu concordar com isso. 

21. I found nothing in my search. - Eu não encontrei nada na minha busca. 

22. We have no plans for the weekend. - Nós não temos nenhum plano para o fim de semana. 

23. No one believes that story. - Ninguém acredita nessa história. 

24. There’s no reason to be upset. - Não há nenhuma razão para ficar chateado. 

25. I’ve heard no complaints. - Eu não ouvi nenhuma reclamação. 

26. Nobody was at the door. - Ninguém estava na porta. 

27. None of them came to the meeting. - Nenhum deles veio para a reunião. 

28. He said nothing about the issue. - Ele não disse nada sobre o problema. 

29. There is no possibility of success. - Não há nenhuma possibilidade de sucesso. 

30. No one should feel left out. - Ninguém deveria se sentir excluído. 

31. I know no one in this town. - Eu não conheço ninguém nesta cidade. 

32. We have no idea where she is. - Nós não temos nenhuma ideia de onde ela está. 

33. I found no solution to the problem. - Eu não encontrei nenhuma solução para o problema. 

34. There’s nowhere to park in this area. - Não há nenhum lugar para estacionar nesta área. 

35. He has no regrets. - Ele não tem nenhum arrependimento. 

36. Nothing went as planned. - Nada aconteceu como planejado. 

37. No one came to the rescue. - Ninguém veio para o resgate. 

38. There is no time left to waste. - Não há tempo sobrando para perder. 

39. I heard nothing about the decision. - Eu não ouvi nada sobre a decisão. 

40. No one can do it better than you. - Ninguém pode fazer isso melhor do que você. 
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12. EVERY... 

CADA, TODO... 

Every é uma palavra que indica totalidade em relação a um grupo ou conjunto de elementos. Ela pode ser usada para generalizar 

sobre pessoas, coisas ou lugares, dependendo do contexto. Quando usamos everyone ou everybody, estamos nos referindo a todas 

as pessoas em uma determinada situação. Se a ênfase for em coisas, everything será usado para englobar todas as coisas dentro 

de um conjunto, enquanto everywhere é usado para indicar que algo se aplica a todos os lugares. Essas palavras, quando usadas 

corretamente, ajudam a criar frases precisas e inclusivas. Por exemplo, "Every employee must attend the meeting" (Todo empregado 

deve comparecer à reunião) ou "Everything is fine" (Está tudo bem). 

 

1. Every person must register. - Cada pessoa deve se registrar. 

2. I like every kind of fruit. - Eu gosto de todo tipo de fruta. 

3. Everyone was excited about the event. - Todo mundo estava empolgado com o evento. 

4. Everything is ready for the party. - Tudo está pronto para a festa. 

5. We need to check every detail. - Precisamos verificar cada detalhe. 

6. Everybody loves a good movie. - Todo mundo adora um bom filme. 

7. Every student passed the test. - Todo aluno passou no teste. 

8. Everything in the room is new. - Tudo na sala é novo. 

9. Everyone is invited to the celebration. - Todos estão convidados para a celebração. 

10. Every time I see him, he smiles. - Toda vez que eu o vejo, ele sorri. 

11. I’ve been to every country in Europe. - Eu estive em todos os países da Europa. 

12. Everything will be fine. - Tudo vai ficar bem. 

13. Everyone needs to contribute. - Todos precisam contribuir. 

14. Every minute counts. - Cada minuto conta. 

15. Everyone was surprised by the news. - Todo mundo ficou surpreso com a notícia. 

16. We should try every option. - Devemos tentar todas as opções. 

17. Everything happens for a reason. - Tudo acontece por uma razão. 

18. Every question was answered correctly. - Cada pergunta foi respondida corretamente. 

19. Everybody was cheering at the game. - Todos estavam torcendo no jogo. 

20. Every time I call, he’s busy. - Toda vez que eu ligo, ele está ocupado. 

21. Every team member should participate. - Cada membro da equipe deve participar. 

22. I see everyone in the office today. - Eu vejo todo mundo no escritório hoje. 

23. Everything looks different now. - Tudo parece diferente agora. 

24. Every morning, I go for a run. - Toda manhã, eu corro. 

25. Everyone should respect the rules. - Todos devem respeitar as regras. 

26. Everything he said was true. - Tudo o que ele disse era verdade. 

27. Every day, I learn something new. - Todo dia, eu aprendo algo novo. 

28. Everyone was happy with the results. - Todos estavam felizes com os resultados. 

29. Everything changed after the meeting. - Tudo mudou após a reunião. 

30. I will visit every shop in this mall. - Eu visitarei todas as lojas neste shopping. 

31. Everyone had a great time at the party. - Todo mundo se divertiu muito na festa. 

32. Every problem has a solution. - Todo problema tem uma solução. 

33. I looked for the keys everywhere. - Eu procurei as chaves em todos os lugares. 

34. Every employee deserves a reward. - Cada funcionário merece uma recompensa. 

35. Every effort counts. - Cada esforço conta. 

36. Everything turned out to be okay. - Tudo acabou ficando bem. 

37. Everyone needs to work harder. - Todos precisam trabalhar mais. 

38. I find every excuse annoying. - Eu acho toda desculpa irritante. 

39. Everything you do makes a difference. - Tudo o que você faz faz a diferença. 

40. Every moment is precious. - Cada momento é precioso. 
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13. EVERYDAY... X EVERY DAY... 

TODOS OS DIAS... 

A expressão every day é usada para se referir a algo que acontece todos os dias, ou seja, com frequência diária. Já o adjetivo 

everyday é usado para descrever algo que é cotidiano, comum ou habitual. A principal diferença entre essas duas formas é que 

every day indica a frequência de uma ação, enquanto everyday descreve um tipo de coisa ou situação. Por exemplo, "I work every 

day" (Eu trabalho todos os dias) é uma frase que fala sobre a frequência do trabalho, enquanto "My everyday routine includes 

coffee" (Minha rotina diária inclui café) descreve uma atividade habitual que faz parte da rotina diária. 

 

1. I go to the gym every day. - Eu vou para a academia todos os dias. 

2. She drinks water every day. - Ela bebe água todos os dias. 

3. We have lunch together every day. - Nós almoçamos juntos todos os dias. 

4. I wake up at 6 a.m. every day. - Eu acordo às 6 da manhã todos os dias. 

5. They walk their dog every day. - Eles passeiam com o cachorro todos os dias. 

6. Everyday tasks can be overwhelming sometimes. - Tarefas cotidianas podem ser esmagadoras às vezes. 

7. I use everyday language when I speak with my friends. - Eu uso linguagem comum quando falo com meus amigos. 

8. He wears his everyday clothes to work. - Ele usa suas roupas do dia a dia para o trabalho. 

9. Everyday people face challenges. - Pessoas comuns enfrentam desafios. 

10. They discuss everyday topics at lunch. - Eles discutem tópicos diários no almoço. 

11. She practices yoga every day. - Ela pratica yoga todos os dias. 

12. I check my email every day. - Eu verifico meu e-mail todos os dias. 

13. Everyday problems can sometimes be solved easily. - Problemas cotidianos podem às vezes ser resolvidos facilmente. 

14. He does the dishes every day. - Ele lava a louça todos os dias. 

15. Everyday items like bread and milk are essential. - Itens diários como pão e leite são essenciais. 

16. She makes her bed every day. - Ela faz a cama todos os dias. 

17. They clean the house every day. - Eles limpam a casa todos os dias. 

18. My everyday life is very busy. - Minha vida diária é muito agitada. 

19. I meet my friends every day after school. - Eu encontro meus amigos todos os dias depois da escola. 

20. Everyday experiences shape who we are. - Experiências cotidianas moldam quem somos. 

21. I eat fruits every day. - Eu como frutas todos os dias. 

22. His everyday routine is very organized. - A rotina diária dele é muito organizada. 

23. We see each other every day. - Nós nos vemos todos os dias. 

24. Everyday activities are important for a balanced life. - Atividades cotidianas são importantes para uma vida equilibrada. 

25. I enjoy listening to music every day. - Eu gosto de ouvir música todos os dias. 

26. Everyday objects are sometimes taken for granted. - Objetos cotidianos às vezes são dados como certos. 

27. I read a book every day. - Eu leio um livro todos os dias. 

28. His everyday tasks are very simple. - As tarefas diárias dele são bem simples. 

29. I go to the park every day. - Eu vou para o parque todos os dias. 

30. Everyday situations can teach us valuable lessons. - Situações cotidianas podem nos ensinar lições valiosas. 

31. He brushes his teeth every day. - Ele escova os dentes todos os dias. 

32. Everyday decisions are not always easy. - Decisões cotidianas nem sempre são fáceis. 

33. I exercise every day to stay healthy. - Eu me exercito todos os dias para manter a saúde. 

34. Everyday activities like cooking can be fun. - Atividades cotidianas como cozinhar podem ser divertidas. 

35. She reads the newspaper every day. - Ela lê o jornal todos os dias. 

36. Everyday problems require practical solutions. - Problemas cotidianos exigem soluções práticas. 

37. We talk every day about work. - Nós conversamos todos os dias sobre o trabalho. 

38. I have a cup of coffee every day. - Eu tomo uma xícara de café todos os dias. 

39. Everyday responsibilities are part of life. - Responsabilidades cotidianas fazem parte da vida. 

40. I learn something new every day. - Eu aprendo algo novo todos os dias. 
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14. ALL... 

TUDO... 

All é uma palavra versátil no inglês que pode ser usada de várias maneiras, com diferentes variações e complementos, dependendo 

do contexto. Pode ser um pronome, adjetivo, advérbio ou até mesmo parte de uma expressão, com várias formas e significados. 

Vamos detalhar seus usos e variações: 

 

1. All the students passed the test. - Todos os estudantes passaram na prova. 

2. All of my friends are coming to the party. - Todos os meus amigos virão à festa. 

3. She gave all of her money to charity. - Ela deu todo o seu dinheiro para a caridade. 

4. He is all in for the new project. - Ele está totalmente comprometido com o novo projeto. 

5. I am all for helping the environment. - Eu sou totalmente a favor de ajudar o meio ambiente. 

6. They were all at the party last night. - Todos estavam na festa ontem à noite. 

7. I was tired all along. - Eu estava cansado o tempo todo. 

8. The kids were running all over the playground. - As crianças estavam correndo por toda parte no parquinho. 

9. We have all the time in the world. - Temos todo o tempo do mundo. 

10. She was there for me all the time. - Ela esteve lá para mim o tempo todo. 

11. All the books on the shelf are mine. - Todos os livros na estante são meus. 

12. He ate all of the cake. - Ele comeu todo o bolo. 

13. All of the workers are tired. - Todos os trabalhadores estão cansados. 

14. All I want is peace. - Tudo o que eu quero é paz. 

15. They were playing all along. - Eles estavam jogando o tempo todo. 

16. I found it all over the house. - Eu encontrei isso por toda parte na casa. 

17. She was all alone in the room. - Ela estava totalmente sozinha na sala. 

18. He finished all the work before the deadline. - Ele terminou todo o trabalho antes do prazo. 

19. We need to talk about all of your plans. - Precisamos falar sobre todos os seus planos. 

20. I am not sure about all the details. - Não tenho certeza sobre todos os detalhes. 

21. She smiled all the time during the interview. - Ela sorriu o tempo todo durante a entrevista. 

22. We had to leave all at once. - Tivemos que sair de uma vez. 

23. You need to do all your homework tonight. - Você precisa fazer toda a sua lição de casa hoje à noite. 

24. All the options are available. - Todas as opções estão disponíveis. 

25. She worked all day without a break. - Ela trabalhou o dia todo sem uma pausa. 

26. All of the guests have arrived. - Todos os convidados chegaram. 

27. I gave all my energy to the project. - Eu dei toda minha energia ao projeto. 

28. She looked all over for her keys. - Ela procurou por toda parte pelas suas chaves. 

29. All of them were ready to leave. - Todos estavam prontos para sair. 

30. I’ll be all set in a few minutes. - Eu estarei pronto em alguns minutos. 

31. He has all the qualities needed for the job. - Ele tem todas as qualidades necessárias para o trabalho. 

32. She’s all for a better work-life balance. - Ela é totalmente a favor de um melhor equilíbrio entre trabalho e vida pessoal. 

33. They were talking all the time about their plans. - Eles estavam falando o tempo todo sobre seus planos. 

34. It’s not all about money. - Não é tudo sobre dinheiro. 

35. We should talk about all the issues. - Devemos falar sobre todos os problemas. 

36. She always wears all black. - Ela sempre usa todo preto. 

37. I knew all along that we would succeed. - Eu sabia o tempo todo que teríamos sucesso. 

38. We met all the requirements for the project. - Atendemos todos os requisitos para o projeto. 

39. All the answers are correct. - Todas as respostas estão corretas. 

40. I found all of my missing items. - Eu encontrei todos os meus itens perdidos. 
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15. NONE... 

NENHUM... 

None é uma palavra negativa que pode ser usada para indicar a ausência total de algo ou alguém. Ela pode ser usada como pronome, 

adjetivo ou até mesmo com expressões para reforçar a ideia de ausência ou inexistência. Vamos ver suas variações e exemplos de 

uso em diferentes contextos. 

 

1. None of the students arrived on time. - Nenhum dos estudantes chegou na hora. 

2. There are none in the fridge. - Não há nenhum na geladeira. 

3. None of them want to go. - Nenhum deles quer ir. 

4. I have none left. - Eu não tenho nenhum restante. 

5. There were none available. - Não havia nenhum disponível. 

6. I have none of the books you need. - Eu não tenho os livros que você precisa. 

7. None at all of the workers were late. - Nenhum dos trabalhadores se atrasou. 

8. We have none left in stock. - Não temos nenhum em estoque. 

9. There were none of my friends at the party. - Não havia nenhum dos meus amigos na festa. 

10. None of them knew the answer. - Nenhum deles sabia a resposta. 

11. There is none of the milk left. - Não sobrou nenhum leite. 

12. None of the children are afraid. - Nenhuma das crianças tem medo. 

13. I have none of that information. - Eu não tenho essa informação. 

14. None at all of my clothes fit now. - Nenhuma das minhas roupas serve agora. 

15. There is none left to eat. - Não restou nenhum para comer. 

16. None of the paintings are for sale. - Nenhuma das pinturas está à venda. 

17. I saw none of the movie. - Eu não vi nada do filme. 

18. She found none of the missing keys. - Ela não encontrou nenhuma das chaves perdidas. 

19. None of the products are on sale. - Nenhum dos produtos está em promoção. 

20. There is none at all in the cupboard. - Não há nenhum no armário. 

21. None of them answered the question. - Nenhum deles respondeu à pergunta. 

22. None of the suggestions were useful. - Nenhuma das sugestões foi útil. 

23. I don’t have none of those. - Eu não tenho nenhum desses. 

24. There is none in the drawer. - Não há nenhum na gaveta. 

25. None of the teachers were present. - Nenhum dos professores estava presente. 

26. I want none of this! - Eu não quero nada disso! 

27. None of the cars are parked outside. - Nenhum dos carros está estacionado fora. 

28. None at all of them could help. - Nenhum deles pode ajudar. 

29. I could find none of the items on the list. - Eu não encontrei nenhum dos itens na lista. 

30. There is none left for me. - Não sobrou nenhum para mim. 

31. None of the staff spoke to us. - Nenhum dos funcionários falou conosco. 

32. There are none at all in the pantry. - Não há nenhum na despensa. 

33. None of his friends came to the party. - Nenhum dos amigos dele veio para a festa. 

34. I have none left to say. - Eu não tenho mais nada a dizer. 

35. None of the answers were correct. - Nenhuma das respostas estava correta. 

36. She has none of the qualities I admire. - Ela não tem nenhuma das qualidades que eu admiro. 

37. I ate none of the cake. - Eu não comi nenhum pedaço do bolo. 

38. None of the books were interesting. - Nenhum dos livros era interessante. 

39. I got none of the information I needed. - Eu não recebi nenhuma das informações que eu precisava. 

40. There is none left in the fridge. - Não sobrou nenhum na geladeira. 

 

 

 



Prof. Edi Costa – Focus on Speaking                    Book 2 

IPEC – Instituto Professor Edi Costa. Todos os direitos Reservados. Copyright © 2025.                                                101 

16. ONE & ONES 

ESTE AQUI & AQUELES 

None é uma palavra negativa que pode ser usada para indicar a ausência total de algo ou alguém. Ela pode ser usada como pronome, 

adjetivo ou até mesmo com expressões para reforçar a ideia de ausência ou inexistência. Vamos ver suas variações e exemplos de 

uso em diferentes contextos. 

 

1. I want that book. This one is better. - Eu quero aquele livro. Este aqui é melhor. 

2. I need one more pencil. - Eu preciso de um lápis a mais. 

3. Do you have a cup? Yes, I have one. - Você tem uma xícara? Sim, eu tenho uma. 

4. One should always tell the truth. - Alguém deve sempre dizer a verdade. 

5. I don't want one of those. - Eu não quero nenhum daqueles. 

6. She prefers the blue ones. - Ela prefere os azuis. 

7. I like these ones better. - Eu gosto mais desses aqui. 

8. I bought three shirts, and two ones are too big. - Eu comprei três camisas, e duas delas estão grandes demais. 

9. There are a few good ones left. - Há alguns bons restando. 

10. This is the best one for you. - Este é o melhor para você. 

11. The large ones are on sale. - Os grandes estão em promoção. 

12. Can you pass me one of those pens? - Você pode me passar uma dessas canetas? 

13. I have one question for you. - Eu tenho uma pergunta para você. 

14. I don't like ones that are too big. - Eu não gosto de aqueles que são grandes demais. 

15. He bought three phones, and the ones he likes broke down. - Ele comprou três telefones, e aqueles que ele gosta quebraram. 

16. I have one left. - Eu tenho um restante. 

17. I need one more day to finish this. - Eu preciso de mais um dia para terminar isso. 

18. The yellow ones are cheaper than the red. - Os amarelos são mais baratos do que os vermelhos. 

19. The red ones are my favorite. - Os vermelhos são meus favoritos. 

20. I have three pens, but only one works. - Eu tenho três canetas, mas apenas uma funciona. 

21. One should always be honest. - Alguém deve sempre ser honesto. 

22. The new ones are much better than the old. - Os novos são muito melhores do que os antigos. 

23. She doesn't want one of those. - Ela não quer nenhuma daquelas. 

24. He took one of the apples. - Ele pegou uma das maçãs. 

25. There are many good ones here. - Há muitas boas aqui. 

26. I have one left in my bag. - Eu tenho um restante na minha bolsa. 

27. These ones are more comfortable. - Esses aqui são mais confortáveis. 

28. I found the one I was looking for. - Eu encontrei o que estava procurando. 

29. I need one more chance. - Eu preciso de mais uma chance. 

30. The blue ones are better. - Os azuis são melhores. 

31. One can always find a way to succeed. - Alguém pode sempre encontrar um caminho para o sucesso. 

32. Do you like these ones? - Você gosta desses aqui? 

33. They are all good, but the one in the middle is the best. - Todos são bons, mas o do meio é o melhor. 

34. She ate one of the cookies. - Ela comeu um dos biscoitos. 

35. Do you want one of these? - Você quer um desses? 

36. I took one for myself. - Eu peguei um para mim. 

37. She likes the purple ones more. - Ela gosta mais dos roxos. 

38. The ones in the back are larger. - Os que estão atrás são maiores. 

39. He chose one for himself. - Ele escolheu um para ele. 

40. I only need one more to complete the set. - Eu só preciso de um a mais para completar o conjunto. 
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17. ENOUGH... 

O SUFICIENTE... 

A palavra enough em inglês é usada para indicar que algo é suficiente ou adequado em quantidade ou grau. Ela pode funcionar 

como um advérbio, adjetivo ou pronome, dependendo do contexto, e sua colocação varia de acordo com a função na frase. Aqui 

estão as explicações detalhadas e as variações de uso. 

 

1. I have enough time to finish the task. - Eu tenho tempo suficiente para terminar a tarefa. 

2. She didn't study enough for the test. - Ela não estudou o suficiente para a prova. 

3. There is enough food for everyone. - Há comida suficiente para todos. 

4. He works hard, but not enough to get promoted. - Ele trabalha duro, mas não o suficiente para ser promovido. 

5. I don't have enough money to buy it. - Eu não tenho dinheiro suficiente para comprar isso. 

6. We need enough chairs for the meeting. - Precisamos de cadeiras suficientes para a reunião. 

7. There aren't enough books in the library. - Não há livros suficientes na biblioteca. 

8. She is enough strong to carry that box. - Ela é forte o suficiente para carregar aquela caixa. 

9. You didn't explain it enough clearly. - Você não explicou de forma suficiente clara. 

10. I think this is enough for today. - Eu acho que isto é o suficiente para hoje. 

11. The movie was long, but it was good enough. - O filme foi longo, mas foi bom o suficiente. 

12. He has enough experience for the job. - Ele tem experiência suficiente para o trabalho. 

13. I don’t think this is enough information. - Eu não acho que essa seja informação suficiente. 

14. She arrived enough early to get a good seat. - Ela chegou cedo o suficiente para conseguir um bom lugar. 

15. We don't have enough space in the car. - Não temos espaço suficiente no carro. 

16. Is there enough milk for the recipe? - Há leite suficiente para a receita? 

17. I will do enough to pass the exam. - Eu farei o suficiente para passar no exame. 

18. They don't get paid enough for their work. - Eles não são pagos o suficiente pelo trabalho deles. 

19. I ate enough to feel full. - Eu comi o suficiente para me sentir satisfeito. 

20. We need to make enough copies for the presentation. - Precisamos fazer cópias suficientes para a apresentação. 

21. I have enough books to read. - Eu tenho livros suficientes para ler. 

22. They don't have enough courage to speak up. - Eles não têm coragem suficiente para falar. 

23. The food was enough to feed everyone. - A comida foi suficiente para alimentar todos. 

24. Do you have enough for the trip? - Você tem o suficiente para a viagem? 

25. He said he didn't need enough money to buy a car. - Ele disse que não precisava de dinheiro suficiente para comprar um carro. 

26. She was enough tired to sleep right away. - Ela estava suficientemente cansada para dormir imediatamente. 

27. We don’t have enough time to finish it today. - Não temos tempo suficiente para terminar isso hoje. 

28. There are enough seats in the theater for everyone. - Há lugares suficientes no teatro para todos. 

29. I don’t think I have enough energy for the workout. - Eu não acho que tenho energia suficiente para o treino. 

30. He didn’t explain the problem enough for me to understand. - Ele não explicou o problema o suficiente para eu entender. 

31. They gave me enough information to make a decision. - Eles me deram informação suficiente para tomar uma decisão. 

32. I have enough patience to deal with this. - Eu tenho paciência suficiente para lidar com isso. 

33. She ate enough to feel better. - Ela comeu o suficiente para se sentir melhor. 

34. The explanation was enough for me to understand. - A explicação foi suficiente para eu entender. 

35. There are enough people to complete the task. - Há pessoas suficientes para completar a tarefa. 

36. I haven’t had enough sleep lately. - Eu não tive sono suficiente ultimamente. 

37. I need enough time to think it through. - Eu preciso de tempo suficiente para pensar sobre isso. 

38. He doesn’t have enough support from his team. - Ele não tem apoio suficiente da sua equipe. 

39. We’ve had enough problems for today. - Tivemos problemas suficientes por hoje. 

40. She’s learned enough English to communicate. - Ela aprendeu o suficiente de inglês para se comunicar. 
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17. WHETHER... & IF... 

SE... 

As palavras whether e if são usadas para indicar condições e incertezas em inglês. Embora ambas possam ser traduzidas como 

"se", elas têm diferenças sutis em seus usos, e saber quando utilizar uma ou outra é essencial para a fluência na língua. Vamos ver 

as explicações detalhadas e os exemplos. 

 

1. I don’t know whether she will come or not. - Eu não sei se ela virá ou não. 

2. He didn’t tell me whether he would go to the party. - Ele não me disse se ele iria à festa. 

3. I will let you know whether I can help you. - Eu vou te avisar se eu puder te ajudar. 

4. I don’t know if she will come. - Eu não sei se ela virá. 

5. If it rains, we will stay at home. - Se chover, ficaremos em casa. 

6. Do you know whether they are coming? - Você sabe se eles estão vindo? 

7. Let me know if you need help. - Me avise se você precisar de ajuda. 

8. She didn’t say whether she liked the gift. - Ela não disse se gostou do presente. 

9. I wonder if he is coming to the meeting. - Eu me pergunto se ele vem para a reunião. 

10. I don’t care whether they come or not. - Eu não me importo se eles vierem ou não. 

11. He asked me if I could help him. - Ele me perguntou se eu poderia ajudá-lo. 

12. They haven’t decided whether to go to the concert. - Eles não decidiram se vão ao show. 

13. If you study hard, you will pass the exam. - Se você estudar muito, passará no exame. 

14. She asked whether I wanted coffee or tea. - Ela perguntou se eu queria café ou chá. 

15. I’ll find out whether she likes it. - Eu vou descobrir se ela gosta disso. 

16. I don’t know if I can make it on time. - Eu não sei se eu posso chegar a tempo. 

17. We need to know whether he has confirmed his attendance. - Precisamos saber se ele confirmou sua presença. 

18. You should ask whether it's the right choice. - Você deveria perguntar se é a escolha certa. 

19. He wasn’t sure whether he should accept the offer. - Ele não tinha certeza se deveria aceitar a oferta. 

20. I’ll check if there is any available room. - Eu vou verificar se há algum quarto disponível. 

21. She didn’t ask whether he wanted to join us. - Ela não perguntou se ele queria se juntar a nós. 

22. If I had more time, I would travel more. - Se eu tivesse mais tempo, viajaria mais. 

23. I don’t know if it will be possible. - Eu não sei se será possível. 

24. He’s wondering whether they have enough time to finish it. - Ele está se perguntando se eles têm tempo suficiente para terminar. 

25. I’m not sure if this is the right decision. - Não tenho certeza se esta é a decisão certa. 

26. She didn’t care whether she won or lost. - Ela não se importou se ganhasse ou perdesse. 

27. If I had known, I would have helped you. - Se eu soubesse, eu teria te ajudado. 

28. I’m not sure if I should go there. - Não tenho certeza se eu devo ir lá. 

29. Let me know whether you're coming or not. - Me avise se você está vindo ou não. 

30. I don’t understand if he is serious. - Eu não entendo se ele está falando sério. 

31. If they offer me the job, I will accept. - Se eles me oferecerem o emprego, eu aceitarei. 

32. He didn’t tell us whether he had already eaten. - Ele não nos disse se já tinha comido. 

33. You must decide whether to stay or leave. - Você deve decidir se fica ou sai. 

34. I’ll see if I can make it tomorrow. - Vou ver se eu consigo amanhã. 

35. She told me whether she liked the movie or not. - Ela me disse se gostou do filme ou não. 

36. I wonder whether I should buy this now. - Eu me pergunto se eu deveria comprar isso agora. 

37. If you don’t hurry, you’ll be late. - Se você não se apressar, ficará atrasado. 

38. They don’t know whether to stay home or go out. - Eles não sabem se ficam em casa ou saem. 

39. If you want to succeed, you must work hard. - Se você quer ter sucesso, deve trabalhar duro. 

40. He hasn’t decided whether to accept the invitation. - Ele não decidiu se aceita o convite. 
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18. BUT & THOUGH 

MAS 

As palavras but e though são usadas para introduzir contrastes em uma frase, mas têm diferenças sutis no uso e na posição dentro 

da sentença. 

 

1. I wanted to go for a walk, but it started raining. - Eu queria dar uma caminhada, mas começou a chover. 

2. She’s very talented, but she’s too shy to show it. - Ela é muito talentosa, mas é muito tímida para mostrar isso. 

3. I love pizza, but I’m trying to eat healthier. - Eu adoro pizza, mas estou tentando comer de forma mais saudável. 

4. He’s a great singer, but he’s afraid of performing. - Ele é um ótimo cantor, mas tem medo de se apresentar. 

5. I studied hard, but I still didn’t pass the test. - Eu estudei muito, mas ainda não passei no teste. 

6. She loves to travel, but she doesn’t have much time. - Ela adora viajar, mas não tem muito tempo. 

7. I wanted to go to the party, but I had too much work. - Eu queria ir à festa, mas tinha muito trabalho. 

8. He’s always on time, but he doesn’t like to talk much. - Ele está sempre no horário, mas não gosta de falar muito. 

9. I tried to call you, but your phone was off. - Eu tentei te ligar, mas seu telefone estava desligado. 

10. The movie was good, but the ending was disappointing. - O filme foi bom, mas o final foi decepcionante. 

11. She’s very friendly, but she’s always busy. - Ela é muito amigável, mas está sempre ocupada. 

12. I love playing basketball, but I don’t have a team. - Eu adoro jogar basquete, mas não tenho um time. 

13. He’s good at math, but he struggles with writing. - Ele é bom em matemática, mas tem dificuldades com redação. 

14. I finished my work early, but I still felt stressed. - Eu terminei meu trabalho cedo, mas ainda me senti estressado. 

15. She’s a great cook, but she doesn’t like to cook. - Ela é uma ótima cozinheira, mas não gosta de cozinhar. 

16. I want to relax today, but I have too many things to do. - Eu quero relaxar hoje, mas tenho muitas coisas para fazer. 

17. They invited me to the event, but I couldn’t attend. - Eles me convidaram para o evento, mas eu não pude comparecer. 

18. He’s always polite, but sometimes he can be a bit distant. - Ele é sempre educado, mas às vezes pode ser um pouco distante. 

19. The restaurant was nice, but the service was slow. - O restaurante era bom, mas o serviço estava lento. 

20. I like reading books, but I don’t have much free time. - Eu gosto de ler livros, mas não tenho muito tempo livre. 

21. I wanted to go for a walk, it was raining, though. - Eu queria dar uma caminhada, mas estava chovendo. 

22. She’s very talented, she’s shy, though. - Ela é muito talentosa, mas é tímida. 

23. I’m tired, I’ll go to the gym, though. - Estou cansado, mas vou à academia. 

24. It was a tough decision, I made it, though. - Foi uma decisão difícil, mas eu tomei. 

25. He didn’t want to go to the party, he went anyway, though. - Ele não queria ir à festa, mas foi assim mesmo. 

26. The movie wasn’t great, I still enjoyed it, though. - O filme não foi ótimo, mas eu gostei. 

27. I don’t like the food, I ate it, though. - Eu não gosto da comida, mas comi. 

28. It was expensive, I bought it, though. - Estava caro, mas eu comprei. 

29. I was feeling sick, I went to work, though. - Eu estava me sentindo mal, mas fui trabalhar. 

30. She didn’t know the answer, she tried, though. - Ela não sabia a resposta, mas tentou. 

31. The weather was bad, we went out, though. - O tempo estava ruim, mas saímos. 

32. I don’t know if I can help, I’ll try, though. - Não sei se posso ajudar, mas vou tentar. 

33. He was very busy, he found time for us, though. - Ele estava muito ocupado, mas encontrou tempo para nós. 

34. She didn’t like the book, she finished it, though. - Ela não gostou do livro, mas terminou. 

35. I was nervous, I gave the presentation, though. - Eu estava nervoso, mas fiz a apresentação. 

36. I don’t usually drink coffee, I had one today, though. - Eu não costumo beber café, mas tomei um hoje. 

37. I couldn’t find my keys, I went to work anyway, though. - Não encontrei minhas chaves, mas fui trabalhar mesmo assim. 

38. It was a difficult task, I completed it, though. - Foi uma tarefa difícil, mas eu terminei. 

39. He doesn’t like running, he ran today, though. - Ele não gosta de correr, mas correu hoje. 

40. She’s very organized, she forgets things sometimes, though. - Ela é muito organizada, mas às vezes esquece as coisas. 
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19. SUCH & SO 

TÃO 

As palavras so e such são usadas para enfatizar algo em inglês, mas de maneiras ligeiramente diferentes. Ambas indicam intensidade, 

mas a estrutura e o significado variam dependendo de como são usadas na frase. 

 

1. She is so talented. - Ela é tão talentosa. 

2. The food was so delicious. - A comida estava tão deliciosa. 

3. I was so happy to see you. - Eu estava tão feliz em te ver. 

4. He is so tired that he fell asleep immediately. - Ele está tão cansado que adormeceu imediatamente. 

5. I can’t believe it’s so late! - Não acredito que está tão tarde! 

6. It’s so cold outside. - Está tão frio lá fora. 

7. She speaks so clearly. - Ela fala tão claramente. 

8. I have so much work to do. - Eu tenho tanto trabalho para fazer. 

9. They are so friendly. - Eles são tão amigáveis. 

10. She was so excited that she couldn’t stop talking. - Ela estava tão animada que não conseguia parar de falar. 

11. It was such a beautiful sunset. - Foi um pôr do sol tão bonito. 

12. He made such a great effort. - Ele fez um grande esforço. 

13. I’ve never seen such a big crowd. - Eu nunca vi uma multidão tão grande. 

14. It was such a wonderful experience. - Foi uma experiência tão maravilhosa. 

15. She is such a good friend. - Ela é uma amiga tão boa. 

16. He’s such a hard worker. - Ele é um trabalhador tão esforçado. 

17. It’s such a long journey. - É uma jornada tão longa. 

18. She gave me such great advice. - Ela me deu conselhos tão bons. 

19. I had such a good time at the party. - Eu me diverti tanto na festa. 

20. This is such a nice place. - Este é um lugar tão legal. 

21. They live in such a big house. - Eles moram em uma casa tão grande. 

22. It was such an important event. - Foi um evento tão importante. 

23. The cake tastes so good. - O bolo está tão bom. 

24. We had so many things to do. - Tivemos tantas coisas para fazer. 

25. The movie was so exciting. - O filme estava tão emocionante. 

26. It was such a pleasant surprise. - Foi uma surpresa tão agradável. 

27. He had such a strong opinion. - Ele tinha uma opinião tão forte. 

28. The news was so shocking. - A notícia foi tão chocante. 

29. It’s so nice to see you again. - É tão bom te ver novamente. 

30. I haven’t had such a good meal in a long time. - Não tive uma refeição tão boa há muito tempo. 

31. They are such good friends. - Eles são tão bons amigos. 

32. The task was so difficult. - A tarefa foi tão difícil. 

33. It was such a beautiful night. - Foi uma noite tão bonita. 

34. She is such a talented singer. - Ela é uma cantora tão talentosa. 

35. I had such a busy day. - Eu tive um dia tão ocupado. 

36. He is so intelligent. - Ele é tão inteligente. 

37. She gave such an inspiring speech. - Ela fez um discurso tão inspirador. 

38. The movie was so boring. - O filme estava tão chato. 

39. It was such a crazy idea. - Foi uma ideia tão louca. 

40. The story was so touching. - A história foi tão comovente. 
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20. AND & OR 

E... E OU... 

As palavras and e or são conjunções em inglês que conectam ideias ou elementos dentro de uma frase. Elas têm funções distintas, 

mas ambas ajudam a unir palavras, frases ou ideias. A principal diferença entre elas está no tipo de relação que estabelecem entre 

os elementos. 

 

1. I need to buy bread and milk. - Eu preciso comprar pão e leite. 

2. She likes reading and writing. - Ela gosta de ler e escrever. 

3. He’s studying and working at the same time. - Ele está estudando e trabalhando ao mesmo tempo. 

4. I went to the park and saw my friend. - Eu fui ao parque e vi meu amigo. 

5. We have to leave now and go to the airport. - Temos que sair agora e ir para o aeroporto. 

6. They are eating and watching TV. - Eles estão comendo e assistindo TV. 

7. Do you prefer tea or coffee? - Você prefere chá ou café? 

8. You can have a salad or a soup. - Você pode ter uma salada ou uma sopa. 

9. I don’t know if I should go to the gym or stay home. - Eu não sei se devo ir para a academia ou ficar em casa. 

10. We can take the bus or the train. - Podemos pegar o ônibus ou o trem. 

11. I will have pizza or pasta for dinner. - Eu vou comer pizza ou massa no jantar. 

12. He’s coming over for dinner and bringing dessert. - Ele vai vir para o jantar e trazer sobremesa. 

13. I’ll go to the store and buy some snacks. - Eu vou à loja e compro alguns lanches. 

14. She’s studying and preparing for her exams. - Ela está estudando e se preparando para os exames. 

15. I have finished my homework and I can relax now. - Eu terminei minha lição de casa e agora posso relaxar. 

16. Are you coming to the party or staying home? - Você vai para a festa ou vai ficar em casa? 

17. We need to decide whether to go out or stay in. - Precisamos decidir se saímos ou ficamos em casa. 

18. I can either go to the gym or go for a run. - Eu posso ir para a academia ou correr. 

19. Should I call her or send a message? - Eu devo ligar para ela ou enviar uma mensagem? 

20. He will visit us and stay for a week. - Ele vai nos visitar e ficar por uma semana. 

21. She is very talented and hardworking. - Ela é muito talentosa e trabalhadora. 

22. The restaurant serves both pizza and pasta. - O restaurante serve pizza e massa. 

23. Do you want to go to the beach or to the mountains? - Você quer ir à praia ou para as montanhas? 

24. You can choose a red shirt or a blue one. - Você pode escolher uma camisa vermelha ou uma azul. 

25. We can go shopping and grab a coffee after. - Podemos ir às compras e tomar um café depois. 

26. He didn’t like the movie and left early. - Ele não gostou do filme e saiu cedo. 

27. She will help you and give you advice. - Ela vai te ajudar e te dar conselhos. 

28. I don’t have any money or food. - Eu não tenho dinheiro nem comida. 

29. Would you like a hamburger or a hot dog? - Você gostaria de um hambúrguer ou um cachorro-quente? 

30. They are waiting for the bus and chatting. - Eles estão esperando o ônibus e conversando. 

31. We need to buy tickets and book the hotel. - Precisamos comprar ingressos e reservar o hotel. 

32. He asked if we could go hiking or visit the museum. - Ele perguntou se podemos fazer trilha ou visitar o museu. 

33. I will finish my work and call you later. - Eu vou terminar meu trabalho e te ligar depois. 

34. I don't like either tea or coffee. - Eu não gosto nem de chá nem de café. 

35. You can either stay home or go out with your friends. - Você pode ou ficar em casa ou sair com seus amigos. 

36. I don’t know if I should take the train or the bus. - Eu não sei se devo pegar o trem ou o ônibus. 

37. She enjoys both reading and writing. - Ela gosta tanto de ler quanto de escrever. 

38. We could eat at home or order takeout. - Nós poderíamos comer em casa ou pedir comida para levar. 

39. I can’t decide whether to go for a walk or stay indoors. - Eu não consigo decidir se vou dar uma caminhada ou ficar em casa. 

40. They are coming for dinner and bringing a bottle of wine. - Eles vêm para o jantar e trazem uma garrafa de vinho. 
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21. WHOSE 

DE QUEM, CUJO 

A palavra whose é um pronome possessivo que é usado para indicar a quem algo pertence. Ele é equivalente ao "cujo" ou "cuja" 

em português e é usado para mostrar posse de uma pessoa ou coisa. Whose é comumente utilizado para fazer perguntas ou para 

formar orações relativas, geralmente quando o objeto ou a pessoa que está sendo descrita pertence a alguém. 

 

1. Whose pen is this? - De quem é esta caneta? 

2. I saw a woman whose shoes were beautiful. - Eu vi uma mulher cujo sapato era bonito. 

3. Whose house are we going to? - De quem é a casa para a qual estamos indo? 

4. Do you know the man whose car is parked outside? - Você conhece o homem cujo carro está estacionado do lado de fora? 

5. She is the student whose work was praised. - Ela é a aluna cujo trabalho foi elogiado. 

6. Whose phone is ringing? - De quem é o telefone tocando? 

7. I have a friend whose parents live in Canada. - Eu tenho um amigo cujos pais moram no Canadá. 

8. The artist whose painting was sold at auction is famous. - O artista cuja pintura foi vendida em leilão é famoso. 

9. Do you know whose book this is? - Você sabe de quem é este livro? 

10. The boy whose dog ran away is very sad. - O menino cujo cachorro fugiu está muito triste. 

11. Whose keys are these? - De quem são essas chaves? 

12. The teacher whose class I attend is very nice. - O professor cuja aula eu frequento é muito legal. 

13. I’m trying to figure out whose jacket this is. - Estou tentando descobrir de quem é esta jaqueta. 

14. The singer whose song became a hit is from Brazil. - O cantor cuja música se tornou um sucesso é do Brasil. 

15. Whose idea was it to go to the beach? - De quem foi a ideia de ir à praia? 

16. The man whose father works here is very polite. - O homem cujo pai trabalha aqui é muito educado. 

17. I met a woman whose smile was very warm. - Eu conheci uma mulher cujo sorriso era muito caloroso. 

18. The person whose name is on the list will receive a prize. - A pessoa cujo nome está na lista receberá um prêmio. 

19. Can you tell me whose book I borrowed? - Você pode me dizer de quem é o livro que eu emprestei? 

20. I know a girl whose father is a doctor. - Eu conheço uma garota cujo pai é médico. 

21. I found a wallet whose owner was unknown. - Eu encontrei uma carteira cujo dono era desconhecido. 

22. Whose jacket is this hanging on the chair? - De quem é esta jaqueta pendurada na cadeira? 

23. She’s the author whose book was turned into a movie. - Ela é a autora cujo livro foi transformado em filme. 

24. I don’t know whose decision it was. - Eu não sei de quem foi a decisão. 

25. The student whose report was excellent got an A. - O aluno cujo relatório foi excelente recebeu um A. 

26. Whose birthday is next week? - De quem é o aniversário na próxima semana? 

27. The teacher whose lessons are very interesting is new. - O professor cuja aula é muito interessante é novo. 

28. The woman whose dog bit me apologized. - A mulher cujo cachorro me mordeu pediu desculpas. 

29. I know a man whose son is in my class. - Eu conheço um homem cujo filho está na minha turma. 

30. Whose glasses are on the table? - De quem são os óculos na mesa? 

31. She’s the woman whose purse was stolen. - Ela é a mulher cuja bolsa foi roubada. 

32. Whose idea was it to decorate the room like this? - De quem foi a ideia de decorar a sala assim? 

33. The musician whose concert I attended is world-famous. - O músico cujo concerto eu assisti é mundialmente famoso. 

34. Whose team won the game last night? - De quem foi o time que ganhou o jogo ontem à noite? 

35. I can’t remember whose book I borrowed. - Eu não consigo lembrar de quem é o livro que eu emprestei. 

36. She is the woman whose children go to my school. - Ela é a mulher cujos filhos vão à minha escola. 

37. The man whose car was stolen is very upset. - O homem cujo carro foi roubado está muito chateado. 

38. Whose opinion do you value the most? - De quem você mais valoriza a opinião? 

39. The house whose roof was damaged is under repair. - A casa cujo telhado foi danificado está em reparo. 

40. Whose shoes are these by the door? - De quem são esses sapatos perto da porta? 
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22. A LOT & LOTS OF 

MUITO & MUITOS 

As expressões a lot e lots of são usadas para indicar uma grande quantidade de algo, mas têm nuances ligeiramente diferentes em 

termos de uso e formalidade. Ambas são usadas para se referir a uma quantidade grande ou muitas coisas, sendo intercambiáveis 

em muitos contextos, mas lots of é considerada mais informal, enquanto a lot pode ser usada tanto em contextos informais quanto 

formais. 

 

1. I have a lot of things to do today. - Eu tenho muitas coisas para fazer hoje. 

2. She drinks a lot of water every day. - Ela bebe muita água todos os dias. 

3. There are a lot of students in the class. - Há muitos alunos na classe. 

4. We went to a lot of different places during our vacation. - Fomos a muitos lugares diferentes durante as nossas férias. 

5. Lots of people came to the concert. - Muitas pessoas vieram ao concerto. 

6. I’ve got lots of books to read. - Eu tenho muitos livros para ler. 

7. There are lots of options to choose from. - Há muitas opções para escolher. 

8. We ate a lot of pizza last night. - Comemos muita pizza ontem à noite. 

9. He has lots of friends in town. - Ele tem muitos amigos na cidade. 

10. I don’t have a lot of money. - Eu não tenho muito dinheiro. 

11. There were a lot of cars on the road. - Havia muitos carros na estrada. 

12. She spends lots of time on her hobbies. - Ela passa muito tempo com seus hobbies. 

13. We’ve seen a lot of movies this month. - Nós vimos muitos filmes este mês. 

14. Lots of people are waiting outside. - Muitas pessoas estão esperando lá fora. 

15. I bought lots of clothes for the trip. - Eu comprei muitas roupas para a viagem. 

16. A lot of animals live in the forest. - Muitos animais vivem na floresta. 

17. He made a lot of money last year. - Ele fez muito dinheiro no ano passado. 

18. There’s lots of room in the house for the guests. - Há muito espaço na casa para os convidados. 

19. I have a lot of respect for her. - Eu tenho muito respeito por ela. 

20. Lots of people are attending the meeting. - Muitas pessoas estão participando da reunião. 

21. We need a lot of patience to solve this problem. - Precisamos de muita paciência para resolver esse problema. 

22. She has a lot of energy today. - Ela tem muita energia hoje. 

23. Lots of things need to be fixed. - Muitas coisas precisam ser consertadas. 

24. We visited lots of countries during our trip. - Visitamos muitos países durante a nossa viagem. 

25. He has a lot of experience in this field. - Ele tem muita experiência nesse campo. 

26. Lots of animals are endangered. - Muitos animais estão em perigo de extinção. 

27. I have lots of ideas for the project. - Eu tenho muitas ideias para o projeto. 

28. She spends a lot of time studying for exams. - Ela passa muito tempo estudando para os exames. 

29. There are lots of interesting things to do in this city. - Há muitas coisas interessantes para fazer nesta cidade. 

30. A lot of people like to travel in the summer. - Muitas pessoas gostam de viajar no verão. 

31. They invited lots of guests to the party. - Eles convidaram muitos convidados para a festa. 

32. I don’t eat a lot of sugar. - Eu não como muito açúcar. 

33. She has lots of patience with children. - Ela tem muita paciência com crianças. 

34. A lot of work is waiting for me at the office. - Muito trabalho está me esperando no escritório. 

35. We spent lots of time together last weekend. - Passamos muito tempo juntos no último fim de semana. 

36. He made a lot of progress in his studies. - Ele fez muito progresso nos seus estudos. 

37. Lots of people think that this is a great idea. - Muitas pessoas acham que isso é uma ótima ideia. 

38. I can’t carry a lot of bags at once. - Eu não consigo carregar muitas sacolas de uma vez. 

39. We have lots of challenges to face. - Nós temos muitos desafios para enfrentar. 

40. A lot of things are happening in the world today. - Muitas coisas estão acontecendo no mundo hoje. 
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23. MANY & MUCH 

MUITOS & MUITO 

As palavras many e much são usadas para indicar quantidade, mas há diferenças importantes entre elas. Many é usado com 

substantivos contáveis (aqueles que podem ser contados), enquanto much é usado com substantivos incontáveis (aqueles que não 

podem ser contados diretamente, como líquidos ou ideias). 

 

1. I have many friends in my neighborhood. - Eu tenho muitos amigos no meu bairro. 

2. There are many cars in the parking lot. - Há muitos carros no estacionamento. 

3. We don’t have many apples left. - Não temos muitas maçãs sobrando. 

4. He made many mistakes in the test. - Ele cometeu muitos erros no teste. 

5. There’s much water in the bottle. - Há muita água na garrafa. 

6. I didn’t spend much money on the groceries. - Eu não gastei muito dinheiro com as compras. 

7. We don’t have much milk in the fridge. - Nós não temos muita leite na geladeira. 

8. I don’t have much information about the topic. - Eu não tenho muita informação sobre o tópico. 

9. Many students failed the exam. - Muitos estudantes reprovam no exame. 

10. I didn’t see many people at the concert. - Eu não vi muitas pessoas no concerto. 

11. He spent much of his life traveling. - Ele passou muito da sua vida viajando. 

12. There isn’t much sugar in my coffee. - Não há muito açúcar no meu café. 

13. We need many volunteers for the event. - Precisamos de muitos voluntários para o evento. 

14. I have much respect for her. - Eu tenho muito respeito por ela. 

15. I don’t see many children playing outside. - Eu não vejo muitas crianças brincando lá fora. 

16. There’s much noise in the street. - Há muito barulho na rua. 

17. He made many attempts to solve the problem. - Ele fez muitas tentativas para resolver o problema. 

18. We don’t need much paper for the project. - Não precisamos de muito papel para o projeto. 

19. Many people enjoy reading books. - Muitas pessoas gostam de ler livros. 

20. Much time has passed since we last met. - Muito tempo passou desde que nos encontramos pela última vez. 

21. There aren’t many opportunities in this area. - Não há muitas oportunidades nesta área. 

22. He doesn’t have much experience in this field. - Ele não tem muita experiência nesta área. 

23. Many animals live in the forest. - Muitos animais vivem na floresta. 

24. I don’t have much patience today. - Eu não tenho muita paciência hoje. 

25. There are many tasks to complete before the deadline. - Há muitas tarefas para completar antes do prazo. 

26. She bought much food for the party. - Ela comprou muita comida para a festa. 

27. I don’t see many books on the shelf. - Eu não vejo muitos livros na prateleira. 

28. He doesn’t drink much coffee. - Ele não bebe muito café. 

29. Many tourists visit this city every year. - Muitos turistas visitam esta cidade todo ano. 

30. They don’t offer much help. - Eles não oferecem muita ajuda. 

31. There are many issues we need to address. - Há muitos problemas que precisamos resolver. 

32. We don’t have much luck with this situation. - Nós não temos muita sorte com esta situação. 

33. I have many plans for the weekend. - Eu tenho muitos planos para o fim de semana. 

34. Much of the work was completed already. - Muito do trabalho já foi concluído. 

35. I didn’t take much time to finish the task. - Eu não levei muito tempo para terminar a tarefa. 

36. I have many questions about the project. - Eu tenho muitas perguntas sobre o projeto. 

37. Much effort is needed to complete this task. - Muito esforço é necessário para concluir esta tarefa. 

38. There are many options to choose from. - Há muitas opções para escolher. 

39. I don’t have much to say about it. - Eu não tenho muito o que dizer sobre isso. 

40. We don’t need many chairs for the meeting. - Não precisamos de muitas cadeiras para a reunião. 
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23. A FEW & A LITTLE 

POUCOS & UM POUCO 

As expressões a few e a little são usadas para indicar uma pequena quantidade de algo, mas elas se aplicam a tipos diferentes de 

substantivos. A principal diferença entre elas é o tipo de substantivo que elas acompanham: a few é usado com substantivos 

contáveis, enquanto a little é usado com substantivos incontáveis. 

 

1. I have a few friends in this city. - Eu tenho alguns amigos nesta cidade. 

2. She ate a few slices of cake. - Ela comeu algumas fatias de bolo. 

3. There are a few chairs in the room. - Há algumas cadeiras na sala. 

4. I saw a few birds in the park. - Eu vi alguns pássaros no parque. 

5. He has a little time to help. - Ele tem um pouco de tempo para ajudar. 

6. She added a little sugar to her coffee. - Ela adicionou um pouco de açúcar ao café dela. 

7. I need a little help with this task. - Eu preciso de um pouco de ajuda com essa tarefa. 

8. There is a little milk left in the fridge. - Há um pouco de leite sobrando na geladeira. 

9. I have a few questions for you. - Eu tenho algumas perguntas para você. 

10. There are a few problems we need to discuss. - Há alguns problemas que precisamos discutir. 

11. He has a little knowledge about this subject. - Ele tem um pouco de conhecimento sobre esse assunto. 

12. We can wait for a few minutes. - Podemos esperar por alguns minutos. 

13. She drank a little water after the workout. - Ela bebeu um pouco de água depois do treino. 

14. There were a few mistakes in the report. - Havia alguns erros no relatório. 

15. I have a little experience in this area. - Eu tenho um pouco de experiência nesta área. 

16. There is a little salt in the soup. - Há um pouco de sal na sopa. 

17. He has a few things to do today. - Ele tem algumas coisas para fazer hoje. 

18. She wants to add a little spice to the dish. - Ela quer adicionar um pouco de tempero ao prato. 

19. There are a few people in the meeting. - Há algumas pessoas na reunião. 

20. I have a little patience left. - Eu tenho um pouco de paciência sobrando. 

21. We need a few more chairs for the event. - Precisamos de mais algumas cadeiras para o evento. 

22. They added a little flour to the mixture. - Eles adicionaram um pouco de farinha à mistura. 

23. He gave me a few tips for the exam. - Ele me deu algumas dicas para o exame. 

24. I saw a few movies this weekend. - Eu vi alguns filmes neste fim de semana. 

25. There’s a little butter in the fridge. - Há um pouco de manteiga na geladeira. 

26. I have a few books on this topic. - Eu tenho alguns livros sobre esse tópico. 

27. We need a little time to prepare. - Precisamos de um pouco de tempo para nos preparar. 

28. They brought a few gifts for the party. - Eles trouxeram alguns presentes para a festa. 

29. He made a few adjustments to the project. - Ele fez algumas alterações no projeto. 

30. I have a little information about the meeting. - Eu tenho um pouco de informação sobre a reunião. 

31. She gave me a few suggestions. - Ela me deu algumas sugestões. 

32. There are a few issues we need to resolve. - Há alguns problemas que precisamos resolver. 

33. He has a little courage to speak in public. - Ele tem um pouco de coragem para falar em público. 

34. I need a little break from work. - Eu preciso de um pouco de descanso do trabalho. 

35. We have a few more days before the deadline. - Temos alguns dias a mais antes do prazo. 

36. I’ve learned a few things from this experience. - Eu aprendi algumas coisas com essa experiência. 

37. She gave me a little help when I needed it. - Ela me deu um pouco de ajuda quando eu precisei. 

38. He had a few doubts about the decision. - Ele tinha algumas dúvidas sobre a decisão. 

39. I think we have a little time to finish this task. - Eu acho que temos um pouco de tempo para terminar essa tarefa. 

40. There’s a few mistakes in your report. - Há alguns erros no seu relatório. 
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24. A FEW & FEW 

UM POUCO 

• A few: Indica uma quantidade pequena, mas suficiente ou positiva. Significa que há alguns (não muitos, mas o suficiente para 

ser significativo). Exemplo: She has a few friends. (Ela tem alguns amigos.) – Isso implica que ela tem um número suficiente 

de amigos, mas não muitos. 

• Few: Indica uma quantidade muito pequena, geralmente com uma conotação negativa ou de insuficiência. Significa que há 

poucos (menos do que o necessário ou esperado). Exemplo: She has few friends. (Ela tem poucos amigos.) – Isso implica que 

ela tem um número muito pequeno de amigos, e talvez isso não seja suficiente. 

 

1. She has a few friends who can help her. - Ela tem alguns amigos que podem ajudá-la. 

2. We have a few apples left in the basket. - Temos algumas maçãs sobrando na cesta. 

3. There are a few reasons why I can't go. - Há algumas razões pelas quais eu não posso ir. 

4. I’ve seen a few movies recently. - Eu vi alguns filmes recentemente. 

5. I have a few things to tell you. - Eu tenho algumas coisas para te contar. 

6. There are a few people in the room. - Há algumas pessoas na sala. 

7. I know a few tricks to help with the task. - Eu sei alguns truques para ajudar com a tarefa. 

8. There are a few more options left to choose from. - Há algumas opções a mais para escolher. 

9. I’ve read a few books about that subject. - Eu li alguns livros sobre esse assunto. 

10. He has a few ideas for the presentation. - Ele tem algumas ideias para a apresentação. 

11. Few people know the truth. - Poucas pessoas sabem a verdade. 

12. There are few chances to succeed. - Há poucas chances de sucesso. 

13. I have few friends in this city. - Eu tenho poucos amigos nesta cidade. 

14. She spent few minutes on the task. - Ela passou poucos minutos na tarefa. 

15. Few students passed the test. - Poucos alunos passaram na prova. 

16. There are few books on the shelf. - Há poucos livros na prateleira. 

17. He has few reasons to complain. - Ele tem poucas razões para reclamar. 

18. Few people understand the situation. - Poucas pessoas entendem a situação. 

19. There are few options left to solve the issue. - Há poucas opções restantes para resolver o problema. 

20. I know few people who like that movie. - Eu conheço poucas pessoas que gostam desse filme. 

21. She has a few questions for you. - Ela tem algumas perguntas para você. 

22. There are a few things I want to ask you. - Há algumas coisas que eu quero te perguntar. 

23. I have a few problems to solve. - Eu tenho alguns problemas para resolver. 

24. We need a few more minutes to finish. - Precisamos de alguns minutos a mais para terminar. 

25. Few people have seen that movie. - Poucas pessoas viram aquele filme. 

26. I have few opportunities left to try. - Eu tenho poucas oportunidades restantes para tentar. 

27. He only has a few minutes before the meeting. - Ele tem alguns minutos antes da reunião. 

28. Few companies offer such benefits. - Poucas empresas oferecem tais benefícios. 

29. I have a few things to buy for the party. - Eu tenho algumas coisas para comprar para a festa. 

30. There are few advantages in this job. - Há poucas vantagens neste trabalho. 

31. I’ve got a few things on my mind. - Eu tenho algumas coisas na minha mente. 

32. Few students participated in the event. - Poucos alunos participaram do evento. 

33. Few things can change the situation now. - Poucas coisas podem mudar a situação agora. 

34. We’ve got a few days left to complete the project. - Temos alguns dias restantes para completar o projeto. 

35. Few people expected that outcome. - Poucas pessoas esperavam aquele resultado. 

36. She has a few suggestions for improvement. - Ela tem algumas sugestões para melhoria. 

37. There are few ways to approach this problem. - Há poucas maneiras de abordar esse problema. 

38. Few people showed interest in the event. - Poucas pessoas demonstraram interesse no evento. 

39. I have few contacts in this industry. - Eu tenho poucos contatos nesta indústria. 

40. Few teams managed to win the championship. - Poucas equipes conseguiram ganhar o campeonato. 
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25. A LITTLE & LITTLE 

UM POUCO 

• A little: Refere-se a uma pequena quantidade, mas suficiente ou adequada. Tem um tom positivo, indicando que a quantidade 

é pequena, mas ainda é aceitável ou útil. Exemplo: I have a little sugar left. (Eu tenho um pouco de açúcar sobrando.) – Isso 

sugere que ainda há açúcar, e é suficiente para o que precisa ser feito. 

• Little: Refere-se a uma quantidade muito pequena, com um tom negativo, implicando que a quantidade é insuficiente ou 

menos do que o esperado. Exemplo: I have little sugar left. (Eu tenho pouco açúcar sobrando.) – Isso sugere que a quantidade 

de açúcar é tão pequena que talvez não seja suficiente. 

 

1. I have a little time before the meeting. - Eu tenho um pouco de tempo antes da reunião. 

2. There is a little milk in the fridge. - Há um pouco de leite na geladeira. 

3. She added a little sugar to her tea. - Ela colocou um pouco de açúcar no chá. 

4. He drank a little water after running. - Ele bebeu um pouco de água depois de correr. 

5. I need a little more money to buy this. - Eu preciso de um pouco mais de dinheiro para comprar isso. 

6. There is a little hope left for success. - Há um pouco de esperança restante para o sucesso. 

7. I have a little knowledge about that topic. - Eu tenho um pouco de conhecimento sobre esse assunto. 

8. We have a little time left to finish the project. - Temos um pouco de tempo restante para terminar o projeto. 

9. She gave me a little help with the task. - Ela me deu um pouco de ajuda com a tarefa. 

10. There is a little cake left in the kitchen. - Há um pouco de bolo sobrando na cozinha. 

11. I have little time to complete the task. - Eu tenho pouco tempo para completar a tarefa. 

12. There is little hope for recovery. - Há pouca esperança de recuperação. 

13. He has little interest in that subject. - Ele tem pouco interesse naquele assunto. 

14. She has little money left after shopping. - Ela tem pouco dinheiro sobrando depois de fazer compras. 

15. I have little patience for nonsense. - Eu tenho pouca paciência para bobagens. 

16. There is little water in the bottle. - Há pouca água na garrafa. 

17. We have little information about the event. - Temos pouca informação sobre o evento. 

18. I feel little hope for the future. - Eu sinto pouca esperança para o futuro. 

19. He made little progress in the last month. - Ele fez pouco progresso no último mês. 

20. There was little food at the party. - Havia pouca comida na festa. 

21. I have a little time to talk. - Eu tenho um pouco de tempo para conversar. 

22. She has a little trouble with her homework. - Ela tem um pouco de dificuldade com a lição de casa. 

23. He has a little money left after buying the gift. - Ele tem um pouco de dinheiro sobrando depois de comprar o presente. 

24. There was a little confusion during the meeting. - Houve um pouco de confusão durante a reunião. 

25. I need a little assistance with this task. - Eu preciso de um pouco de assistência com essa tarefa. 

26. She spent a little time with her friends. - Ela passou um pouco de tempo com seus amigos. 

27. I have a little trouble understanding this concept. - Eu tenho um pouco de dificuldade em entender esse conceito. 

28. They have a little time left before the deadline. - Eles têm um pouco de tempo antes do prazo final. 

29. There is a little tea in the pot. - Há um pouco de chá na chaleira. 

30. He showed a little interest in the proposal. - Ele demonstrou um pouco de interesse na proposta. 

31. We have little understanding of the problem. - Temos pouco entendimento do problema. 

32. She gave little attention to the details. - Ela deu pouca atenção aos detalhes. 

33. There is little chance of winning the game. - Há pouca chance de ganhar o jogo. 

34. He has a little experience in the field. - Ele tem um pouco de experiência na área. 

35. I feel little excitement about the news. - Eu sinto pouca empolgação com as notícias. 

36. There is little hope for finding a solution. - Há pouca esperança de encontrar uma solução. 

37. He found little satisfaction in the work. - Ele encontrou pouca satisfação no trabalho. 

38. We had a little problem with the equipment. - Tivemos um pouco de problema com o equipamento. 

39. There was little change in the situation. - Houve pouca mudança na situação. 

40. I feel like I have a little more energy today. - Eu sinto que tenho um pouco mais de energia hoje. 
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26. VERY & REALLY 

MUITO, REALMENTE 

• Very: Usado para expressar um nível forte de intensidade, mas sem ir além do esperado. Tem um tom neutro e é mais formal. 

Exemplo: She is very tall. (Ela é muito alta.) 

• Really: Usado para fortalecer a ideia de algo que é intenso ou verdadeiro de forma mais expressiva ou informal. Pode ser 

mais enfático do que "very". Exemplo: She is really tall. (Ela é realmente alta.) 

 

1. This movie is very interesting. - Este filme é muito interessante. 

2. This book is really interesting. - Este livro é realmente interessante. 

3. He is very smart. - Ele é muito inteligente. 

4. He is really smart. - Ele é realmente inteligente. 

5. She is very beautiful. - Ela é muito bonita. 

6. She is really beautiful. - Ela é realmente bonita. 

7. I am very tired. - Eu estou muito cansado. 

8. I am really tired. - Eu estou realmente cansado. 

9. The food is very good. - A comida está muito boa. 

10. The food is really good. - A comida está realmente boa. 

11. The test was very difficult. - O teste foi muito difícil. 

12. The test was really difficult. - O teste foi realmente difícil. 

13. She is very nice. - Ela é muito legal. 

14. She is really nice. - Ela é realmente legal. 

15. The weather is very hot. - O tempo está muito quente. 

16. The weather is really hot. - O tempo está realmente quente. 

17. I feel very happy today. - Eu me sinto muito feliz hoje. 

18. I feel really happy today. - Eu me sinto realmente feliz hoje. 

19. He was very kind to help me. - Ele foi muito gentil em me ajudar. 

20. He was really kind to help me. - Ele foi realmente gentil em me ajudar. 

21. I’m very excited about the trip. - Estou muito animado para a viagem. 

22. I’m really excited about the trip. - Estou realmente animado para a viagem. 

23. The show was very entertaining. - O show foi muito divertido. 

24. The show was really entertaining. - O show foi realmente divertido. 

25. That was very funny. - Isso foi muito engraçado. 

26. That was really funny. - Isso foi realmente engraçado. 

27. I think it’s very important to study. - Eu acho que é muito importante estudar. 

28. I think it’s really important to study. - Eu acho que é realmente importante estudar. 

29. She was very upset about the news. - Ela estava muito chateada com a notícia. 

30. She was really upset about the news. - Ela estava realmente chateada com a notícia. 

31. It was a very hot day. - Foi um dia muito quente. 

32. It was a really hot day. - Foi um dia realmente quente. 

33. The book is very long. - O livro é muito longo. 

34. The book is really long. - O livro é realmente longo. 

35. They are very kind people. - Eles são pessoas muito gentis. 

36. They are really kind people. - Eles são pessoas realmente gentis. 

37. She is very good at singing. - Ela é muito boa em cantar. 

38. She is really good at singing. - Ela é realmente boa em cantar. 

39. The painting is very beautiful. - A pintura é muito bonita. 

40. The painting is really beautiful. - A pintura é realmente bonita. 
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27. AS... 

TANTO... QUANTO..., ENQUANTO... 

A palavra as tem várias funções e usos em inglês, dependendo do contexto. Ela pode ser uma conjunção, um advérbio ou um 

pronome, e é frequentemente utilizada para fazer comparações, expressar funções ou indicar maneiras de algo acontecer. 

 

1. He is as tall as his father. - Ele é tão alto quanto o pai dele. 

2. She works as a nurse. - Ela trabalha como enfermeira. 

3. He ran as fast as he could. - Ele correu tão rápido quanto ele pôde. 

4. As I was walking, it started to rain. - Enquanto eu estava andando, começou a chover. 

5. I will do it as soon as possible. - Eu farei isso assim que possível. 

6. They are as good as their word. - Eles são tão bons quanto a palavra deles. 

7. As you know, I’m leaving tomorrow. - Como você sabe, eu estou indo embora amanhã. 

8. He talks as if he were the boss. - Ele fala como se fosse o chefe. 

9. She danced as gracefully as a swan. - Ela dançou tão graciosamente quanto um cisne. 

10. It was as clear as day. - Estava tão claro quanto o dia. 

11. As a child, I loved playing outside. - Quando criança, eu adorava brincar fora. 

12. He’s working as hard as possible. - Ele está trabalhando tão duro quanto possível. 

13. I think of her as a great friend. - Eu a considero como uma grande amiga. 

14. As I expected, the event was a success. - Como eu esperava, o evento foi um sucesso. 

15. She sings as beautifully as a professional. - Ela canta tão lindamente quanto uma profissional. 

16. As you requested, I will send the email. - Como você solicitou, eu enviarei o email. 

17. As a manager, she is very responsible. - Como gerente, ela é muito responsável. 

18. It was as easy as pie. - Foi tão fácil quanto torta. 

19. He acted as if nothing happened. - Ele agiu como se nada tivesse acontecido. 

20. As I said before, we need to be prepared. - Como eu disse antes, precisamos estar preparados. 

21. The book is as interesting as the movie. - O livro é tão interessante quanto o filme. 

22. We should do it as soon as possible. - Nós deveríamos fazer isso assim que possível. 

23. It’s as difficult as it sounds. - É tão difícil quanto parece. 

24. I respect him as a mentor. - Eu o respeito como mentor. 

25. They are acting as if they own the place. - Eles estão agindo como se fossem donos do lugar. 

26. As per your instructions, I’ve updated the document. - De acordo com suas instruções, eu atualizei o documento. 

27. He looks as though he is tired. - Ele parece como se estivesse cansado. 

28. She is as kind as her mother. - Ela é tão gentil quanto a mãe dela. 

29. He smiled as he looked at the picture. - Ele sorriu enquanto olhava para a foto. 

30. As usual, she was on time. - Como de costume, ela estava no horário. 

31. As a child, I loved reading books. - Quando criança, eu adorava ler livros. 

32. As I walked into the room, everyone stopped talking. - Quando entrei na sala, todos pararam de falar. 

33. As we agreed, we’ll meet at 6 PM. - Como combinado, nos encontraremos às 18h. 

34. As the weather is nice, we can go outside. - Como o tempo está bom, podemos sair. 

35. He works as a software developer. - Ele trabalha como desenvolvedor de software. 

36. The plan is as simple as it can get. - O plano é tão simples quanto pode ser. 

37. He speaks as well as his sister. - Ele fala tão bem quanto a irmã dele. 

38. As I told you, we have to hurry. - Como eu te disse, temos que nos apressar. 

39. This painting is as beautiful as the last one. - Esta pintura é tão bonita quanto a última. 

40. They treated me as one of their own. - Eles me trataram como um deles. 
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28. OF MINE 

MEU 

A expressão something of mine é uma construção usada para indicar que algo pertence à pessoa que fala, sendo um exemplo de 

uso de possessivos com substantivos. Para variar e ampliar o uso, podemos explorar diferentes pronomes possessivos e formas 

de construção. Vamos ver como podemos variar com diferentes pronomes e frases:. 

 

1. I have something of mine to show you. - Eu tenho algo meu para te mostrar. 

2. She didn't take anything of mine. - Ela não pegou nada meu. 

3. There is nothing of mine left in the room. - Não há nada meu na sala. 

4. I’ll bring everything of mine to the party. - Eu trarei tudo meu para a festa. 

5. That’s one of mine. - Isso é um dos meus. 

6. Do you want something of mine? - Você quer algo meu? 

7. Nothing of mine is missing. - Nada meu está faltando. 

8. All of mine are coming to the wedding. - Todos os meus virão para o casamento. 

9. She asked for someone of mine to help her. - Ela pediu para alguém meu ajudar ela. 

10. I don't think anything of his will fit in here. - Eu não acho que qualquer coisa dele caiba aqui. 

11. Anything of hers is fine with me. - Qualquer coisa dela está bem para mim. 

12. He borrowed something of mine without asking. - Ele pegou algo meu emprestado sem pedir. 

13. Someone of yours called me today. - Alguém seu me ligou hoje. 

14. There’s nothing of theirs left. - Não há nada deles restante. 

15. Can I borrow something of yours? - Posso pegar algo seu emprestado? 

16. I want everything of mine to be returned. - Quero que tudo meu seja devolvido. 

17. I couldn’t find anything of mine in the box. - Não consegui encontrar nada meu na caixa. 

18. One of mine is missing. - Um dos meus está faltando. 

19. She gave me something of hers. - Ela me deu algo dela. 

20. I haven’t heard from anyone of mine today. - Não ouvi falar de nenhum de meus amigos hoje. 

21. I think anything of his would be fine for the task. - Eu acho que qualquer coisa dele serviria para a tarefa. 

22. Nothing of mine fits in your closet. - Nada meu cabe no seu armário. 

23. Someone of yours should come help. - Alguém seu deveria vir ajudar. 

24. He has something of mine that he hasn’t returned yet. - Ele tem algo meu que ainda não devolveu. 

25. I’m not sure if anything of hers is in the box. - Não tenho certeza se qualquer coisa dela está na caixa. 

26. I have all of mine packed and ready. - Eu tenho todos os meus itens embalados e prontos. 

27. Could you give me something of yours for reference? - Você poderia me dar algo seu para referência? 

28. Anything of yours would be appreciated. - Qualquer coisa sua seria apreciada. 

29. I lost something of mine during the move. - Eu perdi algo meu durante a mudança. 

30. I can’t find anything of his here. - Não consigo encontrar nada dele aqui. 

31. Nothing of mine was left in the house. - Nada meu ficou na casa. 

32. Could you take something of mine to her? - Você poderia levar algo meu para ela? 

33. Someone of mine will call you later. - Alguém meu ligará para você mais tarde. 

34. I found one of mine at the store. - Eu encontrei um dos meus na loja. 

35. All of mine are studying abroad now. - Todos os meus estão estudando no exterior agora. 

36. Anything of theirs is acceptable for the gift. - Qualquer coisa deles é aceitável para o presente. 

37. Can you find something of hers in this room? - Você pode encontrar algo dela nesta sala? 

38. Nothing of mine should be touched. - Nada meu deve ser tocado. 

39. I gave him something of mine to use. - Eu dei para ele algo meu para usar. 

40. One of mine will contact you soon. - Um dos meus entrará em contato com você em breve. 
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29. SHALL I & SHALL WE 

QUE TAL, VAMOS? 

As expressões "Shall I" e "Shall we" são formas do verbo modal "shall" usadas principalmente para oferecer, sugerir ou pedir 

permissão de uma maneira mais formal. Elas são frequentemente encontradas em inglês britânico, embora em algumas regiões do 

inglês americano, o uso de "shall" tenha diminuído em favor de outros modais, como "should" ou "will". 

 

1. Shall I open the window? - Eu devo abrir a janela? 

2. Shall we try a new restaurant this weekend? - Que tal tentarmos um novo restaurante neste fim de semana? 

3. Shall I help you with that? - Posso te ajudar com isso? 

4. Shall we go to the cinema tonight? - Que tal irmos ao cinema hoje à noite? 

5. Shall I get the tickets now? - Eu devo pegar os ingressos agora? 

6. Shall we start the meeting now? - Nós devemos começar a reunião agora? 

7. Shall I call a taxi for you? - Eu devo chamar um táxi para você? 

8. Shall we take a walk in the park? - Que tal darmos uma volta no parque? 

9. Shall I bring you something to drink? - Eu devo trazer algo para você beber? 

10. Shall we have lunch together? - Nós devemos almoçar juntos? 

11. Shall I send the email? - Eu devo enviar o e-mail? 

12. Shall we wait for the others before we start? - Nós devemos esperar pelos outros antes de começarmos? 

13. Shall I get started on this task? - Eu devo começar essa tarefa? 

14. Shall we meet at 6 p.m.? - Que tal nos encontrarmos às 18h? 

15. Shall I explain the rules? - Eu devo explicar as regras? 

16. Shall we make a reservation for dinner? - Nós devemos fazer uma reserva para o jantar? 

17. Shall I take care of it for you? - Eu devo cuidar disso para você? 

18. Shall we begin the presentation now? - Nós devemos começar a apresentação agora? 

19. Shall I wait for you outside? - Eu devo esperar por você lá fora? 

20. Shall we go over the plan again? - Nós devemos revisar o plano novamente? 

21. Shall I help you carry that? - Posso te ajudar a carregar isso? 

22. Shall we start the project next week? - Nós devemos começar o projeto na próxima semana? 

23. Shall I open the door for you? - Eu devo abrir a porta para você? 

24. Shall we do something fun this weekend? - Que tal fazermos algo divertido neste fim de semana? 

25. Shall I bring the report to the meeting? - Eu devo levar o relatório para a reunião? 

26. Shall we review the results together? - Nós devemos revisar os resultados juntos? 

27. Shall I order some food for us? - Eu devo pedir comida para nós? 

28. Shall we go to the beach tomorrow? - Que tal irmos à praia amanhã? 

29. Shall I send it now? - Eu devo enviar agora? 

30. Shall we continue the discussion later? - Nós devemos continuar a discussão mais tarde? 

31. Shall I help you find your keys? - Posso te ajudar a encontrar suas chaves? 

32. Shall we walk to the park? - Nós devemos caminhar até o parque? 

33. Shall I talk to her about it? - Eu devo falar com ela sobre isso? 

34. Shall we finish the work by tomorrow? - Nós devemos terminar o trabalho até amanhã? 

35. Shall I help you organize your files? - Eu devo te ajudar a organizar seus arquivos? 

36. Shall we talk later? - Nós devemos conversar mais tarde? 

37. Shall I bring my laptop to the meeting? - Eu devo levar meu laptop para a reunião? 

38. Shall we visit that museum tomorrow? - Que tal visitarmos aquele museu amanhã? 

39. Shall I go and see if everything is ready? - Eu devo ir ver se está tudo pronto? 

40. Shall we finish the report today? - Nós devemos terminar o relatório hoje? 
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30. S0 THAT 

PARA QUE 

A expressão "so that" é usada para indicar a razão ou o propósito de algo. Ela pode ser traduzida como "para que" em português 

e é utilizada para expressar intenção, objetivo ou finalidade. Em frases, "so that" é seguido por uma oração completa, geralmente 

com o verbo no presente, futuro ou condicional. 

 

1. I study so that I can learn. - Eu estudo para que eu possa aprender. 

2. She left early so that she could rest. - Ela saiu cedo para que pudesse descansar. 

3. I’ll call you so that you remember. - Eu vou te ligar para que você se lembre. 

4. He works hard so that he can succeed. - Ele trabalha duro para que ele possa ter sucesso. 

5. She smiled so that he would feel happy. - Ela sorriu para que ele se sentisse feliz. 

6. We saved money so that we could travel. - Nós economizamos dinheiro para que pudéssemos viajar. 

7. I’ll wait so that you can catch up. - Eu vou esperar para que você possa alcançar. 

8. They moved fast so that they wouldn’t be late. - Eles se moveram rápido para que não se atrasassem. 

9. I’ll help so that you finish quickly. - Eu vou ajudar para que você termine rápido. 

10. She spoke clearly so that they could understand. - Ela falou claramente para que eles pudessem entender. 

11. I left the door open so that the air could flow. - Eu deixei a porta aberta para que o ar pudesse circular. 

12. He exercised so that he stayed fit. - Ele se exercitou para que ficasse em forma. 

13. I wrote it down so that I wouldn’t forget. - Eu escrevi isso para que não esquecesse. 

14. They arrived early so that they could choose the seats. - Eles chegaram cedo para que pudessem escolher os lugares. 

15. I turned off the lights so that we could save energy. - Eu desliguei as luzes para que pudéssemos economizar energia. 

16. He took a break so that he could relax. - Ele fez uma pausa para que pudesse relaxar. 

17. I’ll close the window so that it’s quieter. - Eu vou fechar a janela para que fique mais silencioso. 

18. She brought snacks so that we could eat. - Ela trouxe lanches para que pudéssemos comer. 

19. I studied more so that I could pass the test. - Eu estudei mais para que pudesse passar na prova. 

20. He brought his umbrella so that he wouldn’t get wet. - Ele trouxe o guarda-chuva para que não se molhasse. 

21. We made plans so that everyone would enjoy. - Nós fizemos planos para que todos se divertissem. 

22. I read the book so that I could learn. - Eu li o livro para que eu pudesse aprender. 

23. She worked late so that she could finish the project. - Ela trabalhou até tarde para que pudesse terminar o projeto. 

24. I’ll call you so that you don’t forget. - Eu vou te ligar para que você não esqueça. 

25. He studied all night so that he could be prepared. - Ele estudou a noite toda para que pudesse estar preparado. 

26. They asked questions so that they could understand better. - Eles fizeram perguntas para que pudessem entender melhor. 

27. I saved my work so that I wouldn’t lose it. - Eu salvei meu trabalho para que não o perdesse. 

28. I brought a coat so that I wouldn’t get cold. - Eu trouxe um casaco para que não ficasse com frio. 

29. She woke up early so that she could catch the bus. - Ela acordou cedo para que pudesse pegar o ônibus. 

30. I cleaned the house so that it would look nice. - Eu limpei a casa para que ela ficasse bonita. 

31. We finished early so that we could relax. - Nós terminamos cedo para que pudéssemos relaxar. 

32. I helped her so that she would feel better. - Eu a ajudei para que ela se sentisse melhor. 

33. He sent an email so that everyone would know. - Ele enviou um e-mail para que todos soubessem. 

34. I took a nap so that I wouldn’t be tired. - Eu tirei uma soneca para que não ficasse cansado. 

35. We took a taxi so that we could get there faster. - Nós pegamos um táxi para que pudéssemos chegar mais rápido. 

36. She brought extra food so that everyone would have enough. - Ela trouxe comida extra para que todos tivessem o suficiente. 

37. I wore a jacket so that I would be warm. - Eu usei uma jaqueta para que eu ficasse aquecido. 

38. They called me so that I could help them. - Eles me ligaram para que eu pudesse ajudá-los. 

39. I wrote the note so that I would remember. - Eu escrevi a nota para que eu me lembrasse. 

40. I made the reservation so that we would have a table. - Eu fiz a reserva para que tivéssemos uma mesa. 
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31. NO LONGER, ANY LONGER, NO MORE, ANY MORE 

NÃO MAIS 

"No longer", "any longer", "no more" e "any more" são expressões que indicam a cessação ou o fim de algo. "No longer" e "any 

longer" geralmente se referem a uma ação ou situação que não ocorre mais, com uma diferença sutil: "no longer" é mais formal, 

enquanto "any longer" tende a ser usado de forma mais coloquial. Ambas indicam que algo não está mais acontecendo no presente. 

Já "no more" e "any more" são usados para expressar a ausência de algo, com "no more" sendo mais comum quando se fala de 

uma quantidade ou item específico que se esgotou, enquanto "any more" é usado em frases negativas e interrogativas para falar 

sobre a continuidade ou não de uma ação ou situação. Essas expressões ajudam a comunicar o fim de uma condição ou a ausência 

de algo de forma clara e concisa. 

 

1. He no longer lives here. - Ele não mora mais aqui. 

2. I can no longer continue. - Eu não posso mais continuar. 

3. She no longer works at that company. - Ela não trabalha mais naquela empresa. 

4. We don’t see him any longer. - Nós não o vemos mais. 

5. They no longer speak to each other. - Eles não falam mais um com o outro. 

6. I can't wait any longer. - Eu não posso esperar mais. 

7. He doesn't want to work here any longer. - Ele não quer trabalhar aqui mais. 

8. I have no more money. - Eu não tenho mais dinheiro. 

9. There are no more tickets available. - Não há mais ingressos disponíveis. 

10. I can't eat any more. - Eu não posso comer mais. 

11. We have no more time left. - Não temos mais tempo. 

12. I can't drink any more coffee. - Eu não posso beber mais café. 

13. She has no more excuses. - Ela não tem mais desculpas. 

14. He has no more patience. - Ele não tem mais paciência. 

15. I don't want any more trouble. - Eu não quero mais problemas. 

16. They don’t have any more information. - Eles não têm mais informações. 

17. We don’t sell any more of those products. - Nós não vendemos mais aqueles produtos. 

18. I no longer trust him. - Eu não confio mais nele. 

19. She will no longer be working with us. - Ela não vai mais trabalhar conosco. 

20. I can’t run any longer. - Eu não consigo correr mais. 

21. There is no longer a need for this. - Não há mais necessidade disso. 

22. He isn’t coming back any longer. - Ele não está mais voltando. 

23. She doesn’t work here any longer. - Ela não trabalha aqui mais. 

24. I will no longer tolerate this behavior. - Eu não vou mais tolerar esse comportamento. 

25. They don’t make any more of those cars. - Eles não fabricam mais aqueles carros. 

26. We can’t wait any longer for him. - Não podemos esperar mais por ele. 

27. I no longer need your help. - Eu não preciso mais da sua ajuda. 

28. He didn’t play any more after the injury. - Ele não jogou mais após a lesão. 

29. We no longer buy from that store. - Nós não compramos mais naquela loja. 

30. I can’t explain this any more. - Eu não posso explicar isso mais. 

31. There’s no more room in the house. - Não há mais espaço na casa. 

32. I don't have any more ideas. - Eu não tenho mais ideias. 

33. We no longer have that service. - Nós não temos mais esse serviço. 

34. She doesn’t work here any more. - Ela não trabalha aqui mais. 

35. He didn’t want to talk any more. - Ele não queria mais conversar. 

36. There is no longer any need for this. - Não há mais necessidade disso. 

37. They don’t want any more trouble. - Eles não querem mais problemas. 

38. I can't stay any longer. - Eu não posso ficar mais. 

39. We have no more apples. - Não temos mais maçãs. 

40. She no longer believes in that idea. - Ela não acredita mais naquela ideia. 
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32. ALREADY, STILL, YET 

JÁ, AINDA 

"Already", "still" e "yet" são advérbios usados para falar sobre o tempo e as ações. "Already" é usado para indicar que algo 

aconteceu antes do esperado ou em um momento anterior, geralmente em frases afirmativas ou perguntas. "Still" indica que uma 

ação ou situação continua ocorrendo até o momento presente e é frequentemente usado em frases afirmativas e negativas. Já "yet" 

é comumente usado em frases negativas e interrogativas, referindo-se a algo que ainda não aconteceu ou que se espera que 

aconteça, normalmente em situações futuras. Esses advérbios ajudam a dar mais clareza sobre o tempo e a continuidade de uma 

ação ou evento. 

 

1. She has already left. - Ela já saiu. 

2. I’ve already finished my homework. - Eu já terminei minha lição de casa. 

3. He has already eaten. - Ele já comeu. 

4. Have you already seen that movie? - Você já viu aquele filme? 

5. They’ve already left for vacation. - Eles já saíram para as férias. 

6. She’s still working. - Ela ainda está trabalhando. 

7. We are still waiting for the bus. - Nós ainda estamos esperando o ônibus. 

8. I am still studying for the exam. - Eu ainda estou estudando para o exame. 

9. She is still upset about it. - Ela ainda está chateada com isso. 

10. Are you still sleeping? - Você ainda está dormindo? 

11. I haven’t eaten yet. - Eu ainda não comi. 

12. Have you finished yet? - Você terminou já? 

13. He hasn’t called me yet. - Ele ainda não me ligou. 

14. We haven’t heard from them yet. - Nós ainda não ouvimos notícias deles. 

15. I haven’t done my homework yet. - Eu ainda não fiz minha lição de casa. 

16. I’ve already told you about it. - Eu já te falei sobre isso. 

17. She’s still talking on the phone. - Ela ainda está falando ao telefone. 

18. The train has already left. - O trem já partiu. 

19. He hasn’t responded to the email yet. - Ele ainda não respondeu ao e-mail. 

20. The students are still in class. - Os estudantes ainda estão na sala de aula. 

21. I have already met her. - Eu já a conheci. 

22. It’s still raining outside. - Ainda está chovendo lá fora. 

23. I haven’t decided yet. - Eu ainda não decidi. 

24. They still haven’t fixed the car. - Eles ainda não consertaram o carro. 

25. Have you already made your decision? - Você já tomou sua decisão? 

26. He is still wearing the same clothes. - Ele ainda está usando a mesma roupa. 

27. Have you finished yet? - Você terminou já? 

28. They have already left the party. - Eles já saíram da festa. 

29. I’m still waiting for my friend. - Eu ainda estou esperando meu amigo. 

30. I have already booked the tickets. - Eu já reservei os ingressos. 

31. She hasn’t called me yet. - Ela ainda não me ligou. 

32. Are you still here? - Você ainda está aqui? 

33. I’ve already cleaned the kitchen. - Eu já limpei a cozinha. 

34. The team is still practicing. - O time ainda está treinando. 

35. He hasn’t arrived yet. - Ele ainda não chegou. 

36. We have already eaten lunch. - Nós já almoçamos. 

37. They haven’t announced the winner yet. - Eles ainda não anunciaram o vencedor. 

38. I’m still trying to understand it. - Eu ainda estou tentando entender isso. 

39. Have you already visited Paris? - Você já visitou Paris? 

40. It’s still too early to tell. - Ainda é muito cedo para dizer. 
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33. AS IF IT WAS & WHAT IF 

COMO SE FOSSE & E SE FOSSE 

"As if it was..." é uma expressão usada para descrever uma situação que não é real, mas que parece ser verdadeira. É 

frequentemente usada para comparar algo com uma situação irreal ou hipotética. A estrutura é geralmente usada em frases no 

passado, embora algumas vezes a forma do verbo no presente também possa ser usada, dependendo do contexto. 

"What if..." é uma expressão usada para sugerir ou perguntar sobre uma situação hipotética. Usada para explorar possibilidades 

ou alternativas, pode ser usada tanto em perguntas quanto em afirmações, sempre com foco em cenários imaginários. 

 

1. She acted as if it was her last day. - Ela agiu como se fosse seu último dia. 

2. It looked as if it was going to rain. - Parecia que ia chover. 

3. He treated me as if it was my fault. - Ele me tratou como se fosse minha culpa. 

4. She spoke as if it was her own idea. - Ela falou como se fosse a ideia dela. 

5. They behaved as if it was a party. - Eles se comportaram como se fosse uma festa. 

6. What if we miss the train? - E se perdermos o trem? 

7. What if she doesn’t come? - E se ela não vier? 

8. What if it rains tomorrow? - E se chover amanhã? 

9. What if they say no? - E se eles disserem não? 

10. What if we fail the test? - E se nós reprovarmos no teste? 

11. He looked at me as if it was a mistake. - Ele olhou para mim como se fosse um erro. 

12. She walked as if it was her dream come true. - Ela caminhou como se fosse seu sonho realizado. 

13. It felt as if it was too good to be true. - Pareceu como se fosse bom demais para ser verdade. 

14. He laughed as if it was the funniest thing. - Ele riu como se fosse a coisa mais engraçada. 

15. They acted as if it was the best decision ever. - Eles agiram como se fosse a melhor decisão de todas. 

16. What if we try a different approach? - E se tentarmos uma abordagem diferente? 

17. What if I don’t pass the interview? - E se eu não passar na entrevista? 

18. What if we don’t have enough time? - E se nós não tivermos tempo suficiente? 

19. What if it’s too late to apologize? - E se for tarde demais para pedir desculpas? 

20. What if we get lost on the way? - E se nos perdermos no caminho? 

21. He looked at me as if it was the first time. - Ele olhou para mim como se fosse a primeira vez. 

22. She smiled as if it was the happiest moment of her life. - Ela sorriu como se fosse o momento mais feliz da sua vida. 

23. They argued as if it was a life-or-death situation. - Eles discutiram como se fosse uma situação de vida ou morte. 

24. The house was decorated as if it was Christmas. - A casa estava decorada como se fosse Natal. 

25. I felt as if it was a dream. - Eu senti como se fosse um sonho. 

26. What if we don’t have enough money? - E se nós não tivermos dinheiro suficiente? 

27. What if we find a better option? - E se encontrarmos uma opção melhor? 

28. What if we change our plans? - E se mudarmos nossos planos? 

29. What if he doesn’t agree? - E se ele não concordar? 

30. What if we decide to go on vacation instead? - E se decidirmos ir de férias em vez disso? 

31. She danced as if it was her last performance. - Ela dançou como se fosse sua última apresentação. 

32. He spoke as if it was a great achievement. - Ele falou como se fosse uma grande conquista. 

33. The children played as if it was their last day of freedom. - As crianças brincaram como se fosse o último dia de liberdade. 

34. She looked at him as if it was a joke. - Ela olhou para ele como se fosse uma piada. 

35. He acted as if it was a casual meeting. - Ele agiu como se fosse uma reunião casual. 

36. What if you talk to him first? - E se você falar com ele primeiro? 

37. What if we go shopping tomorrow? - E se formos fazer compras amanhã? 

38. What if I tell them the truth? - E se eu contar a verdade para eles? 

39. What if we get everything done by Friday? - E se conseguirmos fazer tudo até sexta-feira? 

40. What if they cancel the event? - E se eles cancelarem o evento? 
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34. AS THOUGH & LIKE A/AN 

COMO SE, COMO UM 

Essas frases demonstram como usar "as though" para expressar situações hipotéticas ou comparações irrealistas e "like a/an" 

para fazer comparações entre pessoas ou coisas, ilustrando ou enfatizando semelhanças. 

 

1. He looked as though he hadn’t slept in days. - Ele parecia como se não tivesse dormido em dias. 

2. She acted as though she didn’t care. - Ela agiu como se não se importasse. 

3. It seemed as though they were hiding something. - Parecia como se eles estivessem escondendo algo. 

4. He felt as though he was in a dream. - Ele se sentiu como se estivesse em um sonho. 

5. She spoke as though she knew everything. - Ela falou como se soubesse tudo. 

6. He ran like a cheetah. - Ele correu como um guepardo. 

7. She sings like a professional. - Ela canta como uma profissional. 

8. He’s acting like a child. - Ele está agindo como uma criança. 

9. They work like a well-oiled machine. - Eles trabalham como uma máquina bem lubrificada. 

10. She looked like a princess. - Ela parecia uma princesa. 

11. It seemed as though the problem would never end. - Parecia como se o problema nunca tivesse fim. 

12. He behaved as though he was the boss. - Ele se comportou como se fosse o chefe. 

13. She smiled as though she had won the lottery. - Ela sorriu como se tivesse ganhado na loteria. 

14. He spoke as though he was the only one who knew the truth. - Ele falou como se fosse o único que sabia a verdade. 

15. It felt as though time was standing still. - Pareceu como se o tempo estivesse parado. 

16. She ran like a gazelle. - Ela correu como uma gazela. 

17. He stood like a soldier at attention. - Ele ficou de pé como um soldado em posição de sentido. 

18. The wind was blowing like a hurricane. - O vento estava soprando como um furacão. 

19. She walked like a model on the runway. - Ela caminhou como uma modelo na passarela. 

20. He’s like a father to me. - Ele é como um pai para mim. 

21. She looked at me as though I had said something wrong. - Ela olhou para mim como se eu tivesse dito algo errado. 

22. It felt as though we had been waiting forever. - Pareceu como se tivéssemos esperado para sempre. 

23. He laughed as though he had heard the best joke ever. - Ele riu como se tivesse ouvido a melhor piada de todas. 

24. She spoke as though she was the expert. - Ela falou como se fosse a especialista. 

25. The house was shaking as though there was an earthquake. - A casa estava tremendo como se houvesse um terremoto. 

26. He’s acting like a hero. - Ele está agindo como um herói. 

27. She looked at me like a hawk. - Ela me olhou como uma águia. 

28. He runs like a professional athlete. - Ele corre como um atleta profissional. 

29. The children played like a pack of wolves. - As crianças brincaram como uma matilha de lobos. 

30. The water flowed like a river. - A água fluía como um rio. 

31. He felt as though he had won the lottery. - Ele se sentiu como se tivesse ganhado na loteria. 

32. It seemed as though the whole world was against her. - Parecia como se o mundo inteiro estivesse contra ela. 

33. She danced as though she had been practicing for years. - Ela dançou como se estivesse praticando por anos. 

34. They fought as though their lives depended on it. - Eles lutaram como se suas vidas dependessem disso. 

35. He spoke as though he had never seen me before. - Ele falou como se nunca tivesse me visto antes. 

36. He’s like a wild animal. - Ele é como um animal selvagem. 

37. She smiled like a Cheshire cat. - Ela sorriu como um gato de Cheshire. 

38. He worked like a slave. - Ele trabalhou como um escravo. 

39. She laughed like a madwoman. - Ela riu como uma mulher louca. 

40. They looked as though they had been to war. - Eles pareciam como se tivessem ido à guerra. 
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35. BY THEN & UNTIL 

ATÉ 

"By then" é uma expressão usada para indicar um momento futuro até o qual algo deve acontecer ou estar concluído. Geralmente, 

é usada para enfatizar que uma ação precisa ser concluída antes de um certo ponto no futuro. 

"Until" é uma preposição que indica o ponto no tempo em que algo vai continuar ou acontecer até alcançar um evento ou momento 

específico. Ela pode ser usada em frases afirmativas, negativas e interrogativas. 

 

1. I’ll have finished the report by then. - Eu terei terminado o relatório até lá. 

2. She will be here by then. - Ela estará aqui até lá. 

3. We need to submit the documents by then. - Precisamos enviar os documentos até lá. 

4. I will call you by then. - Eu te ligarei até lá. 

5. He will be ready by then. - Ele estará pronto até lá. 

6. They will leave until midnight. - Eles vão sair até meia-noite. 

7. You can stay until the movie finishes. - Você pode ficar até o filme terminar. 

8. I won’t wait until you finish. - Eu não vou esperar até você terminar. 

9. Stay here until I come back. - Fique aqui até eu voltar. 

10. She won’t leave until she speaks to him. - Ela não vai sair até falar com ele. 

11. I will finish the work by then. - Eu terminarei o trabalho até lá. 

12. The meeting should end by then. - A reunião deve acabar até lá. 

13. I need to know by then if you're coming. - Eu preciso saber até lá se você vai vir. 

14. He will have arrived by then. - Ele terá chegado até lá. 

15. The package should arrive by then. - O pacote deve chegar até lá. 

16. I will wait until you are ready. - Eu vou esperar até você estar pronto. 

17. Don’t leave until I tell you. - Não saia até eu te dizer. 

18. I’ll be busy until the evening. - Eu estarei ocupado até a noite. 

19. You must finish the assignment by then. - Você deve terminar a tarefa até lá. 

20. I will be done by then. - Eu terei terminado até lá. 

21. She will stay here until the end of the month. - Ela ficará aqui até o final do mês. 

22. I can’t wait until the weekend. - Eu não posso esperar até o fim de semana. 

23. The show will last until midnight. - O show vai durar até meia-noite. 

24. We won’t leave until everyone arrives. - Não vamos sair até todos chegarem. 

25. I will finish the tasks by then. - Eu terminarei as tarefas até lá. 

26. He will be studying until 9 PM. - Ele estará estudando até as 9 PM. 

27. You need to complete the form by then. - Você precisa completar o formulário até lá. 

28. I’ll be waiting until you arrive. - Eu estarei esperando até você chegar. 

29. Don’t talk to me until the meeting is over. - Não fale comigo até a reunião terminar. 

30. We’ll have left by then. - Nós teremos saído até lá. 

31. She won’t leave until she sees the manager. - Ela não vai sair até ver o gerente. 

32. The store will be closed by then. - A loja estará fechada até lá. 

33. I’ll wait here until you finish. - Eu vou esperar aqui até você terminar. 

34. They won’t be home until tomorrow. - Eles não estarão em casa até amanhã. 

35. By the time we arrive, the party will be over by then. - Quando chegarmos, a festa já terá terminado até lá. 

36. I’ll be working until noon. - Eu estarei trabalhando até o meio-dia. 

37. He will be home by then. - Ele estará em casa até lá. 

38. She will wait until he answers. - Ela vai esperar até ele responder. 

39. You will be able to go by then. - Você poderá ir até lá. 

40. The event will last until 10 PM. - O evento vai durar até as 10 PM. 
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36. IT’S NICE OF YOU  

BONDADE SUA 

A expressão "adjective + of you" é usada para descrever a forma como algo é em relação à pessoa com quem você está falando. 

O adjetivo pode indicar uma qualidade, atitude ou comportamento da pessoa, e o uso de "of you" ajuda a vincular essa característica 

diretamente à pessoa. É uma forma comum de fazer elogios ou críticas de maneira indireta, indicando como alguém tem se 

comportado ou como é percebido por outras pessoas. 

 

1. It's very kind of you to help me. - É muito gentil de você me ajudar. 

2. That was brave of you to speak up. - Foi corajoso de você falar. 

3. It’s generous of you to offer assistance. - É generoso de você oferecer ajuda. 

4. That’s nice of you to say. - É legal de você dizer isso. 

5. It was rude of you to interrupt. - Foi grosseiro de você interromper. 

6. It’s thoughtful of you to bring a gift. - É atencioso de você trazer um presente. 

7. That was smart of you to make that choice. - Foi inteligente de você fazer essa escolha. 

8. It’s sweet of you to remember my birthday. - É fofo de você lembrar do meu aniversário. 

9. It was foolish of you to act that way. - Foi tolo de você agir assim. 

10. It’s mean of you to make fun of her. - É malvado de você zombar dela. 

11. That’s brave of you to go first. - Isso é corajoso de você ir primeiro. 

12. It was selfish of you to keep it for yourself. - Foi egoísta de você guardar para si. 

13. It’s generous of you to donate to the cause. - É generoso de você doar para a causa. 

14. That was considerate of you to offer your seat. - Foi considerado de você oferecer seu lugar. 

15. It’s respectful of you to listen carefully. - É respeitoso de você ouvir com atenção. 

16. It’s irresponsible of you to forget your keys. - É irresponsável de você esquecer suas chaves. 

17. That was clever of you to figure it out. - Foi astuto de você descobrir isso. 

18. It’s kind of you to support me. - É amável de você me apoiar. 

19. It’s thoughtful of you to send a thank-you note. - É atencioso de você enviar uma nota de agradecimento. 

20. That was honest of you to admit the mistake. - Foi honesto de você admitir o erro. 

21. It’s brave of you to stand up for yourself. - É corajoso de você se defender. 

22. It was honest of you to tell the truth. - Foi honesto de você dizer a verdade. 

23. It’s polite of you to ask first. - É educado de você perguntar primeiro. 

24. That was considerate of you to share. - Foi considerado de você compartilhar. 

25. It was rude of you to yell. - Foi grosseiro de você gritar. 

26. It’s helpful of you to lend me your notes. - É útil de você me emprestar suas anotações. 

27. It was annoying of you to keep interrupting. - Foi irritante de você ficar interrompendo. 

28. It’s pleasant of you to smile. - É agradável de você sorrir. 

29. That’s very nice of you to visit me. - É muito legal de você me visitar. 

30. It’s encouraging of you to give me advice. - É encorajador de você me dar conselhos. 

31. It’s frustrating of you to cancel last minute. - É frustrante de você cancelar na última hora. 

32. That’s generous of you to offer your time. - É generoso de você oferecer seu tempo. 

33. It was inconsiderate of you to be late. - Foi desatencioso de você se atrasar. 

34. It’s pleasant of you to invite me to the party. - É agradável de você me convidar para a festa. 

35. It’s rude of you to ignore the message. - É grosseiro de você ignorar a mensagem. 

36. That was sincere of you to apologize. - Foi sincero de você pedir desculpas. 

37. It’s childish of you to argue about this. - É infantil de você discutir sobre isso. 

38. It’s surprising of you to be so quiet. - É surpreendente de você estar tão quieto. 

39. It’s inappropriate of you to make that comment. - É inapropriado de você fazer esse comentário. 

40. That’s nice of you to offer to help. - É legal de você oferecer ajuda. 
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37. ON TIME & IN TIME 

NA HORA & A TEMPO 

As expressões "on time" e "in time" são usadas para falar sobre pontualidade e a noção de tempo, mas há uma diferença importante 

entre elas. "On time" significa que algo aconteceu ou foi feito no horário exato ou esperado, ou seja, sem atraso. Por outro lado, 

"in time" refere-se a algo que acontece ou é feito antes de um prazo ou momento limite, mas não necessariamente no horário exato. 

Em resumo, "on time" é mais estrito quanto à pontualidade, enquanto "in time" se refere a uma ação realizada antes de um limite, 

embora não necessariamente no momento preciso. 

 

1. He arrived on time for the meeting. - Ele chegou pontualmente para a reunião. 

2. The train was on time today. - O trem estava pontual hoje. 

3. I need to get there on time. - Eu preciso chegar na hora certa. 

4. She was never on time for class. - Ela nunca estava pontual para a aula. 

5. They finished the project on time. - Eles terminaram o projeto no prazo. 

6. I hope to be on time for the flight. - Eu espero estar pontual para o voo. 

7. The bus was on time for once. - O ônibus estava pontual pela primeira vez. 

8. She always gets to work on time. - Ela sempre chega ao trabalho pontualmente. 

9. He was on time for his appointment. - Ele estava pontual para a consulta. 

10. We need to leave now to be on time. - Precisamos sair agora para estar pontuais. 

11. I managed to finish the task on time. - Eu consegui terminar a tarefa no prazo. 

12. The concert started on time. - O concerto começou pontualmente. 

13. He was on time with the payment. - Ele fez o pagamento pontualmente. 

14. I set an alarm to wake up on time. - Eu coloquei um alarme para acordar na hora certa. 

15. The meeting started on time, unlike yesterday. - A reunião começou pontualmente, ao contrário de ontem. 

16. She handed in the report on time. - Ela entregou o relatório no prazo. 

17. I always try to be on time for my appointments. - Eu sempre tento ser pontual para meus compromissos. 

18. The doctor was on time for the surgery. - O médico estava pontual para a cirurgia. 

19. He managed to get to the station on time. - Ele conseguiu chegar à estação na hora certa. 

20. The plane took off on time. - O avião decolou pontualmente. 

21. She arrived just in time to catch the train. - Ela chegou bem a tempo de pegar o trem. 

22. I arrived in time for the movie. - Eu cheguei a tempo para o filme. 

23. We didn’t leave in time to avoid traffic. - Não saímos a tempo de evitar o trânsito. 

24. I was in time to see the end of the match. - Eu estava a tempo de ver o final da partida. 

25. You need to submit the assignment in time. - Você precisa entregar a tarefa a tempo. 

26. He got there just in time to save the day. - Ele chegou justo a tempo para salvar o dia. 

27. They weren’t in time to buy the tickets. - Eles não estavam a tempo de comprar os ingressos. 

28. The firefighters arrived in time to put out the fire. - Os bombeiros chegaram a tempo de apagar o fogo. 

29. I made it in time for the meeting. - Eu consegui a tempo para a reunião. 

30. He left work in time to avoid the traffic jam. - Ele saiu do trabalho a tempo para evitar o engarrafamento. 

31. They barely made it in time to catch the last bus. - Eles mal conseguiram a tempo para pegar o último ônibus. 

32. We arrived in time to hear the speech. - Chegamos a tempo de ouvir o discurso. 

33. I finished the task in time for lunch. - Eu terminei a tarefa a tempo para o almoço. 

34. She managed to arrive in time for the exam. - Ela conseguiu chegar a tempo para o exame. 

35. He wasn’t in time to meet the deadline. - Ele não estava a tempo de cumprir o prazo. 

36. We didn't get there in time for the first show. - Não chegamos a tempo para o primeiro show. 

37. They were in time for the opening ceremony. - Eles estavam a tempo para a cerimônia de abertura. 

38. I got home in time to see the sunset. - Eu cheguei em casa a tempo de ver o pôr do sol. 

39. We had to leave early to be in time for the event. - Tivemos que sair cedo para estar a tempo para o evento. 

40. He got the job in time for the promotion. - Ele conseguiu o emprego a tempo para a promoção. 
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38. IN THE END & AT THE END 

NO FIM 

As expressões "in the end" e "at the end" são frequentemente confundidas, mas há uma diferença importante entre elas. "In the 

end" é usada para se referir ao resultado final de uma situação ou evento, especialmente quando há um processo ou 

desenvolvimento até esse ponto. Já "at the end" é usada para indicar um momento específico no tempo, no final de algo (geralmente 

no final de um período ou evento). Ou seja, "in the end" foca no desfecho ou conclusão de algo, enquanto "at the end" é mais 

preciso, referindo-se a um ponto no final de um evento ou período. 

 

1. In the end, everything worked out. - No final, tudo deu certo. 

2. She was tired, but in the end, she finished the race. - Ela estava cansada, mas no final, terminou a corrida. 

3. In the end, I decided not to go. - No final, decidi não ir. 

4. In the end, it was a great decision. - No final, foi uma ótima decisão. 

5. They won the match in the end. - Eles ganharam a partida no final. 

6. We had some difficulties, but in the end, we succeeded. - Tivemos algumas dificuldades, mas no final, conseguimos. 

7. The team lost in the end. - O time perdeu no final. 

8. In the end, it was worth the effort. - No final, valeu o esforço. 

9. In the end, we all learned a valuable lesson. - No final, todos nós aprendemos uma lição valiosa. 

10. The project was difficult, but in the end, it was completed on time. - O projeto foi difícil, mas no final, foi concluído a tempo. 

11. In the end, he chose the easier path. - No final, ele escolheu o caminho mais fácil. 

12. The movie was confusing, but in the end, it made sense. - O filme foi confuso, mas no final, fez sentido. 

13. In the end, they decided to move abroad. - No final, eles decidiram se mudar para o exterior. 

14. It was a long journey, but in the end, they arrived well. - Foi uma longa jornada, mas no final, eles chegaram bem. 

15. In the end, they realized they had made a mistake. - No final, eles perceberam que tinham cometido um erro. 

16. In the end, we were all exhausted but happy. - No final, estávamos todos exaustos, mas felizes. 

17. He apologized in the end. - Ele se desculpou no final. 

18. In the end, the decision was easier than I expected. - No final, a decisão foi mais fácil do que eu esperava. 

19. She learned a lot in the end. - Ela aprendeu muito no final. 

20. In the end, it turned out to be a great adventure. - No final, acabou sendo uma ótima aventura. 

21. At the end of the movie, the villain is defeated. - No final do filme, o vilão é derrotado. 

22. He was waiting at the end of the street. - Ele estava esperando no final da rua. 

23. The teacher gave a summary at the end of the lesson. - O professor deu um resumo no final da lição. 

24. At the end of the meeting, we had a break. - No final da reunião, tivemos uma pausa. 

25. I will see you at the end of the week. - Eu vou te ver no final da semana. 

26. She smiled at the end of her speech. - Ela sorriu no final do discurso. 

27. At the end of the day, we went home. - No final do dia, fomos para casa. 

28. He stood at the end of the line. - Ele estava de pé no final da fila. 

29. At the end of the month, I will have more free time. - No final do mês, eu terei mais tempo livre. 

30. The concert will finish at the end of the evening. - O concerto vai terminar no final da noite. 

31. She came at the end of the party. - Ela chegou no final da festa. 

32. I left at the end of the event. - Eu saí no final do evento. 

33. He gave a speech at the end of the ceremony. - Ele fez um discurso no final da cerimônia. 

34. At the end of the road, turn left. - No final da estrada, vire à esquerda. 

35. They gave us instructions at the end of the session. - Eles nos deram instruções no final da sessão. 

36. At the end of the class, we took a test. - No final da aula, fizemos uma prova. 

37. I’ll meet you at the end of the month. - Eu vou te encontrar no final do mês. 

38. At the end of the book, the characters reunite. - No final do livro, os personagens se reencontram. 

39. He arrived at the end of the race. - Ele chegou no final da corrida. 

40. We went for a walk at the end of the afternoon. - Fomos dar uma caminhada no final da tarde. 
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39. WHEREAS & WHILE 

ENQUANTO 

As expressões "whereas" e "while" são frequentemente usadas para indicar contraste entre duas ideias ou situações. A principal 

diferença é que "whereas" tende a ser mais formal e é geralmente utilizado para estabelecer uma comparação clara entre duas 

condições ou ideias opostas, enquanto "while" pode ser usado tanto de forma mais casual quanto formal para indicar contraste, 

mas também pode ter outros significados, como referir-se ao tempo ou duração. "Whereas" é mais comum em textos formais, 

enquanto "while" é amplamente utilizado em conversas cotidianas. 

 

1. While I was cooking, he cleaned. - Enquanto eu cozinhava, ele limpava. 

2. He is tall, whereas she is short. - Ele é alto, enquanto ela é baixa. 

3. I work at night, whereas you work in the morning. - Eu trabalho à noite, enquanto você trabalha de manhã. 

4. While they play, I study. - Enquanto eles jogam, eu estudo. 

5. I enjoy sports, whereas my friend dislikes them. - Eu gosto de esportes, enquanto meu amigo os desagrada. 

6. While it rained, we stayed inside. - Enquanto chovia, nós ficamos dentro. 

7. While she was reading, I was watching TV. - Enquanto ela lia, eu assistia TV. 

8. I like pizza, while he prefers burgers. - Eu gosto de pizza, enquanto ele prefere hambúrgueres. 

9. Whereas he is serious, she is funny. - Enquanto ele é sério, ela é engraçada. 

10. I like movies, whereas she prefers books. - Eu gosto de filmes, enquanto ela prefere livros. 

11. While I work, she rests. - Enquanto eu trabalho, ela descansa. 

12. While we waited, we chatted. - Enquanto esperamos, conversamos. 

13. Whereas I am busy, she is free. - Enquanto eu estou ocupado, ela está livre. 

14. He is loud, whereas she is quiet. - Ele é barulhento, enquanto ela é quieta. 

15. While he runs, I walk. - Enquanto ele corre, eu ando. 

16. I love dogs, whereas my brother loves cats. - Eu adoro cães, enquanto meu irmão adora gatos. 

17. Whereas I am poor, he is rich. - Enquanto eu sou pobre, ele é rico. 

18. While the sun shines, we’ll go out. - Enquanto o sol brilhar, sairemos. 

19. While I work, she helps me. - Enquanto eu trabalho, ela me ajuda. 

20. Whereas I enjoy peace, he loves chaos. - Enquanto eu gosto de paz, ele ama o caos. 

21. While they talk, I listen. - Enquanto eles falam, eu escuto. 

22. I was waiting, while she was shopping. - Eu estava esperando, enquanto ela fazia compras. 

23. Whereas I study at home, he goes to school. - Enquanto eu estudo em casa, ele vai à escola. 

24. While we slept, the house was quiet. - Enquanto dormíamos, a casa estava silenciosa. 

25. He is patient, whereas she is impatient. - Ele é paciente, enquanto ela é impaciente. 

26. While you walk, I will drive. - Enquanto você anda, eu dirigirei. 

27. I like apples, whereas she prefers oranges. - Eu gosto de maçãs, enquanto ela prefere laranjas. 

28. Whereas I work hard, he takes it easy. - Enquanto eu trabalho duro, ele relaxa. 

29. While they study, we can rest. - Enquanto eles estudam, nós podemos descansar. 

30. Whereas I sleep at night, he sleeps during the day. - Enquanto eu durmo à noite, ele dorme durante o dia. 

31. While I read, she writes. - Enquanto eu leio, ela escreve. 

32. I am reading, while he is watching TV. - Eu estou lendo, enquanto ele está assistindo TV. 

33. Whereas I am tired, he is energetic. - Enquanto eu estou cansado, ele está cheio de energia. 

34. While I prepare dinner, she sets the table. - Enquanto eu preparo o jantar, ela arruma a mesa. 

35. Whereas I prefer tea, he prefers coffee. - Enquanto eu prefiro chá, ele prefere café. 

36. While she speaks Spanish, I speak English. - Enquanto ela fala espanhol, eu falo inglês. 

37. Whereas I study biology, he studies chemistry. - Enquanto eu estudo biologia, ele estuda química. 

38. I go to bed early, while she stays up late. - Eu vou para a cama cedo, enquanto ela fica acordada até tarde. 

39. While I exercise, she relaxes. - Enquanto eu faço exercícios, ela relaxa. 

40. He loves music, whereas she prefers silence. - Ele ama música, enquanto ela prefere o silêncio. 
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40. WHEREFORE, FURTHERMORE, HOWEVER & MOREOVER 

POR QUE, ALEM DISSO, NO ENTANTO 

Wherefore, furthermore, however, e moreover são palavras que ajudam a conectar ideias em uma conversa ou texto. Wherefore é 

usado para indicar razão ou causa, equivalente a "por que". Furthermore e moreover têm significados similares e são usados para 

adicionar informações ou reforçar um argumento, traduzidos como "além disso". Já however é utilizado para apresentar uma 

contradição ou contraste, semelhante a "no entanto". Essas palavras são muito úteis para tornar a comunicação mais fluida e dar 

clareza ao conectar diferentes pensamentos e ideias em frases ou parágrafos. 

 

1. Wherefore are you so upset? - Por que você está tão chateado? 

2. I wonder wherefore he left so suddenly. - Eu me pergunto por que ele saiu tão de repente. 

3. Wherefore did you choose this option? - Por que você escolheu essa opção? 

4. Wherefore is it so important? - Por que isso é tão importante? 

5. Wherefore do you question my decision? - Por que você questiona minha decisão? 

6. Wherefore do we need to change the plan? - Por que precisamos mudar o plano? 

7. Wherefore is she always so nervous? - Por que ela está sempre tão nervosa? 

8. Wherefore did you decide to leave? - Por que você decidiu sair? 

9. Wherefore do they act this way? - Por que eles agem assim? 

10. Wherefore are you so curious? - Por que você está tão curioso? 

11. Furthermore, she is a talented artist. - Além disso, ela é uma artista talentosa. 

12. The book is interesting, furthermore it is educational. - O livro é interessante, além disso, é educativo. 

13. Furthermore, they decided to join the team. - Além disso, eles decidiram se juntar à equipe. 

14. This plan is efficient, furthermore, it’s cost-effective. - Este plano é eficiente, além disso, é econômico. 

15. Furthermore, we need to prepare for the meeting. - Além disso, precisamos nos preparar para a reunião. 

16. She is honest, furthermore, she is hardworking. - Ela é honesta, além disso, é trabalhadora. 

17. Furthermore, he knows how to solve the problem. - Além disso, ele sabe como resolver o problema. 

18. The food was delicious, furthermore, it was healthy. - A comida estava deliciosa, além disso, era saudável. 

19. He is capable, furthermore, he is reliable. - Ele é capaz, além disso, é confiável. 

20. Furthermore, I would like to add a few points. - Além disso, gostaria de adicionar alguns pontos. 

21. It’s a good idea, however, it needs more planning. - É uma boa ideia, no entanto, precisa de mais planejamento. 

22. I wanted to go, however, I was too tired. - Eu queria ir, no entanto, estava muito cansado. 

23. She studied hard, however, she didn’t pass. - Ela estudou muito, no entanto, não passou. 

24. The test was difficult, however, I managed to finish it. - O teste foi difícil, no entanto, consegui terminá-lo. 

25. The weather is bad, however, we will go outside. - O tempo está ruim, no entanto, vamos sair. 

26. I like coffee, however, I prefer tea. - Eu gosto de café, no entanto, prefiro chá. 

27. It’s a great offer, however, I don’t have time. - É uma ótima oferta, no entanto, eu não tenho tempo. 

28. He is very smart, however, he lacks experience. - Ele é muito inteligente, no entanto, falta-lhe experiência. 

29. I want to join, however, I need permission. - Eu quero participar, no entanto, preciso de permissão. 

30. I tried calling her, however, she didn’t answer. - Tentei ligar para ela, no entanto, ela não atendeu. 

31. The book was fascinating, moreover, it was inspiring. - O livro foi fascinante, além disso, foi inspirador. 

32. She is a good singer, moreover, she plays the piano. - Ela é uma boa cantora, além disso, toca piano. 

33. Moreover, I have a suggestion. - Além disso, tenho uma sugestão. 

34. It was excellent, moreover, it was very informative. - Foi excelente, além disso, foi muito informativa. 

35. He is a strong leader, moreover, he has a great vision. - Ele é um líder forte, além disso, tem uma grande visão. 

36. The city is beautiful, moreover, it has great weather. - A cidade é linda, além disso, tem um clima maravilhoso. 

37. She speaks four languages, moreover, she is learning another. - Ela fala quatro idiomas, além disso, está aprendendo outro. 

38. The company is successful, moreover, it is expanding. - A empresa é bem-sucedida, além disso, está se expandindo. 

39. He is not just a friend, moreover, he is like family. - Ele não é apenas um amigo, além disso, ele é como família. 

40. The task was difficult, moreover, it took much longer. - A tarefa foi difícil, além disso, levou muito mais tempo. 
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41. THEREFORE & NEVERTHELESS 

PORTANTO & NÃO OBSTANTE 

"Therefore" e "nevertheless" são palavras de transição que ajudam a conectar ideias e reforçar a coerência entre as sentenças. 

"Therefore" é utilizado para indicar uma conclusão ou resultado, sendo equivalente a "portanto" ou "logo". Já "nevertheless" é 

usado para mostrar uma contradição ou contraste em relação à ideia anterior, sendo traduzido como "não obstante" ou "no entanto". 

Ambas são essenciais para dar fluidez ao discurso e tornar os argumentos mais claros. 

 

1. She studied, therefore she passed. - Ela estudou, portanto passou. 

2. It rained, therefore we stayed inside. - Choveu, portanto ficamos dentro. 

3. He was late, therefore he missed the bus. - Ele se atrasou, portanto perdeu o ônibus. 

4. The food was cold, therefore I microwaved it. - A comida estava fria, portanto eu coloquei no micro-ondas. 

5. She didn’t eat, therefore she felt weak. - Ela não comeu, portanto se sentiu fraca. 

6. The test was easy, therefore I finished early. - O teste foi fácil, portanto terminei cedo. 

7. The project was difficult, therefore we needed help. - O projeto foi difícil, portanto precisávamos de ajuda. 

8. He worked hard, therefore he deserved a reward. - Ele trabalhou duro, portanto mereceu uma recompensa. 

9. The weather was bad, therefore we canceled the trip. - O tempo estava ruim, portanto cancelamos a viagem. 

10. She forgot, therefore we were late. - Ela esqueceu, portanto chegamos atrasados. 

11. It was cold, nevertheless she went out. - Estava frio, não obstante ela saiu. 

12. He was tired, nevertheless he kept working. - Ele estava cansado, não obstante continuou trabalhando. 

13. The task was hard, nevertheless she did it. - A tarefa foi difícil, não obstante ela fez. 

14. He failed, nevertheless he tried again. - Ele falhou, não obstante tentou novamente. 

15. The movie was long, nevertheless I watched it. - O filme era longo, não obstante eu assisti. 

16. It was raining, nevertheless they went outside. - Estava chovendo, não obstante saíram. 

17. She was ill, nevertheless she attended. - Ela estava doente, não obstante compareceu. 

18. He was scared, nevertheless he jumped. - Ele estava com medo, não obstante pulou. 

19. She was busy, nevertheless she helped. - Ela estava ocupada, não obstante ajudou. 

20. They were lost, nevertheless they found the way. - Eles estavam perdidos, não obstante encontraram o caminho. 

21. It was late, therefore, they left. - Estava tarde, portanto, eles foram embora. 

22. He didn’t study, nevertheless, he passed. - Ele não estudou, não obstante, passou. 

23. The room was dark, therefore, we turned on the light. - O quarto estava escuro, portanto, acendemos a luz. 

24. She was busy, nevertheless, she helped me. - Ela estava ocupada, não obstante, me ajudou. 

25. It was cold, therefore, I wore a coat. - Estava frio, portanto, eu vesti um casaco. 

26. They didn’t agree, nevertheless, they worked together. - Eles não concordaram, não obstante, trabalharam juntos. 

27. The test was difficult, therefore, I studied more. - O teste foi difícil, portanto, estudei mais. 

28. It was noisy, nevertheless, he slept. - Estava barulhento, não obstante, ele dormiu. 

29. The traffic was heavy, therefore, we were late. - O trânsito estava pesado, portanto, chegamos atrasados. 

30. She was angry, nevertheless, she smiled. - Ela estava brava, não obstante, sorriu. 

31. He was tired, therefore, he went to bed early. - Ele estava cansado, portanto, foi para a cama cedo. 

32. The cake was burnt, therefore, we threw it away. - O bolo estava queimado, portanto, jogamos fora. 

33. She was nervous, nevertheless, she spoke confidently. - Ela estava nervosa, não obstante, falou com confiança. 

34. The book was boring, therefore, I stopped reading. - O livro era chato, portanto, parei de ler. 

35. It was raining, nevertheless, they went jogging. - Estava chovendo, não obstante, foram correr. 

36. He forgot, therefore, we waited for him. - Ele esqueceu, portanto, esperamos por ele. 

37. She was sick, nevertheless, she went to work. - Ela estava doente, não obstante, foi trabalhar. 

38. The movie was boring, therefore, I left early. - O filme era chato, portanto, saí mais cedo. 

39. The class was difficult, therefore, I studied hard. - A aula estava difícil, portanto, estudei muito. 

40. He was hungry, nevertheless, he didn’t eat. - Ele estava com fome, não obstante, não comeu. 
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42. NOT ONLY… BUT ALSO… 

NÃO SÓ... MAS TAMBÉM... 

A estrutura "Not only... but also..." é usada para enfatizar duas ideias ou ações que são igualmente importantes ou impactantes. 

Em português, a tradução mais comum seria "Não só... mas também...". Essa construção é útil quando você quer destacar uma 

ação ou característica adicional de forma mais expressiva. A palavra "not only" introduz a primeira ideia, enquanto "but also" introduz 

a segunda, que muitas vezes reforça ou amplia o significado da primeira. 

 

1. Not only she sings, but also she dances. - Não só ela canta, mas também dança. 

2. Not only is he smart, but also hardworking. - Não só ele é inteligente, mas também trabalha duro. 

3. Not only did they win, but also they played well. - Não só ganharam, mas também jogaram bem. 

4. Not only I will help you, but also I will guide you. - Não só eu vou te ajudar, mas também vou te guiar. 

5. Not only is it raining, but also it's very cold. - Não só está chovendo, mas também está muito frio. 

6. Not only did she pass the test, but also she got a good score. - Não só ela passou no teste, mas também teve a maior pontuação. 

7. Not only do they speak English, but also they speak French. - Não só eles falam inglês, mas também falam francês. 

8. Not only was the movie boring, but also too long. - Não só o filme era chato, mas também muito longo. 

9. Not only do I need a break, but also I need some rest. - Não só eu preciso de uma pausa, mas também preciso de descanso. 

10. Not only is she my colleague, but also my best friend. - Não só ela é minha colega, mas também minha melhor amiga. 

11. Not only did he arrive early, but also he was well-prepared. - Não só ele chegou cedo, mas também estava bem-preparado. 

12. Not only is the food delicious, but also healthy. - Não só a comida é deliciosa, mas também saudável. 

13. Not only did we lose the game, but also we lost our motivation. - Não só perdemos o jogo, mas também a nossa motivação. 

14. Not only does she love books, but also she writes them. - Não só ela ama livros, mas também os escreve. 

15. Not only are they tired, but also they are hungry. - Não só eles estão cansados, mas também estão com fome. 

16. Not only will I help you, but also I will support you. - Não só eu vou te ajudar, mas também vou te apoiar. 

17. Not only is this project important, but also urgent. - Não só esse projeto é importante, mas também urgente. 

18. Not only did she smile, but also she waved. - Não só ela sorriu, mas também acenou. 

19. Not only is this book expensive, but also hard to find. - Não só este livro é caro, mas também difícil de encontrar. 

20. Not only did he clean the house, but also he organized everything. - Não só limparam a casa, mas também organizaram tudo. 

21. Not only does he play football, but also he plays basketball. - Não só ele joga futebol, mas também joga basquete. 

22. Not only is she a good teacher, but also a great mentor. - Não só ela é uma boa professora, mas também uma grande mentora. 

23. Not only do we need a solution, but also a plan. - Não só precisamos de uma solução, mas também de um plano. 

24. Not only did he read the book, but also he summarized it. - Não só ele leu o livro, mas também fez um resumo. 

25. Not only was the car expensive, but also it was hard to maintain. - Não só o carro era caro, mas também era difícil de manter. 

26. Not only will I help with your homework, but also I will teach you. - Não só vou ajudar com a lição, mas também te ensinar. 

27. Not only do I like coffee, but also tea. - Não só eu gosto de café, mas também de chá. 

28. Not only did they plan the event, but also they executed it. - Não só planejaram o evento, mas também o executaram. 

29. Not only was she tired, but also stressed. - Não só ela estava cansada, mas também estressada. 

30. Not only do I need to study, but also I need to relax. - Não só eu preciso estudar, mas também preciso relaxar. 

31. Not only are they my friends, but also my family. - Não só eles são meus amigos, mas também minha família. 

32. Not only is the shop open, but also it’s offering discounts. - Não só a loja está aberta, mas também está oferecendo descontos. 

33. Not only did he apologize, but also he promised to change. - Não só ele se desculpou, mas também prometeu mudar. 

34. Not only was it a great party, but also a memorable one. - Não só foi uma grande festa, mas também inesquecível. 

35. Not only does he sing well, but also he plays guitar. - Não só ele canta bem, mas também toca guitarra. 

36. Not only did she help me, but also she gave me advice. - Não só ela me ajudou, mas também me deu conselhos. 

37. Not only do I trust him, but also respect him. - Não só eu confio nele, mas também o respeito. 

38. Not only is the book interesting, but also educational. - Não só o livro é interessante, mas também educativo. 

39. Not only does she cook, but also she bakes. - Não só ela cozinha, mas também faz bolos. 

40. Not only will I attend the meeting, but also I’ll prepare the presentation. - Não só vou participar da reunião, mas também vou 

preparar a apresentação. 
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43. MEANWHILE & DURING 

ENQUANTO ISSO & DURANTE 

• "Meanwhile" é usado para mostrar que duas ações acontecem ao mesmo tempo, mas a ênfase está no intervalo de tempo 

entre elas. Exemplo: "I was reading the book, meanwhile, she was cooking." (Eu estava lendo o livro, enquanto isso, ela 

estava cozinhando). 

• "During" indica um intervalo de tempo mais definido, geralmente associado a algo específico que acontece nesse período. 

Exemplo: "I slept during the meeting." (Eu dormi durante a reunião).. 

 

1. I was reading. Meanwhile, she was cooking. - Eu estava lendo. Enquanto isso, ela estava cozinhando. 

2. He worked. Meanwhile, they played. - Ele trabalhou. Enquanto isso, eles brincaram. 

3. During the meeting, I took notes. - Durante a reunião, tomei notas. 

4. She sang. Meanwhile, I danced. - Ela cantou. Enquanto isso, eu dancei. 

5. During lunch, we talked. - Durante o almoço, conversamos. 

6. He studied. Meanwhile, she watched TV. - Ele estudou. Enquanto isso, ela assistiu TV. 

7. I ran. Meanwhile, he walked. - Eu corri. Enquanto isso, ele caminhou. 

8. During the lesson, I listened. - Durante a lição, eu ouvi. 

9. The kids played. Meanwhile, the parents chatted. - As crianças brincaram. Enquanto isso, os pais conversaram. 

10. During class, we wrote. - Durante a aula, escrevemos. 

11. She rested. Meanwhile, I cleaned. - Ela descansou. Enquanto isso, eu limpei. 

12. During the concert, we cheered. - Durante o show, torcemos. 

13. I worked. Meanwhile, he relaxed. - Eu trabalhei. Enquanto isso, ele relaxou. 

14. They studied. Meanwhile, we prepared dinner. - Eles estudaram. Enquanto isso, preparamos o jantar. 

15. During the trip, I took photos. - Durante a viagem, tirei fotos. 

16. He drove. Meanwhile, I navigated. - Ele dirigiu. Enquanto isso, eu naveguei. 

17. During the winter, it snowed. - Durante o inverno, nevou. 

18. The teacher spoke. Meanwhile, the students listened. - O professor falou. Enquanto isso, os alunos ouviram. 

19. We cleaned. Meanwhile, they cooked. - Limpamos. Enquanto isso, eles cozinharam. 

20. During the break, we rested. - Durante o intervalo, descansamos. 

21. I was walking. Meanwhile, they were running. - Eu estava caminhando. Enquanto isso, eles estavam correndo. 

22. During the weekend, we relaxed. - Durante o final de semana, relaxamos. 

23. The dog played. Meanwhile, the cat slept. - O cachorro brincou. Enquanto isso, o gato dormiu. 

24. He ate. Meanwhile, she drank coffee. - Ele comeu. Enquanto isso, ela tomou café. 

25. During the rain, we stayed inside. - Durante a chuva, ficamos dentro de casa. 

26. We swam. Meanwhile, they sunbathed. - Nadamos. Enquanto isso, eles tomaram sol. 

27. During the holiday, we traveled. - Durante o feriado, viajamos. 

28. She was studying. Meanwhile, he played guitar. - Ela estava estudando. Enquanto isso, ele tocava guitarra. 

29. During the event, we had fun. - Durante o evento, nos divertimos. 

30. They worked. Meanwhile, we rested. - Eles trabalharam. Enquanto isso, nós descansamos. 

31. During the night, I couldn't sleep. - Durante a noite, eu não consegui dormir. 

32. He painted. Meanwhile, she decorated. - Ele pintou. Enquanto isso, ela decorou. 

33. During the break, I had coffee. - Durante o intervalo, tomei café. 

34. They ran. Meanwhile, we walked. - Eles correram. Enquanto isso, nós caminhamos. 

35. During the performance, we applauded. - Durante a apresentação, aplaudimos. 

36. I read. Meanwhile, she wrote. - Eu li. Enquanto isso, ela escreveu. 

37. During the flight, I slept. - Durante o voo, dormi. 

38. The phone rang. Meanwhile, I was writing. - O telefone tocou. Enquanto isso, eu estava escrevendo. 

39. During the game, they scored. - Durante o jogo, eles marcaram. 

40. I cleaned. Meanwhile, she organized. - Eu limpei. Enquanto isso, ela organizou. 
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44. AS LONG AS, DESPITE OF, IN DESPITE OF, EVEN THOUGH  q 

COM TANTO QUE, APESAR DE, EMBORA 

• As long as: Expressa uma condição ou uma exigência para que algo aconteça. Pode ser traduzido como "contanto que" ou 

"desde que". 

• Despite of: Esta expressão está incorreta, e o uso correto seria "in spite of". Ambas significam "apesar de", mas "in spite 

of" é a forma correta. 

• In spite of: Significa "apesar de", usada para expressar uma contradição entre a expectativa e a realidade. 

• Even though: Também significa "apesar de", mas é usado em uma estrutura de oração completa, como uma conjunção 

que liga duas orações, dando ênfase à contradição. 

 

1. I’ll go as long as you come with me. - Eu irei contanto que você venha comigo. 

2. In spite of the rain, they played outside. - Apesar da chuva, eles brincaram lá fora. 

3. Even though he was tired, he worked all night. - Mesmo que ele estivesse cansado, trabalhou a noite toda. 

4. She will stay as long as her parents are with her. - Ela ficará desde que seus pais estejam com ela. 

5. In spite of the traffic, we arrived on time. - Apesar do trânsito, chegamos a tempo. 

6. Even though it’s expensive, I’ll buy it. - Mesmo que seja caro, eu vou comprar. 

7. You can join us as long as you finish your work. - Você pode se juntar a nós contanto que termine seu trabalho. 

8. In spite of the cold, we went for a walk. - Apesar do frio, fomos dar uma caminhada. 

9. Even though she didn’t study, she passed the test. - Embora ela não tenha estudado, passou na prova. 

10. I’ll lend you the book as long as you return it. - Eu te empresto o livro desde que você o devolva. 

11. In spite of being late, he entered the room. - Apesar de estar atrasado, ele entrou na sala. 

12. Even though he doesn’t like it, he did it. - Mesmo que ele não goste, ele fez. 

13. They are going on a trip as long as the weather is good. - Eles irão viajar contanto que o tempo esteja bom. 

14. In spite of his efforts, he couldn’t finish the task. - Apesar dos seus esforços, ele não conseguiu terminar a tarefa. 

15. Even though it was difficult, she succeeded. - Embora tenha sido difícil, ela teve sucesso. 

16. I will wait for you as long as you need. - Eu esperarei por você contanto que precisar. 

17. In spite of the warning, he went ahead. - Apesar do aviso, ele seguiu em frente. 

18. Even though I’m busy, I will help you. - Mesmo que eu esteja ocupado, ajudarei você. 

19. He kept talking as long as the audience was listening. - Ele continuou falando desde que a audiência estava ouvindo. 

20. In spite of their complaints, we went ahead with the plan. - Apesar das reclamações deles, seguimos com o plano. 

21. She smiled as long as she saw her friend. - Ela sorriu contanto que viu sua amiga. 

22. Even though the project was complicated, they completed it. - Embora o projeto fosse complicado, eles o completaram. 

23. You can leave as long as you finish your homework. - Você pode sair contanto que termine sua lição de casa. 

24. In spite of the challenges, we made it. - Apesar dos desafios, conseguimos. 

25. Even though the book was long, I enjoyed it. - Mesmo que o livro fosse longo, gostei dele. 

26. He will help you as long as you ask politely. - Ele ajudará você desde que peça educadamente. 

27. In spite of their hard work, they didn't succeed. - Apesar do esforço deles, não tiveram sucesso. 

28. Even though I disagreed, I kept quiet. - Embora eu discordasse, fiquei em silêncio. 

29. We will continue as long as you support us. - Continuaremos contanto que você nos apoie. 

30. In spite of the noise, she focused on her work. - Apesar do barulho, ela se concentrou no trabalho. 

31. Even though he was unwell, he came to the meeting. - Embora ele estivesse mal, veio à reunião. 

32. The event will happen as long as there is no rain. - O evento acontecerá contanto que não chova. 

33. In spite of their doubts, they trusted the plan. - Apesar das dúvidas deles, confiaram no plano. 

34. Even though I was sleepy, I stayed awake. - Embora eu estivesse com sono, permaneci acordado. 

35. I will stay as long as you need me. - Eu ficarei contanto que você precise de mim. 

36. In spite of his mistakes, he did a great job. - Apesar dos erros dele, fez um ótimo trabalho. 

37. Even though it was late, they kept working. - Mesmo que fosse tarde, continuaram trabalhando. 

38. She feels happy as long as she’s with her family. - Ela se sente feliz contanto que esteja com a família. 

39. In spite of the cold weather, they enjoyed the hike. - Apesar do clima frio, aproveitaram a caminhada. 

40. Even though he was upset, he stayed calm. - Embora ele estivesse chateado, manteve a calma. 
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45. SAME qu 

O MESMO 

"Same" é um adjetivo usado para indicar que duas ou mais coisas são idênticas ou não diferentes. Quando usamos "same", estamos 

destacando que não há diferença entre os elementos comparados, seja em características, ações ou situações. "Same" pode ser 

seguido de substantivos ou pronomes para formar frases comparativas. Além disso, pode ser utilizado com as palavras "the" (para 

indicar algo específico) ou "as" (para estabelecer uma comparação). 

 

1. We have the same car. - Nós temos o mesmo carro. 

2. She wore the same jacket. - Ela usou a mesma jaqueta. 

3. I like the same music as you. - Eu gosto da mesma música que você. 

4. We took the same bus. - Pegamos o mesmo ônibus. 

5. They ordered the same food. - Eles pediram a mesma comida. 

6. They made the same decision. - Eles tomaram a mesma decisão. 

7. We live in the same neighborhood. - Moramos no mesmo bairro. 

8. He has the same idea. - Ele tem a mesma ideia. 

9. We went to the same school. - Fomos para a mesma escola. 

10. They are in the same team. - Eles estão no mesmo time. 

11. I have the same opinion. - Eu tenho a mesma opinião. 

12. She bought the same shoes. - Ela comprou os mesmos sapatos. 

13. He works at the same company. - Ele trabalha na mesma empresa. 

14. We have the same teachers. - Nós temos os mesmos professores. 

15. The children are in the same class. - As crianças estão na mesma classe. 

16. We made the same mistake. - Nós cometemos o mesmo erro. 

17. I’ll have the same as you. - Eu vou querer o mesmo que você. 

18. We stayed in the same hotel. - Ficamos no mesmo hotel. 

19. They played the same game. - Eles jogaram o mesmo jogo. 

20. He has the same phone. - Ele tem o mesmo celular. 

21. We live in the same house. - Nós moramos na mesma casa. 

22. They gave the same excuse. - Eles deram a mesma desculpa. 

23. I wear the same clothes every day. - Eu visto as mesmas roupas todo dia. 

24. They had the same reaction. - Eles tiveram a mesma reação. 

25. We arrived at the same time. - Chegamos na mesma hora. 

26. He gave the same answer. - Ele deu a mesma resposta. 

27. We have the same last name. - Temos o mesmo sobrenome. 

28. The two girls are wearing the same dress. - As duas meninas estão usando o mesmo vestido. 

29. We have the same interests. - Nós temos os mesmos interesses. 

30. They are in the same position. - Eles estão na mesma posição. 

31. The two paintings are the same. - As duas pinturas são as mesmas. 

32. We read the same book. - Nós lemos o mesmo livro. 

33. I don’t like the same things as him. - Eu não gosto das mesmas coisas que ele. 

34. We attended the same event. - Nós assistimos ao mesmo evento. 

35. He borrowed the same pen. - Ele pegou a mesma caneta emprestada. 

36. I have the same problem. - Eu tenho o mesmo problema. 

37. They sing the same song. - Eles cantam a mesma música. 

38. She told the same story. - Ela contou a mesma história. 

39. They both did the same thing. - Eles dois fizeram a mesma coisa. 

40. We have the same goals. - Nós temos os mesmos objetivos. 
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GÍRIAS 

 As gírias de fala, como "gonna" e "gimme", são formas reduzidas e informais de palavras que ocorrem frequentemente na 

linguagem falada, especialmente em inglês cotidiano. Essas formas são mais comuns em conversas informais, filmes, músicas e 

entre amigos. Aqui estão algumas das gírias mais populares e seus exemplos: 

1. Gonna (going to) 

• Exemplo 1: I'm gonna grab some coffee. - Eu vou pegar um café. 

• Exemplo 2: She's gonna be late. - Ela vai se atrasar. 

 

2. Wanna (want to) 

• Exemplo 1: Do you wanna go to the movies? - Você quer ir ao cinema? 

• Exemplo 2: I wanna sleep. - Eu quero dormir. 

 

3. Gimme (give me) 

• Exemplo 1: Gimme a pen. - Me dá uma caneta. 

• Exemplo 2: Gimme a minute. - Me dá um minuto. 

 

4. Lemme (let me) 

• Exemplo 1: Lemme help you. - Deixa eu te ajudar. 

• Exemplo 2: Lemme finish this. - Deixa eu terminar isso. 

 

5. Gotcha (got you) 

• Exemplo 1: Gotcha! - Te peguei! 

• Exemplo 2: Don't worry, gotcha covered. - Não se preocupe, eu te cubro. 

 

6. Dunno (don't know) 

• Exemplo 1: I dunno what you're talking about. - Eu não sei do que você está falando. 

• Exemplo 2: She dunno when she'll arrive. - Ela não sabe quando vai chegar. 

 

7. Ain't (am not, is not, are not, has not, have not) 

• Exemplo 1: I ain't going there. - Eu não vou lá. 

• Exemplo 2: She ain't here yet. - Ela não está aqui ainda. 

 

8. Y’all (you all) 

• Exemplo 1: Y’all coming? - Vocês estão vindo? 

• Exemplo 2: Y’all need to see this! - Vocês precisam ver isso! 

 

9. Kinda (kind of) 

• Exemplo 1: I'm kinda tired. - Eu estou meio cansado. 

• Exemplo 2: It's kinda expensive. - É meio caro. 

 

10. Outta (out of) 

• Exemplo 1: We're outta milk. - Estamos sem leite. 

• Exemplo 2: He’s outta here. - Ele vai embora. 

 

11. Woulda (would have) 

• Exemplo 1: I woulda gone if I knew. - Eu teria ido se soubesse. 

• Exemplo 2: She woulda helped if she could. - Ela teria ajudado se pudesse. 

 

12. Coulda (could have) 

• Exemplo 1: I coulda done better. - Eu poderia ter feito melhor. 

• Exemplo 2: We coulda stayed longer. - Nós poderíamos ter ficado mais tempo. 
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13. Shoulda (should have) 

• Exemplo 1: You shoulda told me. - Você deveria ter me contado. 

• Exemplo 2: They shoulda listened. - Eles deveriam ter escutado. 

 

14. Betcha (bet you) 

• Exemplo 1: I betcha she's going to win. - Aposto que ela vai ganhar. 

• Exemplo 2: Betcha can't guess it. - Aposto que você não consegue adivinhar. 

 

15. I’mma (I'm going to) 

• Exemplo 1: I’mma take a nap. - Eu vou tirar um cochilo. 

• Exemplo 2: I’mma get some food. - Eu vou pegar alguma comida. 

 

16. Shouldn't (should not) 

• Exemplo 1: You shouldn't be here. - Você não deveria estar aqui. 

• Exemplo 2: They shouldn't do that. - Eles não deveriam fazer isso. 

 

17. Wouldn't (would not) 

• Exemplo 1: I wouldn't say that. - Eu não diria isso. 

• Exemplo 2: She wouldn't like it. - Ela não iria gostar. 

 

18. Couldn’t (could not) 

• Exemplo 1: I couldn't make it. - Eu não consegui fazer isso. 

• Exemplo 2: He couldn't understand. - Ele não conseguiu entender. 

 

19. Mighta (might have) 

• Exemplo 1: I mighta missed it. - Eu poderia ter perdido. 

• Exemplo 2: She mighta said something. - Ela poderia ter dito algo. 

 

20. Couldya (could you) 

• Exemplo 1: Couldya help me? - Você poderia me ajudar? 

• Exemplo 2: Couldya give me a ride? - Você poderia me dar uma carona? 

 

FORMAS CURTAS 

Aqui está uma lista das formas contraídas mais comuns em inglês, com exemplos de como são usadas: 

1. I'm (I am) 

• Exemplo 1: I'm tired. - Eu estou cansado. 

• Exemplo 2: I'm going home. - Eu estou indo para casa. 

 

2. You're (You are) 

• Exemplo 1: You're late. - Você está atrasado. 

• Exemplo 2: You're my friend. - Você é meu amigo. 

 

3. He's (He is / He has) 

• Exemplo 1: He's my brother. - Ele é meu irmão. 

• Exemplo 2: He's been working hard. - Ele tem trabalhado muito. 

 

4. She's (She is / She has) 

• Exemplo 1: She's my teacher. - Ela é minha professora. 

• Exemplo 2: She's been here. - Ela esteve aqui. 

 

5. It's (It is / It has) 

• Exemplo 1: It's raining. - Está chovendo. 
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• Exemplo 2: It's been a long day. - Foi um longo dia. 

6. We're (We are) 

• Exemplo 1: We're going to the party. - Nós estamos indo para a festa. 

• Exemplo 2: We're happy. - Nós estamos felizes. 

 

7. You're (You are) 

• Exemplo 1: You're the best. - Você é o melhor. 

• Exemplo 2: You're very kind. - Você é muito gentil. 

 

8. They're (They are) 

• Exemplo 1: They're my friends. - Eles são meus amigos. 

• Exemplo 2: They're at the store. - Eles estão na loja. 

 

9. I've (I have) 

• Exemplo 1: I've got a new phone. - Eu tenho um novo celular. 

• Exemplo 2: I've been to that restaurant. - Eu fui a esse restaurante. 

 

10. You've (You have) 

• Exemplo 1: You've made a mistake. - Você fez um erro. 

• Exemplo 2: You've been so helpful. - Você tem sido tão útil. 

 

11. He's (He has) 

• Exemplo 1: He's already left. - Ele já saiu. 

• Exemplo 2: He's finished his work. - Ele terminou o trabalho dele. 

 

12. She's (She has) 

• Exemplo 1: She's already gone. - Ela já foi. 

• Exemplo 2: She's never been here. - Ela nunca esteve aqui. 

 

13. It's (It has) 

• Exemplo 1: It's been a great day. - Foi um ótimo dia. 

• Exemplo 2: It's not been easy. - Não tem sido fácil. 

 

14. We've (We have) 

• Exemplo 1: We've seen that movie. - Nós vimos aquele filme. 

• Exemplo 2: We've finished our homework. - Nós terminamos nossa lição de casa. 

 

15. You've (You have) 

• Exemplo 1: You've done a great job. - Você fez um ótimo trabalho. 

• Exemplo 2: You've been here before. - Você já esteve aqui antes. 

 

16. They've (They have) 

• Exemplo 1: They've gone to the park. - Eles foram ao parque. 

• Exemplo 2: They've been waiting for hours. - Eles têm esperado por horas. 

 

17. I’d (I would / I had) 

• Exemplo 1: I’d love to go. - Eu adoraria ir. 

• Exemplo 2: I’d finished when you called. - Eu tinha terminado quando você ligou. 

 

18. You’d (You would / You had) 

• Exemplo 1: You’d be happy to help. - Você ficaria feliz em ajudar. 

• Exemplo 2: You’d already eaten. - Você já tinha comido. 
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19. He’d (He would / He had) 

• Exemplo 1: He’d probably come if he could. - Ele provavelmente viria se pudesse. 

• Exemplo 2: He’d already left when I arrived. - Ele já tinha ido quando eu cheguei. 

 

20. She’d (She would / She had) 

• Exemplo 1: She’d love to see you. - Ela adoraria te ver. 

• Exemplo 2: She’d already heard about it. - Ela já tinha ouvido sobre isso. 

 

21. We’d (We would / We had) 

• Exemplo 1: We’d go to the beach if we could. - Nós iríamos à praia se pudéssemos. 

• Exemplo 2: We’d already finished the task. - Nós já tínhamos terminado a tarefa. 

 

22. You’d (You would / You had) 

• Exemplo 1: You’d enjoy the movie. - Você iria gostar do filme. 

• Exemplo 2: You’d forgotten about it. - Você tinha esquecido sobre isso. 

 

23. They’d (They would / They had) 

• Exemplo 1: They’d rather stay home. - Eles prefeririam ficar em casa. 

• Exemplo 2: They’d already eaten. - Eles já tinham comido. 

 

24. I’m not (I am not) 

• Exemplo 1: I’m not ready. - Eu não estou pronto. 

• Exemplo 2: I’m not sure. - Eu não estou certo. 

 

25. You’re not (You are not) 

• Exemplo 1: You’re not listening. - Você não está ouvindo. 

• Exemplo 2: You’re not the boss. - Você não é o chefe. 

 

26. He’s not (He is not) 

• Exemplo 1: He’s not coming. - Ele não está vindo. 

• Exemplo 2: He’s not happy. - Ele não está feliz. 

 

27. She’s not (She is not) 

• Exemplo 1: She’s not here. - Ela não está aqui. 

• Exemplo 2: She’s not interested. - Ela não está interessada. 

 

28. It’s not (It is not) 

• Exemplo 1: It’s not what I expected. - Não é o que eu esperava. 

• Exemplo 2: It’s not working. - Não está funcionando. 

 

29. We’re not (We are not) 

• Exemplo 1: We’re not going. - Nós não vamos. 

• Exemplo 2: We’re not interested. - Nós não estamos interessados. 

 

30. You’re not (You are not) 

• Exemplo 1: You’re not allowed here. - Você não está permitido aqui. 

• Exemplo 2: You’re not the one. - Você não é o(a) indicado(a). 

 

31. They’re not (They are not) 

• Exemplo 1: They’re not here yet. - Eles não estão aqui ainda. 

• Exemplo 2: They’re not happy about it. - Eles não estão felizes com isso. 

 

 



Prof. Edi Costa – Focus on Speaking                    Book 2 

IPEC – Instituto Professor Edi Costa. Todos os direitos Reservados. Copyright © 2025.                                                138 

 

32. I’ve (I have) 

• Exemplo 1: I’ve seen that movie. - Eu vi aquele filme. 

• Exemplo 2: I’ve got a question. - Eu tenho uma pergunta. 

 

33. You’ve (You have) 

• Exemplo 1: You’ve made a mistake. - Você cometeu um erro. 

• Exemplo 2: You’ve got to go. - Você tem que ir. 

 

34. He’s (He has) 

• Exemplo 1: He’s already left. - Ele já saiu. 

• Exemplo 2: He’s got a new job. - Ele tem um novo trabalho. 

 

35. She’s (She has) 

• Exemplo 1: She’s already left. - Ela já saiu. 

• Exemplo 2: She’s got a lot of work. - Ela tem muito trabalho. 

 

36. We’ve (We have) 

• Exemplo 1: We’ve seen that before. - Nós já vimos isso antes. 

• Exemplo 2: We’ve got to go now. - Nós temos que ir agora. 

 

37. They’ve (They have) 

• Exemplo 1: They’ve been to Paris. - Eles foram a Paris. 

• Exemplo 2: They’ve got two dogs. - Eles têm dois cachorros. 

 

38. Let’s (Let us) 

• Exemplo 1: Let’s go to the beach. - Vamos à praia. 

• Exemplo 2: Let’s do this. - Vamos fazer isso. 

 

39. I’ll (I will) 

• Exemplo 1: I’ll call you later. - Eu vou te ligar depois. 

• Exemplo 2: I’ll be there soon. - Eu estarei lá em breve. 

 

40. You’ll (You will) 

• Exemplo 1: You’ll be fine. - Você vai ficar bem. 

• Exemplo 2: You’ll love this. - Você vai adorar isso. 

 

41. He’ll (He will) 

• Exemplo 1: He’ll help you. - Ele vai te ajudar. 

• Exemplo 2: He’ll be here soon. - Ele estará aqui logo. 

 

42. She’ll (She will) 

• Exemplo 1: She’ll call you. - Ela vai te ligar. 

• Exemplo 2: She’ll be there in five minutes. - Ela estará lá em cinco minutos. 

 

43. We’ll (We will) 

• Exemplo 1: We’ll go there tomorrow. - Nós vamos lá amanhã. 

• Exemplo 2: We’ll see you later. - Nós vamos te ver depois. 

 

44. They’ll (They will) 

• Exemplo 1: They’ll join us later. - Eles vão se juntar a nós depois. 

• Exemplo 2: They’ll be back soon. - Eles estarão de volta em breve. 
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CONJUNÇÕES 

 

CONJUNÇÕES COORDENADAS 

   - Conjunções coordenadas conectam palavras, frases ou orações independentes de igual importância. 

 

    And (e) 

     1. I like to read books, and my brother enjoys watching movies. 

     2. Sarah wants to go to the park, and Jason prefers staying home. 

     3. The cat is black, and the dog is white. 

 

    But (mas) 

     1. She wants to go to the party, but she has to finish her homework first. 

     2. I like pizza, but my friend prefers sushi. 

     3. The weather was hot, but the pool was closed. 

 

     Or (ou) 

     1. Do you want tea or coffee for breakfast? 

     2. We can either go to the beach or visit the museum. 

     3. Is he coming to the party, or is he staying home? 

 

CONJUNÇÕES SUBORDINADAS 

   - As conjunções subordinantes conectam uma oração independente a uma oração dependente, mostrando uma relação entre 

elas. 

 

Because (porque) 

     1. She didn't go to the concert because she had a migraine. 

     2. We stayed indoors because it was raining heavily. 

     3. He was late for work because his car broke down. 

 

If (se) 

     1. If it rains, we'll cancel the picnic. 

     2. I'll lend you my book if you promise to return it. 

     3. If you don't study, you won't pass the exam. 

 

While (enquanto) 

     1. I can cook dinner while you set the table. 

     2. While she was shopping, her phone got stolen. 

     3. While I enjoy sports, my brother prefers art. 

 

CONJUNÇÕES CORRELATIVAS 

   - As conjunções correlativas vêm em pares e conectam elementos que são iguais em estrutura dentro de uma frase. 

 

   Either… or… (ou) 

     1. You can either choose the red shirt or the blue one. 

     2. Either you apologize, or I won't speak to you again. 

     3. She can either walk to the store or take the bus. 
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   Neither… nor (Não só… mas também…) 

     1. Neither the cat nor the dog likes the new food. 

     2. She can neither swim nor ride a bike. 

     3. Neither of them wanted to go to the party. 

 

   Both… and… (ambos… e…) 

     1. He is both smart and hardworking. 

     2. We both love pizza and pasta. 

     3. The movie was both exciting and suspenseful. 

 

PRONOMES 

 

1. PRONOMES PESSOAIS (PERSONAL PRONOUNS)  

Substituem nomes ou substantivos que representam pessoas ou coisas. 

     - I (eu): I am a student. (Eu sou um estudante.) 

     - You (você): You are my friend. (Você é meu amigo.) 

     - He (ele): He is tall. (Ele é alto.) 

     - She (ela): She likes to sing. (Ela gosta de cantar.) 

     - It (isso): It is a cat. (Isso é um gato.) 

     - We (nós): We are going to the park. (Nós estamos indo ao parque.) 

     - They (eles/elas): They are playing soccer. (Eles estão jogando futebol.) 

 

2. PRONOMES POSSESSIVOS (POSSESSIVE PRONOUNS)  

   Indicam posse ou pertencimento. 

     - Mine (meu/minha): The book is mine. (O livro é meu.) 

     - Yours (seu/sua): Is this your car? (Este é o seu carro?) 

     - His (dele): The hat is his. (O chapéu é dele.) 

     - Hers (dela): The dress is hers. (O vestido é dela.) 

     - Its (dele/dela - para objetos e animais): The ball lost its color. (A bola perdeu sua cor.) 

     - Ours (nosso/nossa): The house is ours. (A casa é nossa.) 

     - Theirs (deles/delas): The bikes are theirs. (As bicicletas são deles/delas.) 

 

3. PRONOMES DEMONSTRATIVOS (DEMONSTRATIVE PRONOUNS)  

Indicam algo específico no espaço ou no tempo. 

     - This (isto/esta): This is my phone. (Isto é o meu celular.) 

     - That (isso/essa): That is your book. (Isso é o seu livro.) 

     - These (estes/estas): These are my keys. (Estes são as minhas chaves.) 

     - Those (esses/essas): Those are her shoes. (Esses são os sapatos dela.) 

 

4. PRONOMES INTERROGATIVOS (INTERROGATIVE PRONOUNS)  

   Usados em perguntas diretas para obter informações específicas. 

     - Who (quem): Who is at the door? (Quem está na porta?) 

     - What (o que): What is your favorite color? (Qual é a sua cor favorita?) 
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     - Which (qual/quais): Which book do you want to read? (Qual livro você quer ler?) 

     - Whose (de quem): Whose pen is this? (De quem é esta caneta?) 

 

5. PRONOMES RELATIVOS (RELATIVE PRONOUNS)  

  Introduzem cláusulas relativas, conectando informações em uma frase. 

     - Who (que/quem): The person who called is my friend. (A pessoa que ligou é meu amigo.) 

     - Which (que): The book which I borrowed is interesting. (O livro que eu peguei emprestado é interessante.) 

     - That (que): The car that I bought is blue. (O carro que eu comprei é azul.) 

     - Whose (cujos/cujas): The man whose dog barks loudly lives next door. (O homem cujo cachorro late alto mora ao lado.) 

 

6. PRONOMES REFLEXIVOS (REFLEXIVE PRONOUNS)  

Definição: Indicam que a ação do verbo volta para o próprio sujeito. 

  - Myself (a mim mesmo/a mesma): I hurt myself while playing sports. (Eu me machuquei enquanto jogava esportes.) 

  - Yourself (a você mesmo/a mesma): You can make a difference all by yourself. (Você pode fazer a diferença sozinho.) 

  - Himself (a ele mesmo): He prepared the meal himself. (Ele preparou a refeição sozinho.) 

  - Herself (a ela mesma): She dressed herself for the party. (Ela se vestiu para a festa.) 

  - Itself (a si mesmo/a mesma - para objetos e animais): The cat cleaned itself after getting dirty. (O gato se limpou depois de se 

sujar.) 

  - Ourselves (a nós mesmos/as mesmas): We fixed the car ourselves. (Nós consertamos o carro nós mesmos.) 

  - Yourselves (a vocês mesmos/as mesmas): You can help yourselves to some snacks. (Vocês podem se servir de alguns 

lanches.) 

  - Themselves (a eles mesmos/as mesmas): They found the solution by themselves. (Eles encontraram a solução por conta 

própria.) 

 

7. PRONOMES INDEFINIDOS (INDEFINITE PRONOUNS)  

Referem-se a algo não especificado ou genérico. 

     - Anyone (alguém): Anyone can do it. (Qualquer um pode fazer isso.) 

     - Something (algo): I heard something strange. (Eu ouvi algo estranho.) 

     - Nobody (ninguém): Nobody is perfect. (Ninguém é perfeito.) 

     - Everything (tudo): I have everything I need. (Eu tenho tudo o que preciso.) 

     - Both (ambos): Both of them are coming. (Ambos estão vindo.) 

 

8. PRONOMES SUBJETIVOS (SUBJECT PRONOUNS)  

Usados como o sujeito da frase, realizando a ação do verbo. 

  - I (eu): I am going to the store. (Eu estou indo à loja.) 

  - You (você): You should study for the test. (Você deveria estudar para a prova.) 

  - He (ele): He likes to read books. (Ele gosta de ler livros.) 

  - She (ela): She is a talented musician. (Ela é uma músico talentosa.) 

  - It (isso): It is raining outside. (Está chovendo lá fora.) 

  - We (nós): We are going on vacation. (Nós estamos indo de férias.) 

  - They (eles/elas): They are playing basketball. (Eles estão jogando basquete.) 

 

 



Prof. Edi Costa – Focus on Speaking                    Book 2 

IPEC – Instituto Professor Edi Costa. Todos os direitos Reservados. Copyright © 2025.                                                142 

9. PRONOMES OBJETIVOS (OBJECT PRONOUNS)  

Usados como objetos diretos ou indiretos em uma frase, recebendo a ação do verbo. 

  - Me (me/mim): She gave me a gift. (Ela me deu um presente.) 

  - You (você): I will help you with your homework. (Eu vou te ajudar com seu dever de casa.) 

  - Him (ele): They invited him to the party. (Eles o convidaram para a festa.) 

  - Her (ela): I saw her at the park. (Eu a vi no parque.) 

  - It (isso): The cat chased it. (O gato o perseguiu.) 

  - Us (nós): Please pass the salt to us. (Por favor, passe o sal para nós.) 

  - Them (eles/elas): We met them yesterday. (Nós os conhecemos ontem.) 

 

INTERJEIÇÕES 

 

1. Wow - Uau! 

   - Wow, that's amazing! (Uau, isso é incrível!) 

   - Wow, I can't believe it! (Uau, eu não posso acreditar!) 

   - Wow, you did a great job! (Uau, você fez um ótimo trabalho!) 

 

2. Oh - Oh! 

   - Oh, I see what you mean. (Ah, entendi o que você quer dizer.) 

   - Oh, I forgot my keys. (Ah, esqueci minhas chaves.) 

   - Oh, that's a surprise. (Ah, isso é uma surpresa.) 

 

3. Oops - Ops! 

   - Oops, I dropped my phone. (Ops, deixei cair meu telefone.) 

   - Oops, I made a mistake. (Ops, cometi um erro.) 

   - Oops, sorry about that. (Ops, desculpe por isso.) 

 

4. Yay - Uhu! 

   - Yay, we won the game! (Uhu, ganhamos o jogo!) 

   - Yay, it's my birthday! (Uhu, é meu aniversário!) 

   - Yay, I got a promotion! (Uhu, consegui uma promoção!) 

 

5. Phew - Ufa! 

   - Phew, that was close. (Ufa, isso foi por pouco.) 

   - Phew, I finally finished. (Ufa, finalmente terminei.) 

   - Phew, it's hot today. (Ufa, está quente hoje.) 

 

6. Hooray - Viva! 

   - Hooray, it's a holiday! (Viva, é um feriado!) 

   - Hooray, the party's starting! (Viva, a festa está começando!) 

   - Hooray, we did it! (Viva, conseguimos!) 

 

7. Shh - Shh! 

   - Shh, be quiet in the library. (Shh, faça silêncio na biblioteca.) 

   - Shh, the baby is sleeping. (Shh, o bebê está dormindo.) 

   - Shh, don't wake them up. (Shh, não os acorde.) 

 

8. Aha - Ahá! 

   - Aha, I figured it out! (Ahá, eu descobri!) 

   - Aha, now I see the problem. (Ahá, agora vejo o problema.) 

   - Aha, you can't fool me. (Ahá, você não pode me enganar.) 
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9. Ugh - Aff! 

   - Ugh, I can't believe I have to do this. (Aff, não posso acreditar que tenho que fazer isso.) 

   - Ugh, Mondays are the worst. (Aff, segundas-feiras são as piores.) 

   - Ugh, this food tastes terrible. (Aff, essa comida está horrível.) 

 

10. Eek - Ai! 

    - Eek, there's a spider! (Ai, tem uma aranha!) 

    - Eek, I almost fell. (Ai, quase caí.) 

    - Eek, that movie was so scary. (Ai, aquele filme foi tão assustador.) 

 

11. Gosh - Caramba! 

    - Gosh, that's impressive! (Caramba, isso é impressionante!) 

    - Gosh, I can't believe it's snowing. (Caramba, não posso acreditar que está nevando.) 

    - Gosh, you scared me! (Caramba, você me assustou!) 

 

12. Yikes - Caramba! 

    - Yikes, that was a close call. (Caramba, isso foi por pouco.) 

    - Yikes, I forgot my umbrella. (Caramba, esqueci meu guarda-chuva.) 

    - Yikes, that movie was intense. (Caramba, aquele filme foi intenso.) 

 

13. Bingo - Bingo! 

    - Bingo, you got it right! (Bingo, você acertou!) 

    - Bingo, I found the missing piece. (Bingo, encontrei a peça que faltava.) 

    - Bingo, that's the answer. (Bingo, essa é a resposta.) 

 

14. Ouch - Ai! 

    - Ouch, I stubbed my toe. (Ai, eu bati o dedo do pé.) 

    - Ouch, that hurt! (Ai, isso doeu!) 

    - Ouch, that's a sharp edge. (Ai, isso é uma quina afiada.) 

 

15. Well - Bem... 

    - Well, I don't know about that. (Bem, não sei sobre isso.) 

    - Well, let me think. (Bem, deixe-me pensar.) 

    - Well, it's a complicated issue. (Bem, é uma questão complicada.) 

 

16. Aww - Own! 

    - Aww, that puppy is adorable! (Own, esse filhote é adorável!) 

    - Aww, you're so sweet! (Own, você é tão fofo!) 

    - Aww, that's a cute baby. (Own, esse é um bebê fofo.) 

 

17. Bravo - Bravo! 

    - Bravo, you did a fantastic job! (Bravo, você fez um trabalho fantástico!) 

    - Bravo, that performance was outstanding. (Bravo, aquela apresentação foi excepcional.) 

    - Bravo, well done! (Bravo, bem feito!) 

 

18. Haha - Haha! 

    - Haha, that joke is funny. (Haha, essa piada é engraçada.) 

    - Haha, you made me laugh. (Haha, você me fez rir.) 

    - Haha, that's a good one. (Haha, essa foi boa.) 

 

19. Gee - Nossa! 

    - Gee, I can't believe it's already December. (Nossa, não posso acreditar que já é dezembro.) 

    - Gee, you look great in that outfit. (Nossa, você está ótimo(a) nesse traje.) 

    - Gee, time flies. (Nossa, o tempo voa.) 
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20. Phooey - Droga! 

    - Phooey, I lost my keys again. (Droga, perdi minhas chaves de novo.) 

    - Phooey, it's raining on our picnic day. (Droga, está chovendo no dia do nosso piquenique.) 

    - Phooey, I made a mistake on the test. (Droga, cometi um erro no teste.) 

 

21. Aha - Ahá! 

    - Aha, now I understand the problem. (Ahá, agora entendo o problema.) 

    - Aha, I see what you did there. (Ahá, vejo o que você fez lá.) 

    - Aha, I found the missing piece. (Ahá, encontrei a peça que faltava.) 

 

22. Boo - Bu! 

    - Boo, you scared me! (Bu, você me assustou!) 

    - Boo, that movie was so boring. (Bu, aquele filme foi muito chato.) 

    - Boo, that's not fair. (Bu, isso não é justo.) 

 

23. Duh - É óbvio! 

    - Duh, of course I know that. (É óbvio, claro que eu sei disso.) 

    - Duh, you don't say! (É óbvio, você não diz!) 

    - Duh, I already figured it out. (É óbvio, eu já descobri.) 

 

24. Eureka - Eureka! 

    - Eureka, I've found the solution! (Eureka, encontrei a solução!) 

    - Eureka, it finally makes sense. (Eureka, finalmente faz sentido.) 

    - Eureka, that's the missing piece of the puzzle. (Eureka, essa é a peça que faltava no quebra-cabeça.) 

 

25. Geez - Caramba! 

    - Geez, it's so hot today. (Caramba, está tão quente hoje.) 

    - Geez, you scared me with that prank. (Caramba, você me assustou com essa brincadeira.) 

    - Geez, I can't believe you did that. (Caramba, não posso acreditar que você fez isso.) 

 

26. Huh - Hein? 

    - Huh, what did you say? (Hein, o que você disse?) 

    - Huh, I didn't catch that. (Hein, não entendi isso.) 

    - Huh, that's interesting. (Hein, isso é interessante.) 

 

27. Meh - Tanto faz! 

    - Meh, I don't really care. (Tanto faz, não me importo muito.) 

    - Meh, the movie was okay. (Tanto faz, o filme foi mais ou menos.) 

    - Meh, it's not a big deal. (Tanto faz, não é grande coisa.) 

 

28. Nope - Não! 

    - Nope, I can't go with you. (Não, não posso ir com você.) 

    - Nope, that's not the right answer. (Não, essa não é a resposta certa.) 

    - Nope, I won't do it. (Não, não vou fazer isso.) 

 

29. Okey-dokey - Beleza! 

    - Okey-dokey, let's do it! (Beleza, vamos fazer!) 

    - Okey-dokey, I'm ready. (Beleza, estou pronto.) 

    - Okey-dokey, no problem. (Beleza, sem problemas.) 

 

30. Phew - Ufa! 

    - Phew, that was a close call. (Ufa, isso foi por pouco.) 

    - Phew, I'm finally done. (Ufa, finalmente terminei.) 
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    - Phew, it's hot in here. (Ufa, está quente aqui.) 

 

CONSTURTORES DE TEXTOS 

1. However (Entretanto) 

   - However, I didn't have enough time to finish the project. 

   - He wanted to go to the party; however, he had to work late. 

 

2. Moreover (Além disso) 

   - She is not only intelligent but also, moreover, very diligent. 

   - Moreover, the company is expanding its operations internationally. 

 

3. Therefore (Portanto) 

   - She studied hard, therefore she passed the exam. 

   - It rained heavily; therefore, the game was canceled. 

 

4. Although (Embora) 

   - Although it was raining, they decided to go for a walk. 

   - He enjoys soccer, although he rarely plays it. 

 

5. Furthermore (Além disso) 

   - The report was detailed, and furthermore, it was well-structured. 

   - Furthermore, it's important to consider the environmental impact. 

 

6. Nevertheless (No entanto) 

   - The weather was cold; nevertheless, she wore a thin jacket. 

   - He was tired; nevertheless, he continued working. 

 

7. Consequently (Consequentemente) 

   - They missed the flight, and consequently, they had to rebook. 

   - The price of the stock dropped, and consequently, investors were concerned. 

 

8. In addition (Além disso) 

   - In addition to his skills, he is a great team player. 

   - You should buy some milk. In addition, we need bread. 

 

9. Nonetheless (mesmo assim) 

   - It was a challenging task, but he finished it nonetheless. 

   - She was busy; nonetheless, she found time to help. 

10. Moreover (Ademais) 

    - He is smart. Moreover, he is very hardworking. 

    - The price of oil rose. Moreover, shares of energy companies also increased. 

 

11. Thus (Assim) 

     - He studied hard, thus he passed the exam. 

     - She broke her diet, thus she didn't have dessert. 

 

12. In contrast (Em contraste) 

     - The city is busy, in contrast, the village is quiet. 

     - He is extroverted, in contrast, she is introverted. 

 

13. In conclusion (Em conclusão) 

     - In conclusion, the project was successful. 

     - In conclusion, we can see that education is crucial. 
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14. Similarly (De maneira similar) 

     - The younger brother dresses similarly to the older one. 

     - The two teams played similarly. 

 

15. On the other hand (Por outro lado) 

     - He likes action movies. On the other hand, she prefers comedies. 

     - The company made a lot of money, on the other hand, it lost some customers. 

 

16. In particular (Em particular) 

     - I like many sports, in particular tennis. 

     - The book is interesting, in particular, the last part. 

 

18. Hence (Portanto) 

     - He was sick, hence, he could not attend the meeting. 

     - Hence, we decided to postpone the event to another date. 

 

19. Despite (Apesar de) 

     - Despite the rain, they went to the park. 

     - He went to work despite being sick. 

 

20. Meanwhile (Enquanto isso) 

     - He was studying. Meanwhile, his sister was watching TV. 

     - The team was losing, meanwhile, the coach was planning changes. 

 

24. Subsequently (Posteriormente) 

   - She got the promotion and subsequently moved to a new city. 

   - The product was launched, and subsequently, sales increased. 

 

25. Consequently (Consequentemente) 

   - The budget was mismanaged, and consequently, the company faced financial difficulties. 

   - He skipped his workouts, and consequently, his fitness declined. 

 

26. On the contrary (Pelo contrário) 

   - He expected her to be angry, but on the contrary, she was understanding. 

   - Many believed it would fail, but on the contrary, it succeeded. 

 

27. In the meantime (Enquanto isso) 

   - The repair will take some time. In the meantime, you can use a temporary solution. 

   - He's on vacation, so in the meantime, I'm handling his responsibilities. 

 

29. As a result (Como resultado) 

   - They invested in research, and as a result, they made a groundbreaking discovery. 

   - He worked hard, and as a result, he achieved his goals. 

 

30. In summary (Em resumo) 

   - In summary, the main findings of the study indicate a positive trend. 

   - The event was a success. In summary, it exceeded our expectations. 

 

31. On the whole (No geral) 

   - On the whole, the project team collaborated effectively. 

   - She had a positive attitude, and on the whole, the trip was enjoyable. 
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33. In other words (Em outras palavras) 

   - He's a workaholic, in other words, he's dedicated to his job. 

   - The team needs more resources, in other words, additional funding. 

 

34. In a similar fashion (De maneira semelhante) 

   - The artist's new painting is, in a similar fashion, a masterpiece. 

   - The two studies approached the topic in a similar fashion. 

 

35. As a consequence (Como consequência) 

   - The price of raw materials increased, and as a consequence, production costs rose. 

   - The accident disrupted traffic, and as a consequence, people were late. 

 

36. In a nutshell (Resumindo) 

   - In a nutshell, the company's success is attributed to innovation and customer focus. 

   - The movie, in a nutshell, is a thrilling adventure. 

 

37. As a matter of fact (Na verdade) In fact  

   - She's an expert in finance; as a matter of fact, she holds a PhD in the field. 

   - The product is, as a matter of fact, the best in its category. 

 

38. For this reason (Por essa razão) 

   - The budget was cut, for this reason, some projects had to be postponed. 

   - He's a fitness enthusiast; for this reason, he follows a strict diet. 

 

39. As an example (Como exemplo) 

   - We can use renewable energy sources, as an example, solar and wind power. 

   - Let's consider a common situation as an example. 

 

40. In that case (Nesse caso) 

   - If it rains, we'll stay indoors; in that case, we should bring board games. 

   - In that case, I'll reschedule the meeting for tomorrow. 

 

ADVÉRBIOS 

 

ADVÉRBIOS DE INTENSIDADE 

1. Very (Muito) 

- The cake is very delicious. (O bolo está muito delicioso.) 

- She's very talented. (Ela é muito talentosa.) 

- It's very hot today. (Está muito quente hoje.) 

 

2. Extremely (Extremamente) 

- The movie was extremely funny. (O filme estava extremamente engraçado.) 

- I'm extremely tired. (Estou extremamente cansado.) 

- It's extremely important to be on time. (É extremamente importante chegar na hora.) 

 

3. Incredibly (Incrivelmente) 

- The view from the mountain is incredibly beautiful. (A vista da montanha é incrivelmente bonita.) 

- He's incredibly smart. (Ele é incrivelmente inteligente.) 

- She sings incredibly well. (Ela canta incrivelmente bem.) 
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4. Remarkably (Notavelmente) 

- Her progress in school is remarkably fast. (O progresso dela na escola é notavelmente rápido.) 

- The weather has been remarkably good this week. (O clima tem estado notavelmente bom esta semana.) 

- He recovered from his illness remarkably quickly. (Ele se recuperou da doença notavelmente rápido.) 

 

5. Exceptionally (Excepcionalmente) 

- She's exceptionally talented in music. (Ela é excepcionalmente talentosa em música.) 

- The service at the restaurant was exceptionally slow. (O serviço no restaurante foi excepcionalmente lento.) 

- His kindness is exceptionally rare. (A bondade dele é excepcionalmente rara.) 

 

6. Terribly (Terrivelmente) 

- I feel terribly sorry for what happened. (Sinto-me terrivelmente triste pelo que aconteceu.) 

- The weather turned out terribly gloomy. (O tempo acabou ficando terrivelmente sombrio.) 

- She's terribly upset about the news. (Ela está terrivelmente chateada com a notícia.) 

 

7. Awfully (Terrivelmente) 

- That movie was awfully boring. (Aquele filme estava terrivelmente entediante.) 

- It's awfully cold outside. (Está terrivelmente frio lá fora.) 

- I feel awfully tired today. (Estou terrivelmente cansado hoje.) 

 

8. Extraordinarily (Extraordinariamente) 

- Her artwork is extraordinarily creative. (A arte dela é extraordinariamente criativa.) 

- He's an extraordinarily skilled athlete. (Ele é um atleta extraordinariamente habilidoso.) 

- The results of the experiment were extraordinarily surprising. (Os resultados do experimento foram extraordinariamente 

surpreendentes.) 

 

9. Exceedingly (Excessivamente) 

- The price of the car is exceedingly high. (O preço do carro é extremamente alto.) 

- She's exceedingly friendly. (Ela é extremamente amigável.) 

- His behavior was exceedingly rude. (O comportamento dele foi extremamente rude.) 

 

10. Incredulously (Incredulamente) 

- They looked at the evidence incredulously. (Eles olharam para as evidências incrédulos.) 

- He shook his head incredulously. (Ele balançou a cabeça incrédulo.) 

- She raised her eyebrows incredulously. (Ela levantou as sobrancelhas incrédula.) 

 

11. Intensely (Intensamente) 

- Their love for each other burns intensely. (O amor deles um pelo outro queima intensamente.) 

- He studies intensely before exams. (Ele estuda intensamente antes das provas.) 

- The colors in the sunset were intensely vibrant. (As cores no pôr do sol estavam intensamente vibrantes.) 

 

12. Totally (Totalmente) 

- I'm totally exhausted. (Estou totalmente exausto.) 

- He's totally into video games. (Ele está totalmente envolvido com videogames.) 

- The project was totally successful. (O projeto foi totalmente bem-sucedido.) 

 

13. Utterly (Completamente) 

- She was utterly surprised by the gift. (Ela ficou completamente surpresa com o presente.) 

- The room was utterly empty. (O quarto estava completamente vazio.) 

- He failed utterly in his attempt. (Ele falhou completamente em sua tentativa.) 

 

14. Completely (Completamente) 

- The puzzle is completely solved. (O quebra-cabeça está completamente resolvido.) 

- She's completely focused on her work. (Ela está completamente focada no trabalho dela.) 
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- The garden was completely overgrown. (O jardim estava completamente tomado por plantas.) 

 

15. Absolutely (Absolutamente) 

- I'm absolutely certain about it. (Estou absolutamente certo sobre isso.) 

- The food was absolutely delicious. (A comida estava absolutamente deliciosa.) 

- She's absolutely stunning. (Ela é absolutamente deslumbrante.) 

 

16. Unbelievably (Inacreditavelmente) 

- The story is unbelievably interesting. (A história é incrivelmente interessante.) 

- He's unbelievably lucky. (Ele é incrivelmente sortudo.) 

- The crowd grew unbelievably large. (A multidão cresceu incrivelmente grande.) 

 

17. Truly (Verdadeiramente) 

- I am truly sorry for my mistake. (Eu estou verdadeiramente arrependido pelo meu erro.) 

- Their love is truly everlasting. (O amor deles é verdadeiramente eterno.) 

- She's truly gifted. (Ela é verdadeiramente talentosa.) 

 

18. Positively (Positivamente) 

- He's positively glowing with happiness. (Ele está radiante de felicidade.) 

- The results were positively surprising. (Os resultados foram positivamente surpreendentes.) 

- She's positively sure about her decision. (Ela está positivamente certa sobre sua decisão.) 

 

19. Solely (Unicamente) 

- The blame falls solely on him. (A culpa recai unicamente sobre ele.) 

- She's solely responsible for the project. (Ela é unicamente responsável pelo projeto.) 

- He's solely interested in making money. (Ele está unicamente interessado em ganhar dinheiro.) 

 

20. Entirely (Completamente) 

- The plan is entirely flawed. (O plano está completamente falho.) 

- She's entirely focused on her career. (Ela está completamente focada em sua carreira.) 

- The book was entirely captivating. (O livro estava completamente cativante.) 

 

21. Absolutely (Absolutamente) 

- I'm absolutely certain about it. (Estou absolutamente certo sobre isso.) 

- The food was absolutely delicious. (A comida estava absolutamente deliciosa.) 

- She's absolutely stunning. (Ela é absolutamente deslumbrante.) 

 

22. Truly (Verdadeiramente) 

- I am truly sorry for my mistake. (Eu estou realmente arrependido pelo meu erro.) 

- Their love is truly everlasting. (O amor deles é verdadeiramente eterno.) 

- She's truly gifted. (Ela é verdadeiramente talentosa.) 

 

23. Certainly (Certamente) 

- I will certainly attend the meeting. (Eu certamente comparecerei à reunião.) 

- The answer is certainly correct. (A resposta está certamente correta.) 

- She's certainly talented. (Ela é certamente talentosa.) 

 

24. Profoundly (Profundamente) 

- The loss affected him profoundly. (A perda o afetou profundamente.) 

- She's profoundly moved by the music. (Ela está profundamente tocada pela música.) 

- The discovery was profoundly important. (A descoberta foi profundamente importante.) 

 

25. Astonishingly (Surpreendentemente) 

- His performance was astonishingly good. (A performance dele foi surpreendentemente boa.) 
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- The news was astonishingly bad. (A notícia foi surpreendentemente ruim.) 

- The transformation was astonishingly quick. (A transformação foi surpreendentemente rápida.) 

 

26. Excessively (Excessivamente) 

- He drinks excessively on weekends. (Ele bebe excessivamente nos fins de semana.) 

- Her spending is excessively high. (Os gastos dela são excessivamente altos.) 

- The noise was excessively loud. (O barulho estava excessivamente alto.) 

 

27. Fully (Completamente) 

- The glass is fully empty. (O copo está completamente vazio.) 

- He's fully aware of the consequences. (Ele está completamente ciente das consequências.) 

- The room was fully decorated. (O quarto estava totalmente decorado.) 

 

28. Particularly (Particularmente) 

- I'm particularly fond of chocolate. (Eu tenho um carinho especial por chocolate.) 

- The painting is particularly beautiful. (A pintura é particularmente bonita.) 

- She's particularly talented in math. (Ela é particularmente talentosa em matemática.) 

 

29. Tremendously (Tremendamente) 

- The party was tremendously fun. (A festa foi tremendamente divertida.) 

- His success is tremendously inspiring. (O sucesso dele é tremendamente inspirador.) 

- The storm was tremendously powerful. (A tempestade foi tremendamente poderosa.) 

 

30. Deeply (Profundamente) 

- He's deeply in love with her. (Ele está profundamente apaixonado por ela.) 

- I'm deeply sorry for the mistake. (Estou profundamente arrependido pelo erro.) 

- The poem touched me deeply. (O poema me tocou profundamente.) 

 

ADVÉRBIOS DE MODO 

1. Rapidamente (Quickly) 

- She finished her homework quickly. (Ela terminou sua lição de casa rapidamente.) 

- The car sped away rapidly. (O carro acelerou rapidamente.) 

- He answered the question very quickly. (Ele respondeu à pergunta muito rapidamente.) 

 

2. Silenciosamente (Silently) 

- The cat crept silently through the house. (O gato se moveu silenciosamente pela casa.) 

- She listened to the music silently. (Ela ouviu a música em silêncio.) 

- He gestured for everyone to be silent silently. (Ele fez gestos para que todos ficassem em silêncio silenciosamente.) 

 

3. Cuidadosamente (Carefully) 

- He handled the fragile vase carefully. (Ele manuseou o vaso frágil cuidadosamente.) 

- She read the instructions carefully before assembling the furniture. (Ela leu as instruções cuidadosamente antes de montar os 

móveis.) 

- They examined the evidence carefully. (Eles examinaram as evidências cuidadosamente.) 

 

4. Com barulho (Noisily) 

- The children played noisily in the yard. (As crianças brincaram barulhentamente no quintal.) 

- The construction work next door continued noisily. (O trabalho de construção ao lado continuou ruidosamente.) 

- The thunderstorm rumbled noisily through the night. (A tempestade de trovões ecoou ruidosamente durante a noite.) 

 

5. Lentamente (Slowly) 

- The snail moved slowly across the garden path. (O caracol se moveu lentamente pelo caminho do jardim.) 

- Traffic was moving slowly on the highway. (O tráfego estava se movendo lentamente na rodovia.) 
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- She spoke slowly so that everyone could understand. (Ela falou devagar para que todos pudessem entender.) 

 

6. Ruidosamente (Loudly) 

- The music at the concert was played loudly. (A música no concerto foi tocada em alto volume.) 

- He laughed loudly at the joke. (Ele riu alto da piada.) 

- The fireworks exploded loudly in the night sky. (Os fogos de artifício explodiram alto no céu noturno.) 

 

7. Habilmente (Skillfully) 

- She played the piano skillfully. (Ela tocou piano habilmente.) 

- The chef skillfully prepared the gourmet meal. (O chef preparou habilmente a refeição gourmet.) 

- He navigated the obstacle course skillfully. (Ele navegou habilmente no percurso de obstáculos.) 

 

8. Estranhamente (Strangely) 

- The house looked strangely different after the renovations. (A casa parecia estranhamente diferente após as reformas.) 

- He behaved strangely at the party last night. (Ele se comportou estranhamente na festa de ontem à noite.) 

- The weather has been acting strangely lately. (O tempo tem agido estranhamente ultimamente.) 

 

9. Naturalmente (Naturally) 

- Birds fly naturally. (Os pássaros voam naturalmente.) 

- It's natural for children to be curious. (É natural que as crianças sejam curiosas.) 

- She smiled naturally when she saw her friend. (Ela sorriu naturalmente quando viu sua amiga.) 

 

10. Completamente (Completely) 

- The puzzle was completely solved. (O quebra-cabeça foi completamente resolvido.) 

- He was completely unaware of the surprise party. (Ele estava completamente inconsciente da festa surpresa.) 

- The room was completely empty. (O quarto estava completamente vazio.) 

 

11. Facilmente (Easily) 

- She easily solved the math problem. (Ela resolveu facilmente o problema de matemática.) 

- The key easily turned in the lock. (A chave virou facilmente na fechadura.) 

- He adapted to the new job easily. (Ele se adaptou facilmente ao novo emprego.) 

 

12. Ansiosamente (Anxiously) 

- She waited anxiously for the test results. (Ela esperava ansiosamente pelos resultados do teste.) 

- He looked around anxiously for his lost wallet. (Ele olhava ao redor ansiosamente por sua carteira perdida.) 

- The dog wagged its tail anxiously as its owner returned. (O cachorro abanou o rabo ansiosamente quando seu dono retornou.) 

 

13. Relutantemente (Reluctantly) 

- He reluctantly agreed to help with the move. (Ele concordou relutantemente em ajudar na mudança.) 

- She reluctantly ate the vegetables on her plate. (Ela comeu os legumes em seu prato relutantemente.) 

- They reluctantly canceled their weekend plans due to the storm. (Eles cancelaram relutantemente seus planos de fim de semana 

devido à tempestade.) 

 

14. Alegremente (Joyfully) 

- They sang joyfully during the celebration. (Eles cantaram alegremente durante a celebração.) 

- She greeted her old friend joyfully. (Ela cumprimentou alegremente sua velha amiga.) 

- The children laughed and played joyfully in the park. (As crianças riram e brincaram alegremente no parque.) 

 

15. Apressadamente (Hastily) 

- He wrote the note hastily. (Ele escreveu o bilhete apressadamente.) 

- She packed her bags hastily before the trip. (Ela empacotou suas malas às pressas antes da viagem.) 

- They made decisions hastily without considering the consequences. (Eles tomaram decisões apressadamente sem considerar as 

consequências.) 
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ADVÉRBIOS DE TEMPO 

1. Now (Agora) 

- She's busy now. (Ela está ocupada agora.) 

- I'll call you now. (Vou te ligar agora.) 

- The movie starts now. (O filme começa agora.) 

 

2. Today (Hoje) 

- I have a meeting today. (Eu tenho uma reunião hoje.) 

- Let's go shopping today. (Vamos fazer compras hoje.) 

- Today is a special day. (Hoje é um dia especial.) 

 

3. Tomorrow (Amanhã) 

- We'll meet tomorrow. (Nós nos encontraremos amanhã.) 

- Tomorrow's weather looks great. (O tempo amanhã parece ótimo.) 

- I'll finish the project tomorrow. (Eu vou terminar o projeto amanhã.) 

 

4. Yesterday (Ontem) 

- I saw him yesterday. (Eu o vi ontem.) 

- Yesterday was a tough day. (Ontem foi um dia difícil.) 

- We talked yesterday. (Nós conversamos ontem.) 

 

5. Soon (Logo) 

- The concert starts soon. (O concerto começa em breve.) 

- We'll leave for vacation soon. (Nós sairemos de férias em breve.) 

- I'll be home soon. (Estarei em casa em breve.) 

 

6. Later (Depois) 

- I'll do it later. (Eu farei isso mais tarde.) 

- Can we talk later? (Podemos conversar mais tarde?) 

- She'll arrive later. (Ela vai chegar mais tarde.) 

 

7. Always (Sempre): 

- I always brush my teeth. (Eu sempre escovo meus dentes.) 

- He's always on time. (Ele sempre chega na hora.) 

- They always make me laugh. (Eles sempre me fazem rir.) 

 

8. Never (Nunca) 

- I never eat seafood. (Eu nunca como frutos do mar.) 

- He never misses a class. (Ele nunca falta a uma aula.) 

- They never visited Paris. (Eles nunca visitaram Paris.) 

 

9. Rarely (Raramente) 

- I rarely go to the cinema. (Eu raramente vou ao cinema.) 

- She rarely complains. (Ela raramente reclama.) 

- They rarely travel. (Eles raramente viajam.) 

 

10. Often (Frequentemente) 

- I often go jogging. (Eu frequentemente vou correr.) 

- We often meet for lunch. (Nós frequentemente nos encontramos para almoçar.) 

- He often tells jokes. (Ele frequentemente conta piadas.) 

 

11. Seldom (Raramente) 

- She seldom calls me. (Ela raramente me liga.) 
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- We seldom see each other. (Nós raramente nos encontramos.) 

- They seldom eat out. (Eles raramente comem fora.) 

 

12. Frequently (Com frequência) 

- He frequently travels for work. (Ele viaja frequentemente a trabalho.) 

- They frequently visit their grandparents. (Eles visitam frequentemente seus avós.) 

- We frequently have family dinners. (Nós frequentemente temos jantares familiares.) 

 

13. Occasionally (Ocasionalmente) 

- I occasionally enjoy a glass of wine. (De vez em quando, eu gosto de tomar uma taça de vinho.) 

- She occasionally takes a day off. (De vez em quando, ela tira um dia de folga.) 

- We occasionally go to the theater. (Às vezes, nós vamos ao teatro.) 

 

14. Daily (Diariamente) 

- I check my email daily. (Eu verifico meu e-mail diariamente.) 

- We walk our dog daily. (Nós passeamos com nosso cachorro diariamente.) 

- She practices piano daily. (Ela pratica piano diariamente.) 

 

15. Weekly (Semanalmente) 

- They have a meeting weekly. (Eles têm uma reunião semanalmente.) 

- We clean the house weekly. (Nós limpamos a casa semanalmente.) 

- I buy groceries weekly. (Eu compro mantimentos semanalmente.) 

 

16. Monthly (Mensalmente) 

- We pay the rent monthly. (Nós pagamos o aluguel mensalmente.) 

- I get a haircut monthly. (Eu corto o cabelo mensalmente.) 

- She updates her blog monthly. (Ela atualiza o blog mensalmente.) 

 

17. Yearly (Anualmente) 

- They go on vacation yearly. (Eles vão de férias anualmente.) 

- We celebrate our anniversary yearly. (Nós celebramos nosso aniversário anualmente.) 

- I get a flu shot yearly. (Eu tomo uma vacina contra a gripe anualmente.) 

 

18. Quarterly (Trimestralmente) 

- The company reports earnings quarterly. (A empresa reporta os ganhos trimestralmente.) 

- We review our goals quarterly. (Nós revisamos nossas metas trimestralmente.) 

- They hold board meetings quarterly. (Eles realizam reuniões de diretoria trimestralmente.) 

 

19. Sometimes (Às vezes) 

- Sometimes I eat dessert. (Às vezes eu como sobremesa.) 

- We sometimes take the scenic route. (Às vezes nós pegamos o caminho cênico.) 

- He sometimes wears a hat. (Às vezes ele usa um chapéu.) 

 

20. Hourly (A cada hora) 

- The bus departs hourly. (O ônibus parte a cada hora.) 

- I check my email hourly. (Eu verifico meu e-mail a cada hora.) 

- The clock chimes hourly. (O relógio soa a cada hora.) 

 

21. Nightly (Todas as noites) 

- They have a family dinner nightly. (Eles têm um jantar em família todas as noites.) 

- I read a bedtime story nightly. (Eu leio uma história na hora de dormir todas as noites.) 

- She waters the plants nightly. (Ela rega as plantas todas as noites.) 
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22. Early (Cedo) 

- I wake up early. (Eu acordo cedo.) 

- They arrive early to the party. (Eles chegam cedo à festa.) 

- She leaves work early. (Ela sai do trabalho cedo.) 

 

23. Late (Tarde) 

- The movie ended late. (O filme terminou tarde.) 

- He usually works late. (Ele costuma trabalhar até tarde.) 

- They came home late. (Eles chegaram em casa tarde.) 

 

24. Before (Antes) 

- Please call me before noon. (Por favor, me ligue antes do meio-dia.) 

- He finished the task before the deadline. (Ele terminou a tarefa antes do prazo.) 

- We'll meet before the event. (Nos encontraremos antes do evento.) 

 

25. After (Depois) 

- I'll see you after class. (Eu te vejo depois da aula.) 

- They went for ice cream after dinner. (Eles foram tomar sorvete depois do jantar.) 

- She arrives home after work. (Ela chega em casa depois do trabalho.) 

 

26. Since (Desde) 

- I've known her since childhood. (Eu a conheço desde a infância.) 

- He's been on a diet since January. (Ele está de dieta desde janeiro.) 

- They've been married since 2010. (Eles estão casados desde 2010.) 

 

27. Until (Até) 

- The store is open until 9 PM. (A loja está aberta até as 9 PM.) 

- I'll wait here until you return. (Vou esperar aqui até você voltar.) 

- They danced until dawn. (Eles dançaram até o amanhecer.) 

 

28. During (Durante) 

- It rained during the concert. (Choveu durante o concerto.) 

- I read a book during the flight. (Eu li um livro durante o voo.) 

- They talked during the movie. (Eles conversaram durante o filme.) 

 

29. Always (Invariavelmente) 

- She always arrives early. (Ela sempre chega cedo.) 

- He always wears a tie to work. (Ele sempre usa gravata para trabalhar.) 

- They always order pizza on Fridays. (Eles sempre pedem pizza às sextas-feiras.) 

 

30. Rarely (Raramente) 

- I rarely watch TV. (Eu raramente assisto TV.) 

- He rarely takes a day off. (Ele raramente tira folga.) 

- They rarely eat fast food. (Eles raramente comem fast food.) 

ADVÉRBIOS DE FREQUÊNCIA 

1. Always (Sempre) 

- She always arrives early for meetings. (Ela sempre chega cedo para as reuniões.) 

- He always forgets his keys. (Ele sempre esquece suas chaves.) 

- They always enjoy going to the beach. (Eles sempre gostam de ir à praia.) 

 

2. Usually (Normalmente) 

- I usually have coffee in the morning. (Eu geralmente tomo café de manhã.) 
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- We usually go to the gym after work. (Nós geralmente vamos à academia após o trabalho.) 

- Cats usually sleep a lot during the day. (Os gatos geralmente dormem muito durante o dia.) 

 

3. Often (Frequentemente) 

- They often travel for work. (Eles frequentemente viajam a trabalho.) 

- She often bakes cookies on the weekends. (Ela frequentemente assa biscoitos nos finais de semana.) 

- Rain often falls in the spring. (A chuva frequentemente cai na primavera.) 

 

4. Sometimes (Às vezes) 

- Sometimes I take long walks in the park. (Às vezes eu faço longas caminhadas no parque.) 

- He sometimes eats lunch at his desk. (Às vezes ele almoça na mesa dele.) 

- They sometimes argue with each other. (Às vezes eles discutem um com o outro.) 

 

5. Rarely (Raramente) 

- I rarely watch television. (Eu raramente assisto televisão.) 

- She rarely goes to the movies. (Ela raramente vai ao cinema.) 

- It rarely snows in this region. (Raramente neva nesta região.) 

 

6. Seldom (Poucas vezes) 

- He seldom visits his relatives. (Ele raramente visita seus parentes.) 

- Seldom do we see such a beautiful sunset. (Raramente vemos um pôr do sol tão bonito.) 

- They seldom cook at home. (Eles raramente cozinham em casa.) 

 

7. Hardly (Dificilmente) 

- She hardly ever complains. (Ela quase nunca reclama.) 

- He hardly finishes his homework on time. (Ele quase nunca termina sua lição de casa a tempo.) 

- They hardly notice the changes. (Eles quase nunca percebem as mudanças.) 

 

8. Never (Nunca) 

- I never eat seafood. (Eu nunca como frutos do mar.) 

- We never miss our favorite TV show. (Nós nunca perdemos nosso programa de TV favorito.) 

- She never goes to bed early. (Ela nunca vai para a cama cedo.) 

 

9. Ever (Alguma vez) 

- Have you ever been to Paris? (Você já esteve em Paris?) 

- I have never ever seen such a sight. (Eu nunca vi algo assim.) 

- Has he ever won a championship? (Ele já ganhou algum campeonato alguma vez?) 

 

10. Frequently (Frequentemente) 

- They frequently travel for business. (Eles viajam frequentemente a negócios.) 

- He frequently volunteers at the shelter. (Ele frequentemente faz voluntariado no abrigo.) 

- The bus arrives frequently throughout the day. (O ônibus chega frequentemente ao longo do dia.) 

 

11. Daily (Diariamente) 

- I check my email daily. (Eu verifico meu email diariamente.) 

- The newspaper is delivered daily. (O jornal é entregue diariamente.) 

- She practices yoga daily. (Ela pratica yoga diariamente.) 

 

12. Weekly (Semanalmente) 

- We have team meetings weekly. (Nós temos reuniões de equipe semanalmente.) 

- He mows the lawn weekly. (Ele corta a grama semanalmente.) 

- She goes shopping for groceries weekly. (Ela faz compras de supermercado semanalmente.) 
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13. Monthly (Mensalmente) 

- They pay their rent monthly. (Eles pagam o aluguel mensalmente.) 

- I receive a monthly magazine subscription. (Eu recebo uma assinatura mensal de revista.) 

- The company sends out reports monthly. (A empresa envia relatórios mensalmente.) 

 

14. Yearly (Anualmente) 

- We celebrate our anniversary yearly. (Nós celebramos nosso aniversário anualmente.) 

- He goes for a yearly check-up at the doctor. (Ele faz um check-up anual no médico.) 

- They hold a yearly conference. (Eles realizam uma conferência anualmente.) 

 

15. Annually (Anualmente) 

- The festival takes place annually. (O festival ocorre anualmente.) 

- The awards ceremony is annually broadcasted. (A cerimônia de premiação é transmitida anualmente.) 

- We make an annually updated calendar. (Nós fazemos um calendário atualizado anualmente.) 

 

16. Biannually (Bianualmente) 

- The board of directors meets biannually. (O conselho de administração se reúne duas vezes por ano.) 

- The conference is held biannually. (A conferência é realizada duas vezes por ano.) 

- They release a new product line biannually. (Eles lançam uma nova linha de produtos duas vezes por ano.) 

 

17. Quarterly (Trimestralmente) 

- The financial reports are published quarterly. (Os relatórios financeiros são publicados trimestralmente.) 

- We assess our goals quarterly. (Nós avaliamos nossos objetivos trimestralmente.) 

- The magazine is issued quarterly. (A revista é emitida trimestralmente.) 

 

18. Infrequently (Pouco frequentemente) 

- They travel infrequently. (Eles viajam raramente.) 

- I attend conferences infrequently. (Eu participo de conferências raramente.) 

- She exercises infrequently. (Ela se exercita raramente.) 

 

19. Occasionally (Ocasionalmente) 

- I read novels occasionally. (Eu leio romances ocasionalmente.) 

- He visits his grandparents occasionally. (Ele visita seus avós ocasionalmente.) 

- They dine out occasionally. (Eles jantam fora ocasionalmente.) 

 

20. Periodically (Periodicamente) 

- We review our progress periodically. (Nós revisamos nosso progresso periodicamente.) 

- She inspects the machinery periodically. (Ela inspeciona a maquinaria periodicamente.) 

- They clean the gutters periodically. (Eles limpam as calhas periodicamente.) 

 

21. Sporadically (Esporadicamente) 

- The bus arrives sporadically. (O ônibus chega de forma esporádica.) 

- I receive emails sporadically. (Eu recebo e-mails de forma esporádica.) 

- He attends meetings sporadically. (Ele participa de reuniões de forma esporádica.) 

 

22. Constantly (Constantemente) 

- She is constantly checking her phone. (Ela está constantemente checando o celular.) 

- The baby constantly cries at night. (O bebê chora constantemente à noite.) 

- They are constantly working on new projects. (Eles estão constantemente trabalhando em novos projetos.) 

 

23. Regularly (Regularmente) 

- We meet regularly for book club. (Nós nos encontramos regularmente para o clube do livro.) 

- He exercises regularly at the gym. (Ele faz exercícios regularmente na academia.) 

- She updates the website regularly. (Ela atualiza o site regularmente.) 
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24. Habitually (Habitualmente) 

- He habitually snores during his nap. (Ele ronca habitualmente durante a soneca.) 

- She habitually taps her foot when nervous. (Ela bate o pé habitualmente quando nervosa.) 

- They habitually order the same coffee. (Eles pedem habitualmente o mesmo café.) 

 

25. Routinely (Rotineiramente) 

- We routinely inspect the equipment. (Nós inspecionamos rotineiramente o equipamento.) 

- He routinely files his paperwork. (Ele arquiva rotineiramente seus documentos.) 

- She routinely attends church on Sundays. (Ela frequentemente vai à igreja aos domingos.) 

 

26. Dependably (De forma confiável) 

- He dependably arrives on time. (Ele chega pontualmente de forma confiável.) 

- The car starts dependably in the morning. (O carro inicia de forma confiável de manhã.) 

- She performs her duties dependably. (Ela desempenha suas funções de forma confiável.) 

 

27. Reliably (De forma confiável) 

- The internet connection works reliably. (A conexão com a internet funciona de forma confiável.) 

- He reliably completes his assignments. (Ele completa suas tarefas de forma confiável.) 

- She reliably fixes appliances. (Ela conserta eletrodomésticos de forma confiável.) 

 

28. Invariably (Invariavelmente) 

- The results are invariably the same. (Os resultados são invariavelmente os mesmos.) 

- He invariably wears a suit to meetings. (Ele invariavelmente usa terno em reuniões.) 

- She invariably orders the same dish. (Ela invariavelmente pede o mesmo prato.) 

 

29. Unfailingly (Invariavelmente) 

- He unfailingly greets everyone with a smile. (Ele saúda invariavelmente todos com um sorriso.) 

- She unfailingly meets her deadlines. (Ela invariavelmente cumpre seus prazos.) 

- They unfailingly support each other. (Eles invariavelmente se apoiam mutuamente.) 

 

30. Exceptionally (Excepcionalmente) 

- She is exceptionally talented in music. (Ela é excepcionalmente talentosa em música.) 

- He performs exceptionally well under pressure. (Ele se sai excepcionalmente bem sob pressão.) 

- The view from the mountaintop is exceptionally beautiful. (A vista do topo da montanha é excepcionalmente bonita.) 

 

 

ADVÉRBIOS DE DÚVIDA 

1. Perhaps(Talvez) 

- Perhaps he will come to the party. (Talvez ele venha para a festa.) 

- Perhaps it will rain tomorrow. (Talvez chova amanhã.) 

- Perhaps she doesn't like chocolate. (Talvez ela não goste de chocolate.) 

 

2. Maybe (Talvez) 

- Maybe we can go to the beach later. (Talvez possamos ir à praia mais tarde.) 

- Maybe I'll have pizza for dinner. (Talvez eu coma pizza no jantar.) 

- Maybe he didn't hear you. (Talvez ele não tenha te ouvido.) 

 

3. Possibly (Possivelmente) 

- It's possibly the best movie I've ever seen. (É possivelmente o melhor filme que já vi.) 

- She's possibly the most talented singer in the competition. (Ela é possivelmente a cantora mais talentosa na competição.) 

- He's possibly coming to the meeting. (Ele possivelmente está vindo para a reunião.) 
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4. Likely (Provavelmente) 

- It's likely to rain this evening. (É provável que chova esta noite.) 

- She's likely to win the race. (Ela é provável que vença a corrida.) 

- It's likely that he'll be late. (É provável que ele chegue tarde.) 

 

5. Probably (Provavelmente) 

- He's probably at home. (Ele provavelmente está em casa.) 

- It's probably a good idea to study for the test. (Provavelmente é uma boa ideia estudar para a prova.) 

- She probably forgot about the appointment. (Ela provavelmente esqueceu da consulta.) 

 

6. Doubtfully (Com dúvida) 

- He looked at the question doubtfully. (Ele olhou para a pergunta com dúvida.) 

- She doubtfully agreed to the proposal. (Ela concordou com a proposta com dúvida.) 

- I doubtfully considered the offer. (Eu considerei a oferta com dúvida.) 

 

7. Uncertainly (Incertamente) 

- He answered uncertainly when asked about his plans. (Ele respondeu com incerteza quando perguntado sobre seus planos.) 

- She looked at the menu uncertainly. (Ela olhou para o menu com incerteza.) 

- They spoke uncertainly about their future. (Eles falaram sobre seu futuro com incerteza.) 

 

8. Questionably (De forma questionável) 

- His actions were questionably ethical. (As ações dele foram questionavelmente éticas.) 

- The decision was made rather questionably. (A decisão foi tomada de forma questionável.) 

- She behaved questionably in that situation. (Ela se comportou de forma questionável naquela situação.) 

 

9. Dubiously (Com dúvidas) 

- He gazed at the strange object dubiously. (Ele olhou para o objeto estranho com desconfiança.) 

- She accepted the excuse dubiously. (Ela aceitou a desculpa com desconfiança.) 

- They listened to the explanation dubiously. (Eles ouviram a explicação com desconfiança.) 

 

10. Skeptically (Com ceticismo) 

- He raised an eyebrow skeptically. (Ele levantou uma sobrancelha de forma cética.) 

- She looked at the advertisement skeptically. (Ela olhou para o anúncio de forma cética.) 

- They regarded the new policy skeptically. (Eles consideraram a nova política de forma cética.) 

 

11. Indecisively (De forma indecisa) 

- She answered the question indecisively. (Ela respondeu à pergunta de forma indecisa.) 

- He spoke indecisively about his future plans. (Ele falou sobre seus planos futuros de forma indecisa.) 

- They acted indecisively when choosing a restaurant. (Eles agiram de forma indecisa ao escolher um restaurante.) 

 

12. Ambiguously (De forma ambígua) 

- The instructions were written ambiguously. (As instruções foram escritas de forma ambígua.) 

- He responded ambiguously to the inquiry. (Ele respondeu de forma ambígua à investigação.) 

- The statement was worded ambiguously. (A declaração foi formulada de forma ambígua.) 

 

13. Vaguely (Vagamente) 

- She remembers the details only vaguely. (Ela lembra os detalhes apenas vagamente.) 

- He vaguely mentioned a possible solution. (Ele mencionou vagamente uma possível solução.) 

- Their plans for the weekend were vaguely defined. (Os planos deles para o fim de semana foram vagamente definidos.) 

 

14. Hesitantly (Com hesitação) 

- She hesitantly agreed to the proposal. (Ela concordou com a proposta com hesitação.) 

- He approached the unfamiliar dog hesitantly. (Ele se aproximou do cachorro desconhecido com hesitação.) 

- They hesitantly entered the dark room. (Eles entraram na sala escura com hesitação.) 
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15. Inconclusively (De forma inconclusiva) 

- The investigation ended inconclusively. (A investigação terminou inconclusivamente.) 

- The debate concluded inconclusively. (O debate terminou inconclusivamente.) 

- Their discussion about the topic was inconclusive. (A discussão deles sobre o tema foi inconclusiva.) 

 

CONECTIVOS EM INGLÊS 

 

1. "E" (And): 

   - I like coffee and tea. (Eu gosto de café e chá.) 

   - Tom and Jerry are friends. (Tom e Jerry são amigos.) 

 

2. "Nem" (Neither… Nor): 

   - I neither smoke nor drink. (Eu nem fumo nem bebo.) 

   - She can neither sing nor dance. (Ela não pode nem cantar nem dançar.) 

 

3. "Pois" (For): 

   - She went to the store, for she needed groceries. (Ela foi à loja, pois precisava de mantimentos.) 

   - I'll come with you, for I don't want to miss the movie. (Eu irei com você, pois não quero perder o filme.) 

 

4. "Além disso" (Furthermore): 

   - He's a great musician, and furthermore, he's an excellent composer. (Ele é um ótimo músico, e além disso, é um excelente 

compositor.) 

   - The project is on schedule, and furthermore, we've reduced costs. (O projeto está dentro do cronograma e, além disso, 

reduzimos os custos.) 

 

5. "E ainda" (And yet): 

   - The weather was terrible, and yet we had a great time. (O tempo estava terrível, e ainda assim nos divertimos muito.) 

   - He's always busy, and yet he manages to find time for his family. (Ele está sempre ocupado, e ainda encontra tempo para sua 

família.) 

 

6. "Não só … mas também" (Not only ... but also): 

   - She's not only intelligent but also incredibly creative. (Ela não é só inteligente, mas também incrivelmente criativa.) 

   - Not only did he finish the race, but he also broke the record. (Ele não só terminou a corrida, mas também quebrou o recorde.) 

 

7. "Como ainda" (As well as): 

   - She's a doctor as well as a talented artist. (Ela é médica, assim como talentosa artista.) 

   - We offer free shipping as well as a 30-day money-back guarantee. (Nós oferecemos frete grátis, bem como uma garantia de 

devolução do dinheiro em 30 dias.) 

 

8. "Bem como" (As well as): 

   - The conference will include experts in the field, as well as newcomers. (A conferência incluirá especialistas na área, bem como 

recém-chegados.) 

   - He enjoys hiking, as well as camping in the great outdoors. (Ele gosta de fazer trilhas, bem como acampar na natureza.) 

 

9. "Assim como" (Just as): 

   - Just as the sun rises in the east, it sets in the west. (Assim como o sol nasce no leste, ele se põe no oeste.) 

   - Just as she was about to leave, the phone rang. (Assim como ela estava prestes a sair, o telefone tocou.) 

 

10. "Por um lado" (On one hand): 

    - On one hand, I want to travel the world; on the other hand, I love my job. (Por um lado, quero viajar pelo mundo; por outro 

lado, adoro meu trabalho.) 
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    - On one hand, the movie was entertaining, but, on the other hand, it lacked depth. (Por um lado, o filme foi divertido, mas, por 

outro lado, faltou profundidade.) 

 

11. "Por outro lado" (On the other hand): 

    - She's very talented, but, on the other hand, she's quite shy. (Ela é muito talentosa, mas, por outro lado, é bastante tímida.) 

    - The restaurant is expensive, but, on the other hand, the food is exquisite. (O restaurante é caro, mas, por outro lado, a comida 

é requintada.) 

 

12. "Depois" (After): 

    - We can go to the park, and afterwards, have lunch. (Podemos ir ao parque e, depois, almoçar.) 

    - After the rain, there's usually a rainbow. (Depois da chuva, geralmente há um arco-íris.) 

 

13. "Logo após" (Right after): 

    - The meeting ended, and right after, I received an email. (A reunião terminou, e logo após, recebi um e-mail.) 

    - She left work right after finishing her tasks. (Ela saiu do trabalho logo após terminar suas tarefas.) 

 

14. "Finalmente" (Finally): 

    - After years of hard work, he finally achieved his dream. (Depois de anos de trabalho árduo, ele finalmente realizou seu sonho.) 

    - Finally, the bus arrived, and we could begin our journey. (Finalmente, o ônibus chegou, e pudemos começar nossa jornada.) 

 

15. "Em primeiro lugar" (Firstly): 

    - Firstly, let's gather all the necessary materials. (Em primeiro lugar, vamos reunir todos os materiais necessários.) 

    - Firstly, I'd like to thank all of you for your support. (Em primeiro lugar, gostaria de agradecer a todos vocês pelo apoio.) 

 

16. "Em segundo lugar" (Secondly): 

    - Em segundo lugar, vamos analisar os dados coletados. (Secondly, let's analyze the data we've collected.) 

    - Em segundo lugar, é importante considerar as implicações dessa decisão. (Secondly, it's important to consider the 

implications of this decision.) 

 

17. "Do mesmo modo" (Likewise): 

    - He enjoys swimming, and likewise, he's a fan of water polo. (Ele gosta de nadar, e do mesmo modo, é fã de polo aquático.) 

    - Likewise, I prefer reading novels over watching movies. (Do mesmo modo, prefiro ler romances a assistir filmes.) 

 

18. "Igualmente" (Equally): 

    - Both teams played well, and the score was equally tied. (Ambas as equipes jogaram bem, e o placar estava igualmente 

empatado.) 

    - She distributed the workload equally among the team members. (Ela distribuiu a carga de trabalho igualmente entre os 

membros da equipe.) 

 

19. "De igual modo" (Similarly): 

    - The two cities are similarly beautiful, each in its own way. (As duas cidades são igualmente bonitas, cada uma à sua maneira.) 

    - He approached the problem similarly, using a systematic approach. (Ele abordou o problema de igual modo, usando uma 

abordagem sistemática.) 

 

20. "Da mesma maneira" (In the same way): 

    - She solved the puzzle in the same way as her brother did. (Ela resolveu o quebra-cabeça da mesma maneira que seu irmão.) 

    - In the same way, we need to follow the instructions precisely. (Da mesma maneira, precisamos seguir as instruções 

precisamente.) 

 

21. "De igual maneira" (In a similar manner): 

    - The company handled the situation in a similar manner to maintain consistency. (A empresa lidou com a situação de igual 

maneira para manter a consistência.) 

    - In a similar manner, the two teams trained rigorously for the competition. (De igual maneira, as duas equipes treinaram 

rigorosamente para a competição.) 
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22. "De novo" (Again): 

    - I made a mistake, but I'll do it de novo and get it right this time. (Cometi um erro, mas vou fazê-lo de novo e acertar desta 

vez.) 

    - De novo, the cat knocked over the vase on the table. (De novo, o gato derrubou o vaso em cima da mesa.) 

 

23. "Novamente" (Again): 

    - They had an argument, but they reconciled again. (Eles tiveram uma discussão, mas se reconciliaram novamente.) 

    - Again, she tried to learn how to play the guitar. (Novamente, ela tentou aprender a tocar violão.) 

 

24. "Também" (Also): too 

    - I'm going to the store, and I'll buy some bread also. (Vou à loja e comprarei pão também.) 

    - He's good at math, and he's talented in art also. (Ele é bom em matemática e talentoso em arte também.) 

 

25. "Primeiramente" (Firstly): 

    - Firstly, we need to gather all the necessary information. (Primeiramente, precisamos reunir todas as informações 

necessárias.) 

    - Firstly, let me thank you for your support. (Primeiramente, deixe-me agradecer pelo seu apoio.) 

 

26. "Da mesma forma" (In the same manner): 

    - The rule applies in the same manner to all employees, regardless of their position. (A regra se aplica da mesma forma a todos 

os funcionários, independentemente de sua posição.) 

    - In the same manner, we should treat everyone with respect. (Da mesma forma, devemos tratar todos com respeito.) 

 

27. "De igual forma" (In a similar manner): 

    - The company handles customer complaints in a similar manner to ensure fairness. (A empresa lida com reclamações de 

clientes de igual forma para garantir a justiça.) 

    - In a similar manner, all students must follow the school's code of conduct. (De igual forma, todos os estudantes devem seguir 

o código de conduta da escola.) 

 

28. "Ultimamente" (Lately): 

    - She's been working hard lately to meet project deadlines. (Ela tem trabalhado duro ultimamente para cumprir os prazos do 

projeto.) 

    - Lately, I've been feeling a bit stressed due to work. (Ultimamente, tenho me sentido um pouco estressado devido ao trabalho.) 

 

29. "Opostamente" (Contrarily): 

    - He believes in the benefits of a vegetarian diet; contrarily, his brother is a meat lover. (Ele acredita nos benefícios de uma dieta 

vegetariana; opostamente, seu irmão é um amante de carne.) 

    - Contrarily, some people find the city life more appealing than rural living. (Opostamente, algumas pessoas acham a vida na 

cidade mais atraente do que a vida rural.) 

 

30. "De modo oposto" (In the opposite way):  

    - The instructions were clear, but she interpreted them in the opposite way. (As instruções estavam claras, mas ela as 

interpretou de modo oposto.) 

    - In the opposite way, the wind was blowing from the east instead of the west. (De modo oposto, o vento soprava do leste em 

vez do oeste.) 

 

31. "De maneira oposta" (In an opposite manner): 

    - He approached the problem in an opposite manner to find a solution. (Ele abordou o problema de maneira oposta para 

encontrar uma solução.) 

    - In an opposite manner, she tackled the challenge by breaking it down into smaller tasks. (De maneira oposta, ela enfrentou o 

desafio dividindo-o em tarefas menores.) 

 

32. "Por último" (Lastly): 
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    - We need to discuss the budget, the schedule, and, lastly, the marketing plan. (Precisamos discutir o orçamento, o cronograma 

e, por último, o plano de marketing.) 

    - Lastly, don't forget to submit your application by the deadline. (Por último, não se esqueça de enviar sua inscrição até o 

prazo.) 

 

 


